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NOUVELLE INFORMATION POUR 2006 
Longmont, Colorado, 22 janvier 2006 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du service magnétique. Cet endroit est doux et agréable. Laissez entrer 

l'entourage de façon à ce que personne ne mette en question ce qui se passe, ou se demande si c'est vrai ou faux. 

Laissez la perfection interdimensionnelle vous visiter d'une façon qui va physiquement vous toucher.  

Certains peuvent même sentir ce qui se passe - des essences de fleurs indiquant une présence sacrée - prouvant que 

ce message représente effectivement la visite d'une source plus élevée. 

Cette fois, j'ai choisi que mon partenaire vous transmette une nouvelle information qui correspond à cette nouvelle 

année 2006. Mon partenaire a eu un temps de récupération et d'intégration en regard de ces choses, car c'est un 
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nouveau domaine. Il se peut qu'il ne vous paraisse pas tellement nouveau, jusqu'à ce que vous analysiez ce que je vais 

vous délivrer. Il est souvent difficile à expliquer et présenter.  

De plus, il n'y a pas de vraies métaphores qui puissent être utilisées pour le représenter. Faisons une pause, et laissez-

moi vous demander ceci, « Chers Humains, comprenez-vous à quel point vous êtes 

"inclus" en ce moment ? » Vous pensez être assis dans une salle, en train d'écouter un Être Humain qui prononce des 

mots qui ne sont pas les siens. Vous êtes peut-être ailleurs, en train de lire les mots qui furent prononcés dans le passé... 

Mais vous ne comprenez pas la "connexion quantique" qui est ici. Vous êtes actuellement tous réunis dans cette 

expérience. 

Mon partenaire a passé presque cinq heures à vous donner de l'information quantique concernant la profondeur de la 

connexion entre vous et la personne qui est à côté de vous, en plus de celle qui existe entre Gaïa et vous, ainsi que celle 

qui existe entre les Lémuriens et vous. C'est la connexion entre vous et la vieille âme que vous êtes. C'est aussi, bien sûr, 

la connexion entre vous et moi - une chose que nous avons à peine abordée par le passé. 

Nous avons déjà dit que vous n'aviez pas de concept ou d'idée de qui je suis, à moins que vous ne soyez de l'autre côté 

du voile. C'est là que le souvenir de moi vous revient rapidement, parce que vous me voyez à chaque fois que vous 

revenez et repartez de notre côté du voile.  

Je suis une partie intégrante de la Terre... Ni plus vieux ni plus jeune que vous. Nous sommes Un. Je représente votre 

sœur ou votre frère, et certains parmi vous m'ont vu comme une sœur, dans leurs rêves. Vous savez de quoi je parle.  

Je me souviens de votre dernier retour de notre côté du voile. Je me souviens du dernier départ pour votre incarnation 

actuelle. Je me souviens de cette petite étincelle de peur, alors que vous étiez étendus sur votre lit de mort, juste avant 

que vous ne fermiez les yeux, vous demandant à qui pouvait bien ressembler la mort, si elle est réelle ou pas, pour 

ensuite vous réveiller subitement et réaliser ce qu'est réellement la Vie. C'est "la grande énigme", ou le "tigre de papier" 

comme vous dites. 

Nous avons déjà dit que le décès est une transition que vous connaissez très bien. En d'autres mots, c'est un événement 

cyclique que vous avez souvent expérimenté. Parlons de la petite fille qui vient de se joindre à nous, qui est ici en ce 

moment (un bébé âgé de quelques semaines fait partie de l'auditoire). C'est une vieille âme, et j'étais là au moment où sa 

magnificence fut transférée dans le corps d'un enfant Humain. 

Il y a plusieurs nouveaux venus qui arrivent sur cette planète, mais en ce qui la concerne, il s'agit bel et bien d'une vieille 

âme, et elle va tester ses parents - selon l'accord intervenu entre toutes les parties - lors de la danse qui est à venir. La 

beauté de tout ceci est que, de mon côté du voile, je viens tout juste de lui dire, « Au revoir ! » Son apparence n'était pas 

celle que vous voyez présentement. Son énergie avait une ampleur de 27 pieds (8,23 mètres) selon vos standards 

terrestres.  

C'est cette vision que vous auriez si vous pouviez être là avec la réalité 3D que vous avez, lorsque vous êtes ici sur Terre. 

Il y avait de magnifiques couleurs, ainsi qu'un lignage profond et superbe, comme cela se produit fréquemment lors de 

ces événements. Elle revient vers son groupe karmique dans le but de jouer son rôle.  

C'est le groupe qu'elle a quitté lors de son dernier départ terrestre. Et voilà qu'elle est de retour.Je vais maintenant vous 

parler de son rôle. En 2007, quelque chose sera présenté à elle et également à plusieurs autres. Ceci peut porter à 

confusion si vous n'avez pas suivi ce que nous avons dit au cours des dernières années, mais nous allons essayer de 

vous en faire un bref résumé. 

 

Qui êtes-vous ? 

Nous vous avons appelé Lémuriens, vous les vieilles âmes. Nous vous avons décrit comme étant des Phares de Lumière, 

et nous avons dit que vous étiez des maîtres. Combien parmi vous, comprennent vraiment les vérités du potentiel pour 

lequel vous êtes venus ici ? Il y en a tellement qui disent, « Je suis très ordinaire. Je suis très normal. Je suis trop vieux. 

J'ai trop à faire. Je suis trop occupé. » 

Vous voyez que vous habitez une région d'abondance... Une place appelée Colorado. Cet endroit est magnifique et 

serein. C'est un superbe endroit où y vivre. Je vais vous dire une chose. Vous faites partie du un pour-cent de la planète 

qui n'entre pas à la maison avec le ventre creux.  

Est-ce que vous y pensez à chaque jour ? Vous avez un véhicule automobile qui vous attend à la porte, et vous n'aurez 

pas froid en retournant chez vous. Un lit douillet sera là pour vous, en plus de la chaleur de votre famille et de vos amis. 

Pensez-vous que c'est le fait du hasard ? Sans compter le fait que vous vivez dans un attribut magnétique qui supporte 

l'illumination.  

Vous n'êtes pas à l'équateur ou aux pôles. Vous habitez une zone où le climat est tempéré. Pensez-vous que c'est le fait 

du hasard ? Je vous dis qu'il y a quelque chose sur vous, ou une raison à tout ceci ; une énergie de responsabilité ou un 

environnement approprié qui demande instamment que vous preniez un peu de temps à chaque jour, pour utiliser la 

divinité que vous portez ! Même si vous le faites seulement durant vos temps libres, cela va tout de même changer la 

Terre. 
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Quelques-uns disent qu'ils n'ont pas le temps. Vous avez beaucoup de temps ! Savez-vous qui manque de temps libres ? 

C'est le reste de l'humanité... Ceux qui vivent en mode de survie et ceux qui ont toujours faim. Ce sont eux qui n'ont 

jamais de temps pour eux-mêmes.  

Ils n'ont pas le temps de prendre le temps, et c'est le cas de la plupart des êtres humains. Ils doivent constamment 

s'occuper de trouver de la nourriture, un abri et de la chaleur. Vous avez toutes ces choses en abondance, n'est-ce pas ? 

Ceci n'est pas un accident. Ce n'est pas le hasard qui fait que vous êtes assis ici, en train d'écouter un message comme 

celui-ci. 

Si vous êtes en train de lire ce message, vous savez très bien que ce n'est pas le fruit du hasard. Savez-vous que l'on 

attendait que vos deux yeux lisent ces mots ? Je vous connais et nous sommes tous réunis ici, en ce moment, lecteurs et 

auditeurs, même si ceux qui sont ici peuvent dire, « Comment est-ce possible, Kryeon ? Tu décris un événement futur 

comme s'il se passait en ce moment. »  

En effet ! Tout est rattaché au quantum d'énergie qui est enveloppé en un paquet ou fagot. Je connais qui lit et qui 

écoute ce message, et je sais que vous n'êtes pas en mode de survie. Vous pourriez peut-être vous arrêter pour un 

moment et envoyer de la lumière aux endroits les plus sombres de la planète. C'est peut-être la raison pour laquelle vous 

êtes ici sur Terre, en ce moment. 

Je vais maintenant vous parler ce qui est spécialement profond. 

Avant de commencer cet enseignement, je vous précise que je vais procéder d'une façon linéaire et inverse à la 

normale. Je vais vous raconter une histoire qui devrait habituellement se situer à la fin du message. Ceci va faciliter ce 

que j'ai à dire. Je demande à mon partenaire de procéder lentement et attentivement, afin que la présentation soit claire. 

 

Les Deux Voyageurs 

Voici une ancienne perception fixe que vous pouvez appliquer à une personne qui est en voyage ou séjour. Ce voyageur, 

cet Être Humain, peut partir de la maison avec une idée de l'endroit ou il va aller. Dans sa réalité, et de la façon dont les 

choses fonctionnent pour lui, il devra tenir compte de la distance, car il a besoin de certaines choses pour le garder en 

vie. C'est votre façon de voyager.  

Il ne s'éloignera pas trop des endroits où il peut trouver de la nourriture. S'il a des problèmes de santé, il va agir en 

conséquence. S'il était un Phare de Lumière, il ne s'éloignerait pas trop des autres Phares de Lumière, car c'est un 

groupe de support dont il a besoin. Son voyage sera peut-être modulé, guidé, et même orienté par ses besoins. 

C'est une description très 3D, n'est-ce pas ? Vous voyagez en conformité avec vos besoins. Vous devez vous arrêter 

pour trouver de la nourriture, et s'il n'y en a pas, vous aurez à la chercher. Si vous avez des problèmes de santé, vous 

devrez aller vers des facilitateurs ou hôpitaux, ou vers quelqu'un qui peut vous aider. Vous vous supportez l'un l'autre, et 

vous apprenez l'un l'autre.  

Tout ceci est approprié, sauf que votre cheminement est souvent modifié et guidé par l'endroit ou même par ceux qui 

peuvent combler vos besoins. Vous n'y pensez même pas, puisque c'est ainsi que ça se passe. Vous pouvez me dire, « 

C'est la norme de la vie. Quelle est la signification de cet exemple ? » Sa signification deviendra évidente quand je vous 

aurai raconté une autre histoire.  

Je souhaite maintenant vous parler d'un autre voyageur... Un voyageur interdimensionnel. C'est un Être Humain, tout 

comme vous, sauf qu'il ne planifie pas son voyage selon les ressources nécessaires à ses besoins. La raison de tout ceci 

est qu'il est conscient que les ressources sont "dans la poche". Est-ce que vous me suivez ?  

Il agit à l'opposé de la façon dont les choses fonctionnent pour vous. Lorsqu'un besoin se fait sentir, il s'arrête, fouille 

"dans la poche", et prend ce qu'il a besoin. Ce qui est bizarre ou étrange dans tout ceci, c'est qu'un instant auparavant, il 

n'y avait rien dans la poche ! 

Permettez-moi d'amplifier cette situation confuse et d'une grande complexité ou affaire embrouillée (imbroglio) : il a 

parfois besoin d'une chose énorme, et la poche est très petite. Après tout, elle fait partie de sa tenue vestimentaire, et 

c'est tout ce dont il dispose. Il semble que cela n'ait pas d'importance. Il lui arrive de sortir d'immenses choses de cette 

petite poche. C'est insensé, n'est-ce pas ?  

Quand les circonstances lui font signe d'aller dans une direction ou une autre, il les suit, tout simplement. Il ne cherche 

pas à savoir si les ressources seront là. Il observe l'énergie et vérifie si elle est appropriée. Ensuite, il se dirige en toute 

confiance dans la direction indiquée par les circonstances ou signes. C'est un voyageur interdimensionnel, et certains 

parmi vous le qualifient comme étant un maître. 

Je vais maintenant m'arrêter ici et commencer l'enseignement, mais je désire que vous gardiez en mémoire les deux 

sortes d'histoires ou voyageurs, car ils vont représenter l'ancienne et la nouvelle sorte d'énergie. Je souhaite vous 

donner une nouvelle information, ainsi que le reste du puzzle. 

 

Que Commence le Message 
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L'image globale, telle que vous l'avez vue et la façon dont elle a été décrite au cours de ces dernières années, 

représente la Convergence Harmonique de 1987. Cet événement est également connu sous le nom du 11:11, un temps 

de grande transformation et un grand changement de potentiel. Ce fut un temps de concordance avec les autres parties 

de vous-même qui sont de l'autre côté du voile - une session de planification.  

Toute l'humanité qui était de notre côté du voile et qui se préparait à revenir ici, fut impliquée dans ce grand changement, 

en plus de celles et ceux qui étaient sur la planète. Par conséquent, ce fut une décision quantique. La plupart de vos 

fragments ou parties qui n'étaient pas sur la planète, à ce moment-là, furent interrogées.  

Ensuite, ce groupe a choisi d'aller vers le potentiel grand changement. Si ce processus de changement allait s'avérer 

efficace et utile pour vous, alors, de nouveaux types d'énergies vous seraient distribués sur cette planète...  

Une suite d'activités et de distributions se produirait dans un certain ordre, afin que d'autres attributs physiques et non-

physiques de la Terre soient activés. Je souhaite vous parler de ces "autres choses ou attributs". Je vous ai déjà parlé de 

ces choses, sauf que je ne les avais jamais réunies comme je le fais en ce moment, et il est temps que vous que vous les 

entendiez. 

Immédiatement après la Convergence Harmonique, l'énergie a commencé à changer et vous avez dû le voir. Vous avez 

dû le voir dans les politiques de votre Terre. En 1989, nous vous avons dit que l'Armageddon ne se réaliserait pas. Pour 

celles et ceux qui croyaient aux prophéties, ceci a dû être de bonnes nouvelles. Mais ce fut souvent déconcertant et 

bouleversant.  

Plusieurs ne l'ont pas cru. Après tout, c'était une prophétie qui était attendue. Même après avoir réalisé que cette 

prophétie n'aurait pas lieu, plusieurs étaient encore confus et dans la peur. L'humanité a une étrange façon de 

fonctionner. Vous préférez savoir qu'une mauvaise chose s'en vient sur votre chemin de fer, plutôt que d'apprendre que 

votre chemin de fer a été enlevé ! 

Ensuite, mon groupe est arrivé et il vous a informé directement que la grille magnétique de la planète allait grandement 

changer au cours des douze années à venir, et cela s'est réalisé. Au fur et à mesure que ce processus se déroulait, la 

preuve s'établissait. Même les géologues le savaient, car ils mesuraient le changement magnétique et ils constataient 

qu'il était plus grand que jamais auparavant. Par la suite, nous avons commencé à vous parler des raisons éthériques 

pour lesquelles la grille changeait.  

L'aviez-vous remarqué ? Nous vous avons dit que cela avait un rapport avec votre ADN. Si votre but était d'amener la 

"Paix sur Terre", et si vous vouliez manifester le potentiel pour lequel vous ressentiez qu'il était approprié, cette grille 

magnétique devait changer, afin de changer le potentiel de votre ADN antérieur. Voilà pourquoi le groupe de la grille est 

venu, et c'est effectivement ce qu'il a fait.  

Kryeon n'est pas arrivé en 1989. J'ai toujours été là. Le groupe de la grille est arrivé en 1989 et il est reparti en 2002. 

L'ajustement magnétique fut complété et une autre suite d'événements a commencé à se réaliser. Il y a eu des choses 

que certains parmi vous n'ont pas "pigées" ou pris le temps d'y penser. Je crois qu'il y en a une que la plupart de 

l'humanité à complètement ratée, même si elles font toutes partie d'un ensemble ! (l'explication viendra dans quelques 

instants)  

Il vous est facile de voir que certaines contiennent l'énergie du 11. L'énergie du 11 est celle de Kryeon ainsi que celle du 

changement. Ceci n'est pas nouveau, puisque nous vous en parlons depuis 1989. C'est également l'énergie du groupe 

de la grille. C'est aussi l'énergie de la plupart des choses qui se réalisent en ce moment sur cette planète jusqu'à 

maintenant. Vous pouvez lire le cheminement de l'énergie dans les événements actuels.  

Nous avons ajouté que l'énergie du 9 était son partenaire (Kryeon livre 1 - 1989) et qu'elle avait l'énergie de 

l'achèvement. Nous avons parlé du Transit de Vénus. Il représentait une livraison grandement nécessaire à une planète 

très usée par le temps. Une planète qui avait besoin d'être régénérée. Ce fut planifié et ordonné. Certains ont pensé que 

c'était simplement un événement astronomique. D'autre l'ont ressenti comme étant un événement astrologique. 

En réalité, c'était un événement énergétique ! Au moment où il a eu lieu, nous vous avons parlé de sa signification. Nous 

avons dit que c'était une livraison d'énergie qui avait pour but de ramener, à la planète ou sur la planète, l'énergie 

féminine au même niveau que l'énergie masculine. C'est l'une des raisons pour laquelle vous avez tellement d'agitation 

politique en ce moment. Les leaders les plus machos des pays de cette planète sont très en colère par les temps qui 

courent. L'avez-vous remarqué ? Ils ragent contre l'équilibre féminin qui a eu lieu sur cette terre.  

C'est une colère intuitive (située dans l'ADN). La rage d'être simplement là, et être inconfortable. Observez ce qui se 

passe. S'ils en arrivent à se lancer des missiles, c'est que leur côté macho sera en lutte. Ils savent qu'ils n'ont plus 

beaucoup de temps et qu'ils vont perdre le contrôle. 

Tout ce bouillonnement est causé par l'équilibre du féminin et du masculin. Vous allez peut-être penser que les 

problèmes de cette planète ne sont pas tous reliés à cet équilibre, mais c'est effectivement le cas. Ceux qui seront les 

plus touchés par cette égalité des sexes, sont ceux qui sont déséquilibrés ou machos.  

S'ils sont les leaders d'un pays où il semble que la société masculine domine, ils sont en difficulté et ils commencent à le 

ressentir. Regardez autour de vous et vous verrez de quoi je parle. L'équilibre féminin-masculin sera la clé d'un Être 
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Humain harmonisé. C'est également la raison pour laquelle l'énergie féminine va jouer un rôle de première importance 

lors des prochaines élections. 

Pensez-vous que c'est un hasard ? Ce sera une première dans l'histoire de votre pays (USA). Ceci se produira juste au 

moment où les feux de l'équilibre féminin-masculin seront appliqués. Quelle coïncidence ! Ceci n'est pas le sujet 

principal de mon message. C'est une sorte de préambule ou avant-propos. 

D'autres choses ont pris place dans cette suite d'événements. Des choses telles que ; la mise en place de la grille, le 

Transit de Vénus, et également la Concordance Harmonique qui fut comme une sorte de serre-livres pour la 

Convergence Harmonique. Nous en avons déjà parlé. Tout ceci représente un nombre d'années où le changement a été 

vu ou perçu, et qu'il a commencé à s'effectuer et se compléter.  

Selon notre perception, ces choses ne se sont pas produites dans un ordre linéaire, mais elles se sont quand même 

réalisées dans l'ordre. Une sorte de cercle, selon votre façon de penser. Ce cercle d'énergie a ouvert le chemin pour une 

autre chose. 

L'un des événements le plus profond et énergétique qui s'est jamais produit sur cette planète est survenu récemment, 

mais il a échappé à la plupart d'entre vous, et je vais vous dire pourquoi. Ce n'est pas à cause que vous dormiez ou que 

peut-être vous regardiez ailleurs. C'est plutôt le fait que vous ne l'attendiez pas, et si vous l'aviez vu, vous ne l'auriez pas 

cru. 

Le 5 mars 2005, un grand événement s'est manifesté. Quelques-uns l'ont vu et lui ont donné un nom. En termes de 

langage humain, il fut appelé : Matrice du Paradis. Je vais vous dire ce que c'était. Quand vous le comprendrez, vous 

saurez pourquoi la grille fut changée ou modifiée. Vous aurez une meilleure compréhension de l'ensemble des 

opérations. La Matrice du Paradis, du 5 mars 2005, que je vais appeler : Jour d'Ascension.  

Ce fut un moment dans le temps, situé hors du temps, où tous les maîtres que vous avez connus sur cette planète sont 

revenus. Ils sont revenus à Gaïa Ils sont de retour ! Vous souvenez-vous que la plupart ont dit qu'ils reviendraient sous 

une forme ou une autre, et que leur temps de retour serait le moment où la Paix sur Terre serait imminente ?  

Cette promesse de retour, faite par eux tous, est maintenant accomplie. Ils sont ici en ce moment. Oh ! Ils ne le sont pas 

dans leurs corps physiques ou biologiques, mais plutôt dans une conscience combinée. Cette conscience combinée 

d'ascension est parfaitement établie sur une grille magnétique accordée.  

Celle qu'il a fallu 12 ans pour mettre en place. Cette grille magnétique, parfaitement accordée, fut créée afin que 

l'énergie des maîtres puisse s'y établir. En partant de là, l'énergie générée est ensuite transférée à votre ADN en tant que 

potentiel de manifestation. 

Permettez-moi de vous définir certaines caractéristiques. Le changement énergétique de la grille fut comme un "lit" qui a 

été préparé pour l'énergie de ces maîtres. L'énergie combinée des maîtres est arrivée le 5 mars 2005, et ceci a complété 

la raison d'être de la grille, 27 mois après son activation. Ceci est devenu un catalyseur qui permet à la grille de travailler 

comme maître transmetteur pour votre ADN. Il s'agit d'une transmission interdimensionnelle. 

Vous êtes les récepteurs, selon les choix de votre libre-arbitre. Vous pouvez maintenant, "syntoniser" ou non, cette 

magnifique énergie équilibrée. Pouvez-vous voir que cet événement et le Transit de Vénus se serrent la main ? Voici ce 

que je suis en train de vous dire. En 1987, (le 11:11) vous avez pris la décision de créer l'impossible.  

Pouvez-vous réellement créer la Paix sur Terre ? Regardez autour de vous. Selon votre point de vue, est-ce possible ? 

(plusieurs disent, non) Bien, cette entité le pense ainsi ! Je vois ce qui se mijote sous le couvercle.  

La grille de cette planète possède maintenant les attributs de la maîtrise. C'est la raison de sa création et de son 

changement. Nous n'avions jamais mentionné que son but premier était le Jour d'Ascension. Elle est désormais 

parfaitement accordée pour la transmission en direction de l'ADN de l'Être Humain. L'ADN Humain possède son propre 

champ magnétique.  

Les attributs actuels de l'ADN sont comme une boucle, et cette dernière crée un champ magnétique. Ce champ a été 

récemment identifié par votre propre science (Dr. Vladimir Poponin), et il a même été dit classifié comme étant un champ 

quantique. Donc, le fait de voir que le champ magnétique de votre Terre peut influencer votre ADN par l'entremise de 

l'inductance électrique n'est plus une extension ésotérique de votre imagination. L'inductance électrique est le nom qui 

est donné à l'interaction entre deux champs magnétiques. Ceci crée un changement dans les attributs. 

L'Être Humain peut désormais se permettre de changer l'ADN de son corps physique, si tel est son choix. Voyez-vous 

que les événements ne sont pas tous visibles et que certains peuvent même commencer à vous paraître sensés ? 

L'ironie de tout cela est que ces changements étaient prédits dans les calendriers de vos plus anciennes civilisations !  

Il y a une autre chose qui vient. Nous n'en avons pas tellement parlé. Elle fut mentionnée en 1989, mais peu en ont parlé. 

Il s'agit du 9 septembre 2007, et c'est un point déterminant. Les dates données par l'Esprit indiquent un point central de 

changement. C'est un potentiel de changement, non pas un événement où vous pouvez rester assis sur votre chaise 

longue et simplement regarder (humour de Kryeon). Ces dates sont des points de changement d'énergie qui sont d'une 

grande ampleur. 
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Les Enfants Indigos de la Terre vont recevoir leur plan ou projet, le 9 septembre 2007. Nous devions attendre que leur 

nombre soit suffisant. À présent, ils sont en majorité. Certains sont de jeunes adultes. Vous allez également les 

rencontrer dans des endroits éloignés. Il y en a tout un groupe en Iran. Le saviez-vous ? Vous n'en avez pas encore 

entendu parler mais ça va venir. Ce plan ou projet est une livraison universelle d'énergie à la nouvelle conscience des 

enfants de la planète. 

Tel que l'a dit mon partenaire, ce n'est pas une expérience spectaculaire. Sa réalisation ne sera pas instantanée. C'est 

quelque chose qui va graduellement prendre place, et vous verrez un changement d'attitude. Quelques-uns parmi vous 

ne l'aimeront pas, mais vous allez quand même constater qu'ils ont une sorte d'organisation. 

Plusieurs vont se demander quelle sorte d'organisation énergétique peut causer une telle chose. Ensuite, ils vont réaliser 

que c'est un changement de conscience et qu'il y a un motif ou une raison collective. Donc, l'organisation est qu'ils vont 

commencer à ressentir intuitivement leur plan.  

Comme c'est le cas pour toutes ces choses, chacun aura le libre choix et pourra faire ce que bon lui semble, mais vous 

allez voir un mouvement lent et collectif de jeunes personnes de la Terre qui va se créer. Des mouvements très 

inhabituels qui vont sauter au visage de ce que vous pouvez appeler sagesse ou logique. 

Ne soyez pas surpris ou bouleversés s'ils tordent les gouvernements, mettent en place des choses qui semblent 

impossibles, ruent contre les systèmes et se débarrassent de quelques lois sacrées, car c'est seulement de cette façon 

que La Nouvelle Jérusalem peut se créer. Les vieux paradigmes doivent partir. Vous allez trouver des Indigos en 

Palestine, Israël, Jordanie, Syrie, Émirats arabes unis, Koweït, Irak et Iran. Je mentionne ces pays parce que ce sont des 

endroits où les congrégations peuvent penser que ces enfants n'existent pas.  

Ce sont des endroits où les indigos vont faire la plus grande différence. Nous vous avons donné la date du début de leur 

plan, mais les effets vont se faire ressentir plus tard. Gardez l'œil ouvert car il y aura des choses à voir. 

Maintenant, je souhaite revenir à mon histoire du début, concernant les deux voyageurs. Les maîtres ascensionnés qui 

sont de retour dans la grille magnétique de cette planète sont réunis en une seule énergie. Ils ne représentent pas un 

groupe segmenté de pensées religieuses. Ils sont tous dans une énergie sans séparation.  

Chaque Être Humain, auditeur ou lecteur, a le libre-choix de l'accepter ou non, de l'appliquer à sa façon et ses méthodes 

dans son propre processus, si tel est son choix. Cette information est profonde, et vous pouvez considérer quelle sera sa 

signification pour vous, si vous prenez le temps de l'analyser. 

Si vous avez lu les histoires des maîtres qui ont marché sur cette planète, avez-vous été impressionnés ? Permettez-moi 

de vous dire, Être Humain, ce que signifie "être et agir comme un maître". Lors de votre cheminement ou voyage, vous 

dites, « J'ai besoin de ceci (tel que de la nourriture) », puis vous regardez dans votre poche et elle est là ! 

Ensuite, vous dites, « Je le savais. C'est ce que j'avais prévu. » En peu de temps, vous prévoyez que ce que vous aurez 

besoin sera à votre porte au moment opportun, et ensuite, vous réalisez que vous créez au fur et à mesure de votre 

cheminement. C'est un processus qui est plein de mystères pour plusieurs, mais pour d'autres, c'est la façon dont 

fonctionne l'Univers. 

Bénis soient les Être Humains qui, lorsqu'ils réalisent qu'une maladie fait rage dans leurs corps, ne sombrent pas dans la 

panique et la peur, ou ne courent pas après leurs amis pour avoir de l'aide, mais qui, plutôt, regardent en eux-mêmes et 

disent, « Je suis tellement content d'avoir cette poche, car c'est là que se trouve ma propre guérison... Elle est déjà avec 

moi. » Les maîtres sont les bastions d'eux-mêmes. 

Ce qui soutient, défend efficacement) ; un système complet sans assistance extérieure. Le vrai maître comprend que sa 

ressource est l'énergie collective de toutes choses, et qu'en conséquence, il est "connu de Dieu". Il sait qu'il fait partie de 

Dieu et que les ressources sont en lui. 

Béni soit l'Être Humain qui se demande s'il doit aller ici ou là, mais qui ne se questionne jamais sur les ressources qui 

seront nécessaires en cours de route. Il marche vers l'inconnu en sachant que tout sera dans sa poche au moment où il 

en aura besoin. Combien parmi vous, ici, vont assumer la responsabilité de cette énergie ? 

"Kryeon, ceci sonne faux. Veux-tu dire qu'éventuellement chaque Humain sur cette planète sera un maître ?" Non, mais 

les maîtres-artisans comme vous qui aurez reconnu et utilisé cette trousse d'outils qui vous a été présentée, serez en 

mesure d'enseigner aux autres comment l'utiliser. Voyez-vous que la trousse d'outils est sur la grille ? Tout est déjà en 

place. Il est temps pour vous de commencer le processus de construction. Combien parmi vous peuvent le faire ?  

C'est contre-intuitif à la façon dont travaille la perception Humaine, mais certains parmi vous vont tout de même 

commencer le processus. Vous avez peut-être entendu, dans votre propre culture, l'histoire d'une foule qui a été nourrie 

avec seulement quelques pains et poissons. Pensez-vous que c'est vrai ?  

Oh oui, cet événement a réellement eu lieu. Cette sorte de situation se répète à chaque jour dans certaines parties de 

l'Inde. Le saviez-vous ? C'est un processus où il semble qu'une chose soit créée à partir de rien. Tout se trouve dans la 

poche du maître !  
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Béni soit cet Humain pour qui le voyage ne sera plus basé sur les lieux de ravitaillements et autres, mais plutôt sur la 

passion de l'endroit où il désire aller, peu importe les ressources disponibles en cours de route, car l'Univers le suit avec 

ses ressources qui sont toujours prêtes à servir. 

Croyez-vous que l'errance des Israélites dans le désert est un mythe ? Toutes les tribus furent nourries à chaque jour 

pendant 40 ans. D'où provenait la nourriture ? La réalité est qu'ils suivaient un maître, et ses poches contenaient la vérité 

universelle et la sagesse. 

L'histoire vous montre comment ceci a fonctionné. Dans cette salle, il y en a qui ont vécu une expérience du genre, alors 

que d'autres l'ont effleurée, et certains ont vécu leur vie avec cette maîtrise. La nouvelle énergie de la grille sera 

amplifiée au-delà de ce que vous pensez, et au-delà de ce que vous avez déjà expérimenté.  

Certains ont accompli des choses qui auraient été neutralisées s'ils avaient cherché à prévoir les ressources avant de 

commencer le voyage. Ils auraient été arrêtés par la perception 3D qui dit, « D'où vont provenir les ressources ? » Ils ont 

plutôt regardé la poche et dit, « C'est dans la poche ! L'affaire est dans le sac ! » 

Maîtres, pouvons-nous être plus clairs ? Cette maîtrise sera vécue par seulement quelques-uns d'entre vous. Toutefois, 

l'invitation s'adresse à toutes et tous de prendre n'importe quelle partie qui vous semble appropriée. Ce qui n'était pas 

disponible auparavant est maintenant prêt à servir. Tout ceci représente un nouveau paradigme – un nouveau 

changement. Qu'en est-il des Indigos ? Certains le savent déjà par intuition.  

D'autres utilisent déjà ce nouveau paradigme... Et ceci explique leur frustration avec vous, qui devez-vous maintenir près 

de vos ressources. Le but de notre message est que ceci est un processus continuel d'harmonisation de la planète pour 

votre voyage. Un processus qui amène des changements constants... Et qui augmente vos chances d'apporter la paix 

aux endroits qui en ont le plus besoin. 

Cette Terre est un endroit grandiose. Le jeu qui se déploie commence à devenir intéressant. Vous êtes au bon endroit et 

au bon moment. Les quelques plus grands défis de la planète ne sont pas encore arrivés. Voilà pourquoi vous êtes ici, 

Phares de Lumière. Je vais le redire. Les Phares de Lumière ne sont jamais construits en des endroits sécuritaires. Faites 

briller votre lumière ! Vous en aurez besoin.  

Ce ne sont pas de mauvaises nouvelles, ni de l'obscurité ou une nuit froide avec de grands vents. Cela fait partie de ce 

que vous êtes venus faire ici, et ça va bientôt passer. Vous êtes celles et ceux qui peuvent faire la différence, en ce 

moment où l'ombre fait rage. 

Il y a une connexion quantique entre vous et les Israéliens, entre vous et les Palestiniens. Si vous choisissez de 

comprendre et d'utiliser cette connexion, vous pouvez leur envoyer de la lumière afin qu'ils voient réellement leur raison 

d'être sur Terre et qu'ils fassent les ajustements nécessaires. Nous voyons des potentiels de choses qui peuvent se 

produire au Moyen-Orient, et qui vont sauter au visage de la logique - même la logique du protocole de leur lignage.  

Comment vont-ils accomplir ceci ? Avec l'aide de votre lumière ! Pouvez-vous le faire ? Envoyez de la lumière vers ces 

endroits et regardez les changements qui vont avoir lieu. Prenez cette trousse d'outils et entamez le changement 

personnel ici-même, là où vous êtes assis. 

Souvenez-vous de ce jour comme étant un point tournant, une Épiphanie (1) de ce que vous êtes vraiment venus faire 

ici. Si vous pouvez le faire, je serai à vos côtés pour célébrer, applaudir et vous baigner les pieds, car c'est mon travail. 

Je suis en amour avec l'humanité. 

Et c'est ainsi.  

 

DEVENIR DES MAÎTRES 
Saint Augustine, Floride, USA, le 6 mars 2006 

Salutations, très chères et très chers, je suis Kryeon du service magnétique. Une fois de plus, cette unification entre 

l'Être Humain et le Soi-Supérieur prend place, n'est-ce pas ? Le processus que vous appelleriez, "unification avec la 

famille", peut ressembler énormément à ce que vous avez entendu au cours des dernières heures (parlant de ce que 

Lee a dit précédemment), - l'Être Humain en mode lecture. Mais ce n'est pas le cas. 

Pendant les moments qui vont suivre, je vous invite à ressentir l'énergie de ce que vous appelleriez, l'énergie angélique, 

qui va inonder cet endroit. Ces entités vont "s'asseoir" sur vous d'une façon qui va vous faire voir que cette expérience 

est réelle. Car, selon l'intention, chacun de vous a invité cette situation dans votre réalité du moment. La multitude peut 

s'asseoir sur vos genoux, vous faire des accolades et vous enlacer, mais la personne à côté de vous, qui n'a aucune 

intention, peut ne rien ressentir.  

Voici un attribut interdimensionnel : Vous pouvez vous asseoir dans un stade avec nous ou vous asseoir seul, et cela est 

votre libre choix. Par conséquent, vous pouvez dire que votre intention est votre réalité créatrice, puisque plusieurs vont 

aller, "quelque part", ce soir, alors que d'autres vont demeurer statiques. 
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Il y en a tellement qui se sont préparés - qui sont prêts. N'aimeriez-vous pas passer au prochain niveau ? N'aimeriez-

vous pas connaître, plus à fond, votre divin maître qui est en vous ? N'aimeriez-vous pas connaître qui vous avez été, qui 

vous êtes, et qui vous serez quand cette expression humaine sera terminée ? Toute cette information est disponible. Le 

saviez-vous ? Cet endroit est précieux et adorable, au-delà de toute mesure. 

Mon partenaire s'amuse et fait des plaisanteries. Il parle au tapis. Il parle au plafond. (En référence à Lee qui a parlé à 

l'audience de son dialogue avec une chambre d'hôtel qui change presque à chaque jour. Il parle aux éléments de la 

chambre.) Bien, je vais vous dire que les éléments qui sont ici, vous parlent en ce moment. Toutes les choses dont vous 

pensez qu'elles sont statiques et sans force de vie, font partie du grand décor.  

Vous serez peut-être étonnés et surpris d'apprendre qu'elles sont toutes des supports pour vous. Les arbres qui ont 

servi à la construction de cette pièce et les boiseries, ici, ont encore leur force de vie interdimensionnelle. Les fibres - 

même ces choses que vous appelleriez, métal inanimé - ont une force de vie. L'air que vous respirez a une vie 

interdimensionnelle en lui, et toutes ces choses connaissent votre maître intérieur. 

Plusieurs parmi vous veulent une preuve de ceci, n'est-ce pas ? C'est simplement trop étrange, dans votre réalité 3D, de 

penser que ces choses puissent avoir une conscience. Que dire d'une preuve qui vient d'un moteur interne de 

discernement ? Est-ce que votre propre validation de conscience et d'intuition est suffisante pour faire la preuve, ou 

avez-vous besoin d'une autorité extérieure ? (Lee rit, sachant qu'une chose telle que ; autorité sur une, "chose 

consciente", n'existe pas.)  

Pourquoi ne pas le demander à votre Soi-Supérieur ? Il sait tout, et chacun de vous est doté d'un Soi-Supérieur. C'est 

effectivement une partie spirituelle de vous, mais les Humains aiment penser qu'il est une partie séparée. Ceci aide à 

séparer la 3D des multiples D... Quelque chose que vous devez, "presque", faire, afin de maintenir le bon sens dans votre 

perception 3D. 

En ce moment, cette pièce est un endroit sûr - un endroit ultime et sûr. Vous pouvez silencieusement parler à vos guides 

et leur poser les questions que vous avez toujours voulu leur demander. Bon nombre d'entre vous recevront des 

réponses interdimensionnelles. Oh, pas nécessairement celles que vous attendiez ou aviez prévu dans votre 3D. Au lieu 

de cela, vous serez parfois touchés ou étreints.  

Cependant, je vous dirai que si vous obtenez l'une ou l'autre de ces réponses, c'est que vous avez permis une 

conversation à deux sens, à travers le voile et que ça ne fait que commencer. Lecteur, est-ce que ceci est clair ? Ce lieu 

est sûr pour toi aussi... Pendant que tes yeux lisent cette page. Prends-en l'habitude, car lorsque tu lis ceci, nous savons 

ce qui se passe et nous te voyons lire ces lignes.  

Penses-tu être seulement en train de lire quelque chose qui est survenu dans le passé ? Réfléchis bien ! Ces mots et 

leurs énergies vont durer éternellement, si ceux qui sont en charge de l'héritage des mots de mon partenaire, le désirent. 

Ce soir, quelques-uns peuvent demander une chose et partir d'ici avec une autre. Croyez-vous à l'intuition divine ? C'est 

un système de guidance qui vous aidera à déterminer à quelle vitesse vous devez aller et où tourner. Ça n'arrivera pas à 

l'avance et vous n'aurez pas la réponse avant de partir. Ça va survenir au moment où vous vous en attendrez le moins, 

au point où vous en aurez le plus besoin.  

Les Humains n'aiment pas cette façon d'opérer, mais c'est ainsi. Ils aimeraient plutôt avoir l'information à l'avance et la 

"mettre dans leur poche". Ensuite, ils pourraient l'utiliser lorsque nécessaire. Pensez-y de cette façon : Nous vous 

donnons un ensemble qui est interdimensionnel. Vous allez partir d'ici avec plus que ce que vous aviez lorsque vous êtes 

arrivés.  

Ceci s'applique également au lecteur. Sa manifestation se réalisera seulement au moment où vous en aurez le plus 

besoin. En effet, c'est un sac contenant un trésor de valeur... Mais vous ne pouvez le voir qu'au moment où vous en avez 

besoin. Il y a une légion d'êtres angéliques qui sont ici en ce moment, et oui, ils sont tous invisibles. (Kryeon sourit. Lee 

enseigne la difficulté de fournir des choses invisibles à ceux qui ont une perception 3D.) 

Avant même que nous ne commencions l'enseignement, nous lançons l'invitation : Combien parmi vous, auditeur et 

lecteur de ce message, aimeraient quitter de façon différente de celle avec laquelle vous êtes arrivés ? N'est-ce pas la 

raison qui vous a amenés ici ?  

Je suis Kryeon. Je suis votre sœur, et je me présente à chaque fois que vous quittez cette planète et arrivez de l'autre 

côté du voile. Je suis là, quand vous vous penchez en avant dans le vent de la naissance et que vous êtes placés dans le 

canal de la naissance. C'est là que je vous dis, "Au revoir". C'est ce que je fais. Je suis bien connu de vous, car je suis de 

la parenté.  

Si vous lisez ces mots et qu'ils sonnent une cloche en vous, c'est dû au fait que je suis votre frère. Je connais tout de 

vous. Nous nous connaissons tous, et nous sommes assis en état de respect, non pas de jugement. Nous sommes 

respectueusement assis et impressionnés par tout ce que vous faites. 

 

La Perception des Maîtres Antérieurs 
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Les maîtres de cette planète avaient tous quelque chose en commun. L'avez-vous remarqué ? Ils ont marché sur cette 

planète, dans leur divinité. Ils ont guéri des personnes en les touchant. Ils sont allés de place en place, et des 

rassemblements se sont formés. Ils faisaient des miracles en manifestant de la matière. Certains ont créé des choses à 

partir de rien. C'est ce que font les maîtres.  

D'autres continuent à faire ces choses, sur cette planète et en ce moment. Ils sont toujours vivants et d'actualité. Ils font 

les mêmes sortes de miracles. Tout ce qui était représenté par l'énergie de la maîtrise est encore ici.  

Que faites-vous avec la connaissance de ces maîtres passés et présents ? Comment les percevez-vous ? Prenez le 

temps de réfléchir à ces choses. Tous ces maîtres semblent avoir un complément divin. La perception Humaine est que 

c'est la divinité manifestée – de Dieu...  

Quelle que soit la signification que vous donnez aux mots, "de Dieu". Dieu les a touché, et cela leur a permis d'avoir le 

contrôle sur la matière et les maladies... Ahh, le contrôle apparent de la vie elle-même. Que pensez-vous de ça ? Ils sont 

adorés ou vénérés, et la plupart ont été tués.  

C'est ce que font les Humains lorsqu'ils ont des choses qu'ils ne comprennent pas. Ils les vénèrent ou les adorent, sinon 

ils s'en débarrassent. Parfois, ils font les deux en même temps. Même dans la nouvelle énergie, cette attitude est encore 

là. 

Donc, je vous demande de prendre un moment pour réfléchir à ce qu'ils avaient - car ces réflexions et considérations 

sont ce qui a créé chaque religion de la planète ! Les humains réfléchissent ou méditent souvent avec ou à leurs 

prophètes. S'ils n’ont pas de prophètes, ils le font avec leurs Dieux – Et ceci crée les doctrines qui, ensuite, créent les 

religions. 

Chacune des multiples religions de cette planète fut créée à travers ces réflexions, considérations ou méditations sur les 

maîtres... Sur ce qu'ils ont dit ou fait, et sur ce qu'ils ont enseigné. 

Il y a une tendance à penser que toutes les choses divines sont séparées des êtres Humains. Cette prétention est en 

quelque sorte sensée, car elle suit la ligne de pensée 3D. C'est logique. Vous savez comment séparer le tangible de 

l'intangible, et les choses qui sont merveilleuses, inaperçues, invisibles et miraculeuses appartiennent à Dieu. Les choses 

qui sont mondaines et ordinaires appartiennent à vous, les Humains.  

C'est un concept vieille énergie. Que vous la sachiez ou non, c'est un paradigme qui est sur le point de voler en éclats. Et 

si ces maîtres qui ont marché sur cette planète, qui ont fait de grandes choses, étaient tout simplement comme vous ? 

Vous pouvez dire, «Oh non ! Ils n'étaient pas comme moi. » Oui, ils l'étaient ! Avez-vous déjà entendu l'expression : Fait à 

Son image ? Ils étaient juste comme vous, et vous êtes justes comme eux. La seule différence est qu'ils avaient activé 

certaines parties de leur ADN interdimensionnel, ces parties divines qui ont fait qu'ils vous ont paru surnaturels. Voici la 

vérité.  

Dans la vieille énergie de votre passé, quand vous avez vu les maîtres, leurs vies ont brillé comme des phares de lumière 

dans l'obscurité. Chacun l'a vu, et l'a considéré comme inhabituelle et à l'image de Dieu. Il y a maintenant une nouvelle 

énergie que je vais vous expliquer dans un moment. Une énergie qui active vraiment la promotion de la maîtrise.  

Elle vous invite à prendre votre lumière et augmenter votre propre processus au degré où vous commencez un procédé 

d'ascension qui fait monter les vibrations de votre ADN jusqu'au niveau du maître ou du pré-maître. C'est une énergie qui 

était là, dans le corps de ceux que vous vénérez ou adorez. 

Elle n'est pas ici pour faire en sorte que vous pourriez marcher sur terre comme des prophètes, comme le faisaient les 

anciens maîtres. Non, elle a pour but d'aider votre propre prophète intérieur à marcher sur terre. Votre prophète, 

susceptible de répondre à votre propre maîtrise, alors que vous marchez dans la lumière et l'amour de Dieu - pouvant 

vous guérir par vous-mêmes, mais par-dessus tout - pouvant se déplacer d'un endroit à un autre sans être affecté par les 

autres Humains ou le drame du moment.  

Dans une perspective nouvelle-énergie, c'est un attribut de puissance divine que je vous avais enseigné, et dans une 

vieille perspective d'énergie, c'est ce que les maîtres ont indiqué vous que vous pourriez faire. 

Ainsi, la vérité est que vous êtes exactement comme eux, mais vous n'avez pas la connaissance interne de ce que vous 

devez faire pour activer la boîte à outils qui commencera à changer les couches interdimensionnelles de votre ADN. 

C'est approprié et ça entre dans la catégorie du choix libre. Mais l'âge de l'illumination approche, et il accomplit le cercle 

de l'énergie que les anciens ont vu dans leurs calendriers. 

 

La Perception du Bien et du Mal 

Vous avez une perception bizarre du bien et du mal qui est polarisée dans votre 3D, et qui vous emprisonne dans un 

concept de mythologie dont vous pensez qu'il est vrai. Vous pensez que les choses qui sont bonnes appartiennent à 

Dieu et que les mauvaises appartiennent à une autre entité appelée Satan. D'une manière ou d'une autre, selon vos 

croyances, elles sont toutes deux surnaturelles et elles cherchent quelque chose que vous avez, dans une lutte des 

âges. 
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Une grande partie de l'humanité se trouve au milieu de cette lutte ombre-lumière, où Dieu et Satan sont verrouillés dans 

une sorte de combat pour obtenir votre âme. Aussi bizarre que cela puisse paraître, dans une vue d'ensemble sur cet 

ombre-lumière, les Humains sont vus comme étant sans valeur, nés avec le péché, et ils seront mis aux rebuts, à moins 

qu'ils finissent par trouver une forme de Dieu, connu seulement par ceux qui sont en charge de la mythologie. 

Il est bizarre de constater que la bataille pour la possession de l'âme Humaine est si intense, dans cette histoire. 

Comment se fait-il que les forces divines et diaboliques doivent se battre pour des âmes Humaines qui sont sans valeur 

? Est-ce que cela vous paraît sensé ? Non. Donc, même dans cette dichotomie il y a un indice qui fait que, peu importe 

la raison, l'âme Humaine est précieuse aux deux, à Dieu et à Satan. 

Oh, ce que tout ceci peut être pratique et commode ! Il explique tellement de choses. Il peut vous fournir une très bonne 

excuse pour ne pas assumer la responsabilité de créer la lumière ou l'obscurité par vous-mêmes, n'est-ce pas ? Vous 

êtes supposés être tout simplement assis là et vous demander, « Lequel des deux va m'attraper en premier ? »  

Et si le plus sombre des sombres de cette planète, le plus diable des diables que vous pouvez imaginer, l'occulte le plus 

surnaturel... Était généré et soutenu par l'Humain ? Aucun diable, aucun Satan, seulement vous ? Est-ce que cela vous 

dérangerait ? 

Et si la chose la plus divine sur la planète, le blanc le plus lumineux et la lumière la plus légère étaient également vous, 

développés et soutenus ? Et si la puissance curative la plus impressionnante sur la planète venait de l'intérieur au lieu de 

l'extérieur ? Voici notre réponse : Je viens juste d'expliquer que ; par sa puissance, l'Être Humain peut devenir tout ce 

qu'il souhaite...  

Il a le libre-arbitre et des capacités surnaturelles. Dans l'énergie obscure du passé, les choses qui faisaient partie des 

basses vibrations étaient facilement développées et soutenues, sauf que maintenant, la lumière commence à briller et les 

brûler avec la vérité. Il y a de moins en moins d'opportunités pour que ces choses soient développées et soutenues. Il y 

a de plus en plus d'opportunités pour l'émergence des maîtres et de la lumière véritable.  

La vérité que je vous présente, place la responsabilité du bien et du mal sur vos genoux. Dans quelle direction désirez-

vous que les vibrations aillent ? Quel genre d'énergie souhaitez-vous avoir autour de votre famille et de votre lieu de 

travail ? Vous avez le contrôle total de l'énergie obscure ou lumineuse de votre âme. Saviez-vous que cela fait partie du 

test ? C'est inclus dans votre libre-arbitre. 

Plusieurs doutent encore de ce pouvoir. Ils disent, « Si nous sommes des anges déguisés en Humains, comment est-ce 

possible qu'une sorte de système nous permette de créer le mal et d'aller dans l'obscurité ? Kryeon, c'est tout 

simplement insensé. Les anges ne peuvent pas faire ça. » Cependant, dans ce processus, vous ignorez totalement votre 

mythologie, celle où un ange tombe d'une façon ou d'une autre comme par magie, de la grâce et devient Lucifer...  

Satan, et le seigneur de l'obscurité. Vous voyez ? Le système est là, même dans vos récits historiques. Les métaphores 

de votre histoire spirituelle vous ont donné cela, mais vous l'avez pris comme une réalité au lieu de le voir comme étant 

votre propre potentiel. Est-ce que cela vous donne un indice sur le fait que vous êtes libres de choisir de développer l'un 

ou l'autre côté ?  

C'est un fait, une réalité ! Mais la maîtrise qui fait partie de votre ADN vous réveille soudainement à ce qui vient sur la 

planète... Un moment du réveil et de Renaissance. 

Comment allez-vous faire ceci ? Comment allez-vous créer un changement de votre propre ADN ? Nous vous avons dit 

à plusieurs reprises qu'il n'y a aucune étape. C'est un puzzle interdimensionnel. Il n'a aucune réponse. Vous voulez une 

réponse empirique et vous désirez connaître les étapes exactes, dans un système linéaire. Vous voulez une réponse 

générique et claire, mais elle est différente pour chaque Être Humain. Où êtes-vous dans cette série d'événements ?  

Certains sont prêts et d'autres sont en train de s'éveiller. Certains ont besoin de temps pour réfléchir et d'autres sont 

prêts à embarquer immédiatement. Vous voulez en savoir plus ? Vous dites, « Kryeon, dis-nous au moins ce que nous 

devons faire en premier ! » Nous l'avons déjà fait à plusieurs reprises. Vous pouvez le lire et l'entendre.  

Pendant 18 ans, comme le dit mon partenaire, le même message a été donné à répétition par cette entité que vous 

appelez Kryeon. Nous ne manquerons jamais de manières différentes pour vous parler de ce sujet. C'est une information 

précieuse : Vous commencez d'abord par l'intention, et la porte s'ouvre. Ensuite, ça commence à devenir difficile. 

 

L'Histoire du Changement Planétaire  

Nous allons vous parler un peu des choses auxquelles vous faites face en ce moment, mais laissez-moi vous rappeler 

l'histoire ésotérique qui est impliquée. Depuis 1987, nous vous avons fait passer à travers diverses étapes. Vous avez eu 

l'expérience du 11:11, que vous avez vraiment reconnue en 1992.  

L'expérience de 11:11 avait rapport avec la décision de changer l'histoire... D'effacer la prophétie. Et vous l'avez fait. 

C'était une décision qui a été prise, d'ailleurs, non seulement par vous tous, mais également par tous ceux qui ont déjà 

vécu sur la planète ou qui vont éventuellement venir vivre sur cette planète.  
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Nous parlons d'une décision prise à un niveau qui est au-delà de la compréhension humaine. Une décision à laquelle 

même ceux qui n'étaient pas encore nés ont participé. Cette décision affecte tout sur la planète, y compris l'énergie de 

Gaïa Ne pensez-vous pas que vous deviez inclure ceux qui allaient naître, dans cette décision ? En effet ! 

L'expérience du 12:12 était la transmission du flambeau. Nous vous l'avons dit. C'est une expression importante qui 

décrit ceux parmi vous qui ont passé ou transmis le flambeau de l'ancien au nouveau. Son importance vient du fait que 

cette expérience était nécessaire et essentielle, à titre de symbole d'une nouvelle dispense.  

Maintenant, vous voyez ces nombres à plusieurs reprises : les neuf, les 11, et les 12. Le fait de voir fréquemment le 

11:11 sur vos horloges n'est pas une coïncidence qui se répète. C'est un clin d'oeil de l'esprit, afin de vous rappeler 

pourquoi vous êtes ici. 

La Convergence Harmonique, la Concordance Harmonique et le Transit de Vénus étaient toutes des livraisons d'énergie. 

L'une des choses les plus magnifiques s'est produite il y a un an, et très peu l'ont noté. Elle est trop ésotérique et 

inattendue pour avoir été notée par la majorité. Ça s'est réalisé le 5 mars 2005. Nous vous en avions parlé et nous vous 

en parlerons de nouveau, parce que vous devez le savoir.  

Il fut appelé : Matrice du Paradis. Nous l'avons décrit comme le moment de la renaissance. Le moment où les maîtres qui 

ont dit qu'ils allaient revenir, l'ont effectivement fait, lors de cet événement. Ils ne sont pas revenus dans un corps 

physique, ni même en esprit, mais plutôt en tant qu'énergie délivrée à la grille magnétique de votre planète ! Maintenant, 

vous comprenez peut-être pourquoi je suis le maître magnétique. Il a fallu 12 ans pour préparer la grille magnétique. 

À présent, vous savez pourquoi nous l'avons fait. Nous vous avons donné les dates il y a 18 ans... Quand 

commenceraient les changements magnétiques et quand ils s'arrêteraient. Même votre science a observé et prouvé que 

ça s'est réalisé.  

Vos boussoles ont prouvé que les propriétés magnétiques de la planète avaient curieusement et mystérieusement 

changées, d'une manière qui n'avait jamais été observée auparavant dans votre vie, ou celle de vos parents et même de 

vos grands-parents. Le mouvement de la grille magnétique fut complété en 2002. Et maintenant, vous savez pourquoi ce 

fut fait. 

D'une manière ésotérique qui implique également les attributs interdimensionnels des propriétés magnétiques, nous 

avons préparé votre grille planétaire pour que les maîtres puissent revenir, afin de vous fournir la trousse à outils que 

vous aurez besoin pour procéder. Ils sont ici - tous de retour - et ils sont assis avec vous, qui nous écoutez et nous lisez. 

Pourquoi vous ? Pourquoi vous regardent-ils ? C'est parce qu'ils parlent aux vieilles âmes qui sont venues pour une 

raison et un but. Ce sont de vieilles âmes qui savent qu'elles sont ici pour devenir les Phares de Lumière métaphoriques 

d'une planète qui est en train de changer.  

Les maîtres sont des catalyseurs qui vont vous aider à entreprendre le changement de votre ADN, à développer cette 

maîtrise au degré où vous le pourrez, ainsi qu'à créer sur cette planète - avant 2012 - l'énergie appelée : La Nouvelle 

Jérusalem. 

Vous pourriez me dire qu'il reste seulement 6 ans, mais les choses ne sont pas toujours ce qu'elles semblent. Quand le 

phare projette sa lumière, il ne mesure pas l'intensité de l'orage. Il ne le juge pas. Avant de faire briller sa lumière, il ne se 

dit pas à lui-même, « Je dois comprendre où va tout ceci. »  

Tous ce qu'il sait, c'est qu'il a été construit pour supporter l'obscurité, le vent puissant et les vagues qui se briseront sans 

fin sur sa structure. De plus, il n'a pas peur. Il ne sait pas quand l'orage finira, et quel sera son degré d'intensité.  

Il ne sait pas pour quelle raison cet orage a été créé. Tout ce que le phare sait ou connaît, c'est qu'il est en sécurité et 

qu'il doit faire briller sa lumière dans l'obscurité, afin d'aider les autres à trouver la sécurité du port. Il ne cherche pas à 

comprendre de quelle façon il est devenu une lumière, mais il sait ce qu'il est et ce qu'il doit faire.  

Il sait également que la lumière qu'il diffuse est attendue par ceux qui sont dans l'obscurité et qui la recherchent. Voyez-

vous ce que je dis ? Vous connaissiez tout ceci, au moment de votre retour sur Terre. C'est profond ! C'est émotionnel 

pour mon partenaire ! (Lee stoppe pour un moment) 

Cette émotion Humaine vient du fait que lorsque je parle de ces choses, je lui montre les potentiels de la planète ! Je lui 

montre des visages souriants en Iran. Je lui montre des visages souriants en Palestine. Je lui montre des visages 

souriants en Israël. Je lui montre des choses que vous penseriez impossibles. Des choses créées par des individus qui 

sont assis ici, en ce moment. Ces choses sont tellement profondes. Leurs potentiels amènent l'humanité à pleurer de 

joie. 

 

Trois tâches "Impossibles"  

Comment allez-vous le faire ? Je vous donnerai trois tâches impossibles. Elles ne sont pas vraiment impossibles, mais 

elles vont être impossibles dans une vieille manière de penser. De plus, vous ne les aimerez pas, car elles sautent au 

visage de la vieille nature Humaine.  
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Quand je vais commencer à vous en parler, vous allez dire, « C'est difficile, » et vous avez raison. Vous allez vous rendre 

compte qu'il vous faut laisser tomber le "vieil humain" et également laisser tomber presque tout ce qui vous a été 

enseigné depuis le début de votre vie, et le rééquilibrer. 

Je vous donnerai trois exemples de choses avec lesquelles vous allez devoir vous occuper, afin de commencer ce 

voyage. Je vous demande de comparer chaque exemple avec le maître de votre choix, et vous verrez que j'ai raison. Ils 

ont dû se débarrasser de la nature Humaine, pour devenir les maîtres qu'ils sont devenus. Ils ont dû rééquilibrer – dans 

un nouveau paradigme humain - tout ce qui leur fut présenté. 

 

Numéro Un  

Je vous invite à vous débarrasser de l'instinct de survie. Êtes-vous prêts à le faire ? Vous arrivez avec cet instinct de 

survie intégré dans chacune de vos cellules, n'est-ce pas ? C'est imprimé en vous, n'est-ce pas ? En effet, c'est bel et 

bien le cas, mais c'est une empreinte de la vieille ou ancienne énergie. L'instinct de survie contient un message puissant 

pour chaque Être Humain. Il monopolise silencieusement le mental Humain avec des pensées celles-ci ; 

«Je suis seul. Je dois tout faire par moi-même. Je dois dégager le sentier devant moi, parce que personne ne va le faire 

pour moi. Donc, je dois survivre en frappant ceux qui sont devant, à côté et en arrière de moi. Je vais entrer en 

concurrence, afin de maintenir mon espace vital sur la planète. Je dois survivre.  

Sinon, je vais être envahi par les autres qui savent ce que je sais. Je dois me battre ou me défendre ; pour mes relations, 

pour trouver de la nourriture et de l'argent. Je vais entrer en compétition pour l'amour. Je me dois de le faire. Je dois 

prendre soin de moi-même, car je dois survivre. » Cela ressemble à une chanson, n'est-ce pas ? (sourire de Kryeon) 

Que diriez-vous de ces pensées, provenant de l'esprit du maître ? «À présent, je comprends et réalise que je ne suis pas 

seul. Avec la divinité dans ma poche, j'aurai les réponses au bon moment et au bon endroit. J'ai la puissance de l'univers 

à ma disposition. J'ai des outils d'interdimensionnels qui vont dégager l'espace avec amour. Partout où je vais, ma bulle 

dégage de la lumière.  

Ceux qui sont autour de moi auront une meilleure vision, et avec leur libre-arbitre, ils pourront trouver un chemin 

sécuritaire vers le port. Je suis un Phare de Lumière chevronné ou expérimenté. Partout où j'irai, je serai béni. Je n'ai pas 

besoin de l'instinct de survie, parce que je représente la survie ultime. Je suis la définition de la survie... Un maître parmi 

l'humanité. Je suis lumière. » 

Qu'en dites-vous ? C'est la voix du maître, mais c'est aussi la vôtre. Vous commencez à vous rendre compte que vous 

pouvez faire confiance aux forces interdimensionnelles qui sont des forces de maîtrise que vous ne comprenez pas, mais 

dont vous savez qu'elles sont toujours là. Vous commencez à vous rendre compte que dans le département de maîtrise, 

vous avez une réserve infinie pour l'expression de l'amour inconditionnel.  

Ahh oui, des poches profondes, en ce qui concerne la survie. Qu'en dites-vous ? C'est le numéro un. Laissez tomber cet 

instinct de survie. C'est une vieille énergie qui indique que vous devez concurrencer pour tout, alors que l'abondance est 

là. Mais c'est contre votre ancienne nature Humaine, n'est-ce pas ? 

Vous avez une réserve infinie, lorsque vient le temps de l'énergie et des miracles. Vous pourriez quitter cet endroit, en 

étant différents du moment où vous êtes arrivés. Vous pouvez même changer, avant de déposer ce livre ou cesser de lire 

cette traduction ! Est-ce que cela fait partie de votre système de croyances ? Est-ce important pour vous ?  

Est-ce important pour vous, de partir d'ici en étant différent du moment où vous êtes arrivés ? Aimeriez-vous partir d'ici, 

en étant guéris ? Ceci, mes amis, c'est le potentiel de l'expérience de ce soir, n'est-ce pas ? Et ceci, mes amies lectrices 

et amis lecteurs, c'est le potentiel que vous avez choisi par cette lecture, n'est-ce pas ?  

C'est ce qui est appelé, le libre-arbitre. Quelle quantité de vieux bagages pensez-vous pouvoir vous débarrasser ? Ceux 

qui sont imprégnés ou profondément enfoncés en vous ? 

 

Numéro deux  

Pour quelques-uns parmi vous, celle-ci sera encore plus difficile que le numéro un. Vous allez devoir la négliger, et 

ensuite équilibrer votre ego. Avez-vous entendu ça ? Comment pouvez-vous équilibrer quelque chose dont vous venez 

tout juste de vous débarrasser ?  

Je viens de vous donner la réponse. Vous devez le mettre de côté, afin d'être en équilibre, car votre ego n'est pas ce que 

vous pensez. Je vais vous donner quelques exercices ou exemples de ce que signifie, avoir un ego équilibré.  

Pouvez-vous être dans une situation où quelqu'un vous traite de toutes sortes de noms, et ne pas en être le 

moindrement affectés. Hmm ? Même s'ils ont raison ? (Kryeon sourit) Le pouvez-vous ? Pouvez-vous demeurer tout à 

fait calme devant ce genre d'abus verbal et ne pas en être affecté ? 

Pouvez-vous sourire dans la joie du moment, pendant que cet abus a lieu ? Comme certains le disent, pouvez-vous être 

aussi détachés que lorsque vous regardez un film ? Le pouvez-vous ? 
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Je vais vous donner quelque chose à faire ; un exercice. La prochaine fois où cette situation se produira, je veux que 

vous essayiez de vous désengager. Quand vous regarderez la personne qui vous maltraite dans sa colère, son 

déséquilibre et son agitation, je veux que vous l'aimiez. C'est elle qui est hors d'équilibre en ces moments-là, pas vous. 

Son abus est en fait une invitation à vous joindre à elle dans, "une expérience déséquilibrée". (rires de l'assistance)  

Alors, gardez votre calme devant son déséquilibre, ne la rejoignez pas. Une fois qu'elle aura terminé, - si elle est assez 

près de vous - touchez-lui gentiment le bras et dites, « Je suis désolé de voir que tu vis une mauvaise journée. » (rires de 

l'assistance) Pouvez-vous le faire ? 

Savez-vous ce qui se produit quand elle n'obtient pas votre réaction au drame qu'elle crée ? Elle est complètement et 

totalement désarmée. C'est là qu'une vraie communication peut s'établir. C'est un des meilleurs moments où l'amour de 

Dieu peut être vu ou ressenti. Ceci peut seulement avoir lieu avec une personne qui a un ego équilibré. 

Un ego équilibré, c'est un Être Humain qui connaît vraiment Qui et Ce qu'il est. C'est un part de divinité et de survie que 

rien ne peut toucher. Aucun autre Humain ne peut vous toucher dans la mort ou dans la vie, et vous faire changer d'avis 

au sujet de n'importe quoi, si vous avez pris connaissance de votre divinité. Peu importe les mots qui vous sont adressés, 

peu importe les situations qui vous sont présentées, peu importe à quel degré ils hurlent...  

Ils ne peuvent rien changer, en raison de votre maîtrise. Rappelez-vous les quatre attributs de l'amour que nous vous 

avons enseignés ! (livre 5 de Kryeon) Votre réaction ne sera pas coléreuse. Elle sera plutôt une solution. Pendant qu'ils 

hurlent, vous pouvez penser à la façon de résoudre ce problème, au lieu de penser à leur retourner la monnaie de leur 

pièce ou leur répondre sur le même ton.  

Un ego équilibré vous dit, « Je sais qui Je suis. Je suis un individu affectueux qui peut résoudre des problèmes. Je n'ai 

rien à défendre. Je ne suis pas en mode de survie. Je suis compatissant envers celui qui est devant moi et en état de 

déséquilibre. » 

 

Numéro Trois  

Voici la troisième tâche. Débarrassez-vous de la polarisation de genre féminin ou masculin. Vous pensez que parce que 

vous habitez un corps sexué, vous devez être ou vous conduire d'une certaine façon, n'est-ce pas ? Bien, c'est assez 

cocasse, puisqu'il y en a qui sont ici dans leurs parties féminines ou corps féminin, mais qui sont arrivées avec leur 

antécédent de guerrier masculin. Ces personnes sont habituées à l'armure et elles ont tué de grands hommes au cours 

de batailles. Vous qui lisez ceci, vous savez qui vous êtes, n'est-ce pas ? 

C'est une plaisanterie. Vous avez toutes et tous été les deux genres. Ce que vous faites avec votre genre du moment 

relève de votre libre-arbitre, mais il y a une polarisation qui doit être libérée. La plupart d'entre vous disent, « Je suis une 

femme. Je suis un homme. » Et ceci vous définit.  

C'est une polarisation géante, puisque vous devez vous comporter d'une certaine façon, afin de vous conformer à ce 

que l'on attend de vous. Il y en a parmi vous qui font même campagne pour leur genre, contre l'autre genre. Ceci est 

encore de la survie. Dans votre culture, vous pensez que c'est une bonne cause et un positionnement équitable. 

Sur cette planète, pendant des milliers d'années, il y a eu un équilibre inégal entre l'énergie consciente masculine et 

féminine. Vous savez que l'énergie masculine a été lourde. L'énergie du Transit de Vénus, l'année dernière, est un outil 

qui a placé un équilibre potentiel dans Gaïa elle-même, et cela permet à celles et ceux qui le souhaitent, de devenir plus 

équilibrés dans le secteur féminin/masculin.  

Ceci signifie que les hommes seront confortables avec le côté féminin. Ils vont le voir d'une façon plus équilibrée ou 

moins polarisée. Ceci signifie que les femmes seront confortables avec le côté masculin.  

Elles vont regarder certaines choses d'une façon très différente. C'est un équilibre des deux énergies. Lorsqu'il balaiera 

votre culture, ainsi que les autres cultures autour de vous, ceci va commencer à créer une meilleure communication 

entre les leaders de cette planète. 

Nous avons déjà dit qu'il y a présentement un potentiel pour l'énergie masculine, pour les leaders machos de divers pays 

qui vont faire des choses idiotes et stupides, simplement parce qu'ils en ont le pouvoir. Vous allez voir leur polarisation 

masculine, car elle va dominer leurs actions. Ils vont refuser l'idée de chercher à trouver des solutions équilibrées.  

Cela fait partie d'un club macho qui existe et qui a existé depuis des siècles. Toutefois, ces leaders machos deviennent 

soudainement inconfortables - plus que d'habitude - et ils ne savent pas pourquoi. Ils sont irrités, mais sans savoir 

pourquoi - malheureux et illogiques. Je vais vous dire pourquoi : C'est parce que Gaïa a changé, et qu'il y a plus 

d'énergie féminine que jamais auparavant.  

Cela va les rendre fous, car ça ne fonctionne pas avec l'énergie à laquelle ils sont habitués et ce qu'ils souhaitent créer ! 

Cela affecte leurs populations, leurs subalternes et aussi leurs plans. 

Regardez ce qui va se passer. Il y aura le dernier-fossé, les derniers efforts de mort pour se maintenir dans une énergie 

de contrôle, mais ça va échouer. Ceci fait partie de quelque chose qui est nouveau sur cette planète, et nous vous avons 

déjà dit qu'il fallait vous attendre à quelque chose. Ceci s'installe très lentement, mais maintenant, vous allez commencer 

à voir ce que sont les réactions. 
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Pouvez-vous personnellement équilibrer ceci en vous-mêmes ? Savez-vous que c'est contre la nature humaine. Les 

femmes veulent être féminines et les hommes veulent être masculins. Que diriez-vous d'être les deux à la fois, tout en 

demeurant équilibré au sujet des deux, dans votre pensée ?  

Pensez aux différences dans les rapports qui se résoudraient bien plus facilement si les deux côtés pouvaient être vus et 

pesés dans les pensées. Imaginez ce que les leaders de la terre pourraient faire ensemble s'il y avait un processus de 

pensée plus équilibré. Mais ce n'est pas intuitif, pas facile, et contre la manière de penser qui vous a été enseignée. 

Ça fait trois, seulement trois. Nous vous avons présenté trois "choses impossibles". Débarrassez-vous de votre mode de 

survie, rééquilibrez votre ego, et prétendez que votre genre n'a pas d'importance. C'est un bon début, selon la façon 

d'agir des maîtres. Regardez votre maître préféré, mort ou vivant, et vous verrez ces trois choses en chacun. L'aviez-vous 

remarqué ? Maintenant, vous allez peut-être les voir en vous-mêmes, ou voir votre propre maître en vous-mêmes. 

Par où commencer ? Comment créez-vous les énergies et les émotions qui sont contre-intuitives à votre côté Humain ? 

La réponse ? Vous créez l'intention, et vous commencez un lent processus de travail sur le puzzle, car votre ADN est là 

et il est prêt à être activé.  

Les outils sont en place, les maîtres de la matrice sont sur la planète, et ils sont prêts à passer à l'action. Par conséquent, 

il y a bien plus d'énergie disponible - plus que jamais auparavant -pour travailler par vous-mêmes. C'est la vraie 

renaissance. La différence est que, maintenant, vous avez tellement d'aide interne. (Pause) 

Et c'est ainsi ! Il reste seulement une autre chose que nous aimerions vous parler avant de terminer. Elle concerne l'un 

des concepts les plus mal compris que vous avez en ce moment. 

 

La Place de l'Émotion dans le Plan Divin  

Pendant quelques années, il a été question du but réel de l'émotion Humaine sur la planète. Je souhaite mettre les 

choses au clair. Il y a ceux qui vont dire, « L'émotion Humaine est une faiblesse horrible. C'est dommage que nous 

l'ayons, et elle entrave la pensée logique. Kryeon est trop émotif et il peut influencer votre intellect. » Pensez-y pendant 

un instant : L'amour pur existe sous une forme grande de l'autre côté du voile. 

Vous savez ceci, puisque vous ne pouvez pas éprouver la joie de l'illumination et de l'amour de Dieu sans ressentir ces 

émotions. Vous pleurez avec joie quand vous pensez à la naissance, à la joie de la guérison, et même à la paix sur Terre. 

Par conséquent, si vous êtes l'un de ceux qui souhaitent éliminer ceci, vous allez changer un attribut divin qui vous a été 

passé à travers le voile quand vous êtes nés !  

Ce n'est pas quelque chose qui est une faiblesse, c'est plutôt une des plus grandes puissances que vous avez. Quand je 

viens à vous en disant, «J'honore et j'aime l'humanité, » j'ai en moi une présence, une présence féminine d'amour 

maternel qui dit, « Je suis si fière de vous ! » D'où est-ce que ceci est venu ? Vous pensez que c'est Humain ? Ça ne l'est 

pas ! C’est divin et ça vient de la Source. C'est amour divin et universel. L'amour a une place dans votre programme 

divin, ainsi que la compassion. 

Voici la vérité. Il y a certaines sortes d'émotions Humaines qui sont conçues pour changer Gaïa elle-même. Ah, si vous 

voulez agir avec la colère, le drame et haine, vous obtiendrez une sorte de réaction ! Si vous voulez créer la compassion 

et l'amour, vous en obtiendrez une autre. Tout cela fait partie du libre-arbitre de l'ombre et de la lumière, n'est-ce pas ? 

Mais Toutes ces choses vous sont données pour être utilisées comme des outils. La compassion humaine, utilisée à 

travers la prière et l'envoi de lumière, est peut-être la chose la plus puissante sur la planète. Le tsunami avait pour but de 

générer de la compassion. Il fait aussi partie du scénario 9:11.  

Ces choses et d'autres ont développé une vague de compassion qui a réellement changé Gaïa Ce changement n'aurait 

jamais pu avoir lieu sans que ces choses se produisent. 

Vous pourriez dire, «Bien, Kryeon, pourquoi faut-il que cela implique tellement de pertes de vies et de douleur ? » Ceci 

est votre réaction 3D à ces sortes de choses. À nouveau, nous vous demandons de regarder celles et ceux que vous 

avez perdu au cours de ces années.  

L'année 2005 fut étonnante, en termes de catastrophes. Toutefois, tous les êtres que vous avez perdus, y compris ceux 

qui vous étaient chers, sont encore ici. Ils sont en service sur terre, peut-être d'une autre façon, mais ils sont encore ici.  

Certains sont déjà revenus sous la forme Humaine, alors que d'autres restent comme aides. Qui êtes-vous, dans votre 

dimension limitée, pour dire à l'Univers que ce n'est pas la bonne façon de faire ? Qui êtes-vous, pour dire à l'Esprit que 

vous voulez les garder ici, ou que vous voulez qu'ils restent ici ?  

C'est votre polarisation humaine à son meilleur. Si vous deviez les interviewer en ce moment, ils diraient, « Nous sommes 

très bien. Nous sommes dans la joie. Nous avons fait ce que nous avons fait et nous sommes heureux de l'avoir fait. » 

C'est une perception et une image globale qui sont différentes des vôtres. C'est magnifique ! La Vie se poursuit sans 

cesse... Jamais elle ne se termine. Elle change simplement de forme devant vous, mais vous ne pouvez le voir, puisque 

vous êtes dans la 3D. 
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Les Êtres chers que vous avez perdus, ceux pour lesquels vous pleurez, avaient besoin de quitter parce qu'ils voulaient 

travailler d'une autre façon, dans d'autres domaines, afin de faire avancer cette Terre dans la paix. Derrière votre voile, 

vous ne comprenez pas réellement ce qui se passe, et vous ressentez de la douleur. Cependant, je peux vous dire que 

toutes ces choses sont appropriées et qu'ils travaillent avec vous, à côté de vous, côte à côte, si vous le leur permettez. 

Je sais qui est ici. Écoutez-moi. Pourquoi ne formez-vous pas une association avec ceux que vous avez aimés et perdus, 

afin de maintenir la continuité ? D'ici peu, ce sera à votre tour de faire comme eux (Kryeon parle de nos ; aller-retour, ou 

décès-renaissance). Encouragez cette compréhension chez vos enfants. Dites-leur à l'avance, « Quand je serai parti de 

la Terre, célébrez ma vie. Tenez ma main interdimensionnelle, et poursuivez. »  

Ceci est une grande vérité, et c'est ainsi que ça fonctionne, chers maîtres. L'énergie curative est ici. Recevez-vous les 

sentiments ? Ceux que je ressens que vous recevez ? Commencez-vous à être touchés ? Ressentez-vous des 

picotements ? Lectrices et lecteurs, pensez-vous que cette communication représente seulement, "les mots d'un livre" ?  

Ce moment est beaucoup plus intense que vous pouvez le penser, et il est précieux. Certains ont été touchés, ce soir. 

Certains vont terminer cette lecture dans un état d'être, différent de celui auquel ils étaient lorsqu'ils l'ont commencée.  

Si c'est votre cas, alors vous saviez que nous avions rendez-vous, n'est-ce pas ? Est-ce émotionnel ? Je l'espère, car 

c'est la compassion qui va vous guérir, en plus de créer un état de paix et aider à guérir la planète. 

Et c'est ainsi.  

 

LES MULTIPLES VOUS 
New-York le 1er avril 2006, ONU, à la réunion de la S.E.A.T. 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il y a beaucoup de personnes, ici, dont je connais les 

noms. Dieu connaît chacun de vous. "Connu de dieu" est seulement une phrase, mais demandez à celles et ceux qui ont 

été guéris au cours de ces derniers mois ou dernières années et vous verrez qu'ils savent ce que signifie, "Connu de 

dieu". 

Saviez-vous qu'ils sont ici ? Je sais que cela peut paraître banal, mais je souhaiterais qu'ils puissent se lever et présenter 

leurs témoignages - leurs témoignages de l'âme interdimensionnelle qui dit, « En raison de ce qui s'est réalisé dans ma 

vie, je sais que je suis connu de Dieu. » J'ai une connaissance profonde de qui et ce que vous êtes, tous et chacun, car 

je vous connais depuis toujours. Essayez d'imaginer l'éternité, si vous le voulez bien. Imaginez-la dans votre 3D...  

Une ligne de temps qui se poursuit indéfiniment, autant vers le futur que vers le passé. Elle représente le temps qui n'a 

jamais commencé... Une éternité qui va dans les deux sens. Je vous connais depuis ce temps-là. 

Pensez-y pour un moment. Utilisez votre intellect et votre intuition divine. Je ne vous demande pas d'utiliser votre 

biologie dans ce processus de pensée, mais plutôt votre divinité - cette étincelle que vous appelez intelligence et vie, 

celle qui est éternelle. Elle est divine, et vous le savez. Vous religions ont même inventé des règles qui l'évoquent ou y 

font référence. Presque 90 % de la population terrestre a diverses religions qui croient que, "vous allez quelque part, 

lorsque vous décédez".  

Cela ne vous donne-t-il pas une petite idée sur l'espérance intuitive de la continuité de la vie ? Ne trouvez-vous pas que 

c'est une "criante" intuition humaine qui dit que la vie existe après la vie ? La vie éternelle n'est pas un concept que je 

vous donne.  

C'est plutôt un concept que vous vous êtes donnés à vous-mêmes à travers votre propre intuition divine qui vous dit que 

la vie dure à jamais. Toutefois, à cause de votre linéarité, vous ne comprenez pas que vous avez toujours existé et que, 

toujours vous existerez. Longtemps avant que la terre ne soit formée, vous étiez avec moi et j'étais avec vous.  

Nous étions en rapport les uns les autres, et toujours nous le serons. Vous ne pouvez pas vous souvenir du système qui 

est en place. Il agit comme un voile ou bouclier, parce que vous êtes dans la dualité et dans un test. C'est un système où 

je vous dis, « Au revoir ! » quand vous venez sur cette planète, et « Allô ! » quand vous revenez, sauf que vous ne pouvez 

pas vous en souvenir. 

Mais moi je m'en souviens très bien. Je connais vos noms, parce que vous êtes "connus de Dieu". Savez-vous qui est ici 

? Ce sont celles et ceux qui se sont éveillés les premiers pour cette renaissance qui s'en vient sur cette planète. Celles 

et ceux qui se sont éveillés en premier sont les vieilles âmes de la planète. Les lémuriens et plusieurs autres du même 

genre.  

Ce sont celles et ceux qui sont ici ! Ceci représente de multiples expressions sur Terre (vies antérieures), mais vous ne 

pouvez vous souvenir d'aucune d'entre elles. Elles vous sont cachées, mais je m'en souviens. Très chers, je me souviens. 

Ceci vous place en état de désavantage, puisque je me souviens de ce qui vous est voilé ou caché. Par contre, je suis 

également en état de désavantage, car je suis en amour avec vous et je ne peux même pas, physiquement, vous montrer 
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"qui" et "ce" que vous êtes vraiment. Je dois me contenter de vous aimer et de vous délivrer les messages que vous 

méritez d'entendre.  

C'est de cette façon que les anges communiquent entre eux, puisqu'ils sont reliés par l'amour. Vous le saviez, n'est-ce 

pas ? En ce qui me concerne, je dois tempérer mon amour, afin de ne pas faire "déborder le vase" de votre limitation 

humaine ou voile. 

L'amour est dense et fertile. Il est pur, réel et intensif. C'est une énergie que vous pouvez voir, entrevoir ou ressentir, et 

elle coule à flots en cet endroit, car elle est précieuse et sacrée. Béni soit l'Être Humain qui cherche la vérité, car c'est la 

raison pour laquelle nous venons ici et c'est une promesse. Béni-e-s soient celles et ceux qui - en ce moment - peuvent 

voir les couleurs sur la scène. Ces couleurs sont déjà là, et nous n'avons même pas commencé ! 

La reconnaissance de la divinité en vous-mêmes est une chose puissante. Quand vous pouvez faire confiance à votre 

propre intuition, à vos propres émotions, et mettre de côté ce qui vous a été enseigné comme étant réel, vous réalisez 

que cela aussi est une grande puissance.  

Certains demandent, « Est-ce vraiment de cette façon que ça se passe ? » Se peut-il que Dieu vous parle ainsi ? Se 

peut-il que l'Esprit vous parle de cette manière ? Je vais me répéter : C'est de cette façon que ça fonctionne.  

Dieu n'a pas écrit aucune des Écritures ou Saintes Écritures de cette planète. Elles ont toutes été écrites par des 

Humains qui étaient sous l'influence de l'amour de dieu. C'est la vérité, et c'est du channelling ou de la canalisation. 

Je vous fais remarquer que c'est quelque chose de très profond. Pensez-y. Vous avez toujours cette faculté, mais 

plusieurs la considèrent encore comme bizarre ou étrange. Chacun de vous peut canaliser et se connecter à l'Esprit. 

Tous et chacun. Connu de Dieu. La Vie attend tout bonnement que vous preniez la main de votre Soi-Supérieur. Cette 

invitation a toujours été là. 

Les Mayas et les Aztèques savaient quelque chose que vous ignorez. Leurs calendriers représentaient plus que la 

prédiction des mouvements du soleil. Ces calendriers représentaient plutôt les énergies des âges du passé et de ceux à 

venir. Ils avaient des noms pour ces âges du passé, et ils connaissaient les cycles que ceux-ci avaient traversés. Ils ont 

tous convenu qu'un nouvel âge commencerait en 2012.  

Certains l'ont même appelé, "La fin des Temps". Ceci fut un événement très profond ou très mémorable. Les Mayas l'ont 

appelé, "Âge du Nouveau Soleil". Ce qui signifiait qu'une nouvelle énergie allait vous envelopper. De notre côté, nous 

disons que c'est une renaissance. 

C'est le grand changement. C'est ce que plusieurs parmi nous, vous ont dit pendant toutes ces années, depuis 1989. 

Nous avons dit, « Ça s'en vient, vous savez ! » Ce n'est pas la fin de toutes choses. Au contraire. C'est le commencement 

de toutes choses, et il vous aura fallu presque toute une génération pour le créer. 2012 est le commencement.  

C'est le repère d'un potentiel de la planète que nous avons appelé, La Nouvelle Jérusalem. Quand ce temps sera là, je 

souhaite que vous regardiez autour de vous et que vous constatiez tous les changements que vous avez apportés. Vous 

avez le libre-arbitre intérieur pour faire ou créer ceci. Jusqu'à maintenant, vous avez travaillé les potentiels pour qu'ils 

correspondent avec les prédictions. 

Permettez-moi de vous parler du fonctionnement de tout ceci. Je vais à nouveau parler de choses interdimensionnelles - 

des choses qui vous sont difficiles à comprendre, et nous allons travailler en cercle. Le titre de ce message sera, "Les 

Multiples Vous". 

Bien que vous ne puissiez le prouver. Bien que ce soit invisible et que cela va demeurer ainsi, vous avez déjà le concept 

de ce que nous appelons, "les vies multiples". Toutefois, vous les voyez de façon linéaire dans un tas ou une pile de 

temps, mais ce n'est pas notre vision.  

Selon vous, une vie passée est une vie que vous avez vécue sur cette planète dans ce que vous appelez votre passé 

linéaire. Vous êtes actuellement dans une vie que vous appelez "vie présente", et si vous êtes astucieux, vous comprenez 

qu'il y en aura d'autres, même si certains pensent que c'est la dernière. 

Oh, Humain ! Tu es rapidement porté à te frotter les mains en guise de mission accomplie et dire, « Très bien, c'est fait... 

J'ai aidé la planète, alors je ne reviendrai pas. » Oui, tu reviendras ! Oui, tu reviendras. Oh, tu as le libre-arbitre, mais je 

vais te dire quel sera ton choix : Tu vas revenir ! Pourquoi te priverais-tu de cet événement ? Pourquoi te priverais-tu de 

ce que tu as mis tellement de temps à créer ? Très cher, tu reviendras. À titre d'Humain, tu as une perception différente.  

Tu es dans les tranchées... Accomplissant le travail, et certains parmi vous sont si fatigués ! Cependant, quand tu seras 

de l'autre côté du voile, tu vas te tourner vers moi et dire, « Quand vais-je pouvoir y retourner ? » Et je vais te répondre, « 

Pourquoi ne pas y aller maintenant ? » 

 

Deux Endroits en Même Temps ?  

Selon l'enseignement de mon partenaire, l'inter dimensionnalité est difficile à comprendre pour une créature qui est dans 

la 3D. Permets-moi de te définir des attributs interdimensionnels. Tu es un ange. Tu l'as toujours été, et toujours tu le 

seras. Tu es temporairement sur cette planète dans une forme physique 3D, et cette partie de toi est Humaine.  
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En ce moment, tu crois que toute ton intelligence ou ton intellect est avec toi, n'est-ce pas ? Ce n'est pas le cas. Il y a 

seulement une portion qui est ici. Le reste est maintenu caché, mais il est toujours relié et disponible.  

Tu es dans un état de quantum avec toi-même, et le reste de toi est ailleurs. La question fut posée, « Puis-je faire des 

choses abracadabrantes ? Puis-je être en deux endroits à la fois ? » Je vais te dire que, effectivement, tu peux être en 

plusieurs endroits à la fois, et ceci s'applique à tous et chacun de vous. 

Premièrement, laissez-moi vous dire qui est en charge. C'est la conscience de celle ou celui qui est dans la forme 

Humaine. Vous n'avez pas de multiples intelligences, mais vous avez plusieurs pièces interdimensionnelles... Des 

centaines, pour quelques-uns parmi vous.  

Je vais en expliquer une ; celle que vous connaissez. Elle est appelée le Soi-Supérieur. C'est celle qui est le plus près du 

Soi-Humain, celle que certains parmi vous ont audacieusement appelé le Soi-Inférieur, mais ce n'est pas le cas.  

Votre Soi-Humain souhaite ou désire se connecter avec votre Soi-Supérieur, et ceci est le but de votre vie. Vous passez 

votre vie à tenter de vous relier à votre Soi-Supérieur. Quand vous y parvenez, vous devenez des Phares de Lumière. 

Vous accomplissez ce pourquoi vous êtes venus ici. Le but est de vous relier à votre Soi-Supérieur - si vous voulez 

savoir ce que vous êtes supposés faire lors de votre venue sur Terre.  

Vous connecter ! Soyez branchés, pour ainsi dire. Vous êtes des êtres interdimensionnels, capables d'être en plusieurs 

endroits à la fois dans un cadre de temps différent, tout en étant toujours connectés à la source unique de ce cercle de 

vie. À présent, laissez-moi vous parler de la signification du concept des vies passées ou vies antérieures. 

 

L'Inexistence des Vies Antérieures  

Une chose telle que "vie antérieure" est inexistante. C'est sa vraie signification. Lorsque vous quittez cette planète, vous 

sortez de la limitation ou illusion du temps linéaire. De l'autre côté du voile le temps n'existe pas. Le temps est une chose 

qui a été manufacturée pour votre confort et votre style de vie en 4D (3D multiplié par la notion de temps). 

Permettez-moi de vous expliquer sa signification. Écoutez attentivement, car c'est important. Pensez-vous avoir des vies 

antérieures ? Vous n'en avez pas. Vous vivez de multiples vies en même temps, simultanément. Lorsque vous sortez du 

temps, tel que vous le connaissez, comment l'appelez-vous ? Pensez-y de cette façon - c'est une seule couche 

composée de plusieurs vies que vous vivez toutes en même temps. Donc, ce sont toutes des vies que vous vivez en 

même temps. 

Mais il y a quelqu'un au-dessus de cette pile de couches qui est au commandes, et c'est celle ou celui qui est en train de 

lire ces lignes - c'est cette personne que vous voyez dans votre miroir - celle ou celui qui habite actuellement ce corps 

physique. C'est l'entité qui pense être seule avec ses vies antérieures, mais qui ne sait pas qu'elle les vit toutes à la fois.  

C'est l'entité qui parle à tout le monde de ce que vous appelez les Archives Akashiques. Ceci est un concept 

interdimensionnel qui est également représenté dans l'une des couches de votre ADN... Qui est, lui aussi, invisible. Cette 

couche interdimensionnelle de votre ADN vous rappelle que toutes les autres vies sont encore là, et qu'elles sont vécues 

en même temps, mais ceci se passe en dehors de la façon linéaire.  

Pourquoi est-ce que je vous dis ceci ? C'est parce que, mes amies et amis, c'est l'entrepôt de votre pouvoir ou 

puissance. N'est-il pas bizarre qu'il faille forcer les concepts interdimensionnels vers des explications uni ou 

monodimensionnelles pour les Humains ?  

Je souhaite vous parler du cercle infini des incarnations ou réincarnations qui est actif en vous, pourtant, je dois avoir 

recours à l'exemple de l'empilement, afin de vous le faire comprendre d'une façon linéaire ! Peu importe la façon dont 

vous le comprendrez, ce sera utile pour la prochaine étape. 

Aimeriez-vous bénéficier de toutes les choses que vous avez déjà faites en tant qu'ange, depuis que vous parcourez 

cette planète ? Lémuriennes et Lémuriens, que diriez-vous de rassembler, réunir ou réunifier 52 000 années 

d'expériences, à titre de cerise sur le gâteau ? Aimeriez-vous ça ? Ok, je vais vous le dire ! Connectez-vous à votre Soi-

Supérieur et les effets quantiques vont soudainement prendre place.  

C'est là que vous serez connectés à toutes ces vies en même temps ou simultanément. Certains parmi vous, savent de 

quoi je parle et d'autres ne le comprennent pas. Pour ces derniers, cette sagesse des âges vous est cachée. Vous 

pouvez fouiller parmi ces vies que vous vivez toutes en même temps, utiliser l'entité qui est en charge (toi qui me lis en 

ce moment). Vous pouvez choisir de prendre les meilleures parties de chacune de ces vies et inclure plusieurs anciens 

attributs, afin de les utiliser. 

Voici ce que je veux dire ! Nous avons déjà abordé ce sujet d'une façon différente, mais je vais encore utiliser mon 

partenaire, même si ce dernier n'aime pas que je parle de lui dans ces occasions. (En ce moment, il y a une pause, car 

Lee considère ce qui s'en vient). 

  

Au Sujet de Lee 
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Au cours des premiers temps, alors qu'il considérait la possibilité d'être le "canalisateur" qu'il est actuellement, son 

échange avec l'Esprit était à peu près comme ceci. «Je ne suis pas un écrivain, et je ne l'ai jamais été. Je ne peux pas 

parler devant un auditoire, et je ne l'ai jamais fait. Je suis fondamentalement un ermite de la technologie. 

De plus, je ne suis pas un être social. J'aime être tranquille et tacite. Je suis nerveux en présence d'un groupe de 

personnes. Donc, de quelle façon dois-je procéder, puisque je ne possède aucun des talents nécessaires pour faire ce 

que l'on me demande ? » 

À présent, ce que nous lui avons montré d'une manière qu'il ne comprend pas encore, était que ces talents avaient 

toujours été là, sauf qu'ils étaient cachés en tant que partie de son Archive Akashique personnelle. Ce sont des attributs 

profondément cachés qu'il porte dans ses vies passées. Celles auxquelles il pensait qu'elles étaient derrière lui et que 

c'étaient des choses du passé. Une sorte d'histoire spirituelle et linéaire. Cependant, elles ne sont pas du tout parties.  

Elles sont toujours une part de lui, et elles sont encore actives. Dans un processus qui est encore mystique pour lui, il a 

choisi une vie où il était un écrivain. Il en a choisi une autre où il était un orateur. Il a retiré les attributs nécessaires qui 

étaient dans son entrepôt, et vous voyez le résultat. C'étaient des talents qui lui avaient toujours appartenu, mais qui, 

selon sa pensée, n'étaient pas présents au moment de sa naissance. 

Il est allé les chercher dans l'essence de l'Archive Akashique qui est active et bien vivante, à l'intérieur de son ADN. En 

conséquence, la promesse de l'Esprit est que vous avez aussi les mêmes capacités que lui, mais nous l'avons pris 

comme exemple puisque c'est lui qui est assis en face de vous. Ainsi, vous pouvez voir ce que nous voulons dire. Alors, 

laquelle de ces choses désires-tu, Shaman ? Est-ce que ce concept te semble réellement étrange ? 

 

Rajeunissement  

Je vais vous donner une autre chose à penser. Si vous ne croyez pas aux vies passées ou vies antérieures, permettez-

moi de vous demander quelque chose qui implique seulement cette vie actuelle. Vous rappelez-vous quand vous aviez 

10 ans ? La réponse de la plupart d'entre vous est, "oui". Eh bien, votre ADN s'en souvient également ! Qu'en pensez-

vous ? Pensez-y.  

Dans votre corps, il y a une mémoire imprimée qui a un timbre cellulaire, et cette mémoire se souvient du temps où vous 

aviez 10 ans. Voyez-vous qu'elle est toujours là ? C'est une mémoire cellulaire. Aimeriez-vous la revisiter ? Vous pouvez 

me dire, «Pourquoi le ferais-je ? »  

Lorsque la plupart d'entre vous, étiez âgés de 10 ans, votre ADN était propre et pur. De plus, il était entier et jeune. 

Même si ça fait longtemps, votre corps a gardé la mémoire de ce temps. 

Comment aimeriez-vous instruire ou enseigner à votre corps, lors de votre prochaine méditation, la façon d'aller à 

l'empreinte de votre ADN de 10 ans et la reproduire ? Pourquoi pas ? Le corps se reproduit sans cesse par lui-même. Il 

se régénère ou reconstitue.  

Alors, en route pour le retour à l'ADN de l'âge de 10 ans - jeune, pur et frais, avec l'énergie de la jeunesse qui bouge 

sans cesse. (Sourire de Kryeon) À noter que c'est une chose active et vivante qui est toujours là, à l'intérieur de la 

mémoire régénératrice de votre corps. 

 

Concepts du Futur  

Oh, en voici un autre ! Ce concept que vous avez, concernant le futur. Il est tellement limitatif. Laissez-moi vous donner 

une idée instantanée au sujet de la réalité du futur. Certains se sont écriés, « Kryeon, il y a une dichotomie ici. Tu dis que 

Dieu peut faire toutes choses mais qu'il ne connaît pas notre futur. Comment est-ce possible ? » C'est facile. Dieu connaît 

tous vos futurs, mais il ne connaît pas lequel vous allez choisir !  

L'esprit connaît les potentiels de toutes les choses que vous pourriez faire. C'est une chose qui vous est extrêmement 

complexe, n'est-ce pas ? C'est une chose interdimensionnelle, et elle tourne en cercle. Nous pouvons voir les potentiels 

de chaque décision que vous pourriez prendre durant toute votre vie.  

Par conséquent, nous savons tout, excepté une chose. Dans cette situation de libre-choix sur cette planète, nous ne 

savons pas quel futur vous allez choisir. Cela dépend de vous. 

Je vous présente cette information afin que vous puissiez y réfléchir et compléter ce cercle de l'ici-et-maintenant. J'ai 

déjà discuté du passé, alors discutons du futur de votre perception. Convenez-vous que chaque vie est une graduation, 

par rapport à celle ou celles que vous avez eues auparavant ? En d'autres termes, puisque vous apprenez de chacune 

d'elles et que vous vous réincarnez avec les connaissances de ce que vous appelez "vos vies passées", vous devenez de 

plus en plus sages.  

Êtes-vous d'accord ? Vous apprenez, apprenez et apprenez. Si ceci est vrai, si ce que je dis est la façon dont cela 

fonctionne (ça l'est), et si le temps n'a pas d'existence de l'autre côté du voile, alors, pourquoi ne pas avancer de cinq 

vies sur l'échelle de potentiel Akashique et saisir la sagesse que vous allez acquérir dans votre futur ? Ramenez-la 

immédiatement à vous ! 
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Qu'en dites-vous ? Ceci est appelé le "Statut d'Ascension", cher Être Humain ! Apprendre à devenir interdimensionnel 

est donc une invitation à "extraire votre akash" et participer au meilleur du passé et du futur. Ce processus n'est pas 

dédié aux intellects faibles... Il défie le concept particulier qui vous a été enseigné comme étant vos limitations 3D. C'est 

ce qui vous a été promis depuis que je suis arrivé ici, en 1989.  

Vous avez une nouvelle énergie sur cette planète. Que vous l'appeliez Convergence Harmonique, Concordance 

Harmonique, Transit de Vénus - peu importe les noms - vous avez une nouvelle énergie à votre disposition. Nous vous 

avons même parlé d'une primeur (parlant des informations données dans une canalisation passée). Nous vous avons 

parlé de la Matrice du Paradis. Retournez la voir, car c'est profond. 

Le 5 mars 2005, un grand événement s'est manifesté. Quelques-uns l'ont vu et lui ont donné un nom. En termes de 

langage humain, il fut appelé : Matrice du Paradis. Je vais vous dire ce que c'était. Quand vous le comprendrez, vous 

saurez pourquoi la grille fut changée ou modifiée. Vous aurez une meilleure compréhension de l'ensemble des 

opérations.  

La Matrice du Paradis, du 5 mars 2005, que je vais appeler : Jour d'Ascension. Ce fut un moment dans le temps, situé 

hors du temps, où tous les maîtres que vous avez connus sur cette planète sont revenus. Ils sont revenus à Gaïa Ils sont 

de retour ! 

Toutes ces choses sont des livraisons d'énergies spécifiques à la planète, et elles ont pour but de vous préparer à 2012. 

La "Renaissance d'un Nouveau Soleil", selon le terme utilisé par les Aztèques. Voilà pourquoi les choses vous semblent 

si obscures, grises ou confuses. Vous commencez seulement à allumer les lumières ! Je sais que je m'exprime au moyen 

de métaphores, mais c'est tout ce que nous avons pour tenter de convertir des concepts 3D en information 

interdimensionnelle. 

 

Cocréer avec les Multiples Soi  

Permettez-moi de passer à un autre sujet que vous souhaitez tous entendre parler ou connaître. Les Humains sont 

possédés par le désir de savoir, et ils se disent, « Comment puis-je cocréer ma réalité ? » Bien, la première chose à faire 

est de se débarrasser de votre notion 3D du temps. Comprenez et acceptez que vous êtes une énergie plus vaste que 

celle dont vous pouvez voir dans votre 3D.  

Vous êtes "plus" que ce qu'il vous semble. Bien que vous soyez en charge de votre vie et de votre intelligence, pensez 

un moment à toutes ces autres vies qui sont encore actives et que vous devez également contrôler. « Kryeon, est-ce que 

cela signifie que j'ai aussi le contrôle sur mon Soi-Supérieur ? » Oui, car votre Soi-Supérieur n'est rien d'autre qu'un 

complément divin de votre être angélique. 

Il est assis là, sans aucun jugement, et il ne vous contrôle pas. Il est assis là, prêt à être relié ou branché à vous, et quand 

vous vous connectez à lui par les pensées, ces dernières deviennent plus performantes tout en demeurant vos propres 

pensées, mais elles sont améliorées par la sagesse de votre Soi-Supérieur. 

Revenons à la cocréation. De façon à ce que je puisse correctement vous donner les explications, je vais vous donner la 

règle. C'est un axiome que vous avez toujours su, intuitivement, qu'il est là, mais je ne vais pas le verbaliser. Cela 

concerne l'illumination.  

Le voici ; Peu importe la somme d'énergie lumière ou illumination que vous mettez sur une autre personne, vous ne 

pouvez pas la changer sans sa permission. Permettez-moi de vous l'énoncer d'une autre manière. Avec votre 

illumination, vous ne pouvez pas, spirituellement parlant, appliquer le principe du rouleau compresseur à une autre 

personne qui ne l'a pas. C'est contre les règles ; ça ne peut pas se faire. 

Selon la perception 3D, la cocréation peut sembler être quelque chose que vous faites avec votre propre énergie. Une 

chose qui vous touche et qui vous apporte quelque chose. Ce n'est pas du tout de cette manière que ça fonctionne. En 

toute intégrité, vous ne pouvez pas affecter la vie de quelqu'un d'autre, avec votre propre cocréation.  

Si vous prenez le temps d'y réfléchir, vous direz peut-être, « Bien, de quelle autre façon peut-elle fonctionner ? Ne doit-il 

pas toujours y avoir un gagnant et un perdant ?  

Il doit y avoir au moins une personne qui soit touchée par ce que je cocrée. Je ne vis pas sur une île déserte. Tout ce 

que je fais doit, d'une façon ou d'une autre, affecter quelqu'un d'autre. » La réponse est, non. Il n'y a pas de gagnant ou 

perdant, car c'est plutôt une situation où chacun y trouve son compte, une situation où les deux sont gagnants.  

Il y a un concept énorme que vous ne comprenez pas. Lorsque vous cocréez pour vous-même, vous faites circuler une 

énergie. Ce faisant, vous aidez les autres à se déplacer vers des endroits qui vont éventuellement leur apporter une 

lumière qu'ils n'avaient pas auparavant, et ceci va procurer plus de choix à leur libre-arbitre. De plus, ceci crée la 

situation pour laquelle vous avez travaillé dans votre vie. C'est complexe, mais pensez-y de cette façon - votre énergie 

est en parfaite harmonie avec tout ce qui est autour de vous, quand vous cocréez avec une intention pure. Les règles ne 

sont jamais violées. 
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Faisons une révision, afin de comprendre deux choses que nous avons déjà mentionnées. C'est le même concept que 

celui où vous diffusez votre lumière. Nous vous avons déjà dit ceci, « L'on ne vous demande pas d'envoyer de la lumière 

polarisée. »  

Si vous savez que quelque chose est en train de se produire et que vous désirez envoyer de la lumière, n'envoyez pas la 

solution. Seulement de la lumière. Habituez-vous à comprendre que la lumière est tout ce que vous avez. Elle a une 

"intelligence cosmique" qui sait quoi faire. 

C'est ce que possède le Phare de Lumière. Il n'a pas d'ordre du jour. Seulement de la lumière. Il ne diffuse rien d'autre 

que sa lumière. Ce sont les autres qui vont décider de "voir ou ne pas voir" sa lumière. Vous projetez de la lumière dans 

l'ombre, et les personnes qui sont là vont bénéficier d'une meilleure vision. Vous comprenez ?  

Lorsque leur libre-arbitre a une meilleure vision, ils peuvent faire des choix plus "éclairés", grâce à votre lumière. C'est 

de la lumière diffusée avec intégrité, et ceci s'applique aussi à la cocréation. 

La deuxième révision concerne ce que nous vous avons dit au sujet de la prière. Lorsque vous priez pour quelqu'un, ne 

placez pas d'ordre du jour dans votre prière. C'est difficile ! « Kryeon si nous ne pouvons rien demander ou placer 

d'ordre du jour, comment pouvons-nous prier pour quelqu'un ? »  

C'est facile. Imaginez le résultat final de la prière. Si vous priez pour la guérison d'une personne, alors, voyez-la 

mentalement comme étant heureuse et sans maladie. N'essayez pas d'imaginer de quelle manière la guérison se fera, et 

ne dites pas à Dieu comment procéder. Voyez le résultat. Vous attirez vos potentiels futurs quand vous agissez de cette 

façon.  

Si vous priez pour la paix, voyez une Terre où les familles ne vivent pas dans la peur et l'inquiétude. Là où il n'y a pas de 

guerre. Imaginez le sourire des enfants qui vivent dans un endroit sécuritaire. C'est votre imagination ou visualisation qui 

est votre prière, et ceci, amies et amis, est comme le fait d'envoyer de la lumière.  

Envoyez la compassion de votre Soi-Divin aux endroits qui en ont besoin. C'est ce que font les vrais Phares de Lumière, 

sauf qu'ils ont une lumière physique alors que la vôtre est spirituelle. Ce n'est pas difficile à comprendre, mais la 

cocréation est plus ardue. 

Je vais vous donner un exemple que vous comprendrez tous, spécialement en cette ville (New York). Vous voyez que je 

sais où je suis (sourire de Kryeon). Combien parmi vous ont entendu parler de l'Ange du Stationnement (Parking Angel) 

? Saviez-vous qu'ici, vous aviez de ces Anges ? Vous en avez probablement plus que la plupart des autres (grand sourire 

de Kryeon). 

 

La Façon de Procéder  

Imaginons que vous êtes dans votre automobile et que vous tournez en rond, à la recherche d'une place de 

stationnement. Vous avez tous vécu une telle situation, n'est-ce pas ? (Rires) Vous priez, « Cher Ange du Stationnement, 

je ne sais pas comment tu vas t'y prendre, mais j'ai besoin d'un espace pour garer ma voiture ici. » Soudainement, une 

voiture garée juste en face de vous, quitte effectivement son emplacement, car le conducteur a décidé de partir, et vous 

prenez la place qui vient tout juste de se libérer. 

Vous dites, « Merci, Ange du Stationnement ! » Permettez-moi de faire une révision de ce qui vient tout juste d'arriver, 

afin que vous ne soyez pas confus. Il y en a qui estiment que le scénario se déroule comme ceci : Votre arrivée dans le 

quadrilatère a changé l'énergie, et d'une façon ou d'une autre, une pauvre âme qui magasinait s'est faite expulser du 

magasin par l'Ange du Stationnement qui l'a lancé dans sa voiture, où elle fut forcée de reculer et quitter son 

stationnement !  

Déconcertée et perplexe, cette pauvre âme a soudainement réalisé qu'elle n'avait aucune intention de quitter, mais 

qu'elle l'a quand même fait ! Que s'est-il passé ou qu'est-il arrivé ? (Rires) 

Ensuite, vous prenez la place de stationnement qui vient tout juste de se libérer ! Oh ! Quel raisonnement 3D ! Il est bien 

sûr que ce que je viens de décrire ne se réalise pas de cette manière. Non, c'est plutôt une danse synchronisée qui est 

hors du temps et de l'espace.  

Avez-vous une idée de la complexité de tout ceci ? La prochaine fois où vous entrerez dans cette danse, pensez-y. Voici 

le scénario réel : Votre arrivée est sur le point de correspondre avec le départ d'un autre.  

Donc, tout ce que l'Ange du Stationnement doit faire, c'est d'aligner la synchronicité de la danse. Vous êtes au bon 

endroit et au bon moment, la personne qui fait du shopping (ses emplettes ou du magasinage) quitte le magasin et vous 

prenez sa place. Elle est satisfaite et vous l'êtes aussi. Tout le monde gagne.  

Cependant, ceci implique "Les Multiples Portions du Vous" qui sont en plusieurs endroits à la fois, aussi bien que celles 

de la personne qui faisait du shopping. En fait, l'Ange du Stationnement joue le rôle de directeur du trafic dans l'immense 

session de planification où "Les multiples Vous" sont sans cesse impliqués. 



 2006 - Kryeon 21 

Maintenant, prenez le temps de réfléchir à la complexité et à la planification de tout ceci. Vous avez votre Soi-Supérieur, 

en plus de tous vos autres Soi, et ils savent tous à quel moment vous arriverez et repartirez, sans compter que la même 

chose se passe pour l'autre qui fait ses emplettes.  

Avez-vous déjà pensé que les autres anges doivent être d'accord et se synchroniser avec la danse ? Ils le font. Vous 

êtes-vous jamais demandé si votre bonne fortune n'était pas le fait de la cocréation d'une autre personne ? C'est souvent 

le cas... Et ce fut beaucoup plus facile à synchroniser. 

Imaginez le scénario. Vous avez là, deux personnes ; celle qui quitte et celle qui arrive. Celle qui quitte se dit, « Mon 

Dieu, les places de stationnement sont réellement difficiles à trouver. Faites que cette place aille à la personne qui le 

mérite vraiment et qui vous aime de la même façon que moi. » Et, soudainement vous arrivez dans le décor ! 

Maintenant... Dites-moi ? De qui provient cette cocréation ? De la personne qui arrive ou de celle qui part ? 

Comprenez-vous la complexité de tout ceci ? À présent, amplifiez cette complexité par des dizaines de millions de fois, 

car le processus se rapporte à une danse de synchronicité. Vous demandez des solutions pour vos relations, vous 

demandez des solutions pour vos emplois, pour vos voyages... Vous essayez de cocréer tellement de choses dans votre 

vie. 

En même temps que tout ceci, vous demandez que la danse soit synchronisée. Il y en a tellement parmi vous qui ne 

comprennent pas le fonctionnement de ce processus. Vous lui imposez des règles, « Oh Esprit ! Délivres-moi 

exactement ce que j'ai besoin. J'ai besoin de ceci, de cela, et je vais le cocréer. Euh !... Mais je ne suis pas prêt à quitter 

la ville. En passant, je ne veux pas faire ceci et cela. » 

Votre ange dit, «Que puis-je faire si vous mettez tant de restrictions ? » Si vous lui imposez autant de restrictions, vous 

n'aurez pas d'aptitudes cocréatrices. Les restrictions arrêtent la musique. 

Si vous voulez cocréer, alors permettez que commence la danse ! Sans restriction. N'ayez pas peur de l'amour de Dieu. 

Vous pensez avoir déterminé l'endroit où vous êtes supposés être, et ce que vous êtes supposés faire, sauf que vous 

avez tous quelque chose dont vous ne voulez pas que Dieu interrompre ou change. Certains disent, « Dieu, ne touche 

pas à ma famille ! »  

Permettez-moi de vous parler de vos pensées emprisonnées. Vous avez toujours peur que Dieu fasse quelque chose qui 

perturbe votre famille, vos amies et amis, ou les bonnes choses de votre vie. Que diriez-vous si, au lieu de cela, nous 

touchions votre famille et qu'elle s'élevait de nouveau, en amour pour vous ?  

Que diriez-vous si, votre famille bénéficiait d'une lessive qui rendrait l'amour encore plus étincelant ?  

Que diriez-vous si, cette famille dont vous ne voulez pas que nous touchions, devenait soudainement intéressée à ce 

que vous avez trouvé ? Avez-vous assez de courage pour permettre qu'elle soit au courant de ce que vous faites ? C'est 

ce que je tente de vous exprimer. Les choses ne sont pas toujours ce qu'elles semblent être. 

 

L'Intelligence de l'Univers  

Il y a encore une chose dont nous aimerions vous parler. Elle est appelée, "intelligence quantique". Nous n'en parlons 

pas souvent, mais vous devez savoir ce qu'elle est. Les Humains mettent souvent Dieu dans une boîte. Vous avez 

tendance à compartimenter toutes choses afin de pouvoir les comprendre. « Cher Dieu, enseignes-moi comment prier. 

Je dois savoir comment prier. » Nous avons maintes fois entendu ceci, et nous vous l'avons déjà dit. Bientôt, nous allons 

nous répéter, et ceci se fera dans un endroit différent, mais la vraie réponse est, « Ne vous en faites pas ! » Vous avez 

développé la lumière et nous savons où elle va ! Que diriez-vous de de cet arrangement ? Le libre-arbitre est la clef. 

Vous développez la lumière et nous nous occupons de la synchroniser et l'harmoniser. 

Vous voulez prier pour une personne qui demeure en Somalie mais vous ne savez pas laquelle, puisqu'il y en a tellement 

qui en ont besoin. Allez-y, développez votre lumière. Ensuite, assoyez-vous avec une intention pure et envoyez-la. Nous 

savons qui en a besoin, très chère ou très cher.  

À partir de là, ce n'est plus votre problème car votre part est faite, et c'est à nous d'entrer en jeu. L'intelligence quantique 

signifie que vous êtes connectés à Dieu. Tous et chacun de vous. Vous pouvez développer la lumière sans 

nécessairement savoir vers qui elle va ou sans connaître tous les détails. Nous connaissons les adresses ! 

Vous pouvez allumer la lumière dans une pièce sans savoir comment fonctionnent les génératrices électriques, sans 

connaître les propriétés de l'ampoule électrique ou la physique des photons. C'est parce que vous êtes au "courant" du 

processus 3D, et vous lui faites confiance. Pourquoi ne pas appliquer cette confiance à l'invisible et devenir part du 

processus interdimensionnel de l'intelligence quantique ? 

Ceci nous amène directement à l'effet du laser interdimensionnel de Yawee. (Kryeon parle du Dr. Todd Ovokaitys qui fait 

partie de l'audience et qui vient de présenter une recherche sur le SIDA) Lorsque l'information est transmise à la 

structure cellulaire par son rayon laser, Yawee à fini son travail ! Il y a une intelligence dans ce processus 

interdimensionnel qui s'adresse aux cellules spécifiques qui en ont besoin. Ceci est très différent de la médecine 

traditionnelle.  
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Au lieu de viser ou cibler une chimie ou protéine particulière d'une manière physique, ce processus mystérieux - selon 

les apparences – le fait par lui-même. Cependant, il n'a rien de mystérieux. Il est une extension de l'intelligence 

cosmique, et il fait partie du treillis qui, "connaît tout", au sujet de la structure cellulaire et l'équilibre de toutes choses.  

L'étude des choses dans l'état quantique de votre physique va démontrer que la connexion infinie (l'opposé de la 

séparation infinie) crée une réunification qui existe déjà dans l'unité de la conscience universelle... C'est une façon de 

dire que les choses, dans leur état quantique, connaissent toutes les autres choses et ont tendance à s'équilibrer ou 

s'harmoniser par elles-mêmes. 

 

Message Personnel au Dr. Todd  

Yawee, nous allons te donner de l'information. Il y a une propension ou un potentiel qui fait que tu peux compartimenter 

les attributs d'une structure moléculaire de façon à avoir un effet harmonieux avec certaines modulations coutumières, et 

ce que tu ressens va toucher les parties intérieures du corps Humain, mais nous allons te donner un puzzle.  

Fais toutes tes expériences sous le contrôle d'un laser (générique) interdimensionnel multicolore et modulé, afin que tu 

puisses voir le résultat d'une chose que tu n'as pas spécifiquement modulée. Tu vas être surpris. Tu vas remarquer que, 

dans la plupart des cas, elle ne fait pas beaucoup de différence.  

Le test va prouver qu'il peut y avoir une chose générique qui sait exactement quoi faire, peu importe la couleur et la 

modulation. Fais tes expériences en maintenant cette information dans ton esprit, et ceci va accélérer le processus de 

recherche.  

Quand tu vas réaliser, à travers l'intelligence quantique, que les aspects interdimensionnels savent exactement quoi faire 

et qu'ils changent leurs couleurs internes, tu vas moins compartimenter les modulations. C'est comme une prière. Voilà 

une information à laquelle tu peux penser ou examiner. 

 

De Retour au Message 

Es-tu ici, ce soir ou en train de lire ces lignes, dans l'incertitude sur la façon de prier ? Sais-tu quoi faire pour ton corps 

physique ? Plusieurs disent, « Je ne sais plus quoi faire. » Vous n'avez pas besoin de le savoir. Est-ce que vous 

comprenez ?  

Vous n'avez qu'à vous asseoir devant Dieu et dire, « Je me relie à mon Soi-Supérieur, et j'ai besoin que tu me dises ce 

que je dois savoir. Je suis assis ici et je suis prêt. » Ensuite, reculez, afin de faire de la place à la réponse. Tout ce que 

nous avons besoin, très chère ou très cher, c'est ta permission et ton intention pure. 

L'intelligence quantique ira aux endroits où ton corps en a besoin. Prenez l'habitude de méditer ou réfléchir 

quotidiennement à ceci, même si c'est seulement un moment, c'est mieux que rien. Dites, « Cher Esprit, places en moi 

ce dont j'ai besoin. » Ainsi, vous allez économiser beaucoup de temps, cher Être Humain. Ne dites plus à l'Esprit ce que 

vous pensez que nous devons faire. Ne pensez-vous pas que nous sommes là ?  

Oh ! Vous vous assoyez devant l'Esprit et dites, « Tu ne croiras pas ce qui m'est arrivé aujourd'hui ! » Ah oui, nous vous 

croyons ! Souvenez-vous que nous étions là. « Eh ben, Esprit, je vais avoir de la difficulté à payer mon loyer. » Ne 

pensez-vous pas que nous le savons ? Ne perdez pas votre temps. Nous sommes en amour avec vous.  

Ne perdez pas votre temps. Venons-en au fait, et le fait est ceci, « Cher Esprit, donnes-moi la sagesse de créer ce dont 

j'ai besoin. Donnes-moi l'assurance que c'est déjà chose faite, alors, je vais simplement m'asseoir ici et me laisser aimer. 

» C'est ce que font, envers tous et chacun, les frères et sœurs dans l'Esprit. C'est ce que je suis. 

Nous sommes actuellement assis dans un endroit très historique ou notoire, et je ne parle pas de cette église (structure 

physique centenaire). Je parle du fait que nous sommes près de l'endroit où a eu lieu l'événement que vous appelez le 

9/11. Pensez aux vies perdues en cet endroit...  

Dans votre propre cité, dans votre propre ville et dans votre propre voisinage. C'est un changement d'énergie très 

profond qui a eu lieu sur la planète, et il s'est réalisé précisément en cet endroit. J'aimerais que, tous ensembles, nous 

revisitions ces milliers de vies perdues ici. Vous savez qu'en dehors du temps elles sont encore ici. Certaines ont fait 

demi-tour et se sont réincarnées immédiatement en une nouvelle "expression" sur la planète.  

Au risque de me répéter, je vous dirai que si vous pouviez les interviewer elles vous diraient à peu près ceci, « Nous 

avions donné notre consentement. » Elles vous diraient qu'elles connaissaient le potentiel, car il était dans leur "vase 

interdimensionnel des possibilités", au moment où elles sont nées. Elles diraient, « Nous avons participé au plan global, 

et c'est l'une des raisons pour laquelle nous sommes venues.  

Nous avons accompli notre part, maintenant, c'est à votre tour. » Avez-vous le courage de regarder le sourire qui illumine 

leurs visages en ce moment ? Elles sont éternelles, chers Êtres Humains, tout comme vous. Cependant, vous ne 

souhaitez peut-être pas regarder, puisque cela peut vous être douloureux, mais il n'en demeure pas moins qu'il y a de la 

joie, car elles sont connues de Dieu... Chacune d'elles. Tout comme vous. 
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L'heure du changement est venue. Permettez-vous d'être parmi celles et ceux qui initient ce changement. Cet endroit est 

délicieux et les couleurs sont grandioses. Il y en a cinq parmi vous, qui viennent de recevoir la semence de guérison, ce 

qu'ils n'avaient pas au moment où ils sont arrivés ici. Je ne parle pas seulement de guérison physique. Est-ce que le fait 

de retrouver la paix sur un sujet qui vous perturbait n'est pas une sorte de guérison ?  

Je connais celles et ceux qui sont ici ! Célébrez la paix qui passe inaperçue... Une paix que vous ne pouvez pas 

expliquer. Vous vous réveillez en paix, peu importe ce qui était dans votre vie... Peu importe quelles étaient les menaces 

ou conditions... Sachant que vous êtes connue ou connu de Dieu. 

Cher Phare de Lumière (Lémurienne ou Lémurien), permettez-nous d'entrer. Vous n'aurez pas à le regretter. N'ayez pas 

peur de l'Amour de Dieu. Au plaisir de la prochaine, et ce n'est qu'un au revoir. 

Ce n'est qu'un au revoir.  

Et c'est ainsi. 

 

OÙ EST TANTE MARTHA ? 
Cape Cod, Massachusetts, USA, le 22 avril 2006 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Oh, il y a ici ceux qui sont si précieux et que je connais si 

bien, mais qui ne croient pas que cela a réellement lieu. Vous avez besoin de quelques lumières clignotantes, n'est-ce 

pas ? Vous avez besoin de savoir par d’autres moyens qu'une force interdimensionnelle est vraiment en train de se 

présenter dans cet endroit ? Bien, les lumières sont ici et l'invitation est lancée afin que vous les voyez. 

C'est un endroit précieux, vraiment. Il y a un champ d'énergie qui va tous vous pénétrer, si vous le permettez. Une partie 

en est l'énergie de l'entourage de Kryeon, du moins c’est ainsi que vous l'appelez. En fait, c'est une appellation impropre. 

C'est VOTRE entourage et il est différent à chaque fois que nous nous asseyons devant l'humanité. C'est souvent un 

festival d’amour ! 

Il se peut que l’information que nous présentons ce soir semble morbide à certains d'entre vous, cependant elle est 

rafraîchissante pour les autres, ceux qui savent combien ce qui est dit est réellement différent. Nous allons vous parler 

de ce qui se passe en ce moment.  

Habituez-vous à cette énergie tandis que nous procédons. C'est davantage que le son d'une voix dans un endroit en 3D, 

dans cette pièce. Au lieu de cela, nous allons mettre en suspens certaines des règles de ce que vous appelez la 3D et 

nous permettons à certains d’entre vous de voir les couleurs et les lumières. Permettez que ce soit un moment, un 

moment puissant, de révélation pour vous. Mais permettez que ce soit un moment de puissante guérison. 

Savez-vous pourquoi je suis vraiment ici ? Tout ce que je vais vous dire ce soir, vous le savez déjà ! De même, vous 

savez pourquoi je suis vraiment ici. Je parle de façon ésotérique de ce qui est déjà dans votre ADN. Mon objectif réel de 

ce soir est de vous donner la sensation d’être à la maison, et ceci si fortement que pendant que vous êtes distraits par 

l’information que je donne, il y a la possibilité que vous soyez guéris ! 

Distraits par de l’information 3D... Détournés d'un fort penchant en vous, appelé dualité, qui vous tient à l'écart de votre 

maîtrise. Par le biais de cette distraction vient le cœur de votre pouvoir, qui est la maîtrise. 

Certains ont demandé comment il se fait que mon partenaire montre un visage plein d’humour face au sérieux de ce qui 

est devant vous tous. Sa réponse sera ma réponse : il est difficile d'être sombre quand vous êtes en paix avec l'Univers. Il 

est dur difficile d’être abattus quand vous êtes emplis de l'amour de Dieu.  

Dans le passé, tant de shamans étaient toujours sérieux, tout occupés de croissance spirituelle, mais pas vraiment 

d'amusement. Eh bien, il est temps de changer cela.  

Nous vous apportons l'énergie shamanique équilibrée ! Riez et dansez avec Dieu ! Nous vous disons qu'un Artisan de 

Lumière nouvelle énergie est un individu sacré qui voit la vie, toute la vie, comme précieuse, joyeuse, appropriée, 

amusante, et correcte du point de vue de votre présence ici. 

Il semble y avoir tant de chagrin sur la planète. Pouvez-vous travailler dans le cadre du test qui est devant vous ? 

Pouvez-vous mettre votre armure et vos boucliers sacrés et traverser le chagrin, la peur et la déception au sujet de ce 

que d'autres Humains ont fait, sans les juger ou sans être découragés ? Plus vous portez de lumière, plus vous verrez ce 

qui est affligeant sur Terre.  

Seuls les maîtres peuvent "voir" ces choses comme correctes, compte tenu du plan pour lequel vous êtes ici. Il est 

important que les Phares ne soient pas distraits par les tempêtes quand leur lumière brille. Sinon ils deviennent inutiles.  

Nous voudrions parler de tant de choses, mais je ne veux pas encore commencer parce que quelque chose est en train 

de se passer ici dans la pièce. Lecteur, cela vous implique aussi, car nous vous voyons très clairement alors que vous 
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lisez ces mots. Ne pensez pas que vous êtes en train de lire quelque chose qui s’est passé seulement dans un endroit 

lointain. Ça se passe là où vous êtes assis. 

Pourquoi êtes-vous ici ? Pensez-vous que je ne vous connais pas ? Je vous pose ce qu'on appelle une question 

rhétorique. Je ne m'attends pas à une réponse. Je connais la réponse. Je sais pourquoi chacun d'entre vous est ici, soit 

en train d’écouter, soit de lire. Je connais vos noms. J'étais là quand vous êtes arrivés et quand vous êtes partis... 

Chaque fois, sans exception.  

Consultez vos Annales Akashiques et vous verrez mon énergie chaque fois que vous allez et venez. Voici qui je suis. 

Certains ont même dit que je suis celui le Gardien du Seuil, mais ça n’est pas le cas. Ce nom désigne une toute autre 

énergie. Non. Au lieu de ça, je suis votre meilleur ami, je me tiens à l'écart et je vous regarde aller et venir. En tant que 

partie du cycle de la vie sur la planète, je suis l'ange que vous avez appelé Kryeon. (Pause) 

Quelqu'un veut lâcher prise. Quelqu'un veut sortir du pitoyable et du pathétique de sa vie, et souhaite entrer dans une 

continence pacifique appelée énergie de l'ascension. Je suis sur le point de me retirer de cet espace ici pour un 

moment. C'est un moment précieux, un moment de sécurité. Si vous voulez vous engager maintenant, vous le pouvez. Il 

n'y a jamais eu de meilleur moment, car l'entourage est ici et Dieu écoute.  

Lecteur, Dieu écoute. Il n'y a jamais de meilleur moment que celui-ci. Pourquoi ne lâchez-vous pas prise, et, quand vous 

le ferez, nous allons tous le célébrer ! Une personne dans cette pièce est en train de le faire et vous savez de qui je 

parle, n'est-ce pas ? Peut-être est-ce pour cela que vous êtes venu, cher Être Humain. Je sais qui vous êtes. Il y a 

beaucoup plus de choses qui se passent ici que vous ne le pensez. 

Profond est le cycle de la vie. Profond est le cycle de la mort. Alors, une fois encore, nous allons donner ce message, 

mais cette fois j'ai estimé bon qu'il soit enregistré et transcrit. 

 

La Mort Humaine 

Le message de ce soir est un sujet que certains peuvent ressentir comme morbide, alors nous allons le lancer d’une 

manière telle qu’il ne le soit pas. Nous allons lui donner un titre mignon et amusant, lui donner une touche humoristique. 

Le titre sera, "Où est Tante Martha ?" Nous allons parler de la mort Humaine, mais nous allons parler de cette mort d'une 

façon telle que vous comprendrez que ce n'est pas une conclusion, mais plutôt une transition.  

Nous souhaitons parler de ce qui la compose et de la façon dont ça fonctionne, pour que vous soyez plus à l’aise avec ça 

la prochaine fois que ça vous arrivera, et de sorte que vous le compreniez mieux quand d’autres autour de vous seront 

impliqués.  

De notre point de vue, "la mort", c’est ce que vous faites quand vous n'êtes pas sur Terre. Je sais que ça a l’air bizarre, 

mais c’est comme dire, « Où est Tante Martha ? » Nous disons, « Elle est dans l'autre pièce. » Vous dites, « Elle est 

morte. » Nos points de vue sont extrêmement différents. Pour vous, d'une certaine manière, elle est partie pour toujours. 

Pour moi, elle est simplement "dans l'autre pièce, en train de se changer".  

Il y a beaucoup d'énergie qui entre dans les allées et venues de l'humanité. Prenez cette pièce, par exemple. Je vais faire 

une déclaration ici : je sais qui est ici. Deux d'entre vous sont des nouveaux venus sur la planète et tous les autres sont 

de vieilles âmes. Certains d'entre vous remontent au temps de la Lémurie. Le plus grand nombre est ancien sur cette 

planète et a été ici de nombreuses, nombreuses fois.  

Les deux qui sont tout nouveaux et qui sont venus en tant que débutants ont des attributs que le reste d'entre vous n’a 

pas. J'appellerai ça l'innocence spirituelle. Voyez-vous, le reste d'entre vous avez une Mémoire Akashique inscrite en 

vous. Vous avez des obstacles à traverser et des raisons pour lesquelles vous ne pouvez pas faire les choses sans tenir 

compte de l'énergie qui est à l’intérieur de votre mémoire Akashique. 

Les nouveaux venus ? Eh bien, ils ont des ardoises propres. Ne soyez pas surpris si c'est le nouveau venu qui court en 

première ligne et si c’est lui qui accomplit des miracles rapides. Ils ne connaissent rien d’autre !  

Ils paient pour cela aussi, puisqu'ils sont souvent les inadaptés de la société, découvrant tout juste comment tout ça 

fonctionne. Mais c'est la vieille âme qui, avec sagesse et modération, va lentement et fait en sorte que beaucoup de 

choses s’accomplissent. 

Vous allez et venez. C'est un cycle de vie. C'est la façon dont les choses fonctionnent, mais vous considérez souvent ça 

comme de l'obscurité. L'Être Humain est bâti pour respecter et honorer la vie, et l'Être Humain est bâti pour aimer ceux 

qui sont autour de lui. 

Ça fait partie d'un système de survie qui fonctionne très bien. Nous n’avons pas envie d’y changer quoi que ce soit. C'est 

correct, c'est approprié et, effectivement, ceux que vous avez perdus vous manquent beaucoup. Nous n'allons pas vous 

emmener dans les profondeurs de la compassion pour ceux que vous avez perdus, parce que nous voulons que vous 

compreniez que la transition est simplement cela.  

C'est un changement d'énergie d'un attribut à un autre, et en cela, il est dimensionnel. Pourtant, quand ils sont partis, ils 

sont partis. C'est la finalité de ceci, n’est-ce pas ? Il n'y en aura jamais un autre exactement comme eux. 
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Le vide qui s’ensuit, ceux d’entre vous qui ont perdu un partenaire savent de quoi je parle. Je sais qui est ici, vous vous 

rappelez ? Je sais aussi qui lit. Car la vie est partie et soudain il y a un trou vide là où ils étaient auparavant et rien ne le 

remplira à nouveau. 

C'est perçu ainsi. La vérité, c’est que le trou vide est à l’intérieur de l’esprit de la personne qui reste, et il supplie pour 

être rempli – pas par l'Être humain en vie qui respire – mais par les entités précieuses qui sont restées en arrière et qui 

sont désireuses de venir le remplir, et de vivre avec vous le reste de votre vie. Le saviez-vous ? Tout le chagrin et le vide 

ont une solution toute trouvée après un laps de temps...  

La compassion de Dieu est totale et vous pouvez améliorer votre expérience de vie en profitant de ce qui est autour de 

vous si vous vous en donnez la permission. Mais beaucoup ne le font jamais... Ils se complaisent dans le chagrin jusqu'à 

ce qu'ils fassent eux-mêmes leur transition. 

Donc, le processus de transition que vous appelez la mort, est ce dont nous allons discuter, mais d’une façon dont nous 

ne l'avons fait jamais auparavant, dans le but de vous donner quelques éclairages. Où est donc exactement Tante Martha 

? Tante Martha est morte. Elle est partie...  

Est-elle vraiment partie ? Laissez-nous vous emmener à travers sa transition, pour que vous compreniez mieux la façon 

dont ça fonctionne, et de sorte que vous ne soyez pas effrayés. Discutons aussi de là où elle est, même après sa mort. 

C'est de la bonne information et presque tous parmi vous ont été là et l'ont fait, mais ils ne s'en souviennent pas, 

évidemment. La mort est, en fait, ce que vous appelleriez un tigre de papier. Vous l'avez fait si souvent, vous l’avez fait et 

tout le monde le fera à nouveau... Sans exception.  

Pourtant, quand elle s'approche, vous ne pouvez pas vous rappeler vraiment ce qui arrive et donc vous en avez peur. 

C'est la dualité travaillant à son maximum, et ça va continuer de cette façon. Jusqu’à la fin, votre dualité continuera à 

vous dire que la mort est la fin de tout. 

De notre point de vue, c'est simplement la fin de votre expression sur cette terre, et nous voyons ça d’une façon 

complètement différente de vous. Vous partez, soit parce que votre corps en a fini au niveau biologique, soit parce que 

vous êtes dans une impasse sur le plan spirituel.  

Est-ce que ce ne serait pas plus efficace, effectivement, de vous réincarner et de recommencer avec un corps jeune ? Il 

s’agit de la meilleure utilisation possible de votre lumière. Il s’agit du fait que la jeunesse, effectivement, a de l'énergie. 

Très souvent la mort est le résultat d'un accord, même si c'est un suicide, ou la mort d'un bébé...  

Tout étant approprié compte tenu de la raison pour laquelle vous êtes réellement ici. Mais chaque mort porte une 

énergie profonde pour les Humains qui restent. Avez-vous jamais pris ceci en considération ? Il ne s’agit pas de votre 

mort, mais plutôt de ceux qui restent après votre départ. 

Mais qu'est-ce qui arrive quand la transition se produit ? Permettez-moi de vous le dire. Tout d’abord, vous ne partez pas 

tout de suite. Maintenant, vous le savez vraiment. Si je pouvais ouvrir le rideau magique et vous révéler ce qui vous est 

arrivé si souvent, ça violerait toutes les règles que j'ai devant moi.  

Car la peur de la mort vous empêche d'y pénétrer. Si vous saviez ce dont il s’agit, vous n’en auriez pas peur. Pourtant, 

même si vous n’en avez pas peur, la responsabilité que vous avez vis-à-vis des Humains autour de vous la maintient sous 

contrôle. 

La première chose qui survient dans la mort, c’est la conscience qui se retire du physique, et d'une certaine façon, vous 

vous tenez à côté du corps 3D et vous le regardez. Il y a vraiment une sorte de compréhension à ce moment-là. 

Quelquefois, il y a un peu de confusion, selon la sorte de mort dont nous parlons. Mais vous vous tenez là, en train de 

vous regarder. Une part de vous dit, « Je me rappelle ceci. »  

L'autre part est tellement reconnaissante du fait qu'il n'y ait aucune mort réelle qu'immédiatement la peur s’en va et que 

la curiosité et la perplexité la remplacent. Il n'y a aucune souffrance après votre retrait du physique. Votre esprit se retire 

du corps, qui doit maintenant mourir. Et mourir est vraiment une question d’ADN. 

Nous vous avons dit que votre ADN est divin et que cet ADN a des morceaux et des parties interdimensionnelles. Nous 

vous avons dit que certaines parties sont divines. Certaines d'entre elles ont votre nom partout sur elles et vous ne 

pouvez pas partir avant qu’elles ne soient biologiquement mortes.  

Maintenant, dans la mort habituelle, le corps physique meurt plus lentement que la conscience. Cette chose que vous 

appelez l'âme n'est qu’un morceau et une partie de vous. Nous vous avons parlé de cela même dans le dernier 

channeling transcrit, appelé "Les multiples vous." 

Il y a beaucoup de parties interdimensionnelles en vous. Il y a celle qui est ici sur la planète et il y a le Soi Supérieur. Et 

puis il y a les morceaux qui ne viennent jamais sur la planète. Il y a des morceaux et des parties de vous dans ce que 

vous appelez un état quantique, partout dans l'Univers, et qui sont en fait impliqués dans des choses plus élevées 

pendant tout le temps où vous êtes ici.  

Ainsi, à l’intérieur du corps dans lequel vous vous promenez, seule une portion de votre totalité est là. Je vous dis ceci 

parce qu’un aspect de la mort est donc, en fait, une réunion ! C'est une de ces quelques rares fois où le Soi tout entier 
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est là. La joie de la réunion est une très grande part de votre expérience de la mort. Vous avec vous. C'est un concept 

très difficile, mais c’est un concept que nous aimons présenter. Ça explique aussi pourquoi il y a une cérémonie. 

Mais il y a une période de transition où toutes sortes de choses surviennent et elles ont des caractéristiques qui ont une 

incidence sur la question, "Où est Tante Martha ?" En ce moment, Tante Martha se tient à côté de son corps. Donc, 

disons que Tante Martha est morte paisiblement à l'hôpital. Elle est là, en train de regarder son corps, et elle doit rester 

là jusqu'à ce que le corps tout entier meure.  

Cela peut prendre des heures, selon la température dans la pièce, ou ça pourrait prendre des jours. Mais, voyez-vous, 

l'âme de Tante Martha ne s’en soucie pas, parce que soudain, elle est dans un état interdimensionnel où le temps n’a pas 

de signification. Pas plus que la distance. Elle est suspendue, pourrait-on dire, dans un endroit où elle est très patiente, et 

en transition. 

En matière de temps, des jours pour vous pourraient être un "battement de cil" pour elle. Et elle est là. Son essence 

reste donc jusqu'à ce que l'ADN expire et n'ait plus de vie. Et l'ADN attend, lui la fin de l’alimentation et aussi que les 

déchets s'accumulent et tuent les cellules. C'est simplement de la biologie, et quand c'est achevé, elle peut continuer 

son chemin. Mais tant de questions surgissent concernant ceci, n'est-ce pas ? 

 

Les États de Coma  

Il y en a beaucoup qui veulent ruser avec l'Esprit. C’est presque comme s’ils croyaient que l'Esprit a un certain nombre 

de règles dont nous ne pouvons pas nous libérer, et que nous allons être embrouillés et feintés par les questions 

tournant autour de ces règles. Je vais vous donner deux exemples : Une femme dit, « Eh bien, au sujet de l’état de coma, 

cet état où l'Être humain est vivant, bien que le cerveau soit mort ?  

Où est la conscience ? » Je vais vous le dire : la conscience se tient à côté du corps, et elle sera là aussi longtemps que 

le corps Humain existera. Même si vous dites qu'il y a "mort cérébrale", l'ADN est très spirituel, très actif et très vivant. 

Alors, même si la conscience Humaine n'est pas là, la conscience de l'âme reste et n'est pas impatiente...  

Elle ne se fait pas de souci. Elle remplit une obligation, qui est celle de rester avec l'ADN aussi longtemps qu’il est vivant 

et confortable avec cet état. Le Soi Supérieur est toujours actif et fait beaucoup de choses. Ne le confondez pas avec la 

conscience Humaine. L'Humain est parti, mais l'âme est active. 

Ne portez pas le deuil de l'âme ! Elle n'est pas coincée, et elle n'est pas dans la douleur. Elle est dans une forme 

interdimensionnelle, et comme les anges qui marchent à vos côtés votre vie entière et à qui on ne s’adresse jamais, ça 

fait simplement partie du processus et ça ne crée pas de détresse. Ils sont patients, parce qu'ils savent qui vous êtes et 

ils sont amoureux du visage de ceux auxquels ils sont attachés. Ça fait aussi partie du "système de la vie". 

Où est donc Tante Martha maintenant ? Eh bien, elle se tient toujours à côté de son corps, attendant qu’il expire... En 

partie dans votre temps et en partie dans le temps angélique. Et ce moment est un moment magique pour elle, car Tante 

Martha est à moitié ici et à moitié ailleurs.  

Et c’est là où vous devez vraiment écouter. Il y a une énergie impressionnante autour de la transition, parce que cette 

énergie s'imprime sur la zone quantique alentour. La transition est un "tampon d'énergie" unique qui a un impact profond 

sur Gaïa J’en dirai davantage sur ce sujet dans un instant. 

 

Transplantations  

Voici une autre question. « Bon, Kryeon, et en ce qui concerne la transplantation cardiaque ? Si vous avez le cœur d'un 

individu qui bat dans un autre, si l’un est mort et l'autre ne l'est pas, et vous venez juste de dire qu’on doit attendre 

jusqu'à ce que tout meure, est-ce que cela signifie que, d'une certaine façon, ces individus se mélangent et qu'ils ont une 

âme double ? »  

Les questions de ce genre sont très drôles pour l'Esprit. Elles viennent de l'intellect du mental Humain qui se 

compartimente lui-même dans un oubli des scénarios possibles, dont la plupart ignorent le dessein intelligent. Je 

réponds donc : croyez-vous que Dieu est dans l'obscurité, ignorant de tout ceci ? Vous pensez que le cœur se réveille 

en quelque sorte et dit, « Oh, bonté divine, je suis dans un autre corps Humain !  

Je ferais mieux de le dire immédiatement à Dieu ! » Non. Voici un bel exemple d'un plan de synchronicité, de cocréation. 

Ceci a été planifié. Vous croyez que c'était par accident qu’un cœur finissait par atterrir dans un autre Être humain ? Ce 

n'était pas par accident. Ainsi, à l’intérieur des attributs du plan, il y a les "règles" de ce qui va arriver pour créer une telle 

chose. 

La synchronicité se trouve souvent là où la vie de quelqu’un est utile pour aider quelqu’un d’autre. C'est beau, joyeux et 

connu de Dieu. La transition peut être complète, même avec un cœur dans le corps d’un autre. Le nouveau propriétaire 

du cœur n’a pas à "accompagner" ni à rester. C’est parce que ces choses sont "connues de Dieu" et font partie du plan. 

Elles sont vues comme appropriées. 
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Mais laissez-moi de vous dire une chose à laquelle personne n'a pensé. Laissez-moi de vous dire quelque chose que 

nous n'avons pas canalisé auparavant. Il y a ce que vous appelez le phénomène de rejet et vous croyez que c'est 

chimique, n'est-ce pas ? Le cœur en question ne peut pas s'habituer au corps de l’autre. Le cœur du donateur est 

maintenant dans la poitrine du receveur. Le receveur doit s’aider en prenant toute sa vie un certain médicament, qui agit 

sur le rejet. Le rejet.  

C'est le mot que vous utilisez et c'est un bon mot, aussi, car le rejet vient d’une incompatibilité de l’ADN au niveau des 

couches interdimensionnelles. Vous avez l'ADN d'une certaine Mémoire Akashique et la spiritualité de l'un, implantés 

dans une autre personne ! Et ils ne s'accordent pas. En conséquence, les tissus le savent et les tissus comprennent qu'ils 

ne sont pas faits pour être ensemble. 

Donc, malgré un plan spirituel universel, cette biologie doit être engourdie et dupée par des produits chimiques pour 

survivre. Il y a une solution à cela, et je souhaite vous la faire connaître. Les Lémuriens la connaissaient ; ils savaient 

comment reprogrammer l'ADN par le magnétisme.  

Le cœur est bien préparé grâce à un choix sacré. Il atterrit dans un autre Être humain – ce n’est pas par accident si c’est 

celui-ci qui a été choisi pour sauver la vie de cet Être humain par une transplantation cardiaque et en l’occurrence, dans 

un scénario sacré. Maintenant, achevez la partie sacrée.  

Il est le temps d’apprendre comment reprogrammer l'ADN dans ce cœur, afin qu'il accepte l'autre à présent. C'est le 

même processus qui était accompli dans les Temples de Rajeunissement à l’époque Lémurienne, là où vous vous 

occupiez vraiment des modèles magnétiques de l'ADN. 

La reprogrammation peut avoir lieu avec beaucoup d’attributs différents – certains d'entre eux exigent seulement un 

travail énergétique et pour certains il faut des machines. Les façons de faire ceci sont nombreuses et différentes, et 

maintenant nous encouragerons tous ceux parmi vous qui écoutent, ou ceux qui lisent, à expérimenter le magnétisme 

dans le domaine du rejet des tissus.  

C'est une méthode à laquelle on n'a simplement pas pensé et aucune expérience réelle n'a encore été faite. Quand vous 

commencerez à le faire, vous verrez ce que nous voulons dire. 

 

Revenons à Tante Martha  

Bon, Tante Martha est presque prête à faire sa transition. Son âme se sent assez bien, elle aussi. Elle a eu assez 

d'expérience pour se rappeler où elle est. Maintenant, quelque chose de magique va se produire et c'est très, très 

difficile à expliquer. Nous en avons parlé il y a un moment. Être humain, écoute : l'Énergie n'est pas de la peinture ! 

L'énergie spirituelle n'est pas en 3D.  

Vous "ne peignez pas une situation ou un Humain avec l’énergie spirituelle." Au lieu de ça, l'énergie est dans un état 

quantique, particulièrement l'énergie de l'âme. En conséquence, elle s'imprime sur la Terre, sur l'Univers, pourrait-on 

dire, selon un mode hors du temps, et pas dans un quelconque lieu concret, comme vous avez tendance à le penser. 

Les moments de transition de Martha sont, par voie de conséquence, imprimés dans les éthers de cet air que vous 

respirez. Ils ne sont pas localisés, puisqu'ils ne sont pas comme de la peinture, quand vous les appliquez à quelque 

chose ou quelque part. Ce n'est pas imprimé là où elle est morte.  

C'est partout. Nous vous disons donc ceci : la transition de Chaque Être humain sur cette planète a un attribut 

remarquable appelé, l'empreinte de la transition. Au moment de la véritable transition, quand on attend que le corps 

expire, là un marqueur cristallin interdimensionnel est généré par la planète.  

Que la mort soit rapide ou lente... Douce ou violente, cette énergie intemporelle est imprimée directement dans l'énergie 

de la planète ! Elle est imprimée là parce que c'est un précieux moment de profondeur. 

Où est Tante Martha ? Eh bien, elle est sur le point d'avoir une réunion. Nous appellerons ça la traversée Humaine. Elle 

est sur le point de faire le passage et quand elle l’aura fait, il va y avoir une réunion de groupe avec le restant de Tante 

Martha. Est-ce que vous suivez ? Je ne peux pas le décrire. C'est un cérémonial, hors de la 3D, hors de l'espace. 

C'est un rassemblement d'énergies si profond que cette réunion laisse une marque sur l'énergie de l'Univers. Nous vous 

l'avons décrit auparavant comme étant le Hall d'Honneur. Mais avant qu'elle puisse aller là, elle doit se rendre dans un 

autre endroit, le lieu de la "comptabilité de l’âme" de la planète.  

C'est la Grotte de la Création – un endroit qui a les empreintes, sous une forme cristalline, de toutes les âmes en activité 

sur terre. Il lui faut laisser partir l’énergie du seul cristal portant son nom.  

C'est fait pour elle tandis qu’elle regarde. Elle n’a pas besoin de savoir quoi faire, mais c'est une seconde nature, parce 

que Tante Martha l'a fait bien des fois. Qu'y a-t-il dans le Hall d'Honneur ? C'est la cérémonie de réunion de toutes les 

parties de Tante Martha, plus quelque chose à quoi vous vous attendez tous intuitivement...  

Une réunion avec ceux que vous avez perdus pendant que vous étiez sur Terre, bien qu'ils puissent être revenus sur 

terre et vivre actuellement une autre expression Humaine. Est-ce encore confus ? 
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Maintenant, au fait, vous êtes sur le point de perdre Tante Martha pour de bon. Je vais vous dire pourquoi et comment : 

c’est parce qu’une fois que les éléments de la divinité qui étaient habituellement Tante Martha se rassemblent, elle cesse 

d'exister dans la forme 3D et devient l'ange qu'elle était tout du long, en réalité. Souvenez-vous, le nom Martha était son 

nom Humain de naissance, seulement pour sa visite actuelle.  

Une part de la sensation d’irrévocabilité que vous ressentez avec sa perte vient du fait que cette combinaison Humaine 

de biologie et d'esprit ne sera jamais répétée. Elle devient maintenant plus vaste – beaucoup plus vaste – et c'est alors 

que toutes sortes d'autres choses ont lieu. Souvenez-vous en : la seule chose qui reste de l'ancienne Tante Martha, être 

Humain sur la terre, c’est l'empreinte qu'elle a laissée derrière elle. Souvenez-vous en pour ce qui vient ensuite. 

Cette ancienne Martha, maintenant l'ange Martha, pour faire simple, commence immédiatement les séances de 

planification pour revenir. « Eh, attendez une minute ! » allez-vous dire. « Tante Martha nous a dit qu'elle ne reviendrait 

pas. » oh, oui elle revient ! 

Je vais le dire encore une fois. Les humains n'ont pas la totalité de l’image, et dans leur constante fatigue de la vie, 

souvent ils se rassemblent et s’auto félicitent mutuellement pour un travail bien fait, et ils ont l’impression d’avoir passé le 

concours menant à une forme d'âme qui peut maintenant d'une manière ou d'une autre prendre une retraite bien 

gagnée. Vraiment, c'est très drôle à nos yeux ! Car votre but universel est de continuer à revenir. 

Quand vous arrivez de l'autre côté, et que la majesté, la splendeur et le souvenir de qui vous êtes et de pourquoi vous 

êtes venus vous sont à nouveau connus, ainsi que ce qu’est réellement le scénario terrestre (ce qu'aucun de vous ne sait 

vraiment), vous faites la queue (métaphoriquement) pour revenir ! C'est alors que les nouveaux parents sont choisis, et 

que le groupe karmique est révélé une nouvelle fois.  

Il y a de très, très fortes chances pour que vous naissiez à nouveau dans une famille de quelqu'un que vous connaissiez 

sur la Terre, à moins que ce ne soit chez un parent proche. C'est ainsi que ça fonctionne. Les groupes Karmiques sont 

maintenus ensemble afin d’interagir avec les attributs karmiques qu'ils sont censés revisiter, si c'est approprié.  

Ceux-ci ne sont pas des leçons, mais plutôt des améliorations. C'est-à-dire que lorsque vous avez du karma avec une 

autre personne, ça peut être un karma d'amour ou de partenariat.  

Il n’est pas question de qui a fait ça à qui, dans le but de prendre votre revanche, ce que certains pensent qu’est un 

attribut karmique. Il ne s’agit pas de ça. Le karma est une danse d'énergie et un 

puzzle qui améliore votre vie, pas quelque chose qui la rend difficile.   

À présent, permettez-moi de vous ramener à cette empreinte que Martha a laissée derrière elle. Cela induit une grande 

partie de ce que vous voyez aujourd'hui, et pourtant vous ne savez même pas ce que c’est. « Est-il possible, Kryeon, que 

l’énergie psychique puisse entrer en contact avec Tante Martha ? » Absolument. Ça se fait tous les jours, mais voici où 

ça devient compliqué. Préparez-vous à un casse-tête mental.  

Avant tout, dès que Tante Martha a eu transcendé, même tandis qu'elle attendait que sa biologie meure, elle est devenue 

interdimensionnelle. Tout en devenant interdimensionnelle, Tante Martha vivait tout ce que vous appelleriez des vies 

passées, toutes à la fois. Au moment où elle a traversé le voile, elle était "toutes les vies".  

Alors que Tante Martha se tenait là, elle a commencé à comprendre qu'elle était aussi 30 ou 40 Humains de plus... Tous 

ayant auparavant vécu sur la terre avec son "âme" racine comme conscience.  

Quand vous sortez du temps linéaire, toutes les couches de ce que vous considérez comme des vies passées sont 

activées et deviennent réelles. Donc, la grande question n'est pas, « Où est Tante Martha ? » mais plutôt, « QUI est Tante 

Martha ? »  

Vous êtes en face d’une grande énigme : si vous êtes un médium et que vous entrez en contact avec elle, vous devez 

isoler qui elle est de tous les autres qui ont partagé son âme, et qui pourraient en fait revenir sur Terre, la partageant à 

nouveau en ce moment en tant que Tante Martha réincarnée. Commencez-vous à voir la complexité de tout ceci ? 

Vous êtes là avec le médium, souhaitant entrer en contact avec Tante Martha de l'autre côté du voile, comme si d'une 

certaine manière elle maintenait tout ce qui était Humain, et comme si elle était à présent dans un fauteuil à bascule dans 

le ciel en train d’apprécier une boisson fraîche, et comme si ça allait rester ainsi pour toujours. C'est là où entre en scène 

l'empreinte de la transition dont nous vous avons parlé.  

Chacune de ses vies en transition a laissé une empreinte. Donc ces médiums, avec leur capacité de contacter les morts, 

doivent faire le tri dans les expressions de l'âme de Tante Martha. Ils ont besoin de parler spécifiquement à l'expression 

de Tante Martha (une parmi beaucoup). Quand ils le font, ils parlent seulement à l'énergie imprimée lors de la mort 

transitionnelle.  

Même si vous souhaitez beaucoup parler à Tante Martha de l'autre côté du voile, vous ne le pouvez pas, puisqu'il n'y a 

pas de Tante Martha là. Mais il y en a toujours une sur la Terre... 

 

L'énergie de la transition, engrammée dans Gaïa 
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«Kryeon, quelqu’un qui parle aux morts peut-il découvrir l’endroit où le trésor est enterré ?» Oui ! Voyez-vous, 

l'empreinte de Tante Martha est éternelle, elle contient la conscience de qui elle était et a toujours toute l’information 

sous forme de l’empreinte de son âme. Tout est là. Elle a toujours la conscience de tout ce qu'elle a fait sur terre en tant 

que Tante Martha et si elle a des secrets concernant l’endroit où se trouve le trésor, le médium peut être capable de les 

obtenir. 

Cette empreinte existe pour toujours. Vous pouvez parler à cette empreinte à n'importe quel moment, selon le talent du 

médium et sa dimension interdimensionnelle. Mais il est important de réaliser que vous communiquez seulement avec 

l'empreinte de la transition de Martha. La prochaine fois où vous verrez ceci se passer – ce qu'on appelle parler aux 

morts – observez les réponses que le médium reçoit, car elles sont toutes semblables. 

«Tante Martha, comment vas-tu ? » 

« Je suis joyeuse. » Dit Tante Martha.  

« Comment c’est, de l'autre côté, Tante Martha ? »  

« J'apprends des choses. » Dit-elle.  

« Décris ce qui t’entoure. »  

« C'est sombre, mais je n’ai pas de crainte. »  

« Tante Martha, peux-tu nous dire où se trouve le trésor ? »  

« Bien sûr. Il est enterré dans l'arrière-cour, sous l’orme. » 

Elle a toute l'information terrestre qu’il faut, mais si vous voulez savoir comment elle est, il se peut qu’elle dise, « Je vous 

aime. » car ceci est toujours dans son esprit dans son état transitionnel... Quelque chose d'imprimé sur cette planète et 

qui est là pour toujours. Elle ne peut pas vous dire non plus où elle est, parce qu'elle n'est pas dans une réalité qui puisse 

avoir du sens pour vous ou pour elle.  

Nombre de ceux qui ont entendu ceci appliquent immédiatement une perception 3D et disent, « Tante Martha est 

coincée ! Réunissons un groupe de prière et décoinçons-la ! » À nouveau, si vous appliquez la peinture de la 3D sur 

cette réalité, alors vous partirez avec une compréhension limitée. 

Sachez aussi que, selon la couche de l’empreinte de transition à laquelle le médium a accès, cela peut créer une 

réponse différente de la dernière communication. Ce n'est pas de la peinture, qu’on applique et qui sèche, puis qui est 

vue.  

Au lieu de ça, c'est une énergie dynamique, donnant l'impression que c’est en temps réel (ce n'est pas le cas), et elle a 

beaucoup de couches de réalité. Je vous dirai seulement que sa partie terrestre demeure. C'est la partie à laquelle parle 

le médium.  

Pour le médium, toute la communication a l'air d’exister maintenant. Mais l'empreinte vous donnera toujours l'impression 

que c’est maintenant. Elle existe dans un état intemporel, interdimensionnel. 

Laissez-moi vous dire quelque chose que vous devriez aussi savoir au sujet de l'empreinte. Si certains dans la famille 

étaient affligés au point de laisser cette empreinte entrer dans leur conscience et leur cœur, ils pourraient charrier cet 

incroyable chagrin de sa mort pendant très longtemps.  

L'empreinte va rester avec eux aussi longtemps qu'ils la nourriront. Une partie de cette empreinte peut être ramassée et 

prise sous forme de peur, de chagrin, de déception et de colère par quiconque veut l'absorber. Ou ça peut être pris sous 

forme d'amour, de libération, de paix et de solution. L'empreinte de la transition est flexible, parce qu'elle est dans un état 

quantique. Saisissez-vous ce que je vous dis ici ? 

Combien d’entre vous charrient les résidus de l’empreinte transitionnelle de quelqu’un sous la forme d’un perpétuel 

chagrin ? On dirait que ça reste encore et encore, et la personne ne peut tout simplement pas surmonter la mort. 

L’expérience de la transition est à ce point puissante qu'elle peut influencer votre vie pendant très longtemps, presque 

comme une énergie ayant une "vie propre". 

Laissez-moi de vous dire quelque chose d'autre qui peut expliquer certaines choses très affreuses et effrayantes pour 

beaucoup d'entre vous : c'est l'énergie de ce que vous appelez les spectres. Les spectres sont très souvent le résultat de 

cette transition de la mort. Mais souvenez-vous ... Ça ne ressemble pas à de la peinture. Donc ce n'est pas 

nécessairement localisé.  

Votre mental veut penser que c'est en 3D, qu’une "énergie de spectre" reste à certains endroits, mais ce n’est pas le cas. 

C'est partout et n'importe où sur la Terre si vous souhaitez y accéder. Une famille peut déménager dans une maison, et 

ils sentent cette empreinte horrifique d'une mort, et ils ont très peur. Alors ils déménagent dans une autre maison. 

Bizarrement, le spectre (l'empreinte) semble y aller avec eux !  

C'est parce qu'ils y ont activement participé et ont produit de la peur autour de cela. Ils l'ont nourri. La peur est une 

énergie très puissante qui attire toutes sortes de choses, et dans ce cas, c'était si puissant que cela a permis à 

l'empreinte de faire partie des vies de la famille.  

Elle sera avec eux où qu’ils aillent, jusqu'à ce qu'ils cassent le lien de la peur... Parce qu'ils l'ont accepté dans leur façon 

de vivre. Les exorcistes ne s'occupent pas de méchantes entités (bien qu'ils puissent penser qu'ils le font).  
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Ils s'occupent des énergies de l'empreinte Terrestre qui se manifestent dans ce que l'exorciste veut "voir et croire". Un 

vrai exorciste est celui qui se spécialise dans l’élimination de la peur. 

Ces empreintes ne ressemblent pas à de la peinture. Elles ne déteignent pas non plus sur vous. C'est simplement de 

l'énergie qui reste, mais elle est interdimensionnelle, donc elle se comporte bizarrement à vos yeux, et ressemble aux 

sciences occultes pour ceux qui souhaitent qu’il en soit ainsi.  

L'empreinte transitionnelle est une partie puissante et belle de la planète, car elle est comme un souvenir de chaque 

Humain ayant jamais marché avec vous, et elle est nécessaire pour la vibration de la planète. La peur ou la joie sont dans 

l'œil du créateur (vous) et comme tant de choses interdimensionnelles, elle peut être aimée (les anges) ou crainte (les 

spectres), mais entre les deux, l'énergie réelle est très semblable. 

Je ne vous dirais pas ces choses s’il n’en était pas ainsi. Cette information vous est donnée afin que vous compreniez la 

beauté du système. Sentez-vous joyeux qu’une partie de toute vie demeure et qu’on puisse lui parler. Bien que 

l'empreinte semble être "une bande", jouée seulement quand on y a accès, ce n'est pas du tout comme ça.  

C'est vraiment Tante Martha, suspendue dans le temps, dans un état interdimensionnel, imprimé sur la mémoire 

cristalline de la planète. Elle n'est pas "coincée" non plus, comme certains voudraient vous le faire croire.  

Ce système est beau, profond et ressemble à un puzzle pour votre perception linéaire 3D. Mais de même que vous 

acceptez que Dieu puisse être dans beaucoup d'endroits en même temps, de même changez votre façon de penser et 

acceptez que Tante Martha soit de la même énergie... Faisant partie de la Terre à jamais. 

Est-ce qu’un médium peut contacter un Humain assassiné et lui demander ce qui est arrivé ? Oui. C'est la même chose, 

ils n’aura accès qu’à l'Humain en transition, et n’obtiendra que ce que cet Humain savait à ce point. 

Tout cela se rassemble sous la catégorie consistant à comprendre le soi interdimensionnel. Car vous tous avez aussi vos 

empreintes personnelles sur la Terre. Aussi difficile que cela puisse paraître, vous pouvez aussi y accéder, et même y 

prendre quelque sagesse et des talents que vous aviez l'habitude d'avoir, et les appliquer dans votre vie actuelle.  

J’appellerai ça "puiser dans l'Akash". Ça peut vous permettre de penser différemment au sujet de la mort, mais surtout 

ça vous fait penser différemment quant à la vie. Ça fait partie du système qui améliore la vie Humaine. Ça fait partie du 

système construit pour vous donner la paix et pas le chagrin. Ça fait partie du système construit pour honorer votre 

divinité et créer quelque chose qui était là sans que vous le sachiez. 

Alors où est Tante Martha ? Autant qu'elle puisse l’être, elle est juste là, faisant partie pour toujours de la Terre, et 

disponible. C'est ainsi avec toutes vos vies, aussi, car la vibration Humaine est ce qui mène tout sur cette planète, et elle 

est responsable de ce qui arrive en ce moment...  

La possibilité réelle de créer la paix sur Terre et d’entrer dans la renaissance de 2012 avec des Artisans de Lumière bien 

informés, sans peur et sages dans les choses de la Terre, tant 3D qu'interdimensionnelles. 

C'est un espace sacré ici, vous le savez. Nous ne disons pas toujours cela. Un espace sacré. Et je ne veux pas m’en aller. 

Mais je vous verrai dans un instant. Je le fais toujours.  

Et c'est ainsi. 

 

LES 12 COUCHES DE L'ADN 
Mont Shasta, 17 juin 2006 

Bonsoir chers amis, je suis Kryeon, du Service Magnétique. 

Voici donc que l'énergie est enfin-là qui va nous permettre de faire ce que nous attendions depuis 3 ans. Mais avant de 

commencer ce voyage dans les explications ésotériques, je voudrais demander instamment à mon partenaire d'aller 

lentement, d'ignorer les distractions de l'esprit pour pouvoir bien comprendre. 

Beaucoup d'instructions pour vous. Oh, chers auditeurs, il y aura certains participants de ce voyage avec nous ce soir 

qui vont demander : « Qu'est-ce que ce que Kryeon nous donne aujourd'hui a de pratique ? Quelle signification cela a-t-

il pour moi ? » Et c'est là où nous voyons les choses autrement, chers Êtres Humains, car ce qui est ésotérique pour 

vous est pratique pour nous.  

Voilà le pont que nous désirons construire ; vous donner ce soir une information qui pourrait bien sembler, à certains, 

tirée par les cheveux. Je vous garantis que nous allons en bousculer certains de la bonne manière. Il se pourrait même 

bien que nous abordions des sujets qui étaient auparavant tabous, pour tracer un beau tableau d'ensemble. 

Donc, nous aimerions dire ceci à ceux qui sont là ce soir, pour l'enseignement et pour l'énergie. Pouvez-vous mettre de 

côté les perceptions de ce que vous pensez être votre réalité ? Pouvez-vous mettre de côté les perceptions de ce qu'on 

vous a dit être vrai, pour écouter la Vérité Divine ? Vous pouvez le faire. Allez-vous jouer cette partie avec nous ?  
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Si oui, alors vous devrez accepter toute l'histoire. Il s'agit de votre ADN, comme nous l'avons annoncé. Durant ces 

derniers jours j'ai rempli la tête de mon partenaire - ses têtes - (rires du public) de nombres. C'est l'impression que ça lui 

fait. Il ne peut pas expliquer ce qu'il reçoit, ou pourquoi il le reçoit ; il est coupé en deux, parfois en trois, sans rien y 

comprendre.  

Si je lui avais donné à l'avance des informations précises sur ce dont nous allons parler ce soir, il se pourrait qu'il n'ait 

pas pu parler. Ce qui n'est pas son genre. Mais nous allons parler clairement ce soir, parce que ce sera la fin de l'histoire 

et que vous avez besoin de l'entendre ; ce sont des choses que vous devez savoir. Vous êtes en plein au milieu du 

changement. Je vous promets que ce qui sera pour vous ésotérique ce soir sonnera vrai à vos oreilles. 

Parlons de l'ADN. Mon partenaire vous en a expliqué par channeling... 10 couches au cours des derniers deux ans et 

demie. Chacune de ces couches est un nom hébreu de Dieu.  

Nous n'allons pas vous redonner l'hébreu encore une fois, pour une bonne raison ; il nous a été rapporté que mon 

partenaire mélangeait tout (rires). C'est une belle langue, vous savez, mais pas quand c'est lui qui la prononce. Mais nous 

allons vous parler de chacune de ces couches. Il y a 12 couches, qui ont même des noms lémuriens, et nous allons vous 

les présenter encore une fois. 

Révision. Nous vous donnons les numéros des couches comme des exemples, d'une façon numérologique, pour que 

cela ait un sens pour vous, dans un système énergétique qui vous est familier. Il ne s'agit pas vraiment de couches 

numérotées. Ça ne pourrait pas être. Nous vous avons souvent donné cette information. La dernière fois que nous 

sommes venus ici, même, nous avons dit que c'était comme l'eau du bain.  

Vous ne pouvez pas regarder l'eau du bain et dire : « Bon, alors, ici c'est l'eau chaude, ici l'eau froide, là il y a l'eau 

savonneuse... » Vous ne pouvez pas parler comme ça, c'est l'ensemble qui est l'eau du bain. Quand vous entrez dans la 

baignoire vous en faites l'expérience avec plaisir. Votre corps ne dit pas : « Oh mon Dieu, ici c'est chaud, ici c'est froid, ici 

il y a le savon... » Il se réjouit, tout simplement.  

L'ADN est comme ça, parce que c'est une énergie interdimensionnelle. Elle est, tout simplement. Vous ne pouvez pas la 

fragmenter, vous ne pouvez pas lui donner de numéros. Pourtant c'est bien ce que nous allons faire. 

Pensez si vous voulez à une cuisine d'ADN ; vous avez les ingrédients que je vais vous indiquer, avant de les mélanger. 

Mais une fois qu'ils sont mélangés, ce qui est le cas en ce qui vous concerne, vous ne pouvez plus les numéroter, vous 

ne pouvez plus les compter. Pourtant nous allons encore une fois vous donner ces informations en faisant des 

catégories, seulement je vous le dis, ce n'est pas ainsi que nous voyons les choses.  

Nous allons les compter comme des ingrédients, si vous voulez. Parce qu'aucune d'entre elles ne fonctionne toute seule. 

C'est impossible. La complexité vient du fait que, même en le présentant comme nous le faisons, elles travaillent toutes 

ensemble, l'une avec l'autre, en fabriquant d'autres numéros. Il y a une raison et une logique numérologique derrière 

l'ordre que nous vous donnons, de 1 à 12. 

Encore une fois vous allez voir, quand nous allons brosser dans son ensemble le tableau de l'ADN ésotérique et 

interdimensionnel qui est le vôtre, qu'il s'étend de 3 dimensions à des dimensions multiples. Il va de la couche biologique 

à la couche de Dieu. Voilà comment nous avons choisi d'organiser les choses, mais en fait elles ne sont pas comme ça. 

Si vous voulez voir comment c'est vraiment, si vous pouvez avoir la bonne perspective, représentez-vous un cercle. Les 

différentes couches numérotées tournent dans le cercle selon ce qui est important au moment donné. Ce n'est même 

pas en 3D. Même ce que vous pouvez faire de mieux, la perception d'un ballon avec les différentes couches autour et 

une au centre, n'est pas exact. Mais c'est le mieux que vous puissiez faire.  

Ce que je peux vous dire, c'est que ce sont des couches à l'intérieur d'autres couches, voilà la vérité, qui se recouvrent, 

s'interpénètrent, qui se modifient l'une l'autre d'une façon terriblement complexe pour votre mental. Ce que nous faisons, 

c'est de tout compartimenter, de 1 à 12. Ce sont 12 couches interdimensionnelles d'ADN, même le numéro 1 est 

interdimensionnel, et je peux le prouver.  

Le numéro 1 est la couche biologique, que vous avez appelé le « génome humain ». Vos scientifiques savent qu'elle se 

compose de 3 milliards de pièces. Ils savent aussi qu'une fraction d'entre elles est un code qui peut être lu, les protéines, 

qui créent les gènes. Il y a peut-être moins de 5 % d'entre elles qui créent ce que nous pourrions appeler « l'Arbre de Vie 

».  

C'est ce que vous voyez au microscope. Mais il y a plus. Si vous examinez cette partie de l'ADN que vous pouvez voir, 

plus de 90 % n'a aucun sens. Ce sont les indicateurs vers les 11 autres couches. Ils n'ont aucun sens parce qu'ils ne sont 

pas en 3D. Le reste de l'ADN ressemble à un langage en désordre, jeté là au hasard. Certains l'ont même appelé « 

déchet ».  

Ce n'est pas ça. Il n'y a aucun hasard ici, simplement cela en donne l'apparence au mental 3D. Même dans la couche 

numéro 1, l'Arbre de Vie, 90 % est interdimensionnel. Le reste concerne la chimie, la chimie dure et logique.  

Numéro 1, l'Arbre de Vie ; nous vous en avons déjà parlé. Dans tout ce que nous sommes en train de vous présenter, 

regardez la numérologie. Doucement, partenaire. C'est très simple, même avec 3 milliards de morceaux. C'est votre 

biologie. C'est pour vous la seule partie qu'on peut prouver. Tout le reste, dont nous allons vous parler, est invisible. Vous 

allez sûrement dire : « Bon, vous pouvez dire ce que vous voulez, Kryeon, sur ces choses invisibles ».  
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Oh oui, nous pourrions, mais nous allons vous donner la vérité. Vous avez un problème avec l'invisible, n'est-ce pas ? 

Vous connaissez l'amour ? Prouvez-le. Vous connaissez le corps émotionnel ? Prouvez-le. Croyez-vous au Treillis 

Cosmique ? Croyez-vous aux champs énergétiques ?  

Croyez-vous que résonne dans le cosmos la mélodie d'une Création intelligente ? Y croyez-vous ? Les scientifiques y 

croient. Mais ils ne peuvent pas le prouver. Donc, ce que je vais vous donner est ésotérique, improuvable, et très réel. 

Nous vous avons dit que la couche numéro 2 concernait votre Leçon de Vie. Votre Leçon de Vie. Mais nous sommes 

toujours dans un trio biologique. Parce que, laissez-moi vous dire maintenant que nous appelons les trois premières 

couches, les couches d'Ancrage. Elles concernent la biologie. Leçon de Vie et biologie ?  

Oh oui, parce que cette couche numéro 2 vous affecte émotionnellement, n'est-ce pas ? Elle affecte la chimie, elle court 

dans vos veines, elle parle avec le numéro 1, savez-vous ? Considérez les couches 1 et 2, et commençons à faire un peu 

de calcul : 1 2 = 3. Trois, numérologiquement, est le catalyseur. Vous avez une leçon de vie qui se combine avec le 

numéro 1, l'Arbre de Vie. 

Quelle est votre Leçon de Vie ? Comment vous affecte-t-elle ? A-t-elle à voir avec la joie, a-t-elle à voir avec la maladie ? 

Cela se pourrait, vous savez. C'est ce qui arrive quand vous perdez votre équilibre, votre leçon de vie. Tout se tient, c'est 

très profond. 

Maintenant, votre leçon de vie fait partie d'une très profonde relation avec ce que vous avez appelé les Annales 

Akashiques. Nous l'appellerions plutôt le Schéma Divin. Leçon de Vie, Schéma Divin. Cela se manifeste de façon ciblée, 

par vous, une seule fois, pour cette vie. 

Voilà la couche numéro 2. Elle parle à une autre couche, elle est tout le temps en relation avec une autre. Elle parle à la 

couche numéro 8. Cette couche numéro 8, dont nous allons parler, représente les vraies annales akashiques de l'être 

humain. Ce qu'est la 2 ; le rapport aux annales akashiques. Le numéro 2 n'est pas les annales akashiques. C'est la 

relation à ces annales. Leçon de vie, Schéma Divin, ce que vous avez été.  

Qu'est-ce que cela signifie pour vous ? C'est compliqué, vous savez. Il y en a beaucoup qui passent leur vie à dire : « Je 

n'ai pas de chance ! Tout ce que j'essaye, ça rate. » Ils ne savent rien de leur Leçon de Vie, ils n'ont jamais cherché, ils 

s'en moquent, ils se contentent d'avancer dans leur état de victime. « Malheur à moi », disent-ils, sans jamais 

comprendre que s'ils savaient comment activer et utiliser certaines de ces couches qui leur appartiennent, ils pourraient 

réparer leur vie.  

Quand vous apprendrez à quelle couche est liée la couche numéro 8, vous verrez que vous avez une couche d'ancrage, 

qui est la 2, en relation avec une couche interdimensionnelle lémurienne, qui est la 8, et les deux, 8 et 2, créent un 10, 

qui est numérologiquement un « un », qui signifie Nouveaux Commencements. Voilà ce qui arrive quand 2 et 8 se 

rencontrent... Voilà pour le numéro 2. 

La numéro 3 a été mal comprise. Nous l'avons appelée la couche de l'Ascension, mais elle est biologique. Même dans le 

premier groupe des couches d'Ancrage, qui sont déjà toutes orientées biologiquement, nous avons le concept 

d'Ascension. Laissez-nous vous dire quelque chose, Êtres Humains, au sujet de qui vous êtes. C'est biologique parce 

que c'est basé dans un des organes, la glande pinéale. Ascension et glande pinéale ? 

Oh, oui ! « Kryeon, vous voulez dire qu'il y a dans ce corps des parties qui sont destinées à faire des choses telles que... 

que... l'Ascension ? » Oh, oui ! Si je vous disais que votre système biologique tout entier a à voir avec l'Ascension ? Et 

voilà un Être Humain qui se plaint : « Malheur à moi ». Oh, il y en a tellement sur cette planète, vraiment beaucoup, qui 

ne savent rien du moteur qui est en eux.  

Ils espèrent seulement qu'il fonctionne. Ils n'en connaissent absolument rien, ils n'ont pas la moindre idée que peut-être, 

peut-être, il coule dans leurs veines quelque chose d'une maîtrise, vous savez. Non. Dans l'ignorance. Ils ne savent rien 

de rien. Pourrait-il se faire que dans l'ADN, dans chaque cellule, il y ait une intelligence, un dessein, qui attende qu'une 

conscience demande : « Dis-moi ce que j'ai besoin de savoir ». Hmmm...  

Les couches 1, 2 et 3 sont les couches d'Ancrage. Les couches 4 et 5, nous vous l'avons dit, devaient être présentées 

ensemble. C'est très important. Là, vous pouvez commencer à voir apparaître un dessin. Les couches 4 et 5 sont ce que 

nous appellerions votre Nom Divin. Qui êtes-vous vraiment ? Il faut bien que ça soit ici. Oh, cher Être Humain ! Vous 

portez avec vous un dossier akashique interdimensionnel. Le saviez-vous ?  

Oh, c'est vraiment très ésotérique ! Laissez-moi vous dire, chers membres de la famille, la vie que vous appelez « 

humaine » est si subtile, si passagère. Vous êtes éternels, comme je le suis moi-même, dans les deux directions du 

passé et du futur. Ça revient comme dans un cercle, nous sommes interdimensionnels, vous avez été, vous avez toujours 

été, vous serez toujours.  

Votre qualité angélique a une couleur, une couleur interdimensionnelle, une énergie qui porte un nom magnifique, que 

nous chantons dans la lumière. Il faut deux couches, fondues ensemble, inséparables, 4 et 5, pour en parler, pour décrire 

cela ; c'est si important, même la couche de Dieu n'a pas besoin d'une autre... Voilà qui vous êtes. Et le dossier 

akashique, ah, je vais vous dire ce que c'est. Laissez-moi vous en parler.  

Il est possible que vous ne compreniez pas, certains d'entre vous vont même ne pas aimer ça, mais je vais juste en 

parler à grands traits. Sur combien de terres avez-vous été ? Combien de fois avez-vous fait cela ? Oh, pas ici ! Dans 
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d'autres univers. La réponse est ; plein de fois. Parce que c'est ce que vous faites ! Vous voulez connaître votre spécialité 

? Hmmm...  

Je suis en train de la regarder. Vous allez à des endroits où vous prenez une forme biologique, et votre nature angélique 

devient un mystère. Vous entrez dans la dualité, et vous vivez vie après vie, après vie, après vie, pour développer la 

vibration d'un système de façon naturelle. Vous pouvez l'appeler Terre si vous voulez, ou autrement, des noms que 

connaît le nom angélique. 

Il y en a certains ici - oh, voilà que rient les Lémuriens - vous pensez qu'ils sont vieux ? (petit rire) Pensez à l'époque 

avant la Terre où vous avez fait cela. Pensez aux autres dimensions où vous avez fait cela. Voilà ce que vous faites, vieille 

âme. Peut-être que cela ne vous plaît pas.  

Pour les Lémuriens ça fait un effet comme : « Quand Kryeon parle de ça, tout ce que ça me fait c'est que ça me fatigue. 

» (rires) Oh, célébrez votre fatigue. Il n'y a pas de fatigue de l'autre côté du voile, c'est vraiment un trait humain. C'est la 

biologie qui vous y a amenés, n'est-ce pas, sur ce chemin ? Voilà ce que vous pensez que vous êtes ; fatigués. Oh, ce 

n'est pas le cas. Non, vous ne l'êtes pas. 

Je vais vous donner une information. Ce n'est pas la première transformation que vous traversez. Pas mal, non ? Je ne 

parle pas de la transformation lémurienne, je parle de celle qui a eu lieu sur Terre, avant celle-ci, quand vous avez 

enclenché une paisible évolution planétaire. Vous savez - dans votre âme - l'impression que ça fait, vous le savez dans 

vos veines, et votre ADN résonne au son d'un Treillis Cosmique parfait.  

Vous l'avez déjà fait. C'est pourquoi quelques-uns savent qu'avec votre travail de lumière il y a l'espoir, et plus que 

l'espoir, car vous l'avez déjà fait ! C'est pour ça que vous êtes tellement convaincus que vous pouvez encore le faire cette 

fois-ci. Pas tous le sont, seulement ceux qui sont maintenant en phase. Le secret ? C'est la pratique. (petit rire) 

Ensemble, 4 et 5 sont votre essence angélique, le nom de l'entité akashique interdimensionnelle qui est éternelle. Quelle 

impression ça fait, d'être éternel ? (petit rire) Vous allez dire « ça fatigue ». Comprenez-vous pourquoi nous vous le 

disons en face, encore et toujours.  

Fatigués comme vous l'êtes, épuisés comme vous vous sentez, dans vos moments les plus silencieux, nous vous avons 

entendu dire du plus profond de votre cœur, quand vous pensiez que personne n'écoutait, nous vous avons entendu dire 

: « Oh, s'il faut encore que je passe à travers tout ça, je ne reviens plus ! » Oui, vous revenez !  

Parce que c'est ça que vous faites. Il y en a même certains qui vont aller se faire décrypter leurs vies antérieures. J'adore 

ces séances, je les appelle des séances « d'auto satisfaction » (rires). « D'accord, j'ai été ceci, j'ai été cela, je suis 

remonté jusqu'à la Lémurie, je n'ai pas besoin de revenir, n'est-ce pas ?  

Qu'est-ce qu'il y a dans mon aura, dans mon énergie ? Il y est dit que je vais revenir ou non ? » Parfois le praticien vous 

dira la vérité, et parfois non. Vous revenez. (Rires) Pourquoi pas, avec tout ce que vous – en 3D - appelez « 

l'entraînement » ? 

 Avec la lumière que vous portez, avec tout ce que vous avez traversé pour arriver à cet endroit ? Je vous le dis, quand 

vous revenez, c'est avec tout ça que vous vous réveillez. Vous vous réveillez avec tout ce que vous avez appris au cours 

de toutes vos vies sur cette planète, et vous continuez.  

Vous n'avez pas besoin de réapprendre, car vous êtes des chamans. Alors, pourquoi pas ? Et le résultat pour la planète, 

pour Gaïa, est stupéfiant. Où que vous alliez, Gaïa le sait. Quoi que vous fassiez, vous laissez de l'énergie, comme des 

empreintes. 

La couche numéro 6, Prière et Communication. Prière et Communication. Regardez comment on peut l'utiliser avec les 

autres. Regardez encore comment on peut s'en servir avec la couche numéro 3. Voici la 6 et la 3, ce qui donne un 9. Le 

9, numérologiquement parlant, signifie l'accomplissement. Voilà que vous commencez à vous représenter la façon dont 

les groupes communiquent les uns avec les autres.  

Le second groupement, 4, 5 et 6, est le groupe de la Divinité Humaine. Lorsqu'un groupe parle à un autre, ce qui se 

produit est de la magie. Nouveaux commencements, accomplissements... C'est compliqué, vous savez. N'est-ce pas 

magnifique ? Et ce n'est que la moitié. N'est-ce pas magnifique ?  

Quand nous vous regardons nous sommes émerveillés par votre ADN. Pas seulement sa perfection, mais sa divinité. 

C'est pour ça que nous vous aimons, parce que la dualité vous empêche de voir toutes ces choses.  

Ensuite, vous commencez par ouvrir une porte et vous partez à la découverte. Ça serait bien si ça arrivait ce soir. Osez 

entrouvrir la porte juste un petit peu. Découvrez la leçon de vie. Découvrez la couche essentielle, laissez-la parler avec la 

couche de prière et communication. Mettez en route l'accomplissement et le cercle d'énergie qui ne s'arrête jamais. 

Vous allez commencer à ressentir le maître que vous êtes. 

Couches 7 et 8, mes préférées, les couches lémuriennes. Sept, huit et neuf représentent le groupe lémurien. Mais sept 

et huit se distinguent pour une autre raison. Je ne sais pas par où commencer. Sept est la Divinité Révélée. Un nom tout 

simple. C'était la haute technologie des Lémuriens.  
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Ils n'avaient pas de microscopes, ils n'avaient pas de télescopes, ils n'avaient rien de ce qui pour vous est la haute 

technologie, aucun ordinateur. Ils n'en avaient pas besoin, parce qu'ils avaient accès à une perspective dimensionnelle 

qui vous échappe. Certains disent qu'ils avaient un sens supplémentaire.  

Non, ce n'est pas exact. Ils avaient une dimension supplémentaire ; de sorte qu'à un certain niveau, ils se savaient reliés 

par un même état quantique à tout ce qui les entourait, ce qui veut dire qu'ils savaient tout sur tout. Ils connaissaient le 

système solaire. Ils avaient à l'intérieur d'eux-mêmes un accès aux niveaux micro et macroscopique, car leur couche 

numéro 7 était active - quelque chose que vous avez perdu.  

C'est l'activation que vous avez perdue, mais cette couche numéro 7 est toujours là. C'est ça que les Lémuriens 

aimeraient bien que vous découvriez. Vous pourriez alors commencer à devenir plus interdimensionnels, même dans 

vos combinaisons avec certaines des autres couches, des autres numéros que nous vous donnons ici.  

Le nom en Lémurien : Hoa-Yawee-Moru, Hoa-Yawee-Moru. Nous avons déjà mentionné le maître Yawee - il est ici. Nous 

l'avons présenté déjà plusieurs fois. C'est le bon docteur qui danse (rires) (il s'agit du Dr. Ovokaitys). Ce docteur, parmi 

vous, qui dispose d'outils interdimensionnels, très lémuriens d'ailleurs, utilise votre haute technologie pour réaliser ce 

qu'il sait intuitivement. 

Mais regardez le nom lémurien de cette couche numéro 7 ; Hoa-Yawee-Moru. Son nom est au milieu. « Pourquoi ? » 

allez-vous demander. Mais restons-en là jusqu'à ce que je vous aie donné le nom et la signification de la couche numéro 

8. 

La couche numéro 8 est Sagesse et Responsabilité. Elle forme une paire avec la numéro 7 : Sagesse Divine Révélée et 

Responsabilité. Vous voyez, il faut qu'elles aillent ensemble. C'est un cercle. Vous n'avez jamais l'une sans l'autre. Les 

maîtres n'utilisent leur pouvoir que de la façon correcte.  

Ils ne peuvent pas faire autrement... Parce que les deux vont ensemble. Le nom lémurien de la couche numéro 8 est 

Akee-Yawee-Fractus, Akee-Yawee-Fractus. La couche numéro 8 est le dossier akashique de l'Être Humain. 

C'est le dossier principal, Akee-Yawee-Fractus. Ici aussi, le mot central est Yawee, et il signifie « maître ». Voilà pourquoi 

cet être humain, ici présent, que nous identifions au Yawee lémurien, celui qui a vécu de nombreuses, de nombreuses 

années, bien avant les autres, celui dont on chantait le nom et dont on célébrait la vie exceptionnelle, était appelé Maître. 

Son nom est donc un nom commun en Lémurien. 

J'en arrive maintenant à la suite de l'histoire sur les couches 7 et 8 (petit rire). Oh, mon partenaire, va doucement. Vous 

n'avez pas toujours eu ces couches 7 et 8. Elles vous ont été apportées bien avant les Lémuriens. Ésotérique ? 

Impossible à prouver ? La vérité. 

Selon un plan intelligent, au juste moment, ces frères et sœurs que vous appelez les Pléiadiens sont venus ici. Ils ont 

interrompu l'évolution de votre ADN et ils vous ont transmis directement les couches numéro 7 et 8. Voici une chose 

intéressante. Quand vous observez physiquement les traits des Lémuriens, il se produit une confusion dans vos 

perceptions.  

Mon partenaire a du mal à vous le décrire. Permettez-moi de vous demander si le nom Hoa-Yawee-Moru a une 

consonance familière pour vous. À quelle langue cela ressemble-t-il (petit rire) ? Un peu Hawaïen, n'est-ce pas ? Eh bien, 

préparez-vous ! Les Lémuriens étaient des gens de couleur.  

Ils étaient tous des Polynésiens. Vous pourriez dire : « Oui, mais nous avons vu le portrait d'un grand-prêtre de Lémurie, 

dessiné par un médium, et il ne ressemblait pas à un Polynésien. Il était blond avec les yeux bleus. 

» Oh oui, et je vais vous dire pourquoi. C'est parce qu'il faut un vrai discernement pour voir la différence entre les 

Pléiadiens et les Lémuriens. Les Pléiadiens sont blonds aux yeux bleus (petit rire). Un jour viendra où je vous le redirai, 

après le grand changement, si tout se passe comme il se doit.  

Ces Pléiadiens vont atterrir ici. Ils vont sortir de leurs véhicules, et ils seront exactement comme vous, sauf qu'ils seront 

blonds aux yeux bleus (petit rire). Tous les auteurs de science-fiction seront bien déçus (rires). 

Voilà pour les couches 7 et 8. Oh, mais on peut encore en dire plus. La couche numéro 8 est le dossier akashique de 

tout ce que vous avez jamais été sur cette planète. C'est un dossier interdimensionnel, qui contient donc aussi quelque 

chose d'autre. Vous n'y aviez pas pensé.  

Vos 3 dimensions vous disent : « Bon, donc le dossier akashique représente tous ceux que j'ai été sur la planète ». Oh 

oui, mais ce n'est que la moitié de l'histoire, et de ce que vous allez être. C'est interdimensionnel, rappelez-vous. Il n'y a 

pas de temps, pas de passé, pas de futur. Qu'allez-vous faire de ça ? Qui allez-vous être selon votre programme ?  

Ça, c'est plutôt dur à accepter, parce que selon votre processus de pensée vous allez dire : « Ça n'est pas encore arrivé, 

c'est impossible à déterminer puisque je n'ai pas encore pris de décision sur la base de mon libre arbitre. » Vous avez 

raison. Mais tous les potentiels sont stockés dans cette couche-là (petit rire). 

Vous les maîtres, laissez-moi vous emmener en voyage dans la couche akashique numéro 8 des Pléiadiens. Laissez-moi 

vous emmener en voyage. Je peux voir une Terre paisible, après le grand changement, je peux voir un chemin après 

2012, et je vois la Beauté. Il existe un potentiel de grandeur, et il commence ici.  
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Toutes ces couches sont à vous. Sept, huit et neuf sont l'ensemble lémurien. Neuf - comment dire - est presque toute 

seule. Elle fait partie de l'ensemble lémurien mais elle est presque toute seule. Numérologiquement, le 9 est 

l'accomplissement par soi-même. Nous lui avons donné un nom et un but : c'est la couche de guérison. Nous l'avons 

appelée la Flamme de l'Expansion. C'est dans cette couche que vit celui que vous appelez St Germain.  

La couche de St Germain, la flamme violette, la flamme de l'expansion. C'est une couche tellement importante. Soyez-en 

sûrs. Oh, elle est si belle, cette neuvième couche. C'est la couche... Comment vous expliquer ! Va lentement, mon 

partenaire ! 

Interdimensionnellement, cette couche est en contact avec chaque ligne du Treillis Cosmique. Elle est comme l'antenne 

de votre ADN. Toujours connectée au Treillis. Elle écoute les mélodies, elle est constamment à l'écoute, elle attend une 

transmission de votre part...  

Une transmission qui corresponde à l'air qu'elle veut entendre. Vous avez entendu parler de la EMF-Balancing-Technic. 

Oh, je vais vous dire la vérité. Il y a un concert de mélodies qui est profond et systématique, extrêmement pensé et 

réfléchi, qui parle à la couche numéro 7.  

Des sortes de capteurs qui s'étendent et s'harmonisent, qui se rassemblent, qui transmettent l'équilibre et la guérison. La 

couche numéro 9 parle à toutes les autres, même à la couche de Dieu. (Pause). Mon partenaire a du mal à vous décrire 

tout ça. 

Yawee, qui est dans le public, dispose d'un appareil qui lui a été transmis en tant que Lémurien, par intuition. Avec l'aide 

d'autres scientifiques de la Terre il a créé une énergie interdimensionnelle qui, une fois en contact avec l'ADN, crée ce 

que nous pourrions appeler une « action d'auto-diagnostic ».  

L'ADN regarde la biologie, une couche parle à une autre, et il commence à faire son propre diagnostique, au niveau 

cellulaire, au niveau des protéines, et il commence à faire pour lui-même des changements pour aller vers la santé, la 

guérison, le rajeunissement. Laissez-moi vous dire que tout ça, c'est la couche numéro 7. 

L'antenne capte, et il y a de nombreux moyens de parler à cette couche-là. On peut utiliser l'énergie laser, on peut 

utiliser la conscience de l'Être Humain. Il y a de nombreux moyens de lui parler. Des moyens génériques, des moyens 

spécifiques, mais tout passe par la couche numéro 9, la couche de la guérison. 

Nous continuons à mettre la numéro 7 en avant, elle est si importante. C'est difficile de détacher une partie, difficile de 

détacher une partie. Si vous voulez le savoir, nous les considérons toutes les trois, numéro 7, 8 et 9, comme la couche 

de la guérison, parce qu'elles sont l'influence Pléiadienne.  

Mais la numéro 9 est seule. La 9 est celle qui est connectée au Treillis, la 7 est sa partenaire. Oh, et ce n'est même pas 

exact. Mon partenaire tâtonne... À la recherche d'une bonne explication de ce que je lui montre de façon 

interdimensionnelle. Alors redescendons et disons simplement que c'est la couche numéro 9. 

Nous vous avons déjà donné la numéro 10. Nous commençons un nouvel ensemble avec les couches numéro 10, 11 et 

12. La numéro 10 vous a été donnée l'année dernière : Source de l'Essence Divine. C'est ce qu'a dit mon partenaire. Et 

puis il a dit que 10, 11 et 12 allaient ensemble, qu'elles ne pouvaient pas être séparées. Nous ne vous avons pas encore 

donné les 11 et 12... Source de l'Essence Divine, qu'est-ce que ça peut bien vouloir dire ?  

Ce sera très difficile à expliquer tant que je ne vous aurai pas donné les autres. Ces trois dernières couches, nous allons 

les appeler les Couches de Dieu. Couche numéro 10 - nous ne vous avons pas encore dit grand-chose à son sujet. 

Regardez encore une fois l'aspect numérologique du 10 ; nouveaux commencements. Vous savez donc déjà qu'elle a 

quelque chose de spécial. 

Mais les 10, 11 et 12 doivent être... Oh, qu'est-ce que c'est que ce 11 ? Qu'est-ce que c'est que ce 11 ? Chochmah 

Micha Halelu, Chochmah Micha Halelu. Eh bien, je vais vous dire ce que ça signifie. Ça va commencer à faire un tableau 

que nous n'avions jamais peint auparavant. Mais vous en avez déjà un peu entendu parler par mon ami. (rires). Laissez-

moi vous dire ce que c'est. Trois mots : sage, divine, féminine. Hmm...  

Mais ne vous trompez pas. Ça n'a rien à voir avec l'énergie de la déesse, n'ayez pas peur. Ça n'a rien à voir avec le 

masculin ou le féminin, vos corps ou vos esprits. Je vais vous dire ce que ça concerne la Mère. La Mère. 

Toute chose doit être en équilibre, tous ceux qui bâtissent des Églises le savent bien. Certains inventent même des 

choses pour y arriver. Il faut un équilibre... Pas nécessairement entre le masculine et le féminin. Je vais vous le dire. Il 

faut que ce soit la Mère. Il faut qu'il y ait de la Mère. Ce qui nourrit. Pensez un instant à la mère. L'amour d'une mère....  

Vous ici, qui avez un petit enfant, oh mes très chers, est-ce que vous n'aimez pas ce petit bout de chou ? Est-ce que 

vous ne feriez pas tout pour lui ? Il vous regarde dans les yeux à partir de votre propre biologie. Forte et féminine, voilà la 

Mère. Il faut qu'elle soit là, et il y a longtemps qu'elle n'était plus là, n'est-ce pas ? C'est la Mère.  

Même l'Église s'en rend compte. Regardez l'une des plus grandes Églises de la Terre. C'est ce que nous allons faire tout 

de suite parce que ça concerne quelque chose que vous n'avez jamais entendu jusqu'à aujourd'hui. Les prêtres 

catholiques ont décidé que ce qu'il fallait, c'était le célibat.  

Il n'y a rien de mal là-dedans car cela a été fait dans l'esprit d'honorer la relation à Dieu en évitant les distractions. Vous 

allez peut-être dire : « Mais où est l'équilibre ? » et moi je vais vous dire qu'il est dans la religion, c'est Marie.  
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Ils lui vouent un culte. Il ne s'agit pas seulement du vicaire du Christ, du pape, du Christ, mais de Marie. Dieu-Mère. Le 

pape Jean-Paul II aimait Marie à tel point qu'un de ses vœux les plus chers - je vais vous le dire, je vais vous le révéler - 

ne pouvait pas être réalisé à cette époque.  

Il le savait et il en était peiné. Il aurait voulu voir des femmes prêtres. Mais ceux qui étaient autour de lui, dont le pape 

actuel, disaient : « Vous ne pouvez pas faire ça, parce que ça rompt avec toute l'histoire de ce que nous avons fait ».  

Le pape Jean-Paul II était un peu plus que ce que vous imaginiez. Il était un Lémurien. Vous savez ce qu'il voulait ? La 

paix sur Terre. La paix sur Terre. Voilà la couche numéro 11. Regardez la couche numéro 11. Nous sommes à l'âge du 

11. Le chiffre de Kryeon est le 11. Ce que vous voyez sur les cadrans (11:11), c'est la Sagesse du Divin Féminin.  

Entrez en contact avec cette énergie de la Mère. Femmes, vous en avez besoin aussi. Hommes, vous aussi vous en avez 

besoin. Elle adoucit votre jugement et votre cœur. Observez comme les leaders des pays de la Terre s'adoucissent.  

Ça fait partie du grand changement. Ça se fera par des Travailleurs de la Lumière comme vous. El Shadaï, El Shadaï est 

le numéro 12, et je n'en dirai qu'un mot. C'est la couche de Dieu. El Shadaï. Il faut qu'il y ait une couche de Dieu. C'est 

simple. La numéro 1 est la couche complètement biologique et la numéro 12 est la couche de Dieu.  

Faisons une petite révision. Les couches 1, 2, 3, sont celles de l'Ancrage. Les 4, 5, 6, sont celles de la Divinité Humaine. 

Les 7, 8, 9, sont celles de la Lémurie. Les 10, 11, 12, sont celles de Dieu. 

Je vais faire quelque chose que je fais rarement ; je vais parler du Christ. Jésus le Juif. Il y a beaucoup d'auditeurs, il y a 

beaucoup de lecteurs, il y a beaucoup de gens ici même. Ce message va aller loin au-delà de cette pièce. Je vais parler 

aux Juifs, comme je le fais souvent. Juifs, vous n'allez pas apprécier ce message, parce que vos traditions et vos 

enseignements vous demandent de mépriser ce nom.  

Vous ne voulez rien avoir à faire avec lui parce il n'est pas « un des vôtres ». Permettez-moi vous dire que cette 

information est totalement fausse. Il est vous, Jésus le Juif. Il était un prêtre juif, il avait des disciples juifs, il enseignait 

aux Juifs, il était né en territoire juif. S'il avait pu, il aurait ajouté la paix à votre tradition si profonde. Mais il n'a pas pu car 

les Romains l'en ont empêché. Ceux qui ont détruit votre Temple.  

Une de ces nombreuses races qui aimeraient bien vous éliminer de la Terre. Ils vous ont ratés de peu, mais ils ont 

éliminé le Maître d'entre vous. Juif. Le kabbaliste parfait. Le mystique. Il voulait vous raconter la suite de l'histoire, il 

voulait vous parler de la magnificence de votre ADN. Voilà qui il était. Et vous l'avez rejeté. Je ne peux rien faire pour 

vous faire changer d'avis.  

Vos traditions sont vos traditions, et vos enseignements sont vos enseignements. Quelle profondeur a une histoire que 

vous ne pouvez pas dépasser ? Pourriez-vous juste entrebâiller la porte et dire : « Oh, je n'avais pas vu les choses 

comme ça ! Ce n'est pas une religion concurrente ! »  

C'est le plus grand maître juif qui ait jamais vécu. Prêtre. Prêtre juif. Les Juifs l'ont même appelé : « Le prêtre mauvais ». 

Ils lui ont dit en face, parce qu'il avait osé changer votre tradition pour l'améliorer juste un petit peu. Voilà, ce qui est 

arrivé est de l'Histoire, et vous la connaissez tous. 

Regardez comment au cours des siècles la chrétienté a créé ce que vous voyez aujourd'hui. Oh, mais il y a une histoire à 

raconter, ici. Pendant des années et des années, pensez-y, vos prêtres de l'Église catholique ont été aussi vos 

gouvernants. Ces officiels qui font les lois étaient aussi des prêtres. Ceux qui contrôlaient les impôts étaient aussi vos 

prêtres.  

Si tout ça devait se reproduire, c'est encore la nature humaine qui changerait tout. Parce que les paroles que le Maître 

vous a dites, et qui étaient à l'origine : « Il y a de la divinité en vous, pourquoi n'allez-vous pas voir ? La puissance est en 

vous, pourquoi n'allez-vous pas la chercher ? » ont été changées. Oh, on raconte beaucoup de jolies histoires sur Jésus 

le Maître. Il a arpenté cette planète, ce Juif.  

Regardez ces histoires, quand il a dit à Pierre qu'il pouvait marcher sur les eaux ! Et Pierre l'a fait ! Tout seul ! C'est vrai. Il 

a dit : « Pierre, tu peux le faire, tu as la maîtrise autant que moi. Je suis fils de Dieu, et tu peux être exactement comme 

moi ». Voilà ce qu'était son message ; la maîtrise, en soi. Maintenant, où avez-vous vu que l'Église ait dit ça ? Nulle part, 

n'est-ce pas ? Là, je vais en déranger beaucoup.  

Ce n'est pas que je sois venu pour abattre un quelconque système de croyance, mais il est temps pour vous d'entendre 

ceci, parce que ça fait partie du grand changement. Ça fait partie du scénario de la fin des temps, et je vais maintenant 

l'expliquer tout à fait clairement. 

L'information est celle-ci. Il existe un chiffre et une information concernant l'antéchrist, et vous les connaissez. « Méfiez-

vous de la Bête », disent-ils. Le triple 6. L'Antéchrist. Le triple 6. Ils disent : « Ça sera sur vous aux derniers jours, méfiez-

vous ». Qui sont ces « ils » ? Je vais vous le dire. Les « ils », ce sont vos gouvernants, qui sont les prêtres. Dans votre 

propre pays (les USA) on s'est révolté contre le numéro de sécurité sociale.  

Un moyen de vous suivre à la trace. Il fallait que ce soit la marque de la Bête. Ils disent : « Eh bien, peut-être que c'était le 

cas, peut-être que non ». À chaque fois que le gouvernement fait quelque chose pour vous identifier, « c'est la marque 

de la Bête, disent-ils, c'est obligé, obligé ». Ça fait peur, n'est-ce pas ? Vous, travailleurs de la lumière, ne voyez pas les 

choses comme ça. J'ai de bonnes nouvelles pour vous.  
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Oh, c'est très différent de ce que vous avez jamais imaginé. De quoi l'Église a-t-elle peur ? (petit rire). Je vous donne 

juste un mot ; la maîtrise. Et si vous étiez tous comme le Christ ? Eh bien, c'est le cas. 

Le triple 6 représente l'ADN humain. Je vais vous le prouver, pas plus tard que maintenant. Ce n'est pas « l'antéchrist », 

c'est « l'anti-église ». Additionnez les chiffres des couches 1, 2, 3, et vous obtenez le 6 de la numérologie. Faites la même 

chose avec les couches 4, 5, 6, et vous obtenez un autre 6 de la numérologie. Vous obtenez également un autre 6 avec 

les couches 7, 8, 9. Voilà le triple 6 ! 

Et le dernier groupe 10, 11, 12, le groupe de Dieu, additionnez-le et vous obtenez 33, ce qui - numérologiquement - 

correspond au Christ. Le triple 6 est le slogan du Christ (petit rire), et c'est de ça que vous avez peur - vous avez peur de 

vous. Ce n'est pas l'antéchrist, c'est la maîtrise. Cette information est souvent bloquée et attaquée, sur la planète. 

Demandez à Peggy Phoenix Dubro. Demandez-lui ce qui arrive quand vous enseignez la maîtrise dans les pays 

étrangers, quand vous maintenez votre intégrité à son niveau le plus haut. Ils se tournent contre vous. Mais elle est 

toujours là et elle enseigne toujours, toujours bien solide et toujours aussi impliquée. Voilà ce qui arrive quand vous 

enseignez la maîtrise, mes amis. On s'y habitue.  

Il y en aura qui s'écarteront de votre chemin parce que vous aurez la marque de la Bête. La maîtrise à l'intérieur de votre 

ADN. Vous êtes en train d'ouvrir la porte. Vous êtes en train de révéler le Divin Féminin. Vous commencez à vous guérir 

vous-mêmes. À vivre plus longtemps. La maîtrise est à vous. Vous commencez à développer le Treillis Cosmique.  

La couche numéro 9 se manifeste et commence à faire son travail, elle écoute et elle entend les mélodies. Si vous le 

préférez, vous pouvez dire que les Cieux les jouent pour elle. Il va y en avoir qui s'écarteront de vous parce qu'ils 

penseront que vous êtes mauvais. 

Ceci n'est pas une prophétie. Mais ce n'est pas ce que vous pensez, n'est-ce pas ? Oui ? C'est quelque chose de grand. 

Que pouvez-vous faire à cet égard ? Voyez-vous comment l'ésotérique devient pratique ?  

« Kryeon, je n'arrive à me souvenir de rien de ce que vous avez dit aujourd'hui ». Vous n'y êtes pas vraiment obligés. 

Toutes ces choses sont intuitivement en vous. Vous ne pouvez pas ne pas les connaître. Vous ne pouvez pas ne pas les 

connaître.  

Et ceux d'entre vous qui commencent lentement à s'éveiller à leur interdimensionnalité commencent à comprendre. Au 

cours de ce processus de devenir interdimensionnel et d'activer ces morceaux d'ADN, une lumière commence à briller 

en vous, vous que nous appelons de façon imagée, les Phares.  

Vous, les Lémuriens. Ceux de l'intérieur de la montagne (Mont Shasta) qui sont parmi vous, si vous voulez bien dire 

comme ça, puisqu'il n'y a pas de place, interdimensionnellement, ni endroits ni temps, ces Lémuriens qui se regroupent 

ici, qui sont assis à côté de vous, si vous voulez le dire comme ça, vous supplient de les découvrir.  

D'ouvrir la porte. Vous voulez vraiment voir un changement ? Et s'il commençait ici, à Shasta ? Petit à petit, il s'étendrait 

jusqu'à ces endroits que vous appelez « vos maisons ». 

Seulement un petit nombre d'entre vous habitent à proximité. Nous avons dit à mon partenaire d'organiser ces 

rencontres à des endroits où les habitants ne sont pas nécessairement intéressés, et qui obligent les participants à 

parcourir de longues distances pour y aller. Peut-être commencez-vous à comprendre la raison pour laquelle ces 

rencontres sont organisées dans ce genre d'endroit ? 

Quand vous rentrerez chez vous, vous devrez aller loin en emportant avec vous la lumière, la maîtrise, les découvertes 

que vous aurez faites ici, et vous les répandrez là-bas, autour de vous. Ce n'est pas si difficile de tenir la lumière. Vous 

avez un ange à côté de vous. Vous comprenez les anges. Vous ne pourrez peut-être pas ramener un Lémurien à la 

maison, mais vous pouvez ramener un ange.  

Finalement, pourquoi ne pas ramener un Lémurien ? (rires) Il ira en boîte avec vous ce soir. Vous pensez que je 

plaisante, n'est-ce pas ? (petit rire) Oh, amis précieux, nous vous avons donné ce soir des informations que vous 

pourrez, ou ne pourrez pas, digérer. Disons-le simplement ; en vous, il y a plus que vous ne pensez, et c'est sacré. C'est 

divin et c'est beau.  

Cela vous fera vivre plus longtemps, cela vous donnera la paix en temps de conflits, et cela préparera la planète pour le 

grand changement. Chers Êtres Humains, vous allez changer, un par un, parce qu'en tant que Lémuriens, c'est à vous 

d'ouvrir la porte. Des Lémuriens parlant à des Lémuriens. Grand concept.  

C'est la découverte de ce jour, et c'est ce que nous voulions vous dire ce soir. Il y a longtemps que nous voulions vous le 

dire, mais l'énergie ne s'y prêtait pas encore. Mais maintenant c'est le cas. C'est le cas. Qu'allez-vous faire de tout ça ?  

Peut-être que tout à l'heure, ce soir, vous vous tiendrez debout sous les étoiles, et vous direz : « Dieu, est-ce que tout ça 

est bien réel ? » Laissez Dieu répondre, et sentez bien cela ; vous n'êtes jamais seuls.  

Et il en est ainsi. 

 

 



 2006 - Kryeon 38 

LES SEPT GRANDES ILLUSIONS HUMAINES DE DIEU 
Edmonton, Alberta, Canada, le 8 juillet 2006 

Introduction : Ce message contient définitivement des choses qui peuvent offenser n'importe quelle personne ! Kryeon 

nous fait un rappel de ce qu'est Dieu, sans vraiment tenir compte de notre perception Humaine. Cependant, tout ce qui 

nous a été enseigné est que : Dieu est "comme nous". Vous y trouverez de drôles et de profondes comparaisons. 

Détendez-vous et soyez prêts à dire, « Mais, l'on m'avait dit que... ! » Vous serez peut-être surpris de voir le 

fonctionnement réel. 

 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du service magnétique. Ce moment présent est précieux. Je souhaite que mon 

partenaire soit bien calme, afin que l'émotion de ce moment ne puisse le submerger, car un message sera délivré. En 

plus de ceci, il y a une chose en attente qui peut sembler miraculeuse à quelques-uns d'entre vous.  

Certains vont partir d'ici dans un état différent de celui avec lequel ils sont arrivés, et toute la préparation de ce jour est 

centrée sur ce moment. Donc, le message de ce soir est principalement axé sur la guérison qui va se réaliser ici-même. 

C'est peut-être toi qui vas être guéri. Cependant, plusieurs ont ce potentiel. Lectrice ou lecteur, ce n'est pas par hasard si 

toi aussi tu as marché dans cette salle, car tout ce que nous disons dans l'ici-et-maintenant se réfère également à toi. Je 

connais les entités humaines qui sont ici, dans cette salle, peu importe qu'elles soient auditrices ou lectrices. Je connais 

"Qui et Ce" que vous êtes.  

Vous me connaissez, sauf que la dualité de votre vie nous sépare tellement que vous ne pouvez voir votre sœur, alors 

qu'elle est assise ici. Nous sommes des partenaires dans ce test appelé, Terre. Je vois qui vient et qui va. Je vois la 

dualité qui nous sépare...  

Spécialement celles et ceux qui disent, « Ceci ne se peut pas. » L'énergie produit un effet considérable en cet endroit, 

puisque vous lui en avez donné la permission, et l'entourage la ressent, pendant qu'il afflue ici et se tient à côté de vous. 

Il y en a, ici, qui ont besoin et qui vont recevoir une guérison complète du cœur. Voilà pourquoi vous êtes venus, et vous 

n'avez pas besoin de nous raconter quoi que ce soit au sujet de votre vie, parce que nous en avons discuté avec vous à 

chaque jour. Nous avons été là, à chaque pas de votre cheminement. Nous savons où se situe la douleur. Nous savons 

pourquoi il y a de la douleur.  

Vous allez vous maintenir dans cet espace, afin de ressentir la paix de l'Esprit et reconnaître la maîtrise dans vos veines. 

Je vais le redire. Vous allez partir de cet endroit avec une perspective différente ; forte, pacifique, sage et 

compréhensive.  

Ensuite, vous allez peut-être voir certains individus sous un jour différent, d'une manière comme vous ne les aviez jamais 

vu auparavant. Je vous l'assure. Vous les verrez comme étant permissifs, car ils vont vous permettre de poursuivre votre 

cheminement... Vous savez de qui je parle, n'est-ce pas ? 

Il y a également celle ou celui qui est venu pour une guérison physique. Oh, très cher ! Penses-tu que c'est vraiment 

possible ? Tu sais que tu n'as pas à attendre jusqu'à la fin. Tu peux le faire immédiatement. Quelle est ta réalité ou ta 

vérité au sujet de ces choses ? Permets-moi de te parler de l'ADN. Certains vont dire, « Nous devons être en mesure de 

voir l'évolution dans l'ADN. » Vous avez raison.  

Si vous pouviez réellement voir l'ADN vous verriez l'évolution, mais vous ne voyez qu'un douzième ! En réalité, vous ne 

voyez pas complètement cette fraction, puisque vous ne savez pas ce qui se passe dans cette couche que vous étudiez. 

L'ADN Humain a profondément changé au cours des années, même depuis les dix dernières années, mais la partie 

chimique 3D n'a pas changé. Ce changement s'est plutôt réalisé dans les caractères aléatoires des indicateurs de la 

partie encodée de la non-protéine.  

En conséquence, c'est la relation de la couche 3D avec les 11 autres couches qui change. Je vous ai déjà parlé de ces 

couches. Elles sont effectivement interactives. Lorsque vous prenez des décisions elles changent et se déplacent. 

Que pensez-vous qu'il se passe avec les couches de l'ascension et de la communication, quand vous ouvrez la porte 

avec une intention pure ? (Parlant des couches interdimensionnelles de l'ADN) Je vais vous le dire - leurs couleurs 

changent. C'est ce que quelques-uns vont faire ce soir...  

Changer les couleurs pour de bon. Par la suite, il y aura effectivement ce que nous appelons, "les graines 

ensemencées", qui pourront être utilisées quand bon vous semble, pour l'illumination et l'information. Il y a une énergie, 

ici, qui va aider celles et ceux qui sont prêts, en l'espace de seulement quelques semaines.  

Il y a des entités invisibles, ici. Quelques-unes vont se faire connaître à certains individus qui sont dans cette salle. 

D'autres vont les sentir. Ne soyez pas surpris si leur fragrance sent les roses ou les violettes, la terre ou les fleurs. 

Parfois, vous allez sentir l'arôme inattendu de celles et ceux que vous avez aimés et perdus. Vous saurez qu'ils sont là. 
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Vous voyez, c'est ce qui se passe quand vous donnez la permission que ceci se réalise. Vous vous placez dans un état 

quantique pendant seulement un court moment... Le temps que nous vous parlons de ces choses de la planète et 

partageons l'amour de Dieu pour quelques instants. 

Je vais maintenant vous donner de l'information qui n'est pas du tout insensée. Elle est toujours aimante, mais certains la 

voient comme une critique. C'est plutôt une vérité et un exposé. Cette information pourra sembler être une révision pour 

quelques-uns parmi vous, mais ce n'est pas le cas.  

C'est la première fois que nous rassemblons - de cette manière - ces choses pour vous. Vous devez l'entendre, car vous 

en aurez bientôt besoin. Il est maintenant temps de laisser aller la mythologie et de passer à la réalité de votre maîtrise. 

La terre lance un appel, et les temps approchent où vous aurez besoin de connaître la différence entre Dieu et Les 

Histoires Humaines concernant Dieu. Ce channelling particulier aurait dû avoir lieu depuis déjà longtemps, car vous avez 

atteint un niveau où nous pouvons parler clairement et sans ambages.  

Je vais vous donner sept attributs et nous allons les identifier comme étant, "Les Sept Grandes Illusions Humaines de 

Dieu". Il est difficile de savoir par où commencer. Donc, en l'honneur de l'interdimensionnel, je vais commencer par le 

septième (rires). Il est sacré, vous savez ! 

Ensuite, je vais revenir au premier... Simplement pour que vous vous sentiez linéaires (plus de rires). Ce septième, celui 

qui devrait normalement être le dernier est plutôt le commencement, et il représente la vision générale ou globale de 

Dieu... La plus grande de toutes les illusions Humaines. 

 

La Vision Générale de Dieu 

Les Humains ont seulement un modèle de conscience avec lequel ils comparent toutes choses. Un modèle - eux-

mêmes. Alors, les humains qui considèrent Dieu ont naturellement l'impression que Dieu doit avoir des attributs 

Humains. Plusieurs parmi vous ne savent même pas de quoi je parle. Quand vous êtes au faîte de l'échelle de 

conscience et de création, vous êtes seuls dans l'évaluation des choses.  

Votre connaissance a toujours limité votre imagination, à cause de tout ce que vous pensez au sujet du grand Soi-

Humain. De plus, les écritures ou Saintes Écritures ont toujours semblé indiquer que, "Vous aviez été créé à l'image et à 

la ressemblance de Dieu". Ceci fait que vous avez également le sentiment plausible, qu'en effet, Dieu a une forme 

Humaine. Donc, puisque vous ne pouvez voir rien qui soit supérieur, ce doit être le plus suprême de tous les Univers. 

Je vais vous donner une petite et mignonne métaphore à considérer. Imaginez pour un moment que la Terre soit habitée 

par seulement des chiens. Aucun humain, seulement des chiens. Maintenant, imaginez que les chiens ont votre 

intelligence. Ils ont peut-être évolué de façon un peu différente, mais les chiens intelligents parcourent la planète tout 

comme vous le faites en ce moment.  

Ils ont aussi leurs propres problèmes comme vous en avez maintenant, et comme vous, ils ont leurs propres pensées 

spirituelles au sujet de comment Dieu doit être. Naturellement, ils ont la religion. Ils prient, considèrent et ont des idées 

intellectuelles tout comme vous. 

Ah, si je pouvais vous emmener dans cet endroit métaphorique, dans cette civilisation où vivent ces chiens intelligents, 

mais permettez-moi de vous parler de ce à quoi ressemblerait leur religion. Premièrement, Dieu serait un chien ! (Rires) 

Chaque race de chien aurait une photo de Dieu, et ce dieu représenterait "évidemment" leur propre race.  

Tous les anges seraient des chiens avec des ailes, et l'une des choses qu'ils feraient, serait de se sentir constamment les 

uns les autres (rires). Jusqu'où voulez-vous que j'aille avec cette métaphore ? Vous savez ce qui s'en vient, n'est-ce pas ?  

La société (des chiens) a la preuve que Dieu est un chien, que Dieu est de leur race particulière, puisque le mot God 

(Dieu) lu inversement, devient Dog (chien) ! Dois-je continuer ? Même si c'est une métaphore humoristique, vous savez 

que j'ai raison. 

Comprenez-vous ? C'est la seule conscience qu'ils ont. C'est la seule chose qu'ils connaissent. Ce qu'ils sont, est ce que 

Dieu devient dans leur esprit. Ils ne peuvent pas penser plus loin que cette conscience élevée qu'ils comprennent, 

laquelle est eux-mêmes. 

Les humains font la même chose. Ils placent en Dieu tous les attributs de l'humanité. Quelques-unes de vos pensées de 

base sont intuitives à l'Univers, n'est-ce pas ? C'est seulement vous qui pensez que toutes choses sont comme vous. Les 

attributs humains se trouvent seulement là où vous existez.  

Oh ! Vous pouvez dire qu'ils appartiennent aussi à la dimension dans laquelle vous êtes, incluant certaines planètes de 

votre dimension, et vous aurez raison, sauf que ceci ne s'applique pas à Dieu.  

Selon vos perceptions, le mot Univers signifie ce que vous pouvez voir avec vos télescopes. Nous vous répétons que 

c'est vraiment 3D de votre part ! Pour nous, le mot Univers signifie Dieu ! Il y a tellement de choses - en plus des 

Humains - dans le vrai Univers. 

Vous pourriez demander, «Pourquoi, "fait à son image" ? Ceci ne veut-il pas dire que nous devons ressembler à Dieu ? » 

Sortez un moment de votre propre boîte et pensez-y. Si vous aviez le pouvoir de projeter votre "image" sur un groupe de 
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fourmis dans un endroit lointain, est-ce que vous ressembleriez soudainement à une fourmi ? Non. Vous leur projetez 

plutôt la lumière et l'intellect spirituel que vous portez.  

Votre image divine et interdimensionnelle est bien au-delà de ce que vous voyez dans le miroir. C'est une image 

interdimensionnelle qui peut facilement s'adapter à une fourmi ou dans une fourmi, si vous comprenez le fonctionnement 

de ces choses.  

Maintenant, revenez et réalisez que tout ce que nous vous avons enseigné au cours de la journée démontre clairement 

que Dieu est en vous. Cela ne veut pas dire que Dieu est comme un Humain. L'image de Dieu est à l'intérieur de la 

maîtrise qui se trouve dans l'ADN Humain. 

Donc, l'attribut numéro sept porte sur la propension des Êtres Humains à voir Dieu dans la forme Humaine, mais cela va 

bien au-delà... Bien au-delà. Vous voyez Dieu comme faisant ce que font les Humains ; appréciant ce que les Humains 

apprécient, ayant peur comme les Humains, vivant des drames comme les Humains, et ayant également tous les résidus 

de l'évolution des Humains. Avez-vous déjà porté attention à ces choses ? 

Réfléchissez-y. 

 

La Guerre  

Numéro un. Vous voulez assigner Dieu à la guerre. Saviez-vous ça ? Toute votre mythologie en parle. Ces dieux 

particuliers sont allés à la guerre contre ces autres dieux, etc. Plusieurs ont dit, « Il doit avoir eu une guerre au Ciel, de 

façon à ce qu'il y ait un seul Dieu... Celui qui a gagné sur les autres ! Après tout, regardez l'humanité. Afin de maintenir la 

paix, nous devons régulièrement nous massacrer les uns les autres.  

Étant donné que nous sommes comme Dieu et à son image, ceci doit être Universel. » Évidemment, dans votre religion 

moderne vous dites que, maintenant, vous n'avez plus de mythologie. Ce n'est pas le cas. Ce que vous pensez, voyez ou 

percevez comme étant sacré et véridique est vraiment de la mythologie, sauf que vous ne le voyez pas de cette façon.  

Votre histoire ou vos récits du "Ciel et de l'Enfer" est quelque chose qui provient directement de votre dualité et du 

mental Humain. Pouvez-vous imaginer un champ de bataille avec un groupe d'anges morts ? Nous ne le pouvons pas. 

De plus, où vont les anges lorsqu'ils meurent ? 

(Rires) Plusieurs diront, « Les Saintes Écritures disent qu'il y a eu une guerre entre les anges. » Et nous vous 

demandons, « Les Saintes Écritures disent... ? » Est-ce Dieu ou un Humain qui a écrit cela ? Les Humains appliquent à 

Dieu tous leurs traits d'esprit ou expression spirituelle afin que les choses leur paraissent sensées. 

Le premier mythe est qu'il y a eu une bagarre géante de notre côté du voile et elle a créé une guerre. Cher Humain, ceci 

est une description de la dualité et non pas une description de Dieu. Vous regardez dans le miroir et appliquez votre 

propre limitation à une énergie qui inclut tout ce qui est, ainsi que la création de toutes choses.  

Toutefois, vous avez tout de même inséré cette description dans votre religion, afin que, d'une façon ou d'une autre, vous 

puissiez vous sentir plus près de la manière dont fonctionnent toutes choses et avoir un meilleur rapport avec elles. 

Il n'y a jamais eu et jamais il n'y aura une chose telle qu'une guerre entre les anges. Voyez-vous que cette histoire 

transpire de la lutte Humaine ? Elle est intuitive au niveau cellulaire, et vous l'avez construite avec chaque expression de 

votre Être. Vous l'avez même placée au plus haut du plus haut. Votre mythologie contient des histoires qui racontent 

comment Dieu est devenu Dieu.  

Comme si nous avions dû escalader une certaine montagne de la victoire et de la guerre, afin de devenir ce que nous 

sommes. C'est comme si tous les chiens décidaient que Dieu doit avoir creusé sous beaucoup de clôtures pour écarter 

ou éloigner des légions de puces, dans le but de devenir Dieu.  

Non, chers Êtres Humains, il n'y avait pas de guerre - aucune guerre entre les anges, même pas dans leur voisinage. 

L'amour de Dieu est stable et pur. Il l'a toujours été et toujours il le sera. Dans votre for intérieur, vous le savez.  

C'est ce que vous êtes quand vous n'êtes pas ici, et le système qui est ici - de notre côté du voile - n'a eu aucune guerre. 

Certains pourraient argumenter en disant, « Eh bien, ce n'est pas ce qu'on m'a dit ! » Je vais vous rétorquer, en tout 

amour, « Dit par qui... Dieu ou un Humain ? » Utilisez votre intuition divine. Est-ce vraiment sensé, ou est-ce simplement 

un appel à cette partie Humaine qui aime les histoires palpitantes ?  

Même les plus grands hommes spirituels se sont servis de métaphores, sauf que ces dernières étaient limitées à leur 

compréhension dans l'interprétation des histoires grandioses de la création, que vous aviez besoin d'entendre. La 

signification des choses n'est par toujours celle que vous leur attribuez.  

C'était l'attribut numéro un. 

 

Le Bien et le Mal  

L'attribut qui vous est très difficile à comprendre et qui - selon nous - est tellement triste, est que vous dites que le noir et 

le blanc doivent nécessairement exister partout. Il doit y avoir le bien et le mal. « Kryeon, tu veux dire que le bien et le 
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mal n'existent pas de l'autre côté du voile ? » Je vous ai dit qu'il n'y a jamais eu de dualité ou de guerre, et je vais ajouter 

que ; de notre côté du voile il n'y a pas de luttes. 

Écoutez ! Votre mythologie dit que le mal n'est pas votre propre, et que si vous l'avez, c'est parce qu'il y avait eu des 

"problèmes dans le ciel". Il semble que l'un des anges n'a pas pu marcher droit et qu'il est tombé en disgrâce. Son nom 

était Lucifer, et c'est lui qui - bien sûr - est responsable de tenter de s'approprier votre âme et vous faire subir toutes 

sortes de mauvaises choses.  

Toujours selon la mythologie, c'est le démon ou le diable qui crée les difficultés sur Terre, et le test de la Terre est de 

vaincre ce mauvais ange. Chers Humains, je vous parle simplement de vos doctrines religieuses les plus modernes, non 

pas celles qui furent pratiquées des centaines d'années passées. Aussi bizarre que cela puisse paraître, cette mythologie 

continue et continue. 

Le concept du bien et du mal appartient aux Êtres Humains, car il représente une énorme partie du test de votre propre 

dualité et existence. Oh, il appartient aussi à d'autres dans l'Univers, mais pas à Dieu. « Kryeon ! Attends une minute. Es-

tu en train de nous dire que la lumière et l'ombre n'existent pas de l'autre côté du voile ? » C'est précisément ce que je 

suis en train de vous dire.  

À tout le moins, nous ne le voyons pas de la même manière que vous. De notre côté du voile, il n'y a pas de lumière et 

d'ombre qui créent des luttes et des déséquilibres. De notre côté du voile, la lumière et l'ombre sont simplement une 

énergie qui est en mouvement autour de nous.  

Certains ont besoin d'argumenter, et ils disent, «Cela doit nécessairement exister, car ça fait partie de toutes choses. » 

Non, ce n'est pas obligatoirement un absolu. Cela fait seulement partie de votre, "toutes choses". Et je vous dirai que 

c'est aussi absurde que les anges qui se sentent les uns les autres. Ce n'est pas Dieu. 

La dualité représente le libre-arbitre. C'est le montage ou agencement de la dualité Humaine sur la planète Terre, et cela 

n'a rien à voir avec ce que vous appelez Dieu. Il n'y a pas d'ange malveillant qui veut votre âme. Nous vous avons dit 

maintes et maintes fois que le plus sombre des sombres est le pouvoir de l'Être Humain qui a décidé ou choisi que 

l'ombre est ce qu'il souhaite créer.  

Nous vous avons déjà dit que vous êtes les maîtres de l'énergie et que vous pouvez amplifier la puissance de la lumière 

ou celle de l'ombre, selon votre choix. Toutefois, celles et ceux qui choisissent la lumière ont un certain avantage, car ils 

utilisent "l'image de Dieu" dans leurs vies. Ils peuvent créer la plus légère des lumières, en plus du statut d'ascension, et 

ils représentent celles et ceux qui ont choisi le sentier du caractère sacré et de l'unité. 

Plusieurs Humains rient de ceci et disent, « Eh bien, Kryeon ou peu importe qui tu es, je ne suis pas d'accord avec toi, 

car tu n'as pas vu ce que les autres et moi, avons vu ! Nous avons vu des Humains être possédés par le démon. » Non, 

vous n'avez pas vu une telle chose. Vous avez plutôt vu l'énergie obscure Humaine. L'énergie de possession qui se faisait 

passer pour la chose la plus noire et la plus effrayante que vous puissiez imaginer : le ou les démons.  

La peur peut vous faire vivre ou expérimenter ces choses. Plusieurs verront la même chose et rapporteront maintes 

"vérités", plutôt que de voir la réalité de l'énergie. Dans les cas d'occultisme, c'est l'Humain qui est pleinement en 

contrôle de toute la noirceur ou perfidie, conjurant le plus mauvais du plus mauvais et se vautrant dans ses croyances.  

Tout ceci se rapporte à l'Humain. Avez-vous un sentiment de déception, en lisant ces lignes ? Si oui, comment vous 

sentez-vous ? Si vous éprouvez ce sentiment, vous allez peut-être dire, « C'était le démon ! » Non. C'est l'Humain qui a 

pris une puissance ou énergie d'un niveau très bas et très profond.  

Regardez votre histoire ou ce qui se passe en des endroits très sombres de votre planète. Vous ne verrez pas le démon 

dans ces lieux. Vous verrez plutôt le démon dans le libre-arbitre des Humains qui le font travailler pour eux. C'est 

exactement ce qu'est le test de la dualité sur Terre, en ce moment. 

Chers Êtres Humains, je vous répète que votre libre-arbitre est la clé, et j'ajoute que ma propre existence dans cette salle 

est due au fait qu'il y a plus de lumière que d'obscurité sur cette planète ; que vous me croyez ou non. C'est la raison 

pour laquelle vous êtes ici. C'est la raison pour laquelle vous n'avez pas eu votre Armageddon, et vous ne l'aurez pas. 

C'est la raison de l'énergie du 11:11 (Convergence Harmonique).  

Célébrez le fait que cette planète commence à s'illuminer. Il y a de plus en plus d'Humains qui font briller leur lumière. Il y 

en a des milliers qui souhaitent faire briller leur lumière, sauf qu'ils ne savent pas comment faire, mais ils sont en train de 

s'éveiller, de l'intérieur.  

Cette prise de conscience n'est pas encore représentative chez les leaders de cette planète ou de vos gouvernements. 

Je parle du peuple de la Terre, non pas de ce que vous voyez dans vos médias, car c'est une génération totalement 

différente. 

Un éveil ou prise de conscience est présentement en cours. En effet, le leadership va changer et il va montrer cet éveil. 

Ceci concerne l'illumination. Nous répétons que la lumière est active et que l'obscurité est passive. Si vous allumez une 

lumière dans une chambre noire c'est l'obscurité qui disparaît, n'est-ce pas ?  

L'obscurité fond comme neige au soleil, devant la lumière. Si, à l'inverse, vous avez une chambre éclairée et que 

l'obscurité entre, il ne se passe rien du tout. Est-ce que cela vous donne des indices au sujet de votre lumière et de vos 
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capacités ? N'ayez pas peur de ceux qui sont dans l'obscurité. Vous portez une énergie qui est très puissante, mais vous 

n'avez même pas besoin d'y penser... Jamais ! 

Il y en a tellement qui ont peur de ceux qui sont dans le noir, qui ont peur de l'énergie qu'ils portent, et ils disent, « Eh 

bien ! Je dois me protéger. » Non, vous n'avez pas à le faire. Vous êtes votre propre protection. Faites simplement briller 

votre lumière avec l'amour de Dieu. C'est votre protection. Ils ne peuvent pas vous affecter. Ils ne peuvent pas vous 

affecter ! En 1998, je vous ai parlé d'une bataille.  

Elle est ici et vous êtes en train de combattre. C'est effectivement une bataille entre la lumière et l'obscurité sur Terre, et 

elle est appelée, "civilisation". La dualité en est la cause et vous êtes en plein cœur de cette bataille. Plusieurs parmi 

vous le savent. Même celles et ceux qui le savent ne se sentent pas très confortables. 

Je vous dis qu'il y a des anges dans cette salle. Quand vous n'êtes pas ici, vous êtes toutes et tous des êtres angéliques. 

Nous l'avons dit à plusieurs reprises. Nous avons entendu les arguments des intellectuels de votre milieu qui disent, « 

Ah, ah ! Comment est-ce que des anges Humanisés puissent devenir noirs au point de ressembler au diable ? »  

Nous vous rappelons que ceci est un échafaudage monté de toutes pièces par vous-mêmes, dans le but d'expliquer la 

déchéance de l'ange appelé Lucifer. C'est la métaphore d'un Être Humain qui - par choix - laisse tomber sa maîtrise. La 

plus grande partie de votre mythologie parle de vous, mais vous dites qu'elle parle de Dieu. Ce n'est pas le cas. C'était 

l'attribut numéro deux. 

 

La Synchronicité  

Numéro trois. La synchronicité. Vous appliquez la synchronicité Humaine 3D à la synchronicité de Dieu. Vous dites, « 

Cher Dieu ! Je dois payer le loyer dans trois jours et je n'ai pas l'argent. S'il te plaît, veux-tu m'aider ? » Le cerveau ou 

mental Humain dit, « Il ne se passera rien au cours des trois prochains jours.  

Ce laps de temps est beaucoup trop court. » Alors, rien ne se réalise et vous êtes à nouveau dans la confusion, n'est-ce 

pas ? Béni soit l'Être Humain qui fait d'abord un choix et qui comprend jusqu'où il peut aller. La maîtrise contenue dans 

vos propres veines est le catalyseur des miracles que vous demandez, et si vous ne le croyez pas, rien ne va se réaliser. 

Béni soit l'Être Humain qui comprend que la synchronicité de Dieu est toujours égale à une minute. 

C'est un peu comme si Dieu pouvait arrêter toutes choses et organiser des comités ou réunions universelles au sujet du 

paiement de votre loyer, pendant 100 ans. Nous sommes toujours au service de vos trois jours. C'est ainsi que nous le 

voyons. C'est ainsi 

que ça fonctionne. C'est ainsi que fonctionne la synchronicité, et sa complexité vous étonnerait. Quand vous rencontrez 

une ou des personnes auxquelles vous n'aviez pas rendez-vous, vous ne pouvez pas penser que vous étiez là par hasard 

ou accident. Est-ce que quelqu'un parmi vous a expérimenté un tel événement, aujourd'hui ? (Kryeon sourit, puisque 

c'est effectivement le cas)  

Vous appliquez la synchronicité Humaine à Dieu, et vous décidez de ce qui ne peut pas être accompli en rapport avec 

votre notion de "temps" linéaire. Il est peut-être "temps" de réviser cette notion. Je souhaite que vous compreniez 

d'autres choses concernant la synchronicité, avant de demander une synchronicité impossible. Vous pouvez aller au-

delà du point de votre prière ou supplique. Autrement dit, vous pouvez laisser tomber et vous désengager de la prière. 

Avez-vous remarqué que votre prière n'a pas porté fruit et que votre problème n'a pas été résolu ? Du moins, pas de la 

manière que vous aviez envisagée. Vous demandiez que le loyer soit payé, sauf que l'Esprit était en train de vous donner 

l'abondance pour le reste de votre vie, mais vous avez interrompu le processus.  

La réalité est que ; lorsque vous demandez que le loyer soit payé, vous demandez l'abondance. Je vais vous dire ce que 

votre âme demande. Elle dit, « Cher Esprit, je ne veux plus me faire du souci ou me tracasser au sujet de ce problème. » 

C'est votre demande réelle. Nous le savons, et les anges qui vous entourent le savent aussi. « Cher Esprit, je veux que 

mes besoins vitaux soient assurés, afin que je n'aie plus à me soucier de ces choses à chaque mois. »  

C'est la définition de l'abondance, n'est-ce pas ? L'abondance ne signifie pas avoir de l'argent en banque. Elle fait en 

sorte que vos besoins soient comblés à chaque jour. L'abondance de l'Esprit sera toujours là. L'entrepôt de Dieu peut 

vous la livrer à la dernière minute, ou elle peut venir à profusion dans un environnement de paix, même si vous n'avez 

pas fait d'efforts, car c'est votre façon de penser qui fait la différence. 

Avez-vous déjà pensé à ça ? C'est l'abondance. Je connais celles et ceux qui sont ici. Je connais également vos peurs - 

bon nombre d'entre elles sont basées sur ces suppositions et illusions de l'humanité dans sa perception de Dieu. 

Débarrassez-vous de la notion de temps dans votre perception de Dieu, et préparez-vous pour les miracles qui sont là, à 

votre intention ! C'était l'attribut numéro trois. 

 

Récompense et Punition  

C'est le numéro quatre. Nous en avons déjà parlé, mais nous revenons sur ce sujet. La coutume dit qu'il doit y avoir 

récompense et punition dans le Ciel : Après tout, c'est équitable et correct... Tout comme Dieu. Si vous êtes bons, vous 
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obtenez une récompense. Si vous êtes méchants, vous êtes punis. Très chères et très chers, ce n'est pas ainsi que ça 

fonctionne de mon côté du voile. Vous ne trouverez pas cette coutume dans le Ciel ni dans aucun royaume angélique.  

Il n'y a pas de récompenses ou de punitions. C'est une culture entièrement différente. C'est une culture divine et elle ne 

travaille pas dans une dualité comme la vôtre, mais vous pensez que Dieu a le droit de punir ou récompenser, n'est-ce 

pas ? Si vous êtes bons vous allez au Ciel, et si vous ne l'êtes pas vous n'y allez pas.  

L'un fait que vous vivez l'éternité avec le Père du Ciel. Quelle image ! Et l'autre fait que vous vivez l'éternité avec Lucifer, 

l'ange déchu. Quelle vision ! Évidemment, ce n'est pas ainsi que ça fonctionne. Premièrement, c'est un niveau 

interdimensionnel où le temps n'existe pas. À quoi pourrait bien ressembler le temps, dans le Ciel ? Voyez-vous à quel 

point ceci s'adapte parfaitement avec votre version de punition et récompense ? Une éternité en Enfer peut signifier trois 

minutes, selon moi ! 

Nous vous avons maintes fois dit que ce n'est pas cette manière que Dieu et les choses fonctionnent, mais il y aura des 

intellectuels qui diront, « Ben voyons donc ! Il doit nécessairement y avoir un système comme celui-ci. Sinon, où seraient 

le contrôle et l'ordre des choses ? »  

Et nous vous répondons que "c'est" votre système. C'est votre dualité, alors, prenez-en le contrôle ! De toute façon, ce 

n'est pas le système de Dieu. De notre côté du voile, nous n'avons pas besoin de contrôler les anges ou les Humains. « 

Kryeon, es-tu en train de me dire qu'un Humain peut venir sur cette planète, devenir le tueur le plus démoniaque qui 

existe, exterminer six millions de personnes pour ensuite se retrouver de l'autre côté du voile sans être puni ? »  

Au risque de me répéter, je vais vous dire que c'est effectivement le cas, parce que vous ne comprenez pas le test. Vous 

pouvez faire tout ce que vous voulez quand vous êtes dans la dualité. Cependant, ne supposez pas que ce système peut 

se poursuivre de l'autre côté du voile. Il existe uniquement pour vous qui êtes ici. 

Nous vous répétons que ceci vous a été clairement expliqué, même dans les Écritures qui parlent de l'Enfant Prodigue. 

Cette parabole représente le père, qui est Dieu, envoyant deux de ses fils dans ce monde, donc, envoyant deux anges 

pour jouer des rôles respectifs à titre d'Êtres Humains sur Terre.  

L'un fait tout ce qui est bien et l'autre fait tout ce qui est de travers ; l'un fait seulement ce qui est bien et l'autre fait 

seulement ce qui est mauvais - très noir et blanc ou très zébré selon vous. Toutefois, vos Écritures vous disent que 

lorsque le mouton noir est revenu à la maison (de l'autre côté du voile), il a été célébré tout autant que le mouton blanc !  

Qu'en pensez-vous ? Faisons une petite révision. Cela signifie que lorsque vous quittez la scène de la Terre et retournez 

vous démaquiller dans votre loge (de l'autre côté du voile), vous n'êtes pas coupable du rôle que vous avez joué, et si 

vous retournez sur scène pour un autre scénario (réincarnation), le dernier rôle que vous avez joué est sans importance. 

Les rôles que vous jouez sur Terre sont sans karma ou sans notion de punition ou récompense. 

Cela se rapporte au test de la planète et ça concerne la dualité Humaine. Voilà pourquoi, vous et moi, sommes ici sur 

cette planète, en train de faire ce que nous faisons. Ce qui se passe sur scène ne veut pas dire que la même chose se 

passe dans la loge de démaquillage. Oh ! Si je pouvais désengager votre mental.  

Les perceptions de l'humanité sont que, d'une façon ou d'une autre, votre bonté doit plaire à Dieu. Vous les anges, je 

souhaite vous dire que vous avez déjà plu à Dieu, du simple fait que vous êtes ici ! C'est la raison pour laquelle des 

guérisons vont avoir lieu ici, aujourd'hui, parce que vous êtes assis ici - parce que vous êtes en train de vous éveiller à 

qui vous êtes et vous retrouvez votre divinité intérieure.  

Pour ce qui est de "plaire à Dieu", c'est déjà une chose accomplie ! Vous n'avez pas à craindre ou vous faire du souci 

pour tenter de plaire à Dieu, à cause d'une quelconque sorte de super système de récompense et de punition, une fois 

que vous êtes de l'autre côté du voile. Ce n'est pas la réalité. Ne trouvez-vous pas que le test est suffisamment difficile 

sans en rajouter ?  

Si vous aviez su à quel point vous êtes aimés, vous n'auriez jamais pensé qu'il puisse y avoir un système de punition de 

l'autre côté du voile, même pour les plus malveillants parmi vous. Pourtant, vos religions principales sont toutes sont 

basées autour de ce principe. Un milliard d'Humains pensent être nés dans l'état de déchéance ou avec le péché 

originel, déjà cassés et portant le fardeau de tout le mal commis par l'humanité, mais s'ils s'unissent et font certains 

rituels ou croyances, ils peuvent surmonter cet horrible destin.  

Dans ce processus, celles et ceux qui ne trouvent jamais comment ça fonctionne vont en enfer ! Par conséquent, Dieu 

vous aime tellement que la majorité d'entre vous ira brûler en enfer. Est-ce que ceci est spirituellement sensé de quelque 

manière que ce soit ? Il est temps de comprendre à quel point ce concept est Humain. 

Si vous faites quelque chose dans le but de plaire à quelqu'un, alors faites-le pour la divinité avec laquelle vous êtes 

venus. Recherchez la paix sur Terre et voyez-vous comme étant l'instrument que votre intelligence divine a créé. 

Réclamez votre ange intérieur ; levez-vous et proclamez que vous êtes prêts à être le Phare de Lumière pour lequel vous 

êtes venus ici et pour le test de ces temps difficiles.  

Il est maintenant temps de laisser tomber toute l'énergie des punitions et récompenses divines, car elle héberge des 

sentiments de défaite, d'une vie vide de sens, d'une soumission aux contrôles des autres et d'une tendance à la peur... 

Une sorte de religion, huummm, huummm. Avez-vous besoin d'une religion ?  
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Si oui, alors cherchez-en une qui amplifie le pouvoir de l'esprit Humain et qui enseigne que vous êtes une partie divine 

du Dieu Universel. Bénis soient celles et ceux qui se réunissent et célèbrent la puissance de l'amour de Dieu à l'intérieur 

de l'Être Humain. Tout ceci peut être accompli en l'honneur de cette planète. 

  

Travail et Accomplissement  

Nous avons encore une autre histoire de Wo, à votre intention. Tel que mentionné auparavant, Wo n'est ni féminin ni 

masculin. Donc, ce personnage peut être l'un ou l'autre dans votre perception, sauf que nous l'appellerons "lui" car mon 

partenaire est masculin.  

Vous réalisez que dans votre langage tout est séparé en féminin et masculin, n'est-ce pas ? La langue anglaise que mon 

partenaire parle est celle qui fait le moins de distinction de genre, sur la planète.  

Presque toutes les autres langues parlées sur Terre définissent les choses comme étant féminines ou masculines. Vous 

êtes imprégnés de cette coutume ou notion. Chers Êtres Humains, ce n'est pas de cette manière que ça fonctionne de 

l'autre côté du voile. De mon côté du voile, il n'y a pas de féminin ou masculin. Habituez-vous à ce fait ! 

C'est le numéro cinq, et il parle de Wo qui a demandé le statut d'ascension. Il s'est assis devant l'Esprit en indiquant qu'il 

voulait le statut d'ascension. Il a dit, « J'ai une intention pure. Est-ce que je peux commencer le processus ? » Dieu a vu 

la pureté et a répondu, « Oui ! » Les anges étaient enthousiasmés. 

Ensuite, de son propre chef, Wo examina ce qu'il devait faire. Étant encore en réunion avec l'Esprit, il se leva et dit, « Je 

l'ai (eurêka) ! Je vais travailler avec acharnement afin d'escalader cette montagne de l'ascension, car je sais qu'une 

énergie d'ascension est le but et je vais l'atteindre. Je sais quoi faire. Toutes ces étapes sont devant moi. Je vais faire 

ceci et cela, parce c'est la façon de procéder.  

Je suis sur mon chemin de l'ascension. » Wo commença l'escalade de la montagne, et il trima ou travailla durement 

pendant trois jours. Il alla par-ci et par-là ; il assista à des ateliers ou classes, il lut des livres, il jeûna, il pria, il médita, et il 

suivit les multiples étapes qui - selon lui - allaient le mener au faîte de la montagne d'ascension.  

Oh, il a quelquefois perdu pied, meurtri un coude et blessé un orteil ! (Kryeon sourit) Mais, à chaque fois, il s'est relevé et 

a poursuivi son escalade. Wo se murmurait à lui-même, « Je peux le faire. Je sais que je peux atteindre le sommet, 

puisque l'Esprit a dit que je pouvais ascensionner, et je vais le faire ! » Il a effectivement escaladé la montagne de 

l'ascension. 

Il se tenait là, au sommet de la montagne. Il réclama, proclama et prit son statut d'ascension qui était magnifique. « Oh, je 

me sens en paix ! Je sais que c'est le commencement d'une nouvelle vie. » Dit-il. Et il rajouta, « Je sais qu'il me reste 

encore beaucoup de choses à apprendre, mais la première étape est accomplie et j'ai travaillé durement pendant 

quelques années pour l'obtenir ! » 

Wo était fier de lui-même et il se félicitait, tout en faisant un tour d'horizon du regard. Soudainement, il en eut le souffle 

coupé. Oh, horreur ! Il y avait un téléski ! Un vrai téléski ! De plus, il y avait des personnes comme lui sur ce remonte-

pente ou téléski. Elles arrivaient une par une au sommet de la montagne. Le temps de montée du téléski était de 

seulement trois minutes ! Ces personnes étaient en train d'expérimenter le statut d'ascension. 

Wo s'écria en pleurant, « Ce n'est pas juste ! Ce n'est pas juste ! » Il entra en méditation et dit, « Cher Esprit, ce n'est pas 

équitable. Pourquoi est-ce que ça fonctionne ainsi ? J'ai passé tout ce temps à trimer durement pour atteindre le sommet 

de cette montagne. Pourquoi ne m'as-tu pas parlé de ce téléski ? » 

L'Esprit lui répondit, « Wo, tu ne m'as jamais posé la question, n'est-ce pas ? Tu as versé au maximum dans la 

supposition ou présomption Humaine sans jamais examiner les autres choses. Tu pensais avoir tout compris. Tu pensais 

que tu devais travailler durement pour le mériter, et c'est ce que tu as fait. Tu as choisi une escalade difficile. » 

Toi, Être Humain, permets-moi de te dire où est le téléski. Toi et chacun de vous, portez dans votre ADN, la profondeur 

des expériences des vies sacrées. Shamans, vous savez qui vous êtes. En ce qui concerne vos vies antérieures, vous 

êtes-vous jamais demandé ce que vous avez été et ce que vous avez fait ?  

Je vais vous le dire. Celles et ceux qui ont pris le temps de venir assister à cette réunion ou de lire ces lignes ont déjà été 

sur ce sommet de la montagne d'ascension - cette énorme, massive et difficile expérience terrestre. Dans leurs Archives 

Akashiques, ils portent tous les expériences et la maîtrise qu'ils auront besoin pour atteindre ce statut d'ascension. 

Comprenez-vous ? Le "travail" est cumulatif. Au moment où vous avez pensé consciemment à demander de travailler sur 

votre spiritualité, la majeure partie du travail était déjà accomplie. Vous n'avez pas à travailler ni escalader cette 

montagne, et ça ne prendra pas des années. Il suffit simplement d'aller à l'Akash, d'ouvrir ce pot qui contient le caractère 

sacré de vos expériences sur cette planète, de vous en revêtir et repartir en tant que Shaman.  

Vous pouvez le faire immédiatement, si tel est votre souhait. Pour ce qui est de Wo, nous disons que s'il avait seulement 

regardé sa divinité au lieu de la manière Humaine de faire les choses, il n'aurait pas passé trois années à escalader cette 

montagne, car ce n'était pas nécessaire. 
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Combien parmi vous ont le sentiment qu'ils doivent travailler durement pour ascensionner ? Vous pouvez dire, « Kryeon, 

je ne sais pas si j'aime ou non ton message. Nous n'avons pas à travailler pour obtenir ces choses ? » Non, ce n'est pas 

ce que j'ai dit. Je vous dis que le travail a déjà été accompli ! Voulez-vous le faire encore une fois ? Voulez-vous 

recommencer ?  

Pourquoi utiliser la logique Humaine avec un attribut spirituel ? Saisissez votre divinité et sortez-la de votre propre 

expérience... Celle qui surpasse à peu près tout ce que vous pourriez rêver. À moins que vous optiez pour l'idée 

Humaine qui dit que vous devez souffrir un peu, si vous voulez progresser spirituellement. 

Est-ce que cela sonne comme la logique de Dieu ou comme celle de l'humanité ? Certains d'entre vous se sentiront plus 

sages, car ils auront donné l'intention à leur maîtrise. «Kryeon, qu'est-ce que la maîtrise ? »  

Je vais te le dire, Être Humain. C'est lorsque tu chemines sans avoir peur de la vie. C'est lorsque tu es en paix alors que 

les autres ne le sont pas. C'est lorsque tu n'es pas affecté par les situations qui causent du drame pour les autres. C'est 

lorsque le monde qui t'entoure est dans le chaos, et que tu marches à travers sans le ressentir.  

Au lieu de cela - à un certain niveau - tu ressens la sagesse des âges. Tu as la conviction profonde que ces choses n'ont 

pas à t'affecter ou te toucher.  

C'est lorsque quelqu'un te crie toutes sortes de noms, et que ta première réaction est de te demander s'il a raison ! C'est 

la maîtrise. La première réaction Humaine est de riposter. La première réaction d'un maître est de vérifier en lui-même sa 

propre intégrité. Béni soit l'Être Humain qui en fait la demande, car il va commencer à voir des changements dans sa vie, 

et la terre sera en meilleure position à cause de ce qu'il a accompli. 

 

L'Amour  

Le dernier est le numéro six, puisque nous avons déjà couvert le sept. J'aime faire les choses en cercle, car vous pensez 

en ligne droite et cela vous amène à vous ajuster. C'est une bonne pratique. 

Vous pensez connaître ce qu'est l'amour, n'est-ce pas ? Il y a plusieurs sortes d'amour. Il y a celui qui existe chez les 

conjoints ou partenaires Humains - la beauté d'une relation simple, entre deux Êtres Humains. Il n'y a rien comme ceci. 

Sa conception parfaite fait en sorte que vous pouvez jouir de son caractère le plus sacré et intime.  

Pourtant, il est dépeint par certaines religions comme étant mal, charnel, même si c'est l'une des choses la plus sacrée 

que vous puissiez faire pour créer une vie précieuse entre deux Êtres Humains qui s'aiment. 

Nous vous l'avons déjà dit. Il s'agit seulement d'une forme ou sorte d'expression de l'amour. Oh, il y a l'amour d'une mère 

pour ses enfants. C'est aussi un amour profond, n'est-ce pas ? Les mères sont prêtes à donner leur vie pour leurs 

enfants, dans un élan du cœur. Esprit de sacrifice, oui. Grandiose, oui. Mais ce n'est pas l'amour de Dieu.  

Cet amour est indescriptible avec des mots Humains. Je pourrais le presser contre vous, vous le donner et vous en 

imprégner. Vous ressentiriez la compassion des âges et pleureriez... Non pas du fait de sa lourdeur, mais plutôt par 

sentiment de libération ou délivrance.   

Saviez-vous que vous êtes éternels ? Savez-vous qu'il y a des réponses pour chaque question ou problème que vous 

avez ? Saviez-vous que vous pouvez partir d'ici en étant différent de votre arrivée ? C'est l'amour de Dieu qui vous parle. 

Chaque cellule de votre corps se languit de ceci, car lorsque vous n'êtes pas ici, vous êtes une partie de ce processus...  

Vous êtes une pièce de Dieu. Voilà pourquoi chaque filament ou molécule de votre ADN est estampillée du nom de Dieu 

(en hébreu). Pensez-vous que ce fut une erreur ? (Le travail de Gregg Braden et "The God Code".) 

L'amour de Dieu est au-delà de votre compréhension. C'est ce qui vous a amené ici ou amené à lire ces lignes. Il fait 

partie de la synchronicité de ce lieu. C'est à cause de cet amour de Dieu que votre neuvième couche d'ADN répond et 

que la sixième veut en faire partie (parlant de la nouvelle identification de l'ADN que Kryeon enseigne).  

C'est au-delà de tout ce que vous pouvez atteindre, puisque votre esprit Humain ne peut pas le saisir. C'est 

interdimensionnel et au-delà de la compréhension. Il suffit simplement de lui faire confiance. Pouvez-vous le faire ? La foi 

signifie faire confiance à l'invisible, et elle est même nécessaire pour commencer à imaginer le concept d'amour du 

cœur Universel...  

 

Une énergie qui est votre chez-soi. 

Chers Phares de Lumière, notre réunion de ce soir va aider à créer la paix sur Terre. Nous allons commencer à 

ensemencer des graines de lumière qui vont effectivement se propager et faire une différence sur la planète. Plusieurs 

pensent que c'est idiot - que la visualisation et la conceptualisation n'arrêteront jamais le combat. Ils sont coincés dans 

leur 3D, et ils seront les premiers à se cacher lorsque viendra l'orage, alors que vous êtes en formation pour tenir votre 

lumière bien haute.  

Nous sommes en présence de jeunes et de moins jeunes, mais vous avez tous une chose en commun, puisque de notre 

côté du voile il n'y a aucun âge. Vous êtes tous anciens et éternels. Je chante votre nom dans la lumière et je vais le faire 
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à plusieurs reprises. Chacun de vous est arrivé avec un but, sur cette planète, là où vous pouvez faire une énorme 

différence.  

La plus grande différence que vous n’ayez jamais faite au cours de toutes vos expressions terrestres. Vos vibrations 

s'élèvent, votre lumière est plus brillante. C'est ce qui changera la mentalité Humaine et même la poussière de la terre. 

L'entourage s'agite, donc, je dois bientôt conclure. J'allais terminer, mais l'entourage me dit une chose. Celles et ceux qui 

désiraient une guérison du cœur l'ont eu. Ils le ressentent et ils le savent. Parmi celles et ceux qui sont venus pour une 

guérison physique, il y en a trois qui sont guéris au lieu d'un.  

C'est ce qui s'est réalisé ce soir dans cette salle. Ces personnes vont peut-être partager ces moments avec vous, 

lorsque le temps sera venu. Vous pouvez maintenant quitter cet endroit et comprendre que c'est une réalité. 

L'entourage se retire par la fissure du voile où il est arrivé. Cette expérience est appelée, "channelling", mais nous ne le 

voyons pas du tout de cette façon. Lorsque vient le temps d'une telle réunion, nous rassemblons nos forces et sonnons 

la cloche. Ensuite, nous disons, « Ils nous permettent encore une fois d'entrer ! C'est le temps de la réunion. » 

Alors nous venons vous voir et vous aimer avec une compassion qui va bien au-delà de tout ce que vous avez jamais 

expérimenté. Et c'est ainsi que, lorsque vous quittez cet endroit, vous apportez une partie de moi avec vous. Vous ne 

vous attendiez pas à ça, n'est-ce pas ? C'est toujours ainsi que ça s'est passé. Au plaisir de la prochaine ! 

Et c'est ainsi. 

 

 

RÉTROSPECTIVE DE LA FIN DES TEMPS 
Toronto, Ontario, Canada, le 12 août 2006 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du service magnétique. 

Savez-vous que je suis plus que ce que vous pensez ? Pour celles et ceux qui peuvent voir les couleurs, ces entités sont 

ici, en ce moment. Elles sont venues prestement, car les Êtres Humains qui sont assis sur ces chaises les attendaient et 

les désiraient. L'entourage s'assied à vos pieds.  

Ils viennent en cet endroit qui déborde d'amour, et je suis plus que Kryeon du Service Magnétique. Je suis un ange, tout 

comme vous, qui parle à travers un Être Humain dans ce que vous appelez, "canalisation ou channelling". Nous vous 

invitons à ressentir qu'en cet endroit, il y a une énergie sacrée qui est au-delà de ce que vous pouvez penser.  

Certains vont vivre l'expérience plutôt que la ressentir ; ils vont devenir cette énergie sacrée. Lorsque vous expérimentez 

cette énergie, vous réalisez progressivement que ce message est réel, et vous vous demanderez peut-être ce que Dieu 

doit être. Au-delà de la doctrine des religions que vous célébrez, appréciez et aimez, il y a une énergie plus vaste ; une 

énergie qui vous immerge d'une manière beaucoup plus complète que celle que vous avez jamais ressentie et imaginée. 

Mon partenaire vous a fait remarquer que l'énergie du 11:11 de 1987 était incuse dans cette vaste énergie - la 

Convergence Harmonique. Il a parlé de cette énergie, ainsi que de la façon dont elle a drastiquement touché cette 

planète et tous ceux qui vivent sur elle. À cause de votre libre-arbitre, la plupart d'entre vous ne l'ont pas ressenti et 

certains n'en ont même jamais entendu parler.  

C'est ainsi que ça doit être, car ce fut un événement qui traitait des potentiels, des futurs et des énergies que vous ne 

pouvez pas facilement atteindre ou toucher. Cependant, je vais vous demander ceci : Que se passe-t-il, maintenant que 

vous savez ? Est-ce que ça change quelque chose ? 

Je regarde votre groupe et je vous dis ceci : Je connais vos noms. Je connais qui est ici. C'est une gloire ou un honneur 

pour moi, d'être ici ! Je suis celui qui t'a dit " Au revoir", de l'autre côté du voile, au moment où tu partais pour venir ici 

sur Terre. Je voyais ces couleurs. Oh ! Comme tu étais magnifique dans ta transition.  

Avec l'énergie d'une communication non linéaire, je t'ai dit : Es-tu prêt à partir pour cette mission ? Et tu m'as répondu, « 

Je n'ai jamais été aussi prêt que ça. Je veux y aller et faire une différence, car c'est un temps qui promet. » 

Chers Êtres Humains, je vais vous dire quelque chose : Celles et ceux qui lisent ou entendent ceci, sont les Êtres 

Humains qui vont changer la planète et l'amener à la vibration qui est attendue pour 2012. C'est votre lignage. C'est la 

raison divine de votre vie dans le libre-arbitre.  

C'est pourquoi vous êtes ici et que vous êtes en train de lire ces lignes. Je vois celles et ceux qui sont en train de lire, 

même si vous ne le pouvez pas, car vous êtes pris dans le cadre du temps qui, en passant, est approprié à qui vous êtes. 

Toi qui as les yeux sur cette page, je vois tes potentiels. 

Donc, je demande à chacun d'entre vous : Te vois-tu comme un guerrier de lumière ? Te vois-tu comme un Phare de 

Lumière (spirituel), ou simplement comme une personne qui vit comme tout le monde ? Te vois-tu comme une personne 
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spirituelle ? Est-il possible qu'il y ait un ange à l'intérieur de toi ? Quand tu te regardes dans le miroir, que te dit-il ? Vois-

tu seulement un Être Humain qui vieillit, ou ta divinité ? Vois-tu quelque chose qui mérite d'être aimé ? 

Nous aimons activer ces énergies de la conscience du Dieu en vous, celles qui sont contenues dans votre ADN. 

L'énergie interdimensionnelle de la dixième couche de votre ADN est ce qui vous permet de croire ou de vous faire une 

opinion... C'est une couche d'énergie qui est présente en vous et qui coopère avec votre curiosité spirituelle, afin de 

révéler Dieu en vous ! Considérez la complexité et la splendeur de tout ceci !  

Cette couche représente la prise de conscience du Dieu en vous. Si vous commencez à vous regarder différemment, 

vous allez voir votre divinité intérieure. Vous allez voir les maîtres des âges, dans vos yeux. Ensuite, vous saurez que ce 

que je fais ici est approprié, véridique et parfaitement synchronisé. 

L'information que je vous donne à toujours eu pour but de vous permettre certains choix, opinions ou options, afin que 

vous puissiez parcourir cette planète en direction de la paix. Je vous délivre ce message à la mi-août 2006 (la surchauffe 

des événements en Israël qui se jouent sur deux fronts). Je date rarement ces messages, mais je veux que vous sachiez 

pourquoi je le fais en ce moment.  

Il y a ceux qui ont peur et qui se débattent dans la dualité. Leurs soucis font surface parce qu'il y a des troubles en Israël, 

selon leurs dires, et leur repère ou indicateur est que, lorsqu'il y a des troubles en Israël il faut se méfier et prendre garde 

aux autres choses. La mythologie des principales religions vous dira qu'il y a beaucoup plus que ce qui paraît.  

Certains diront, « Soyez prêts, car il va se produire un changement sur la planète quand Israël est impliqué, et les fidèles 

seront bientôt enlevés. » Donc, pour un trop grand nombre, cela signifie l'évasion ou la fuite. Pour d'autres, c'est la peur. 

Et pour d'autres encore, c'est un signal qui dit de faire grandir la lumière et d'entrer dans la bataille. 

Je vous signale qu'en 1989 je vous l'avais dit. Souvenez-vous de ces mots, car nous allons parler des Juifs. "Ainsi vont 

les Juifs, ainsi va la Terre !" J'ai dit ces mots, et ils sont encore très significatifs. Je souhaite que vous vous les rappeliez 

et que vous écoutiez ce qui suit, car je vais les répéter et vous fournir une révision qui peut vous donner un indice sur le 

fait que, lorsqu'il y a des troubles en Israël il y aura effectivement des changements sur Terre. 

"Ainsi vont les Juifs, ainsi va la Terre !" Qu'allez-vous faire de cette information ? Allez-vous avoir peur ? Je vais vous 

poser quelques questions, mais je veux d'abord faire une révision. Ceci s'applique aussi aux Juifs. Oui, il y a des Juifs qui 

lisent ceci. Il y a des Juifs ici-même dans cette assemblée.  

Permettez-moi de vous parler encore une fois de ce lignage et expliquer certaines choses qui peuvent dissiper quelques 

malentendus. Je vais vous faire une présentation différente de celles que je fais habituellement, avec plus de détails ou 

clarté. 

 

Les Juifs  

Les Juifs ne sont pas une race. Les anthropologues vont dire que la civilisation juive a tous les attributs d'une race, mais 

elle ne peut pas être définie comme telle, puisque du côté scientifique elle ne se qualifie pas. Toutefois, même les 

anthropologistes et socialistes savent qu'elle a un attribut qui est différent de toutes les races qui ont jamais existé.  

Intuitivement, ils tirent cette information de l'Akash. Voici les règles astrales ; Il doit y avoir un noyau, un groupe karmique 

qui réside sur la Grille Cristalline de la planète et qui ne change jamais. Il ne peut pas changer, car il est le moyeu ou 

pivot central.  

Cela signifie qu'il est le principe de base de l'humanité. Ce n'est pas dans votre science ou votre mythologie, mais c'est 

très réel, et la preuve est dans votre histoire. 

Dans ce cas particulier, les Juifs sont le pivot central. C'est la raison pour laquelle ils sont venus sur Terre, et ils sont 

appelés "Le Peuple Élu de Dieu". Avant que vous ne réagissiez en disant, « Pourquoi eux et pas les autres ?  

Pourquoi ont-ils été choisis parmi les autres ? », Permettez-moi de finir ma phrase. Ils sont "Le Peuple Élu de Dieu" qui 

doit souffrir l'énergie du moyeu ou pivot central... Ils doivent se déplacer ou se disperser autour de la planète, en plus 

d'être pourchassés et détestés. Peu importe où ils vont, certains leur courent après, afin de les éliminer ou les asservir.  

C'est leur but, car ils représentent le moyeu ou pivot central de l'Akash Humain ; une position astrale, puissante et 

importante. Toute votre histoire vous parlera de ceci. Il n'y a aucun autre groupe qui a été constamment poursuivi dans 

un but d'annihilation depuis plus de 4 000 ans.  

Les dictateurs, les maîtres, les Césars le savaient tous intuitivement. Selon leur intuition, si ils pouvaient éliminer les Juifs 

ils prendraient eux-mêmes le pouvoir de l'Akash, à tout le moins, c'est ce qu'ils pensaient ou ressentaient.  

Ils deviendraient le pivot central ! Voilà pourquoi cette situation est encore d'actualité. Certains diront, « Eh bien, Kryeon ! 

C'est une histoire intéressante, mais... As-tu des preuves de ce que tu avances ? » 

Je vous répondrai ceci : Regardez votre histoire et dites-moi quel autre peuple a été sans cesse poursuivi de cette façon 

au cours de votre histoire ? De l'asservissement ou esclavage par les Égyptiens jusqu'à l'élimination par les Romains, 

cette situation se poursuit encore en ce jour.  
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À partir des récents événements Nazis jusqu'aux pourparlers actuels de l'Iran, dans le Moyen-Orient, ils veulent tous que 

cette race disparaisse ou qu'elle soit asservie. Oh ! Ils ont tous leurs raisons 3D, mais le fait que les Juifs sont 

pourchassés, peu importe où ils vont, est plus qu'une simple coïncidence. C'est la raison pour laquelle ils ont été choisis 

ou élus. Commencez-vous à comprendre ? Maintenant, permettez-moi de vous parler de l'autre côté de cette médaille. 

En retour de ce service rendu à la Terre à titre de Juif, ils ont un attribut karmique qui est pur, à chaque fois qu'ils 

reviennent sur cette planète. Ils renaissent dans la communauté juive. Aimez-vous ce plan ? Cela paraît injuste, n'est-ce 

pas ? Mais il doit en être ainsi. Si un Juif se réincarne dans une race non-juive, il ne reviendra jamais dans la "race" du 

judaïsme.  

Les Juifs ont aussi un autre attribut que vous pouvez voir clairement, sur cette planète. Au lieu de passer le flambeau de 

l'expérience, tel que certains d'entre vous l'ont fait à travers les civilisations, ils ont toujours été Juifs. "Juif un jour, Juif 

Toujours", jusqu'à ce qu'il sorte du cercle, sauf qu'il ne peut pas revenir. 

L'attribut karmique est pur. Bon, il n'est peut-être pas "politiquement correct" de le dire, dans l'énergie du moment 

présent, mais... Quand vous regardez ce qui se passe sur Terre, ne voyez-vous pas que les Juifs ont une sorte de 

contrôle ? Ils sont aux endroits clés et ils y demeurent.  

Ils sont les propriétaires de grandes chaînes de magasins et les capitaines de l'industrie. Ils comprennent comment 

fonctionne la nature Humaine, car ils étaient là depuis des éons et des éons. Ils ont un léger avantage sur vous, puisque 

leur "bagage d'expériences" est plein. Ils ont monté la même bicyclette vie après vie sans jamais devoir apprendre de 

quelqu'un d'autre. Mais ils paient pour... Voilà ce que sont les Juifs. 

 

Ces Fins des Temps  

Ceci a également un effet sur ces fins des temps dont nous avons parlé en 1989. Ces fins des temps sont réellement le 

commencement des temps. Combien parmi vous, ont vu le 11:11 sur l'horloge ? Quand vous le voyez, est-ce que 

l'énergie vous dit que c'est la fin des temps ? Est-ce un numéro qui fait peur ? En termes de numérologie, le 11 signifie 

illumination. Alors, le 11:11 est l'illumination accordée, si vous y tenez. Illumination. 

Illumination. Ce n'est pas la fin de quoi que ce soit ! C'est une promesse ! Il y en a qui vont dire que c'est une énergie 

d'élimination. Ce n'est pas le cas. C'est l'illumination. « Kryeon ! Pourquoi est-ce que les choses vont tellement mal en ce 

moment ? Pourquoi est-ce qu'il y a tellement de luttes ou combats ? Pourquoi est-ce qu'il y tant d'ennemis qui surgissent 

ou s'élèvent partout autour de nous ? »  

Je vous répète, chères âmes, que c'est exactement ce que nous vous avions dit en 1989. Nous vous avons parlé de 

cette bataille. Si vous avez suivi les enseignements de Kryeon depuis 18 ans, ce n'est pas nouveau pour vous. Vous 

approchez du "Pont des Épées". 

Certains ne comprennent pas ceci, et ils sont effrayés. Ils ont même peur de dire qu'ils sont des Phares de Lumière. 

Donc, je dis à ces Phares de Lumière : Avez-vous réellement été des Phares de Lumière, ou vous êtes-vous seulement 

attribué cette étiquette ? Il serait peut-être temps de vous examiner.  

Réclamez-vous le titre de chef cuisinier, tout en ayant peur d'aller dans la cuisine parce qu'il fait trop chaud ? Prétendez-

vous être un moulin à vent (éolienne) qui génère de l'électricité, mais qui a peur du vent ?  

Que diriez-vous d'un phare qui aurait peur du vent ? Une telle chose est sans existence. C'est de la dichotomie. Si c'est 

votre cas, il serait peut-être temps de vous examiner vous-mêmes, car vous pouvez changer cet état d'être ! C'est 

pourquoi je vous présente ce message. Ne craignez pas l'énergie de ces temps. Voyez ces choses avec la sagesse des 

âges et dites, « C'est ce à quoi nous nous attendions. Avec les temps dans lesquels nous vivons, cela va de soi. 

Maintenant, envoyons de la lumière là où elle est requise, afin d'atténuer les conflits. Nous pouvons faire en sorte que la 

bataille soit de courte durée, car il y a tellement d'illumination en ce moment. Créons la différence ! » 

«Kryeon, comment est-ce possible de faire ceci, alors que les plus grands cerveaux de ce siècle essaient de 

comprendre sans vraiment y parvenir ? Rien ne se passe. Il semble qu'ils ne trouvent jamais la solution. Même s'ils font 

des efforts, cela ne semble faire aucune différence. »  

Si c'est votre réalité et votre vérité, c'est exactement ce qui va se passer. Néanmoins, je vous propose de considérer un 

autre scénario : Envoyez l'intelligence du cosmos au moyen d'un faisceau de lumière spirituelle.  

Vous montez les escaliers de votre phare spirituel de lumière, allumez cette lumière, et envoyez cette intelligence 

cosmique dans des régions où celles et ceux qui sont frustrés pourront avoir un environnement éclairé. Cela va exposer 

des choses qui n'avaient jamais fait partie de leurs pensées. 

Que dites-vous de ceci ? Soyez celle ou celui qui se tient dans son phare de lumière et qui dit, « Je n'ai aucune idée de 

la profondeur de cette lumière, mais je peux ressentir la divinité en elle. J'envoie des messages qui sont si divins que les 

leaders des Nations Unies et d'autres pays verront la route à suivre à travers ceci.  
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Nous ne pourrons peut-être pas convaincre un terroriste de changer d'idée, mais nous pouvons aider le reste de la Terre 

à changer de façon à ce que le terrorisme ne soit désormais plus possible. Cette lumière est la sagesse des âges, plutôt 

que de la logique. Elle peut surpasser tout ce que l'humanité peut faire et/ou penser. C'est de la lumière divine. » 

Je vous ai parlé de cette bataille depuis plusieurs années, n'est-ce pas ? Les anciennes et nouvelles énergies vont 

s'opposer ou s'affronter. Je vous ai parlé de la "Rage spirituelle" (Le livre VIII de Kryeon). J'avais alors émis une 

expression ou terminologie qui était nouvelle. Je vous avais dit que la rage spirituelle était une chose à laquelle vous 

deviez vous attendre en ces temps-ci, et elle est là.  

C'est l'ancienne énergie. Combien parmi vous, pensaient que la bataille des âges aurait Dieu comme sujet principal ? Si 

c'est votre cas, ceci signifie que vous comprenez très bien la nature Humaine. Ces batailles ultimes ne concerneront 

jamais la possession de terres ou le pétrole. Ces choses ne changent pas avec l'âge, mais un changement spirituel le 

fait. 

Il y en a qui vont continuer à dire, «Au nom de Dieu, les Juifs doivent partir. » Ils représentent l'ancienne énergie... Celle 

que vous êtes en train d'équilibrer. Je vais vous parler de celles et ceux qui ont choisi l'ancienne énergie. Soyez 

compatissants envers ces personnes, car elles l'ont choisi et c'est leur vérité. Elles ont opté pour cette énergie, dans 

l'éventail du choix.  

Cela fait partie de la dualité. Vous n'aimez peut-être pas ce que je suis en train de vous dire, mais retournez à la 

transmission du premier livre de Kryeon. Je vous ai dit qu’un pour-cent de votre population devrait peut-être transiter. Si 

cela s'avère véridique, ça signifie que ce un pour-cent est venu pour une raison.  

Essayez de le comprendre sans en avoir peur. Par la suite, je vous ai dit que ce potentiel avait drastiquement changé, et 

c'est une vérité. Avec votre libre-arbitre, il semble qu'un nombre très inférieur à un pour-cent sera impliqué, sauf qu'il y 

aura quand même des défis et des départs ou transitions. Une bonne partie d'entre vous, voit et comprend ces choses à 

un niveau supérieur. 

 

Les Potentiels du Futur 

À présent, je vais vous faire une autre déclaration : 2007 s'annonce comme étant une année centrale ou cruciale, et 

2008 apportera un changement massif. Cette dernière est aussi une année d'élection pour les États-Unis. 2008 est une 

année 10 et elle représente le 1 en numérologie.  

Cela signifie, nouveaux débuts. 2007 est une année 9 - l'accomplissement de quelques vieux modèles se produira. Tout 

ceci fait partie de ce que nous voyons venir à travers l'énergie de vos propres réalisations.  

Ceci ne sera pas accompli par celles et ceux qui courent dans l'autre sens. Ceci ne sera pas accompli par celles et ceux 

qui ont peur de montrer leur lumière, et ceci ne sera pas accompli par les chefs de cuisine qui n'ont jamais préparé un 

repas. Ces accomplissements vont plutôt se faire par celles et ceux qui vont audacieusement faire face à la musique et 

dire, « Dites-moi ce qui se passe, car je veux envoyer de la lumière là où elle est requise. »  

Ce sont ces mêmes personnes qui vont prendre quelques minutes par jour, pour méditer et dire, «Je ne sais pas 

exactement de quelle manière mes actions aident, mais je sais intuitivement qu'il y a quelque chose qui est là. Je vais 

réunir quelques amis et prier pour nos dirigeants. » 

Ces Phares de Lumière envoient réellement de l'énergie cosmique et intelligente aux endroits qui en ont grandement 

besoin. C'est une énergie qui sait quoi faire. C'est une énergie qui coopère avec l'âme et l'esprit Humains. C'est une 

énergie qui élève le niveau de conscience. Elle est sage, équilibrée, et elle représente les vraies munitions de cette 

bataille spirituelle.  

Nous vous avons parlé de cette bataille depuis plusieurs années, et c'est maintenant qu'elle commence. En effet ! Il y a 

une phrase que nous vous avons souvent répétée au cours des trois dernières années ; Les Phares de Lumière n'ont pas 

été construits en des endroits sécuritaires ! Êtes-vous d'accord avec cet énoncé ? Voulez-vous être un Phare de Lumière 

?  

Vous pourriez l'être ici-même, dans cette grande ville (Toronto). Quelques-uns disent, « Eh bien ! Cette ville ne me 

semble pas être un endroit dangereux. Comment pourrais-je être un Phare de Lumière dans un endroit où il n'y a pas de 

bataille ? » Je vais vous dire où est le danger. C'est quand vous allumez votre lumière et qu'elle est vue par celles et ceux 

qui sont sombres.  

À un certain niveau, vous devenez une cible. Vous vous faites voir, n'est-ce pas ? Vous vous montrez aux voisins, n'est-ce 

pas ? Vous montrez votre vérité ou vos convictions. Quand vous faites briller votre lumière vous n'êtes plus invisible, 

n'est-ce pas ? Êtes-vous prêtes et prêts pour ceci ? Que va dire votre famille ? Que vont dire les personnes que vous 

côtoyez dans votre travail ? 

Êtes-vous prêtes et prêts pour ceci ? Permettez-moi de vous donner quelques conseils. Vous n'avez pas à évangéliser, 

jamais. Tout ce que vous avez à faire, c'est de dire aux personnes qui vous posent des questions, « Je crois à la prière ou 

méditation, qui veut le faire avec moi ? » Les Humains qui croient en l'amour de Dieu ont TOUS une lumière ! Le saviez-

vous ? Vous n'avez pas besoin de mentionner Kryeon, de parler du Nouvel Âge ou de préférences religieuses.  
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Vous avez simplement à dire, « Qui veut prier ou méditer avec moi ? » Il y aura peut-être quelques volontaires, et la 

lumière deviendra plus brillante. Ils peuvent être Hindous ou Musulmans. Est-ce important pour vous ? Religieuses et 

Religieux - Êtes-Vous Là ? 

Maintenant, je m'adresse directement au lectorat, à la Terre, et à toute personne qui veut l'entendre. Cher Hindou, que 

dois-tu faire maintenant, selon ce que dit ta doctrine ? Parmi ce que l'on t'a enseigné, qu'est-ce qui te semble véridique ? 

Vous, les maîtres hindou de la Terre, qu'est-ce qui est approprié en ce moment, selon l'enseignement des anciens ? Que 

devez-vous faire avec cette énergie ?  

Pouvez-vous sentir que quelque chose est en train de se produire ? Est-ce que vous y travaillez ? Vous a-t-on dit que 

d'une façon ou d'une autre, vous faites partie de l'énergie de la Terre ? Hindou, permets-moi de te demander ceci : Qui 

es-tu, dans cette incarnation, et pourquoi es-tu ici ? Qu'est-ce que l'accumulation des vies en incarnation t'a apporté, et 

de quelle façon peux-tu aider la Terre en ce moment ? 

Bouddhiste, que pourrais-tu faire, selon ce que l'on t'a enseigné ? Fais-tu réellement partie de toutes choses ? Est-ce 

que tout ce qui est, fait vraiment partie de la Source Centre Première) ? Si oui, cela te place au milieu d'un défi, n'est-ce 

pas ?  

À travers l'énergie que tu génères, vois-tu à quel point tu peux avoir un effet sur les autres ? Alors, assois-toi et génères 

cette énergie, car tu es puissant, mon ami. Tu es une personne paisible et pacifique au milieu de la tempête. Ta vibration 

est importante sur cette planète. 

Juif, selon ce que l'on t'a enseigné, que peux-tu faire au sujet de tout ceci ? Comme toujours, tu es en mode de survie. 

Tu frissonnes de peur, mais vous n'êtes pas toutes et tous en Israël. Que peux-tu faire ? Crois-tu à la prière ? Parmi 

toutes les histoires des âges, tu es le plus connu.  

Tu as vu les miracles de Dieu. Te souviens-tu de la fuite d'Égypte, de ces choses qui se sont réellement passées ? N'est-

ce pas là, un miracle ? Peut-il y avoir un autre miracle qui, cette fois, délivrerait la planète entière ? Que dit ta foi à ce 

sujet ? Est-ce qu'il y a une limite ? 

Juif, savais-tu que ton lignage a été établi de cette façon, afin qu'un jour ces puzzles puissent être résolus ? Tu fais partie 

de la solution, non pas du problème. Tu es le cœur de la race karmique, la civilisation qui peut faire la différence et 

devenir un catalyseur de paix sur Terre. Avec cette connaissance, est-ce que tu frémis de crainte ? « Il n'y a pas de 

solution. Il n'y en a jamais eu. Les problèmes sont insolubles. » Est-ce bien toi ?  

Lequel seras-tu, Juif ? Retournes voir les mots de ton maître prophète, Élie. Vois tout ce que peux faire l'Être Humain. 

Regardes la sagesse de ton lignage et gardes un œil sur Jérusalem. Tempères ta colère, car elle n'est pas proportionnée 

à ta magnificence. Pourtant, c'est ton problème majeur. 

Chrétien, que vas-tu faire ? Qu'est-ce que l'on t'a enseigné ? Que dis-tu de la lumière du maître, le Christ ? Qu'a-t-il dit ? 

Est-ce qu'on t'a enseigné que tu pouvais changer les choses au moyen de la prière ? Est-ce qu'il y a quelque chose qui 

parle de "déplacer une montagne" ?  

La réponse est, oui. Une partie de l'enseignement que tu as reçu ne dit-elle pas que toutes choses commencent et 

finissent par la prière ; prier avant le repas, prier avant de t'endormir ? Qu'en est-il de tout ceci ? Je vais te le dire. C'est 

la communication avec Dieu.  

C'est puissant, et tu en es rendu là. Joins-toi à l'Hindou, au Bouddhiste, au Juif, et envoyez de la lumière aux endroits qui 

en ont besoin. Il en est maintenant temps. Tu fais partie du problème et de la solution - une profonde et admirable partie. 

Ta lumière est tellement grande. 

Musulman, tu aimes le Prophète, n'est-ce pas ? Très bien, permets-moi de te ramener dans la caverne. Je vais te donner 

quelque chose à penser. Tu pries autant que n'importe lequel sur terre, et tu le fais sur une base régulière. Tu crois en la 

prière ! Pourquoi ne pas commencer différemment ces prières ? Tu ne violeras rien de ce qui t'a été enseigné, car tu vas 

prier pour la paix sur Terre.  

Dans la caverne, le prophète Mahomet a rencontré l'ange, et je souhaite que tu te souviennes de ce qui a été écrit, ainsi 

que ce que l'ange lui a dit, « Va, et unis les tribus de l'Arabie. Donne-leur le Dieu d'Israël. » C'est la vérité. Regardes dans 

quelle direction les tapis de prière étaient placés. C'était en direction de Jérusalem, mais par la suite - pour des raisons 

politiques - ils furent orientés vers  

La Mecque. Vérifie ces choses. Observe la base de cette information. Vois la beauté de l'unité que le Prophète vous a 

demandée... Non seulement avec les Arabes. Que peux-tu faire ? Tu peux prier ! Puissant, tu es. Un milliard de puissants, 

vous êtes. Partie de la solution, tu es. Oh ! Il y a aussi les autres, que je n'ai pas mentionnés. Je les invite à placer leur 

nom sur la liste, car j'ai parlé seulement des principales religions ou croyances religieuses de la planète. 

 

C'est Le Temps de Faire la Différence 

Alors, que pensez-vous de Dieu ? Pensez-vous pouvoir faire la différence ou pas ? Pensez-vous que Dieu punit tout ce 

qui vous entoure, afin de rendre votre vie misérable ? Certains le pensent ! Que vous soyez lectrice ou lecteur, auditrice 

ou auditeur, présente ou présent dans cette assemblée, je vous invite à ressentir l'amour que nous avons pour vous... 
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Pour chacun de vous. Nous savions que vous seriez là pour entendre, voir et expérimenter. Ce moment présent est 

magnifique et précieux. 

En terminant, je vais vous faire une révision de ce qu'est vraiment un Phare de Lumière. Permettez-moi de vous brosser, 

encore une fois, un tableau de la raison d'être du Phare de Lumière, sur cette planète. Imaginez-le avec moi : Elle est là, 

il est là. Oh, regardez-les ! Ils ne ressemblent pas à des êtres géants et spirituels, n'est-ce pas ?  

Ils paraissent ordinaires et dans la moyenne, mais lorsque vous commencez à aller vers l'intérieur, vous trouvez des 

choses que tous les maîtres possédaient.  

Ces Phares de Lumière sont équilibrés. C'est là le premier indice... Ils sont équilibrés. Vous désirez être en leur 

présence, car ils sont tellement équilibrés. Avez-vous déjà rencontré quelqu'un avec qui vous souhaitez seulement, "être 

avec" ? Vous voulez seulement marcher avec eux.  

C'est parce qu'ils ne vous jugent pas ; ils sont d'une grande beauté intérieure et ils écoutent quand vous parlez. Ils disent 

des choses qui sont sages et appropriées. Ils ne jugent ou ne rient de personne. Il n'y a pas de drame autour d'eux.  

Il y a une radiance que vous pouvez percevoir. Il y a de la joie. C'est une Ouvrière ou un Ouvrier de la Lumière. Ils n'ont 

pas gagné cet état d'être ; ils l'ont mérité ! Ce n'est pas une chose naturelle dans votre civilisation survoltée, et il faut que 

l'ADN soit activé. Un Phare de Lumière peut être défini comme ceci ; Un Être Humain qui travaille sur sa propre 

spiritualité. 

Les Phares de Lumière ont une vibration qui touche la grille cristalline. Au niveau intuitif, ils connaissent très bien l'Akash 

et ils y puisent régulièrement. Ce sont des Êtres Humains équilibrés. Ils ont réussi à maîtriser la dualité !  

Cette dernière est un puzzle, n'est-ce pas ? Vous avez le libre-arbitre, mais vous avez également un statut angélique. 

Qu'allez-vous faire de ceci ? Vous êtes placés sur Terre, là où le noir quasi absolu côtoie la lumière la plus vive autour de 

vous. Comment allez-vous diriger votre âme dans ces conditions ?  

C'est une condition dans laquelle vous baignez pendant toute votre vie. C'est la dualité. C'est la partie obscure qui vous 

entoure et vous poursuit. C'est une conscience qui est sujette à la plupart de vos plaisanteries, et c'est elle qui vous fait 

agir. Pour le Phare de Lumière, c'est un problème résolu. Il l'a équilibré. Il est centré : partout, toujours et en tous lieux. 

C'est une Artisane ou un Artisan de Lumière. 

Le Phare de Lumière est impressionnant, du fait de sa grandeur et de sa force, peu importe sa taille physique. Sa 

contenance semble plus volumineuse qu'elle ne le paraît. Il est sûr de lui-même, mais il n'est pas imbu de soi-même. 

C'est un Phare de Lumière. Il vous regarde avec des yeux compatissants.  

Il est bienveillant envers vous, peu importe qui vous êtes, peu importe votre apparence, et peu importe d'où vous venez. 

Peut-être que ceci ressemble ou fait écho à certains maîtres que vous avez suivis ? Cela ne ressemble-t-il pas à 

Bouddha, à Christ, et peut-être au prophète Mahomet ? En effet, car ce sont les attributs des maîtres de la planète. 

À l'intérieur de votre ADN il y a une maîtrise qui attend l'accomplissement. Le Phare spirituel est intuitif ; il sait quand 

parler. Il ne dit pas de choses inadéquates. Il est assez intuitif pour savoir "quand" et pour "qui" prier. Il peut regarder 

quelqu'un et savoir s'il dit la vérité ou non. Il ne porte pas de jugement sur ceci. Au lieu de cela, il s'en sert pour naviguer 

à travers sa propre vie. Il n'est pas différent de ce que vous êtes. Sa vie est comme la vôtre.  

Parfois, il peut être en train de faire la lessive, et le jour suivant il envoie une profonde énergie lumineuse au Moyen-

Orient, mais il est toujours un Phare spirituel, et il sait comment faire les deux avec la même sorte d'approche divine. 

Avez-vous déjà pensé à cela ?  

Les choses ordinaires de votre vie ne sont peut-être pas aussi ordinaires que vous ne le pensez. Pouvez-vous célébrer 

ce qui est "ordinaire" ? Pouvez-vous envoyer de la lumière à vos leaders nationaux pendant que vous lavez la vaisselle ? 

Un Phare de Lumière le peut. 

Le Phare de Lumière monte les escaliers et fait jaillir la lumière quand la tempête approche. Il sait comment équilibrer les 

choses. Il sait quoi faire avec l'énergie obscure. Plusieurs disent, « Kryeon, que puis-je faire avec cette sombre énergie 

dans ma vie ? » Le Phare de Lumière sait comment agir avec cette énergie. Il l'a placé sur la banquette arrière depuis 

belle lurette.  

Il ne lui permet plus de prendre la roue de direction (Kryeon sourit). La dépression et le souci ne sont plus là. De la 

colère ? Non. À l'inverse de la nature Humaine, le Phare de Lumière est lent à la colère, très lent à la colère, et très sage 

dans sa réponse. Tout comme les anciens maîtres, il perçoit la vie de façon très différente... Même quand il lave la 

vaisselle. 

Vous pourriez dire, «Kryeon, ce sont des choses difficiles. Qui sont ces personnes ?» Elles se trouvent justement ici. 

Elles sont en train de lire ou d'écouter ce message. Elles sont dans cette salle. Elles peuvent vous surprendre. Qu'elles 

vous semblent vieilles ou non, elles sont ici, dans diverses étapes de formation et d'action.  

Elles sont comme des guerriers qui s'exercent et s'exercent pour faire partie d'une armée parfaite, portant des épées qui 

ne sont pas faites pour tuer, mais pour célébrer - le Pont des Épées. Nous revenons sur ce sujet. Le Pont des Épées fait 

partie de la bataille finale. En effet, nous parlons de façon métaphorique, mais c'est la seule illustration que nous pouvons 

vous donner, car cette bataille va effectivement se résoudre.  
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Elle sera solutionnée. Chaque Phare de Lumière porte une épée. Ces épées seront tenues bien hautes, afin que les 

vainqueurs passent sous le pont formé par ces dernières. Qui sont ces vainqueurs ? C'est la civilisation appelée Terre, et 

la Nouvelle Jérusalem. C'est ce qu'ils sont. 

Le fait de savoir que vous faites toutes et tous partie de ceci vous réchauffe-t-il le cœur ? Lectrices et lecteurs, lorsque 

vous allez cesser de lire ce message, qu'allez-vous faire ? Accorderez-vous 30 secondes à Dieu ? Lui donnerez-vous un 

peu de votre temps ? Le ferez-vous dans un état de paix et de quiétude ; sans le téléphone, ni télévision ni radio ?  

Seulement 30 secondes. Maintenant, vous allez peut-être oser affirmer, « Je Suis Ce Que Je Suis, et la divinité qui existe 

en moi va faire la différence sur cette planète. Je ressens la vérité quand elle est présente dans ce que je lis ou entends. 

Même mes petits efforts vont créer une énergie plus grande que celle que j'imagine.  

Combinée et harmonisée à celle des autres, nous allons créer la Paix sur Terre. » Êtes-vous à l'aise avec ceci ? Qu'en 

est-il de vous qui êtes ici ? Oh, il y en a tellement qui sont impliqués, aujourd'hui ! Même si vous êtes présents à cette 

réunion, vous ne voyez pas tout l'ensemble. Vous pensez qu'il n'y a rien de plus que Kryeon et cette réunion de 

channelling. Que pensez-vous des personnes qui lisent ce message ?  

Elles sont avec vous en ce moment - demandez-leur ! Je vous invite à vous joindre à elles, même si elles ne sont pas 

dans la même notion de temps que vous. J'aimerais que vous célébriez leur guérison, car il s'en produit pendant qu'elles 

lisent ceci. Tout comme vous, elles font l'expérience de manifestations divines, de guérisons et révélations. Leur 

importance n'est pas à négliger et elles sont en plus grand nombre que vous.  

Vous êtes peut-être l'une d'elles ! (Kryeon sourit à la pensée du paradoxe du temps, où une personne de l'assistance 

peut "en même temps" être une lectrice - hors de la notion de temps ou plus tard.) «Kryeon, pourquoi parles-tu si 

souvent de guérison ? » Je vais vous le dire.  

C'est parce que le Phare de Lumière produit une lumière blanche plus éclatante lorsque le corps santé-sagesse est 

équilibré. Voilà ! Nous souhaitons que vous demeuriez ici pendant longtemps, mais certains parmi vous, pensent 

différemment. Je connais celles et ceux qui sont ici. Je connais vos problèmes. Aimeriez-vous changer cette situation ?  

Avec l'entourage angélique qui descend sur vous au moment où vous assistez à une telle réunion ou que vous lisiez ceci, 

vous créez des opportunités de changer cette situation. Nous allons bientôt partir. Le message a été transmis et il est 

précieux. Mon associé réagit. (Lee devient triste.)  

Chaque fois où je dis que nous allons partir, il a le sentiment que c'est déjà fait. Oh que si ! Il y a effectivement beaucoup 

d'émotions de l'autre côté du voile - pour la plupart, ce sont de profondes émotions d'amour.  

Mon partenaire réagit à chaque fois où nous disons que nous allons partir. Il ne sait pas combien de fois cette situation 

va encore se répéter. Tout comme vous, il fait son travail un jour à la fois dans sa vie, mais il ressent intensément notre 

départ. Il expérimente le magnétisme que nous ressentons avec les Humains à qui nous avons parlé. 

Que vous fassiez partie du lectorat, de l'assistance ou de toute personne qui prend un moment pour regarder ces 

choses, vous êtes toutes et tous inclus dans cette bénédiction : Bénis soient les Humains qui ont pour objectif de 

s'améliorer par soi-même... Ils ont une plus grande connaissance des niveaux vibratoires et de leur position dans le 

cosmos. Ne partez pas d'ici en vous questionnant sur la façon de faire ces choses.  

Faites-les, tout simplement. Assoyez-vous devant l'Esprit et posez-lui la question, « Dieu, dis-moi ce que je dois savoir ! » 

Ensuite, laissez venir la réponse et poursuivez votre cheminement avec l'intelligence cosmique qui est là. Attribuez le 

nom que vous voulez, à cette action. Il suffit seulement de faire le premier pas, et le reste sera ajouté par Dieu, au fur et à 

mesure que vous franchirez les étapes de votre séjour sacré. 

C'est le message de Kryeon, tel qu'il en a toujours été. Au cours de toutes ces années, nous n'avons cessé de vous 

donner de l'information qui avait pour but de vous dire qu'il y a une raison pour laquelle vous êtes ici. Vous avez une 

divinité intérieure et un profond pouvoir d'auto-guérison. Vous avez la capacité de résoudre l'insoluble dans votre vie.  

Que ce soient des questions de relations ou de travail... Vous pouvez vous débarrasser complètement du drame. Vous 

n'avez désormais plus à vivre l'expérience du souci ou casse-tête. Vous pouvez devenir une personne très patiente. 

Toutes ces choses sont vôtres, et c'est ce que les maîtres vous ont dit. La maîtrise est ce que nous enseignons. 

La grille magnétique a été en alignement final pendant des années. Maintenant vous êtes au centre de la bataille. Nous 

sommes et avons toujours été ici, afin de tenir vos mains, de baigner vos pieds, de vous enseigner à quel point vous êtes 

précieux, et vous faire voir la beauté de la vie. Réclamez quotidiennement ces choses.  

Regardez-vous dans le miroir et énoncez votre vérité ; Je Suis Ce Que Je Suis. Faites que chaque jour de votre vie soit 

inondé de lumière. Vous, les anges, jetez par-dessus bord toutes les choses qui n'appartiennent pas à une vie lumineuse 

et réclamez votre pouvoir. 

Nous prenons les cuvettes que nous avions employées pour vous baigner les pieds et nous nous retirons en vous disant, 

« À la prochaine ! » C'est un moment intense et tendre, empli d'un caractère sacré. Bénis soient ceux et celles qui ont lu 

ou entendu ces mots.   

Et c'est ainsi. 
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LA NOUVELLE ÉNERGIE CURATIVE 
San Diego, Californie, le 19 août 2006 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Je ne suis pas dans l'obscurité, vous savez. Je connais celles et ceux qui sont ici, ainsi que les raisons de leur présence. 

Je connais celles et ceux qui sont en train de lire ce message. Il y en a qui doutent du fait qu'une présence angélique 

puisse habiter un Être Humain et parler de cette façon.  

Vous doutez de ceci, mais si je vous demandais, « Croyez-vous à l'amour ? » vous diriez, « Oui, bien sûr, car je peux le 

ressentir autour de toi et de moi. » Donc, vous pouvez croire en ceci, car ce que vous voyez est un processus d'amour - 

l'Amour Universel. 

Les expériences que vous vivez en ce moment font partie d'un vaste système. C'est l'amour qui transcende la physique. 

Même l'hologramme quantique répond à chacun de vous quand Kryeon arrive. Il se crée une relation qui a été décrite et 

montrée sur l'écran par l'enseignante Peggy. (Parlant de Peggy Phoenix Dubro qui vient de faire une présentation sur les 

relations divines.) C'est profond. À présent, je vous demande de placer cette relation entre vous et moi.  

Est-ce que vous et moi, sommes maintenant en relation ? Est-ce important pour vous ? Voici le reste de l'histoire. Vous 

pensez que vous êtes venus ici pour entendre des choses bizarres ou étranges. C'est peut-être ce channelling qui est en 

train de se réaliser ? Si vous ouvrez un tant soit peu votre cœur aux enseignements qui vous ont été présentés 

aujourd'hui, vous verrez les liens cosmiques qui nous relient et vous vous souviendrez de moi.  

C'est moi qui vous ai dit, « Au revoir ! », de l'autre côté du voile, pendant que vous vous penchiez en avant dans le vent 

de la naissance pour venir sur cette planète. C'était moi. Je suis la dernière énergie que vous ayez ressentie avant de 

traverser le voile pour vous retrouver ici.  

Je serai également le premier à vous accueillir quand vous quitterez cette planète pour revenir à la Caverne de la 

Création et au Hall d'Honneur. Vous voyez, l'énergie de Kryeon appartient à Gaia, et elle fait partie de la famille de 

l'archange Michaël.  

C'est angélique, tout comme vous. Chacun de vous se souvient de moi, à un certain niveau. Si vous lisez les 

transcriptions que vous appelez livres, vous direz peut-être, : « Oui, ceci résonne en moi et je le comprends. Pour une 

raison quelconque, je le ressens. » Je vous dirai que c'est parce que vous vous souvenez de moi ! Je me souviens de 

vous, et c'est pourquoi je suis ici. Ce sont les liens cosmiques qui nous relient. N'est-ce pas une époque remarquable ? 

Il fut un temps sur cette planète, où ceci ne pouvait s'accomplir... L'idée qu'un Être Humain puisse se fondre avec l'Esprit, 

en face d'un auditoire, et que ce dernier l'accepte. Dans le passé, la société devait le faire derrière des portes closes, à 

cause de la persécution de celles et ceux qui ne croyaient pas en une telle chose.  

Il y en a encore beaucoup qui disent que le "channelling" est l'œuvre du diable... Le côté sombre de la mythologie, selon 

ces personnes. C'est ce qui les éloigne de l'amour de Dieu. Elles ont une faible connaissance de l'énormité du Dieu 

qu'elles adorent, beaucoup plus énorme que ce qu'on leur a dit. 

Maintenant que vous êtes ici, je vous demande si vous vous souvenez de moi ? Dans le plus sombre des sombres 

moments, il y a une porte que vous poussez, et l'énergie de cet ange que je représente va entrer avec tous les assistants 

et toutes les énergies qui vous ont été promises.  

Je sais qu'il y a une technique sur la manière de pousser sur cette porte, et je sais qu'il y a des phrases à apprendre, 

mais je peux vous dire que tout revient à une chose, : Jusqu'à quel point croyez-vous pouvoir vous souvenir du reste de 

votre famille et de moi ? Si vous pouvez vous souvenir de moi, vous vous souviendrez peut-être de vous, et c'est la clef. 

Qui êtes-vous ? Pouvez-vous vous souvenir des qualités de Kryeon qui sont à l'intérieur de vous ? Vous souvenez-vous 

qu'au plus profond de vous-mêmes, vous êtes un ange ? C'est peut-être difficile à digérer, mais je vous dirai qu'il en a 

toujours été ainsi, car Kryeon est une entité de groupe tout comme vous. Vous étiez une partie de l'intelligence cosmique 

de toutes choses. Vous en souvenez-vous ?  

Quand vos souvenirs vont commencer à revenir et que vous assemblerez les pièces du puzzle, vous vous souviendrez 

de "Qui" vous êtes. Ceci, chers amies et amis, c'est la maîtrise. Il y a également une couche de votre ADN qui vous aide 

à réactiver vos souvenirs. Le saviez-vous ? Cette partie sacrée de votre propre lignage est activée quand vous dites, « 

Cher Esprit, dis-moi ce que j'ai besoin de savoir. Je suis prêt à me souvenir. » Ensuite, cette partie sacrée s'active. 

C'est un système sacré et profond qui tourne autour de votre libre-arbitre. Oh, vous pouvez-vous asseoir pendant une 

vie entière et dire, « Je suis très satisfait de ma vie. Je suis satisfait de mon système de croyances et il n'est pas comme 

le vôtre, mais ça me va. C'est O.K. pour moi. » Je vous répondrai que, de toutes façons, le royaume angélique est assis là 

sur votre épaule et qu'il vous aime, peu importe ce que vous pensez, peu importe que vous limitiez vos pensées ou pas.  
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Si vous reconnaissez qu'il y a un créateur et que ça s'arrête là, le royaume angélique est toujours là et il vous aime sans 

conditions. Toutefois, il y a beaucoup plus... Une vie où l'émancipation est toujours à votre portée. Permettez-moi de 

raviver certains souvenirs. J'aimerais retourner avec vous, dans votre propre et ancienne connaissance de la façon dont 

les choses fonctionnent réellement. 

Le grand système de Gaia a une série de phases énergétiques qui sont plus grandes qu'un millénaire. L'une d'elle arrive 

à sa fin, et une autre va s'ouvrir en 2012. Les anciens qui observaient le soleil et la lune - dans leurs observatoires - le 

savaient. Toutefois, ceci n'est pas enseigné correctement, mais ça viendra.  

Si vous fouillez dans les phases d'énergie des Mayas, vous trouverez cette oscillation de Gaia. C'est un changement 

vibratoire de quelques milliers d'années, et il va mettre en place une phase pour les potentiels des âges et tout ce qui se 

trouve sur la planète.  

Nous vous avons déjà dit que 2012 est la fin d'une très longue phase... Plus de mille années. Cette phase représente 

l'entrée dans ce qui fut appelé "Un nouveau soleil" par les Mayas, les Aztèques et les Toltèques. Ce sera un temps de 

promesses et d'espoirs, où Gaia commencera à vibrer d'une façon toute nouvelle, et à répondre aux Humains qui sont 

sur la planète. 

Maintenant, prenez un moment pour penser à ce que 1987 vous a apporté avec la Convergence Harmonique. Vous vous 

dirigiez vers l'Armageddon, mais cette énergie spécifique est partie et elle ne reviendra plus. La fin de l'humanité était à 

portée de main, mais avec votre libre-arbitre vous l'avez annulée. Vous êtes allés au-delà de cet événement. Vous l'avez 

changé, et nous ne cessons de célébrer ce changement.  

Nous ne célébrons pas le fait que vous n'ayez pas transité de notre côté du voile, car vous le faites tout le temps. Non. 

Nous célébrons le fait que vous aimiez tellement la planète pour décider d'aller de l'avant avec l'énergie de transition de 

2012, afin de vivre sur Gaia qui commencera à vibrer d'une façon toute nouvelle, et à répondre aux Humains. Nous 

célébrons le 11:11, car il représente l'illumination pure. 

Voici une question ésotérique, «Cher Kryeon, si l'Armageddon avait eu lieu et que la fin du monde avait suivi, donc, 

l'humanité aurait cessé d'exister. Que serait-il arrivé en 2012 ? Sans les Humains, est-ce qu'il y aurait quand même eu 

une vibration plus élevée ? » Je vous dirai que l'horloge de Gaia est l'horloge de Gaia.  

Ce "pendule" de l'énergie des âges se serait tout de même réalisé. Il est relié aux étoiles, aux planètes qui vous 

entourent et à votre propre soleil. Le libre-arbitre de l'humanité est indépendant de ce pendule, sauf que si les Humains 

sont là, les deux sont interreliés. L'expérience se poursuivrait, peut-être même avec une renaissance de l'humanité, mais 

c'est de la spéculation, n'est-ce pas ? 

Puisque les choses ont été changées. Au lieu de cela, vous serez ici et vous ferez partie du marqueur qui entamera un 

changement graduel aux environs de 2012. Certains diront, « Le marqueur de 2012 a été ramené à l'année 2007. » Ce 

n'est pas le cas, car l'horloge est l'horloge.  

Ceci fait partie du comportement du système solaire, et ça répond au long cycle cosmique. Toutefois, au cours de la 

prochaine année ou l'an 2007, certaines parties de l'humanité seront prêtes pour l'énergie de 2012 ! Ceci concerne votre 

façon d'agir avec ce changement qui s'en vient, n'est-ce pas ? 

La Grille Cristalline est un lien direct entre vous et Gaia. Sa vibration va s'élever, car elle est sensible à celles et ceux qui 

marchent sur cette planète de l'illumination. Oh, il y a tellement de choses à révéler sur ce sujet qui n'est pas encore 

compris. Permettez-moi de vous révéler celle-ci : Toute l'humanité actuelle connaît cette quête en son for intérieur, ou au 

plus profond de sa conscience !  

Toute personne le sait, mais... Moins de 1 % de la population mondiale va faire quelque chose à ce sujet. Une demie de 

un pour cent est suffisante pour se fondre ou fusionner avec la Cristalline. Nous avons de vieilles âmes qui sont dans cet 

auditoire et aussi en train de nous lire, alors je place ces âmes devant un défi ; Ressentez-vous les énergies Lémuriennes 

? Je sais que vous les ressentez, car c'est ce que vous êtes. 

Oh ! Vous pouvez nier le fait que cette race ait déjà existé, et c'est ce que certains vont faire. Cependant, je vais quand 

même vous demander ceci, « Que ressentez-vous, du fait que vous faites partie des énergies Lémuriennes ? Vous 

pouvez dire, « Non ! Kryeon, je n'en fais pas partie. » Eh bien oui !  

Très chères et très chers, vous en faites partie. Quand vous entrerez dans votre for intérieur, vous vous en souviendrez. 

Vous êtes de vieilles âmes avec un sens interdimensionnel qui est éveillé, et c'est ce qui va changer cette planète. Voilà 

pourquoi vous êtes ici. Voilà pourquoi vous êtes en train d'écouter un gars étrange (Lee parle de lui-même), mais vous le 

saviez, n'est-ce pas ?  

Quoi d'autre vous appelle ici ? Quelle est la raison première pour laquelle vous êtes venus ici ? Quelle est la raison 

première pour laquelle vous êtes en train de lire ceci ? Votre âge est sans importance. Je connais celles et ceux qui sont 

ici. 

Je sais que certains se désolent quand ils se regardent dans le miroir. J'entends le mental qui dit, « Pourquoi moi ? 

Pourquoi est-ce que je ressemble à ceci ? Pourquoi est-ce ainsi ? Pourquoi ai-je cet âge ? J'aurais tellement préféré une 

synchronicité autre. Je pourrais faire beaucoup mieux si j'étais une jeune personne, avec une apparence différente, 

j'aurais un plus grand effet sur la planète, car je serais plus jeune et j'aurais plus d'énergie. » (Pause) 
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J'aimerais que vous fassiez une pause pour un instant, car je veux vous parler des 10 000 anges qui sont en train de 

vous aimer en ce moment. Ils vous aiment telles et tels que vous êtes, au bon moment et au bon endroit. Il y a une raison 

à ceci... Peu importe qui et ce que vous êtes, peu importe votre âge, peu importe votre apparence, vous pouvez 

accomplir votre travail ou mission.  

Cette planète a besoin de vous, puisque vous pouvez envoyer de la lumière là où elle est le plus nécessaire, à cause de 

votre façon d'être et de votre âge. Ne tentez pas d'être la personne la plus efficace du "département de la lumière", ne 

prenez pas de décisions à la place de Dieu. Reculez de 20 ans. Êtes-vous la même personne ? Avez-vous appris 

quelque chose pendant tout ce temps ?  

Certaines et certains vont même rire en pensant à ce qu'ils étaient à ce moment-là. Non ! Vous agissiez au meilleur de 

vos connaissances, sauf que vous avez acquis encore plus de sagesse et vous êtes, de loin, plus aptes à envoyer cette 

lumière sacrée. 

Envoyez-la à l'Afrique, ce continent oublié. Elle en a besoin en ce moment. En ce moment même. Envoyez-la à la 

Palestine (une large région qui inclut le Liban et Israël, ainsi que certaines parties de la Jordanie et de l'Égypte) ! C'est ce 

que vous êtes en mesure d'accomplir, car vous êtes des Phares de Lumière et nous avons besoin de votre sagesse.  

Nous pourrons même avoir besoin de votre grandeur. Écoutez-moi. Il y a une raison à toutes choses. Dieu vous connaît, 

et l'on vous aime comme vous êtes.  

Commencez-vous à vous souvenir de moi ? Au moment où vous êtes venus ici (votre naissance), je vous ai dit que ceci 

pouvait se réaliser. J'ai dit, « Regardez cette chronologie. Regardez les potentialités de ce que vous pourrez accomplir. 

Regardez ce que vous pourriez devenir. C'est grandiose. » Voilà que vous êtes ici et que vous dites, « Qu'est-il arrivé ? 

Ce n'est pas grandiose. »  

Et nous vous répondons, « Oh ! Très bien, c'est très grandiose. » Vous ne le voyez pas comme nous. Nous regardons à 

travers l'hologramme quantique et nous voyons qui vous êtes, ainsi que l'effet que vous produisez sur la Grille Cristalline. 

À l'intérieur de ces temps, il y a de plus petites dispenses que nous aimerions fragmenter par périodes de 25 ans. Vous 

dites que 25 ans est une génération. Ce n'est pas une base 12, telle que la plupart de vos calendriers des âges, mais 

nous le faisons parce que c'est une énergie du 7. Il y a de la divinité dans les générations. Regardez bien !  

De 1987 à 2012, c'est 25 ans. Maintenant, imaginez en quelle année sera la prochaine dispense de 25 ans qui suivra 

celle de 2012, et vous verrez que ce sera une année 11. Il y a des raisons à toutes ces choses, et il y a un système 

sacré. (Note de Lee ; Évidemment, l'année 2037 n'est pas une année11 en termes de numérologie.  

Kryeon parle plutôt de l'énergie du 11 (contenue dans le 11:11). Ce sont des choses avec lesquelles les Mayas 

travaillaient... L'énergie des phases du temps. Cependant, il est intéressant de noter que 2037 est une année 12 qui va 

dans le scénario de la base 12.) 

Laissez-moi vous parler d'une dispense dans laquelle vous êtes... Celle de l'Armageddon. Jusqu'à l'an 1987, le système 

médical et la guérison, en général, avaient progressé lentement. Oh, bien sûr ! Il y avait des maîtres qui marchaient sur 

terre, à titre de guérisseurs. Cependant, si vous comparez cette époque avec ce qui est disponible aujourd'hui, c'était 

presque l'Âge de l'Obscurité. Je parle des années 60, 70 et 80.  

Le point tournant à été l'énergie du 11:11 de l'année 1987, une année 7 (1987 = 25 = 7). La Convergence Harmonique a 

tout changé. C'était une dispense et/ou une fourche de chemin où l'humanité devait choisir entre "continuer à 

l'ancienne", ou "changer radicalement" en se dirigeant vers une progression fulgurante, dans une conscience et une 

connaissance de l'énergie.  

Puisque l'humanité a choisi l'option de changer radicalement, c'est ce que vous avez expérimenté, sauf que certains 

parmi vous ont attendu le nirvana ou Nirvâna. (Nirvana ; nom masculin (mot sanskrit) Extinction de la douleur, qui 

correspond à la libération du cycle des réincarnations, dans la pensée orientale (bouddhisme, notamment). Graphie 

savante : nirvâNa. ) 

Au lieu de cela, vous avez plutôt obtenu une école d'enseignement ! Demandez à l'enseignante Peggy ce qu'est cette 

école d'enseignement. Elle la connaît. Regardez toutes les choses par lesquelles elle a dû passer à travers, avant d'en 

arriver au point où elle a pu recevoir l'information. Après avoir passé à travers sa propre purification, elle était enfin prête 

à s'installer à l'endroit où elle pourrait voir les liens du tissu cosmique (en référence aux liens cosmiques dans lesquels 

nous sommes toutes et tous interreliés). 

C'est là que ces informations ou liens ont commencé à se présenter à elle. Elle devait atteindre ce point, avant de 

pouvoir ou être en mesure de dispenser ces enseignements. Cet âge particulier dans lequel vous êtes - 1987 à 2012 - 

est seulement un point d'appui qui sert de base de lancement pour l'année 2012. C'est là ! C'est là que vous êtes censés 

ou supposés faire la différence. C'est là que vous devez, censément ou "supposément", établir la paix sur Terre. 

Certains disent, « Bien, nous ne faisons pas un très bon travail. » Cessez de vous juger et regardez autour de vous. Qui a 

exposé ou démasqué l'obscurité de la planète au cours des dernières années ? Ce fut vous et les autres comme vous. 

Qui sont les guerriers de la prière, celles et ceux qui envoient de la lumière même lorsque les choses sont sombres ? 
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C'est vous. Qui a exposé ou démasqué l'ennemi, pendant ces temps où l'ancienne et vieille énergie de cette planète 

cherchait et cherche encore à vous retenir ? Vous l'avez fait. C'est le libre-arbitre intérieur de ces Humains qui a instauré 

cette bataille entre l'obscurité et la lumière... L'ancienne énergie versus la nouvelle énergie. C'est vous. Oui, il va y avoir 

une bataille, mais n'en ayez pas peur, car elle est la raison de votre naissance. 

Phares de Lumière, quand commence cette bataille, le Phare de Lumière est celle ou celui qui dit, « Ça commence. Il est 

maintenant temps de faire jaillir la lumière. » Le Phare de Lumière est celle ou celui qui dit, « Je suis construit pour 

résister à la tempête. La voilà. Je vais me mettre au travail. » Le Phare de lumière n'est pas celle ou celui qui court se 

cacher dans le placard ou qui a peur des tempêtes pour lesquelles sa construction peut résister.  

Ce ne sera peut-être pas la bataille que vous pensez, celle où il y a des épées et du sang versé entre les Humains. Ce 

sera peut-être une bataille entièrement différente. Ce sera peut-être une bataille métaphorique. Nous l'avons même 

appelée, "Le pont des épées". 

Quand nous sommes arrivés, en 1989, et que nous avons commencé le channelling, nous avons parlé de cette bataille, 

et voilà qu'elle est là ! Vous êtes assis en plein centre de cette bataille ; vous en faites partie. Vous avez 25 ans pour 

commencer la génération de votre lumière, soit de 1987 à 2012.  

Nous vous avons promis que, pendant ce temps, nous allions accroître l'énergie de la planète et permettre aux liens du 

tissu cosmique d'être vus, dans le but d'accroître votre pouvoir et votre capacité, afin que vous puissiez accomplir votre 

objectif. Vous pouvez même dire que c'est un partenariat avec Dieu, un partenariat qui vous permet de créer la paix sur 

Terre. 

Cette énergie a également changé la façon de travailler sur la guérison, et certains parmi vous savent de quoi je parle. 

Par le passé, les personnes qui voulaient être guéries allaient voir la personne qui guérissait, et elles disaient, « J'ai telle 

ou telle maladie, et je veux la guérir. » La personne qui guérissait faisait tout son possible pour éliminer cette maladie.  

Aujourd'hui, cette personne dit, « Vous devez d'abord avoir un "corps complètement équilibré", car c'est le maître en 

vous qui doit guérir votre maladie. » Les patients peuvent dire, « Non, merci. S'il vous plaît, guérissez ma maladie. » Ça 

ne fonctionnera désormais plus.  

Les personnes qui veulent seulement être guéries vont périr. C'est l'âge de la responsabilité, et les Humains qui vont 

s'éveiller à la maîtrise intérieure vont survivre. C'est le nouveau paradigme de guérison sur la planète, et la nouvelle 

façon de survivre. 

Les choses ont déjà commencé à bouger sur ce vieux tableau troué de la réalité, voyez-vous ? Vous ne pouvez pas 

mettre de nouveaux pneus à la vieille bagnole qui est dans votre arrière-cour et espérer qu'elle devienne soudainement 

une voiture de course. C'est notre manière d'enseigner.  

C'est une expérience "corps-au-complet", non pas une nouvelle façon de travailler avec le vieil Humain. Cela va de pair 

avec le territoire, alors que les vibrations de la Terre et tout ce qui l'entoure commencent à s'élever.  

Tous les systèmes qui ont été inactifs vont commencer lentement à s'activer. Ceci va créer une chose différente de ce 

que vous pensez. La guérison ne sera plus la même. Avez-vous remarqué que vos hôpitaux sont l'un des endroits les 

plus dangereux où vivre, pour votre santé ?  

Est-ce que ceci vous paraît sensé ? Vous pourriez peut-être faire les choses différemment et de façon beaucoup plus 

sécuritaire. Que diriez-vous d'étudier ou d'apprendre à connaître votre propre guérisseur intérieur ? 

Il y en a qui diront, «Je veux beaucoup d'énergie. Je veux aller voir une personne qui guérit et avoir beaucoup d'énergie. 

» Aujourd'hui, les guérisseuses et guérisseurs vont dire à leurs patients qu'ils doivent s'équilibrer eux-mêmes s'ils veulent 

avoir l'énergie qu'ils recherchent. Cependant, certains patients vont dire, « Non, merci. Seulement l'énergie et c'est tout. 

» Commencez-vous à voir le changement ? Le système change ou passe du, "S'il vous plaît, aidez-moi !" au "S'il vous 

plaît, aidez-moi à m'aider moi-même !"  

Le plus grand changement chez les personnes métaphysiques de cette planète sera celui-ci. Au lieu de dire, « Pauvre de 

moi ! », elles diront, « Je suis un maître ! » C'est pourquoi, chers Êtres Humains, les profonds systèmes d'équilibre que 

nous vous enseignons aujourd'hui, datent seulement de quelques années. Vous deviez passer les marqueurs de la 

Convergence Harmonique avant qu'ils puissent vous être présentés. Vous pensez peut-être que c'est une coïncidence. 

Il y en a qui, dans leur mental, disent aux guérisseurs, «Je suis saturé de peurs. Je suis allé consulter des psychologues, 

mais je suis encore plein de peurs. Si seulement je pouvais me débarrasser de la peur et être heureux ! » Le guérisseur 

dira, « Très bien, nous allons nous occuper de ça. Entamons un processus où vous pouvez apprendre à vous connaître 

vous-même et prendre soin de toutes choses. »  

Le patient répondra, « Non merci, je veux seulement être traité pour mon problème de peurs. Tout le reste va bien. » Oh 

! Si le reste allait bien, il n'y aurait pas le problème de la peur ! C'est la même chose avec la colère. « S'il vous plaît ! 

Pouvez-vous faire quelque chose au sujet de mes colères ? Docteur, avez-vous une pilule qui réglerait mon problème ? 

Seulement pour la colère, rien d'autre. Le reste va très bien, vous savez. » Cette sorte de compartimentage ne 

fonctionne plus. 
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Vous en êtes rendus ou arrivés à l'expérience globale qui inclut le corps au complet, et c'est magnifique. Il y a celles et 

ceux qui vont venir à vous, et dire, « La dualité m'ennuie considérablement. Je ne sais plus quoi faire. Il y a tellement 

d'obscurité sur Terre. Je regarde les bulletins de nouvelles et cela me déprime. Si seulement je pouvais ressentir de la 

joie dans ma vie. Pourriez-vous me donner de la joie ?  

Docteur, avez-vous une pilule pour ça ? » La réponse est, non. Ça ne fonctionne plus de cette façon. Cette expérience 

globale qui inclut le corps au complet sera de plus en plus fréquente. Il en est de même pour la spiritualité. La simple 

connaissance ne nourrira plus l'âme affamée. Plusieurs viendront à vous et diront, « Je veux accroître ma piété intérieure 

ou maturité spirituelle. 

Je veux être plus éveillé et conscient. Pouvez-vous me donner plus de connaissances, afin que je sois plus éveillé ? Tout 

deviendrait clair et évident. » Plus maintenant. Celles et ceux qui mettent seulement l'accent sur le "tout connaître" ne 

vivront pas l'expérience globale qui inclut le corps au complet, s'il y a seulement la connaissance. Ceci crée une prise de 

conscience partielle qui n'est pas équilibrée. 

Savez-vous ce qui arriverait si vous pouviez guérir les peurs de quelqu'un ? Vous créeriez un Être Humain intrépide, ainsi 

que la possibilité de vous retrouver devant un monstre atroce et déchaîné... Tellement confiant en lui-même, qu'il vous 

semblerait arrogant. Un Être Humain qui est "vraiment" sans peurs peut vous paraître arrogant, car il agit selon l'intuition 

de son ADN, non pas selon un livre qu'il a trouvé sur une étagère. L'Esprit ne guérit plus de cette manière. L'énergie a 

changé. 

Exemplification Je veux vous emmener quelque part et vous présenter à quelqu'un. C'est un Phare de Lumière sans nom 

ou genre, mais pour les besoins de la cause, nous allons dire que c'est une femme. Je vais vous présenter à cette entité, 

afin de vous donner une définition de ce qu'est une guérison intégrale et globale du corps entier.  

Tout d'abord, disons que dès que nous l'approchons, nous nous sentons bien. D'un Humain à un autre, vous avez tout de 

même une sorte de sentiment de "déjà vu", une certaine confiance.  

Vous ne savez pas vraiment pourquoi, mais vous sentez que cela fait partie de votre domaine de compétences... Vous 

vous sentez bien. Vous ne l'avez pas encore rencontrée, mais vous vous êtes déjà fait une idée. Vous vous dites, « C'est 

une bonne personne, et je l'aime déjà. Je suis impatient de la connaître plus à fond. » Elle rayonne l'amour de Dieu.  

À noter qu'elle n'est pas du type évangéliste, et elle ne semble même pas spirituelle. Elle ne porte pas un brassard où il 

est écrit : Religion. Elle est douce et affable. Elle vous rappelle quelque chose que vous ressentez, mais vous ne pouvez 

mettre le doigt dessus. Est-ce l'énergie maternelle ? Vous ne le savez pas. 

Je vais vous dire ce qu'il en est. Vous êtes en train de vous remémorer l'amour de Dieu, car toutes les fibres de son tissu 

cosmique sont perceptibles ou ressenties. (Kryeon fait référence aux fibres ou liens quantiques qui nous réunissent les 

uns aux autres, mais qui ne sont pas ressentis ou utilisés par tous et chacun. C'est un attribut spirituel qui doit être 

développé et amélioré.) 

Quand vous entrez dans son champ éthérique ou aura, vous ressentez ses liens cosmiques, car toutes les fibres de son 

tissu cosmique sont perceptibles ou ressenties. Cette Artisane de Lumière est équilibrée. Elle est spirituellement 

équilibrée. Elle est centrée. Elle sait écouter. Elle s'intéresse à vous.  

Sa présence vous procure un sentiment de bien-être. Elle n'a aucun ordre du jour, et vous n'avez pas l'impression qu'elle 

va vous forcer à écouter une histoire ou quelque chose qui s'apparente. Elle est très ouverte et affable. Est-ce que vous 

aimez le seul fait d'être en sa présence ? Quelle est cette attraction ? 

Pour certains parmi vous, c'est la mère que vous avez toujours voulue. Pour d'autres, c'est la mère que vous avez eue. 

Quel est ce feeling ? Qu'est-ce que c'est ? Ses fibres vous touchent, et elles sont l'amour de Dieu. Ce n'est pas quelque 

chose qui est évangéliste.  

Pour quelques-uns parmi vous, ce sont des fibres compatissantes et invitantes. Elles parlent à votre ADN. Cette femme 

sait ce que vous avez besoin. Sa grande connaissance est due au fait que sa sensibilité ou ses fibres rayonnent à 

l'extérieur. 

Son ADN a été activé et elle attire l'attention. Elle est sur cette Terre, sauf qu'il semble qu'elle ait un pied dans une 

dimension et un pied dans l'autre. Même les cellules de son corps le savent. Toutes ses cellules le savent. Ses fibres 

rayonnent. Intuitivement, elle sait où elle envoie sa lumière. Vous pourriez dire, « Eh bien ! Comment un Être Humain 

peut-il avoir autant de connaissances ?  

Comment peut-il savoir où envoyer sa lumière ? Tout est en mouvement. Elle connaît les noms de celles et ceux qui ont 

besoin de sa lumière ? De plus, elle sait à quel endroit sont ces personnes ? » Non, très chères et très chers. C'est plutôt 

une compréhension de certaines choses dont nous allons - éventuellement - discuter plus en détail.  

Elle connaît tout, au sujet de l'intelligence cosmique. Elle sait que cette dernière est une source, un centre d'énergie 

dans lequel vous pouvez puiser à volonté et en faire partie. Elle sait que c'est une force qui connaît tout au sujet de 

toutes choses. Elle sait qu'elle n'a pas besoin de connaître tous les détails. 
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«Kryeon, je trouve cela difficile. Je dois connaître les détails si je veux bien faire les choses. » Vraiment ? Après cette 

réunion, vous allez prendre votre auto et aller manger. Allez-vous me dire que vous devez avoir le manuel d'instructions 

sur la conception d'un moteur, avant de le démarrer ? Je ne le pense pas.  

Vous voulez simplement un moyen de locomotion ou transport. L'intelligence cosmique est le moteur de l'Univers, et 

vous n'avez pas à vous en soucier. Celles et ceux qui ont développé une certaine maîtrise savent comment utiliser le 

moteur de cette intelligence cosmique. Cela fait partie de leur intuition. 

Cela les aide à tourner à gauche ou à droite. Ils savent à qui envoyer les prières, quand se réunir en groupe pour prier et 

quand ce n'est pas le bon moment de le faire. Cela les aide à parler quand c'est le bon moment et surtout, se taire en 

d'autres occasions. L'intelligence cosmique et le plan global sont reliés par les fibres du tissu cosmique. 

Elle a depuis longtemps intégré sa dualité et l'a placée sur la banquette arrière. Cette intégration ou maîtrise de la dualité 

sera là pendant toute sa vie, vous savez. Par contre, il y aura toujours une sorte de polarité entre l'Être humain et la 

divinité. Toutefois, dans son cas, cette polarité qui l'irrite chaque jour est sur la banquette arrière.  

Cette polarité ne prend plus le contrôle. Alors que d'autres deviennent effrayés et perdent l'équilibre, elle reconnaît la 

source de la peur. Cette dernière ne vient pas de la tête mais plutôt de l'estomac ou de la basse énergie. Quand la peur 

commence à monter, elle l'intercepte et la place sur la banquette arrière. Elle connaît la dualité et elle est équilibrée, vous 

savez. Cette Artisane de Lumière n'est pas fâchée, irritée ou frustrée !  

Vous dites, « C'est impossible ! Tous les Humains ont des moments de frustration ou de colère. C'est une caractéristique 

Humaine. » Oui, je vous l'accorde, chers Êtres très Humains. Toutefois, la colère caractéristique Humaine ne fait plus 

partie des Artisanes et Artisans de Lumière, car ils ont dépassé ce point. La colère ne fait plus partie d'un maître 

illuminé.  

Pensez-y. À chaque fois qu'une colère apparaît et que vous vous laissez prendre, que souhaitez-vous faire par la suite ? 

Vous voulez retourner et vous excuser. Vous dites, « Oups ! J'ai temporairement perdu le contrôle de mes émotions. » 

C'est votre manière de dire que c'était un comportement inadéquat, n'est-ce pas ? Pensez-y. La colère est la dualité qui 

prend le dessus sur vous. Vous dites, « Je suis désolé. Pour une raison ou pour une autre, la colère est partie de la 

banquette arrière et m'a sauté dessus ! » 

Cette Artisane de Lumière la maintient toujours sur la banquette arrière. La colère ne l'attaque pas par derrière. Elle ne 

se fâche pas, mais elle peut être déçue. Elle a de la compassion. Oh, ne souhaitez-vous pas être simplement en sa 

présence ? N'aimeriez-vous pas marcher côte à côte avec elle ?  

Si vous étudiez votre histoire, vous remarquerez que ce sont les attributs des maîtres qui sont passés sur la Terre. Tous 

les enfants voulaient être avec eux. Les adultes les aimaient aussi. Ils plaçaient la main sur leur cœur et disaient, « Oh, je 

désire seulement être en présence de cette personne ! » C'était l'énergie que possédaient tous les maîtres qui ont 

marché sur cette terre. Chers Êtres Humains, je vous dis que c'est ce vers quoi vous vous dirigez, et c'est ce que vous 

vous êtes promis de faire. 

Maintenant, laissez-moi vous dire ce qui se passe dans son corps. La maladie ? Non, ne vous faites pas de souci. Elle est 

là, mais elle ne peut pas affecter son corps. Cela ne fait pas partie de son programme puisque ses fibres rayonnent et 

qu'elles sont reliées au tissu cosmique. Elle parle à sa structure cellulaire et celle-ci écoute le boss. C'est elle qui est le 

boss. Dernièrement, avez-vous parlé à votre structure cellulaire ?  

Savez-vous où se trouve votre illumination ? Elle est dans votre orteil, votre coude, votre bras, votre cerveau, etc. Elle est 

partout où sont vos cellules, non seulement dans votre conscience et votre mental. C'est une illumination intégrale et 

globale. Réalisez-vous que si vous parliez régulièrement à vos cellules et qu'elles comprenaient que c'est le boss qui 

parle, la maladie ne vous toucherait pas ? Voyez-vous ce qu'est la maîtrise ? 

Voici la dernière exemplification. Elle sait qui elle est, car elle se souvient. Certains vont dire, « Bien, donnez-moi plus de 

détails sur cette personne. Est-elle célibataire ? Est-ce qu'elle a un partenaire ? » Non, elle n'a pas de partenaire. Vous 

allez peut-être trouver que c'est triste. Permettez-moi de vous dire ceci.  

Puisqu'elle se souvient de qui elle est, elle se dit à chaque jour, « Je suis autosuffisante. Mon âme est en harmonie avec 

ceci. Si c'est le célibat que j'ai choisi, alors tel soit, je ferai mon travail toute seule. Dieu merci, je suis ce que je suis. » 

Elle a l'amour de Dieu dans sa vie, donc, elle n'est pas seule. 

Qui plus est, elle n'est pas seule. Oh, elle apprécie les Humains qui viennent à elle et qui enrichissent sa vie, mais 

l'intimité qu'elle pourrait vivre et apprécier dans une relation ne fait pas partie de son objectif de vie.  

À la fin de chaque jour où elle retourne chez elle, là où elle sera seule, elle fait une déclaration avant d'entrer. Elle dit, « 

Je suis ce que je suis, et c'est tout ce dont j'ai besoin. » Elle n'oublie pas son libre-arbitre, mais elle demeure dans un 

état qui permet aux choses et événements de suivre leur cours. Elle n'est ni désespérée ni découragée par le fait qu'elle 

se souvienne du sentiment cosmique d'être en amour avec Dieu.  

La même chose se produit quand vous tombez en amour avec les Êtres Humains. Voilà pourquoi l'Artisane et l'Artisan de 

Lumière sont en amour avec l'humanité. Qui êtes-vous ? Vous êtes des Phares de Lumière. Si non, voulez-vous le 

devenir ? C'est notre message. C'est tout ce que nous avons. Ceci pourrait facilement être le dernier message de la fin 
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de notre temps... Nous pourrions désormais cesser de vous transmettre nos messages. Oh, il y en aurait qui 

continueraient avec Kryeon, longtemps après que mon partenaire soit revenu de notre côté du voile.  

Leurs messages diraient sensiblement la même chose. Ils parleraient de la maîtrise et célébreraient la façon dont vous 

avez créé la paix sur Terre. Je viens tout juste de vous ouvrir une porte qui vous permet de regarder le futur... Un futur 

que vous ne pouvez considérer pour l'instant, à cause de ce qui se passe sur la planète en ce moment.  

Cependant, je peux vous affirmer que le soleil ou la lumière va émerger. Ceci va se réaliser avec les personnes qui sont 

ici ou qui lisent ces lignes, celles qui sont prêtes à se joindre à cette bataille de la survie Humaine.  

Quand avez-vous envoyé votre lumière aux membres de votre Famille Humaine qui ne sont pas aussi fortunés que vous, 

celles et ceux qui sont en état de survie, celles et ceux qui n'ont pas de nourriture sur la table ou qui se demandent s'ils 

vont passer la nuit ?  

Beaucoup d'Êtres Humains sont dans cet état, et très peu sont dans le vôtre. C'est peut-être un mandat que vous vous 

êtes confié et la raison pour laquelle vous êtes ici. En effet ! Phares de Lumière ou Artisanes et Artisans de Lumière, à 

vos postes !  

Et c'est ainsi. 

 

LA PERCEPTION DE DIEU 
Oberndorf, Autriche, le 14 octobre 2006 

Salutations, très chers, je suis Kryeon de service magnétique. Nous venons à vous depuis tant d'années. À partir du 

commencement de la nouvelle énergie sur la planète jusqu'à ce que vous ayez appelé l'énergie du 11:11, nous sommes 

venus vous présenter nos messages.  

Ce sont des messages que vous avez déjà entendus sur la planète. Ils parlent de la joie et de l'utilisation de la puissance 

du Soi. Pour certains parmi vous, cette énergie n'est pas du tout nouvelle. C'est ce que quelques-uns d'entre vous ont 

attendu depuis leur naissance ! 

Je suis assis devant une collection d'Êtres Humains dont je connais les noms. Les noms que je "vois" sont composés de 

lumière, dans les Archives Akashiques. Des noms magnifiques et interdimensionnels, que nous chantons dans la lumière 

lorsque nous vous voyons.  

Combien parmi vous peuvent réellement croire ceci ? Peu importe la raison pour laquelle vous êtes ici, permettez-moi 

de vous demander ceci, : « Pouvez-vous regarder à l'intérieur de vous pendant un moment ? »  

Se peut-il que lorsque vous êtes à l'article de la mort, tout prenne fin ? Croyez-vous honnêtement que tout s'arrête là ? 

N'avez-vous pas une toute petite étincelle d'intuition qui dit, : « Non, ce n'est pas du tout fini. » Eh bien ! Le voile est épais 

et la dualité joue son jeu, donc, vous n'en êtes pas assurés, n'est-ce pas ? Cependant, pouvez-vous le ressentir ?  

Est-ce qu'il y a quelque chose de plus ? C'est l'effet de ce qui est appelé, le voile. Il vous empêche de croire ou 

comprendre le reste de l'histoire. Toutefois, à un niveau très intuitif, vous connaissez tous la vérité. La majeure partie de 

l'enseignement terrestre professe un certain genre de religion qui croit en la vie après la mort. Presque chaque religion 

sur la planète, même la mythologie, affirme que vous allez quelque part après votre mort.  

Vous voyez que c'est intuitif, n'est-ce pas ? Ce que vous appelez, "vie Humaine", n'est pas ce que vous pensez. Que 

diriez-vous de, "votre chez-soi" ? Vous n'appartenez pas vraiment à cette Terre. Je suis Kryeon. Je suis assis sur la 

chaise qui vous voit. J'envoie des images inédites à mon partenaire, des images qu'il n'a jamais vues auparavant.  

Je suis assis sur la chaise et je peux voir votre grandeur, ainsi que votre magnificence. Vous n'êtes pas dans "votre chez-

soi", en ce moment. Vous êtes sur Terre, mais, savez-vous que vous revenez toujours ? Si je pouvais maintenant vous 

chanter votre nom, la mémoire ou le souvenir ferait vibrer les cellules de votre corps, mais le voile est épais. 

Pendant toutes ces années, nous avons enseigné un principe qui dit que chaque Humain est divin, qu'il y a un système 

divin à l'intérieur de vous. Contrairement à ce que pensent certains parmi vous, vous êtes effectivement divins. Précisons 

tout de suite que ce n'est pas intuitif. En d'autres termes, c'est difficile à croire, et c'est le sujet de ce message.  

Qu'allez-vous devoir faire pour y arriver ? Le principe demeure le même, car il dit que vous avez le contrôle sur votre 

structure cellulaire actuelle. La guérison, la peur, les frustrations et le souci peuvent être contrôlés – un contrôle total. Ce 

n'est pas une question d'intuition, n'est-ce pas ? Incroyable, n'est-ce pas ? Plusieurs d'entre vous se sentent poussés par 

les énergies particulières que je viens de mentionner. Je connais celles et ceux qui sont ici !  

Je connais ce que vous êtes en train de vivre. Dans un groupe de cette ampleur, il y a beaucoup à dire. Certaines 

personnes assises sur ces chaises éprouvent de la tristesse, de la peine ou du chagrin. Oh, ce moment présent est 

magnifique ! Vous dites, : «Je suis venu ici pour relaxer. Je peux enfin m'asseoir et me détendre un peu. Je peux me faire 

baigner les pieds par l'Esprit, ressentir l'énergie et me prélasser un peu.  
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Cependant, quand ce sera terminé, je vais devoir quitter cet endroit et retourner dans la lourdeur du quotidien. Je vais 

devoir retourner à la même situation où je dois me battre à chaque jour. » Chers Humains, je vous dirai que cette réunion 

ne devrait pas être une "échappatoire".  

Cette réunion devrait être une solution. Vous devriez être ici pour célébrer ! Pour célébrer votre divinité et le fait que 

vous avez le pouvoir sur toutes les choses qui - selon ce que vous pensez – vous emprisonnent en ce moment. 

Quelques-uns vont changer leur perception durant le cours de cette réunion. Je sais de quoi je parle, sauf que c'est un 

principe qui est difficile à enseigner. Quand vous vous regardez dans le miroir, vous voyez seulement un Être Humain, 

n'est-ce pas ? N'est-ce pas un peu insultant de constater qu'à chaque fois que vous vous regardez dans le miroir, votre 

visage a "un tout petit peu" vieilli ?  

Vous pensez qu'il en est ainsi. Aimeriez-vous changer cela ? Que diriez-vous d'un système où vous vous regardez dans 

le miroir et dites, : « Eh bien ! Il semble que je n'ai pas du tout vieilli. » ? Qu'en pensez-vous ? « Kryeon, pouvons-nous 

réellement le faire ? » Oui, vous en avez toujours eu le pouvoir. Les anciens Yogis vous l'ont montré.  

Pensez-vous qu'ils provenaient d'une autre planète ou qu'ils avaient des pouvoirs que vous n'avez pas ? Pensez-vous 

qu'ils étaient sur une longueur d'onde ou dans une vibration que vous ne pouvez atteindre ? Qu'est-ce qui vous 

empêche de comprendre que c'est dans le domaine du possible ? Je vais vous le dire. Du fait que ce n'est pas une 

chose intuitive, votre réalité a assumé que vous ne le pouviez pas. 

 

Comment puis-je comprendre ? 

La dualité vous couvre tellement. Vous allez devoir essayer d'enlever cette fausse couverture de vérité afin de trouver ce 

qui est vraiment là. C'est le principe. Difficile à croire, n'est-ce pas ? Vous pouvez dire, : « Kryeon, que puis-je faire pour 

accroître ma compréhension et ma confiance ? Montre-moi comment saisir ce principe, car j'ai des problèmes avec ma 

croyance en ce moment.  

Cela me paraît très sensé et je le veux, mais je n'arrive pas à y croire ! » Donc, pour celles et ceux qui disent cela, je vais 

vous donner tout de suite la réponse. 

La première partie de cette réponse est que vous devez sortir de la boîte qui veut compartimenter Dieu. Vous ne savez 

pas même que vous le faites, mais la boîte dans laquelle vous êtes est limitée, et mon partenaire a dit qu'elle est limitée à 

la 4D. La plupart d'entre vous vont même jusqu'à penser qu'elle est limitée à la 3D !  

Même si vous ne le voyez pas d'une manière limitative, il y a quand même une boîte dans laquelle vous êtes et elle est 

effectivement limitative. Oh ! Les intellectuels vont dire qu'ils ne sont pas d'accord. Ils ne sont pas d'accord avec Kryeon. 

Ils disent, : « Nous sommes une race intelligente. Nous, les Êtres Humains de la planète, nous sommes les seuls qui 

puissent contempler notre propre existence.  

Nous pouvons contrôler notre procréation. Nous pouvons considérer notre réalité. » Il est vrai que vous pouvez faire 

toutes ces choses, mais seulement à l'intérieur de la boîte 3D dans laquelle vous vous êtes placés. Vous considérez 

seulement "la boîte".  

Vous ne pouvez pas aller plus haut que le plafond, n'est-ce pas ? Vous pensez que la boîte est grande ouverte et que 

vous êtes de libres-penseurs, mais ce n'est pas vraiment le cas. Vous limitez vos pensées au plafond de la boîte, sauf 

que vous ne le réalisez pas. Cela vous empêche de voir "qui" vous êtes et de vous poser les bonnes questions. Cela 

vous empêche de voir que ces choses sont appropriées. C'est ce qui est appelé, la dualité. 

  

Simplement heureux d'Être ici… 

Maintenant, je vais vous donner quelques exemples qui peuvent sembler humoristiques à certains, alors que pour 

d'autres, ils peuvent sembler insultants. Spécialement pour celles et ceux qui sont intellectuels et qui doutent de ce que 

je dis. J'aimerais vous parler de votre chien. 

Imaginons que vous avez tous un chien. Si vous en avez vraiment un, vous pouvez dire que vous "possédez" un chien. 

Vous êtes son maître. Aux yeux du chien, vous êtes réellement Dieu, n'est-ce pas ? Avez-vous déjà pensé à ceci ? 

Comment le chien vous perçoit-il ? Quand l'hiver arrive, le chien sait qu'il fait froid à l'extérieur.  

Si vous le faites entrer dans votre maison, là où c'est chaud et douillet, que pensez-vous de l'opinion du chien ? Il sait 

que la température extérieure est très froide, et que c'est grâce à vous s'il est au chaud et confortable. Est-ce que le 

chien se questionne à ce sujet ? Est-ce que son mental dit, : « Eh bien ! Comment mon maître peut-il faire ça ?  

Il fait un "froid de canard, ou il gèle à pierre fendre" à l'extérieur, alors qu'à l'intérieur la température est idéale. C'est 

doux et moelleux. Comment peut-il faire ça ? » Le chien ne questionne pas cette situation, n'est-ce pas ? Vous voyez, le 

chien est "simplement heureux d'être ici". 

Quoi que vous fassiez, le chien est "simplement heureux d'être ici". Vous pouvez mettre le chien dans votre automobile, 

parcourir beaucoup de kilomètres et le faire sortir dans un endroit totalement différent. Il pourrait se dire, : « Comment 

mon maître arrive-t-il à faire une telle chose ?  
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Il me fait monter dans une chose qui bouge, et ensuite, quand je sors je suis dans un endroit totalement différent. » Le 

chien ne fait jamais ça. Le chien est "simplement heureux d'être ici". À chaque jour vous lui apportez de la nourriture qui 

provient d'un endroit mystérieux, et vous la placez devant lui. Une abondance constante et merveilleuse est toujours 

disponible.  

Il reçoit parfois de petites gâteries, friandises ou sucreries. Pensez-vous qu'un beau jour il pourrait vous regarder et vous 

demander, avec ses grands yeux innocents, : « Comment arrives-tu à faire de telles choses ? » Vous savez qu'il ne le fait 

jamais. Vous voyez, c'est au-delà de sa capacité. Il est, "simplement heureux d'être ici". 

Vous allez peut-être me rétorquer en disant, : «Hé Kryeon ! C'est un chien, non pas un Être Humain. Comment peux-tu 

nous comparer à un chien ? » Désolé ! J'aimerais vous dire quelque chose. Vous êtes comme le chien ! Il y en a 

tellement parmi vous qui sont, "simplement heureux d'être ici" !  

Des choses étonnantes ou ahurissantes sont devant vous, et vous ne les mettez jamais en question. Dieu est au travail. Il 

travaille de diverses manières et d'une façon profonde, mais vous ne posez jamais de questions à ce sujet. En réalité, il y 

a une sorte de couvercle sur votre perception de toutes choses, mais vous ne le voyez même pas. 

 

L'énergie angélique - Miracle ou "événement normal" ? 

Vous savez qu'il y a des anges – de vrais anges. Vous l'avez lu dans vos Écritures. L'on parle souvent des anges dans vos 

Écritures. Pensez-y pour un moment. Un ange peut parfois apparaître devant un Être Humain ou un groupe d'Êtres 

Humains. C'est une énergie interdimensionnelle, donc, l'ange ou l'énergie arrive souvent à travers le mur ou le plancher 

– une énorme boule iridescente et interdimensionnelle, d'une largeur de huit mètres.  

Exactement huit mètres. Cet ange semble flotter, du fait de la gravité 3D. Toutefois, cette expérience est si puissante que 

les Êtres Humains ont de la difficulté à respirer. Les Êtres Humains sont portés à s'agenouiller ou se prosterner. Quand 

cette expérience se réalise, les Humains crient de peur. C'est totalement et complètement hors de portée pour la réalité 

"normale".  

Par conséquent, les Humains prennent peur immédiatement. Selon les Écritures, l'ange commence toujours par ces 

mots, : « N'ayez crainte. N'ayez pas peur. » Ensuite, l'ange livre son message et s'en va. Que font les Humains par la suite 

? Se relèvent-ils en se grattant la tête et disant, : «Comment cet ange a-t-il fait cela ? »  

Non, et je vais vous dire pourquoi. C'est parce que vous voyez Dieu sous une autre forme – intouchable et pouvant faire 

n'importe quoi. Votre mythologie vous enseigne tout au sujet de Dieu, n'est-ce pas ? Il est très loin de vous – quelque 

chose que vous devez adorer, n'est-ce pas ? En certains endroits de la Terre c'est un Dieu qui contrôle et qui vous punit 

si vous ne faites pas ce qu'il se doit. C'est la mythologie que l'Humanité a acceptée. 

Kryeon est un ange. Mon énergie apparaît à travers plusieurs Êtres Humains, mais pas de la façon dont je viens de 

décrire. Au lieu de cela, je viens vous livrer directement un message, en ces temps modernes. Vous pouvez me 

reconnaître, car mes messages ont toujours la même base d'amour.  

Cette nouvelle énergie de la Terre demande en quelque sorte que vous commenciez à vous poser des questions du 

genre, : « Comment ont-ils fait ça ? » Kryeon est ici pour vous aider à trouver les réponses. La meilleure réponse que je 

puisse vous donner est celle-ci. Vous avez un assistant qui est intégré dans votre ADN, mais vous devez choisir de 

l'activer. 

Je vais vous dire une chose intéressante. Est-ce que quelqu'un a noté que l'Univers a un système de création pour lui-

même ? Même les scientifiques le reconnaissent et ils lui donnent le nom de, "conception intelligente". Voici ce que 

disent les scientifiques, non pas les spiritualistes, : « La création, telle que nous la voyons, ne peut pas s'être réalisée par 

hasard ou par accident.  

Partout où nous regardons dans l'espace, il y a une planification intelligente. » Est-ce que vous vivez vos vies comme si 

rien ne s'était réalisé ? Avez-vous entendu vos scientifiques ? Pourquoi est-ce qu'il n'y a pas une tendance populaire qui 

lève les yeux vers le firmament et demande finalement, : « Comment ont-ils fait ça ? » Non, vous êtes "simplement 

heureux d'être ici" (sourire de Kryeon) 

Est-ce que vous dites que cela n'a rien à voir avec vous ? Tout cela vous concerne ! Allez vous promener sous la voûte 

étoilée et regardez les étoiles vous faire des clins d'œil. Elles savent toutes "qui" vous Êtes. Ce système est pour vous. Ce 

système EST vous. De notre côté du voile, nous avons un aspect observable et fiable sur la façon dont l'Univers fut créé.  

Cependant, même vos scientifiques le regardent et disent que c'est une planification intelligente. Vous ne réclamez pas 

votre part, n'est-ce pas ? Vous dites, : « Oh ! Ça doit être Dieu... Ça doit être Dieu. » 

Je vais vous parler d'une autre chose qui est juste en face de vous. Nous vous en avons déjà parlé, mais elle vaut la 

peine d'être revue ou révisée : Vous regardez autour de la terre et vous voyez tous les merveilleux animaux. Vous voyez 

des mammifères qui vous ressemblent, et vous observez leur développement ou évolution.  

Avez-vous déjà noté la variété ou multitude d'espèces ? Même parmi les espèces qui ressemble à l'Être Humain, comme 

les gorilles ou les singes. Vos jardins zoologiques en ont plusieurs espèces. Avez-vous remarqué la sélection naturelle 

qui s'opère sur la planète, et la façon dont elle fonctionne ? Il y a des douzaines et des douzaines d'espèces de singes – 
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avec ou sans queue, avec des statures et des pelages différents. Ils sont classifiés comme étant des anciennes ou des 

nouvelles espèces qui proviennent de divers endroits de la Terre. C'est ainsi que fonctionne la nature. Elle crée des 

dizaines d'espèces et de variétés. 

Maintenant, regardez l'humanité. Il y a seulement une espèce ou sorte. Combien parmi vous se sont réunis en un 

énorme groupe, afin de mander à vos scientifiques pourquoi il en était ainsi ? « Ce n'est pas naturel ! Comment se fait-il 

qu'il y ait seulement une sorte d'Humains ? »  

C'est peut-être un signe qui vous incite à regarder quelque chose de plus grand. Qu'est-ce que ça signifie ? Non, vous 

ne faites pas d'enquêtes, n'est-ce pas ? Au lieu de cela, vous êtes "simplement heureux d'être ici". 

Seulement une espèce d'Humains. L'aviez-vous noté ? Oh ! Il y a différentes couleurs de peau, mais seulement une sorte 

d'Humains. Les faits sont contre-intuitifs à tout ce qui se trouve autour de vous. Une force de presque sept milliards 

d'individus, au sommet de l'évolution, très progressive, capable de contempler sa propre existence, mais incapable de se 

voir comme étant une partie de Dieu, en plus d'être unique. Oui, chers Êtres Humains, il y a un plafond au-dessus de 

votre processus de pensée, et il est appelé "voile". 

Le voile s'étend lourdement sur vous, et vous ne posez jamais les bonnes questions. Monsieur Intellectuel, tu penses 

avoir une conscience étendue, n'est-ce pas ? As-tu déjà pensé à ces choses ? Qu'en est-il des autres qui sont autour de 

toi ? Sais-tu que ce n'est pas intuitif ? Vois-tu qu'il y a un système spirituel et connu qui te maintient dans cette boîte ?  

Chers Êtres Humains, c'est ce qui change cette énergie. Savez-vous que vous opposez une grande résistance aux 

changements ? Vous avez même de la difficulté à accepter les changements qui sont prouvés pas la science ! Vous êtes 

souvent, "simplement heureux" de les ignorer. 

Laissez-moi vous présenter une parabole qui a pour but de vous montrer la résistance que les Êtres Humains peuvent 

opposer aux choses différentes, effrayantes et "paniquantes". Permettez-moi de vous ramener à la mer Égée. Un marin 

appelé Wo se trouve là. Wo est l'exemple de la parabole de Kryeon – ce personnage peut être féminin ou masculin, selon 

le cas. Dans cette parabole Wo est un marin masculin, et il a été marin toute sa vie.  

Il est très familier avec l'océan, mais en ce moment une tempête s'en vient, une bourrasque. Le brouillard l'entoure et il 

ne sait plus qu'elle est sa position. Il ne peut naviguer avec les étoiles, car les nuages couvrent le ciel. Wo se fait du souci 

pour sa vie, mais ce n'est pas la première fois qu'il vit une telle situation. Nous sommes au quinzième siècle, donc, pas 

d'inventions modernes – seulement le courage. 

Soudainement, une silhouette apparaît sur son bateau et elle lui parle. « Wo, nous sommes ici pour t'aider.» Wo ne 

comprend pas. Qu'est-ce que c'est ? C'est quelqu'un qui n'était pas là il y a un moment. Ce doit être un "non-Humain". 

Wo doit immédiatement déterminer si c'est une bonne chose ou une mauvaise chose.  

Connaissez-vous quelqu'un qui fait la même chose ? En cette année 2006 ? Si une apparition se manifestait ici, en ce 

moment, comme ce fut le cas dans l'ancien temps, votre première réaction serait la peur et le questionnement serait en 

second lieu ?  

Le saviez-vous ? Si une part de Dieu venait ici, dans toute sa gloire, la peur est la première chose qui se manifesterait à 

votre esprit. Vous pourriez dire que c'est injuste, mais c'est l'effet de la dualité qui agit sur vous. Comme dans toute 

bonne dualité appropriée, Wo décide que ceci ne doit pas être une bonne chose. Ce pourrait être le démon, n'est-ce pas 

? 

Wo dit, :«Ne vous approchez pas ! Que voulez-vous ? » L'apparition répondit, : « Nous avons vu que tu avais des ennuis, 

et nous avons des cadeaux pour toi. C'est un dispositif qui vient du futur. Il est appelé, radar. Tu peux l'utiliser. Le voici, 

regarde sur cet écran et tu verras où est la côte. Tu pourras te diriger vers cet endroit. » 

Wo regarda le dispositif et dit, : «C'est un outil du diable. Une telle chose ne peut pas exister, et jamais elle n'existera. 

C'est de la magie noire. Que voulez-vous au juste ? » Le porte-parole dit, : « Wo, je suis ici pour t'aider ! Voici un autre 

dispositif. Il est appelé, GPS. Avec ceci, tu peux connaître ta position exacte à tout moment. Regarde l'écran. Il te fournit 

l'information qui va te guider en toute sécurité. » 

Wo a peur et il ordonne à l'homme de quitter son bateau. Il a décidé de cheminer en solitaire. Il se dit qu'il va tenter sa 

chance avec ce qu'il connaît et ce qu'il a l'habitude de faire. 

Je viens de vous donner un bref aperçu de ce que vous êtes, vous les Humains modernes. C'est également un exemple 

de la dualité à son plus haut niveau d'efficacité. Ces cadeaux qui furent offerts à Wo ne provenaient même pas de Dieu. 

Ils étaient simplement d'une technologie qui est de votre âge, sauf que Wo les a tout de même craints.  

Combien de fois avez-vous crié à Dieu que vous aviez besoin d'aide, au cours de votre cheminement ? Ensuite, quand 

les réponses sont arrivées dans un emballage bizarre et étrange, vous avez immédiatement pris peur. Vous avez dit, : « 

Non, je ne peux pas faire ceci ou cela. J'ai peur de ces choses. » Chacun de vous agit de cette manière, et mon 

partenaire l'a fait au cours des deux dernières années, même s'il est une personne qui canalise !  

La première réaction de l'Humain est la peur. Vous ne pouvez voir les cadeaux, à moins d'avoir le sentiment ou 

l'impression de les "comprendre" dans votre réalité 3D, et la divinité est quelque chose qui dépasse votre entendement 

voilé ou plafonné. 
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Il est temps de comprendre que vous êtes partenaires avec Dieu. J'ai de bonnes nouvelles et je vais vous en parler dans 

un moment. Plusieurs disent, : « Kryeon, comment puis-je croire ? Comment puis-je avoir une meilleure croyance en ces 

choses ? Tu dis que la dualité est intégrée en moi afin de m'empêcher de croire, alors, comment aller au-delà de cette 

barrière ? »  

Les Humains veulent tout comprendre avant de croire. C'est la raison d'être de vos églises – un pont de croyances 3D. 

Elles écrivent toutes les règles à votre place, afin que vous compreniez et que vous puissiez vous sentir à l'aise. Elles 

jouent leur rôle, mais elles servent seulement à vous ouvrir une porte où vous vous sentirez plus confortable au sujet de 

toutes ces choses. 

Je vais maintenant vous poser quelques questions. En partant d'ici, vous allez prendre votre automobile, n'est-ce pas ? 

Combien parmi vous vont prendre le manuel de la transmission et le lire au complet avant de monter dans la voiture ? 

Que dites-vous de ce moteur compliqué ? Vous n'allez pas faire démarrer cette chose compliquée sans comprendre 

comment elle fonctionne, n'est-ce pas ?  

La réponse est, oui, vous allez le faire ! C'est toujours ce que vous faites. Vous voyez, c'est quelque chose que tout le 

monde fait, et vous êtes confiants. Vous voulez croire ? Il est temps de faire confiance à une chose que nous appelons, 

"Intelligence Cosmique". C'est le manuel qu'il vous faut pour développer votre croyance. Chers Êtres Humains, le voulez-

vous ? Voulez-vous le manuel de l'Intelligence Cosmique ?  

Je vais vous en donner un bref aperçu, une idée de base. Vous voulez en savoir plus au sujet de vous-mêmes ? Voulez-

vous croire ? Avec votre intention pure, vous n'avez qu'à ouvrir cette grande porte. Ensuite, formulez de vive voix votre 

intention pure. Vous pouvez dire quelque chose comme ceci, : « Cher Dieu, est-il possible qu'il y ait des choses qui 

soient plus grandes que moi et que je devrais connaître ?  

Cher Dieu, je ne cherche pas à mentaliser ces choses ou événements ; je veux seulement savoir si c'est possible. Je 

désire ouvrir cette porte de la croyance ou confiance. » Voici la promesse de ce jour. Avec une intention pure, chacun de 

vous peut commencer à ouvrir cette grande porte. Ce faisant, vous activez une chose divine qui est en vous-même.  

C'est le bouton que vous poussez, celui qui vous permet d'aller au-delà du voile. Vous commencez par poser la question 

avec votre intention pure, et les choses commencent à changer.  

Ne posez pas de questions fureteuses. Ce doit être une question passionnée qui vient du cœur, telle que, : « Cher Dieu, 

montre-moi ce que je dois savoir, afin d'aller au-delà de moi-même et de ma "non-croyance". » Ensuite, la lumière 

commence à se faire. Voici ce qui se passe en réalité ; votre ADN commence à changer ! Ce n'est pas un conte de fées, 

ni de la fiction.  

C'est un système qui contrecarre la dualité, sauf qu'il doit être activé avec votre libre-arbitre et votre intention pure. Les 

bonnes nouvelles ? Nous les avons déjà décrites. La couche 10 de votre ADN est là pour vous aider à développer votre 

croyance. Réfléchissez à ceci – une portion entière de votre corps dort pendant toute votre vie, mais elle est toujours là, 

prête à s'éveiller et travailler pour vous.  

Elle est "accrochée" au divin ou à votre divinité, et quand vous commencez à pousser cette grande porte avec une 

passion divine, le corps commence à réagir. Les choses commencent à bouger autour de vous, et la croyance 

commence à se centrer et s'activer.  

Lentement mais sûrement, votre compréhension de l'Intelligence Cosmique se développe pas à pas. C'est comme si 

votre ordinateur était branché en partenariat avec Dieu. Vous n'avez rien à faire pour mériter ceci ! Il suffit seulement 

d'en faire la demande, et l'énergie commence à circuler dans les deux directions.  

Vous commencez à envoyer de la lumière à la Terre. Vous n'avez pas à savoir où elle va, ni de quelle façon elle s'y rend 

et qui la reçoit. Vous ouvrez la porte de l'Intelligence Cosmique et vous laissez aller ! Certains ont dit, : « Comment 

devons-nous prier ? Nous devons avoir une liste.  

Nous devons connaître les noms. Kryeon, quel est le processus de la prière ? Lorsque nous prions, devons-nous allumer 

ou fermer les lumières ? Devons-nous mettre de la musique ? Doit-on prier durant le jour ou durant la nuit ? Doit-on 

allumer des chandelles ou porter des cristaux ? » 

Je vais vous parler d'une manière de prier, mais elle va peut-être vous choquer. Que diriez-vous d'aller dans le placard, 

fermer les lumières et prier ? Sans chandelles, ni musique ni cristal, car il y a un ange dans ce placard, et il est bien 

ancré à la source. Aucune chose additionnelle n'est nécessaire pour cet ange. Même dans l'obscurité, vous allez 

ressentir l'amour de dieu et vous n'aurez pas peur.  

Cessez d'écrire des manuels et envoyez plutôt de la lumière. Il y a effectivement de nouveaux et élégants systèmes qui 

sont développés dans cette nouvelle énergie. Ils sont là pour vous aider à envoyer de la lumière.  

Certains systèmes vous sont encore utiles, car ils vous aident à pousser la grande porte. Il est intéressant de noter que 

ces nouveaux systèmes sont disponibles seulement depuis 15 ans. Ils sont précieusement entretenus. Ils sont donnés 

aux Humains qui ont développé une énergie très élevée et qui enseignent. Recherchez-les. Ils sont là pour vous, et ils 

incluent cette chose très spéciale dans leurs enseignements, cette chose qui est appelée, Intelligence Cosmique. 
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Ces systèmes vous aident à trouver votre divinité intérieure – c'est notre message. Éveiller la vraie essence de votre âme 

et vous aider à voir que vous êtes éternels – c'est notre message. Combien parmi vous vont quitter cet endroit en étant, 

"simplement heureux d'être ici" ? Combien parmi vous vont dire, : « J'aimerais changer des choses dans ma vie. Je suis 

las de me faire du souci au sujet de tout et rien. » Vous voyez ?  

Je connais qui est ici. Parmi votre groupe d'environ 500 personnes, combien ont besoin de guérison ? Combien 

recherchent réellement la guérison ? Ne faites rien, chers Êtres Humains. Ne levez pas votre main, car je connais ces 

personnes. Il y en a près d'une centaine. Certains sont en perte d'équilibre. C'est peut-être la raison pour laquelle ils sont 

venus ici ? Oh ! Ne regardez pas en direction de la scène pour être guéris, car rien ne se produira ici.  

Au lieu de cela, regardez plutôt les anges qui sont assis parmi vous, et vous êtes l'un d'eux. Il serait peut-être temps de 

pousser la grande porte et de vous brancher à cette puissance ? Ressentez la poussée de l'Intelligence Cosmique à 

travers vous, en ce moment. Comment savoir qu'elle est là ? Vous serez en paix, là où vous n'auriez pas de raisons de 

l'être. 

Vous allez partir d'ici en état de paix. Vos problèmes n'auront pas changé, mais soudainement, vous ne serez pas 

"simplement heureux d'être ici", puisque vous allez commencer à vous demander, : « Comment a-t-il fait ça ? » La 

réponse flotte de votre côté du voile – en vous-mêmes. Vous vous sentirez en paix avec la vie. Vous ferez confiance au 

futur, même si vous ne pouvez le voir ou le connaître. Les choses vont commencer à changer. Êtes-vous prêtes et prêts 

pour ceci ? 

Réalisez-vous qu'après toutes ces années où j'ai été avec vous, je n'ai jamais changé ? Je n'ai jamais, au grand jamais, 

changé ce que je vous dis. Certains y prêtent attention et d'autres ne s'y arrêtent pas. C'est ainsi que fonctionne la 

dualité. Certains y prêtent attention seulement lorsqu'ils ont peur, et d'autres commencent à réaliser que cette 

information est disponible, qu'elle vaut la peine d'être étudiée et qu'elle peut agir sur la vie normale.  

Béni soit l'Être Humain qui considère ceci comme étant "normal" ! L'entourage qui est ici va momentanément demeurer 

sur place. Demain matin, lors de votre retour, la première chose que vous allez ressentir est que cette salle est déjà prête 

à vous accueillir. Nous serons de nouveau là pour vous tenir la main lors de votre arrivée, ainsi que pour vous baigner les 

pieds pendant que vous serez ici.  

Nous aimons vous offrir ces moments de félicité et de joie – non pas dans un but d'évasion ou d'échappatoire, mais 

plutôt dans l'intention de vous faire connaître ce que c'est que de vous asseoir dans votre maîtrise. C'est ainsi qu'un 

maître vit chaque jour de sa vie, jusqu'au moment où il transite ou décède. Ensuite vous retournez chez-vous, c'est à dire 

de notre côté du voile. 

C'est le système, et il est magnifique. Êtes-vous venus pour une guérison ? Oh ! Ce serait le bon moment ! (Pause) 

Ici, en ce moment, il y a des Êtres qui vont vous envoyer de la lumière et prier pour vous. Vous Êtes toutes et tous des 

anges. 

Et c'est ainsi. 

 

 

LES SEPT LOIS COSMIQUES 
Washington DC, région de Gaithersburg, Maryland, le 25 novembre 2006 

L'enregistrement de cette canalisation sur bande magnétique fut un défi. Originalement canalisée dans la région de 

Washington DC, la qualité de l'enregistrement sur bande magnétique n'était pas suffisante pour être présentée sur notre 

site à titre de fichier audio MP3. Toutefois, elle était assez intelligible pour être transcrite sur cette page. À Worcester, 

Massachusetts, où elle fut reprise, l'enregistrement a simplement stoppé en cours de route...  

Donc, elle n'était pas supposée être la bonne pour le fichier MP3. Finalement, Kryeon a de nouveau canalisé cette 

information (en l'améliorant à chaque fois) à Albuquerque, Nouveau-Mexique. Il n'est pas normal d'avoir autant de 

canalisations pour le même sujet, sauf que dans ce cas, Kryeon a continué la répétition de son message jusqu'à ce que 

nous puissions finalement l'enregistrer sur bande magnétique !  

Vous pouvez écouter (en anglais) cet enregistrement d'Albuquerque à cette adresse ... http://www.kryon.com/freeaudio 

... si vous voulez voir la différence entre celui-ci et celui d'Albuquerque. 

 

LES SEPT LOIS COSMIQUES 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il y en a qui vont dire qu'il est impossible que l'énergie 

d'une forme angélique puisse venir à travers un Être Humain. Ils diront qu'une telle chose ne peut jamais se manifester 
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de cette manière. En conséquence, je vous dis que l'énergie qui est sur cette scène en ce moment peut être vue par 

celles et ceux qui ont la capacité ou la faculté de la "lire". Ils n'ont même pas besoin d'une période de réchauffement.  

Je suis Kryeon, et je viens à vous à travers mon partenaire Humain. Avec cette procédure et, sa permission mariée à son 

Soi-Supérieur, la famille peut être vue et révélée devant moi. Cela crée une sorte de réunion qui - à la fin de ce message 

- peut rester gravée à jamais dans la mémoire de certaines âmes qui sont ici ou qui lisent ces lignes.  

Certains sauront qu'ils ont été touchés et d'autres sauront qu'ils ont été guéris. Même si vous "voyez" les couleurs et 

ressentez la touche de l'Esprit, cela n'empêchera pas les plus intellectuels de chercher à rationaliser la véracité de tout 

ceci, sauf que pour nous, cela se réalise pendant que vous êtes assis ici ou en train de lire ces lignes. 

Je vous demande de suspendre cette partie mentale de votre 3D qui vous éloigne de la joie de cette soirée. En effet, je 

vous demande de croire, afin que vous puissiez être guéris ce soir même. C'est un temps précieux et sécuritaire - ce 

temps qui est devant nous, pendant la durée de ce message. Ici et en ce moment, il y a une énergie qui est exquise - 

une énergie digne de confiance.  

Il n'y a jamais eu une occasion plus propice que ce moment, pour poser les questions que mon partenaire vous a 

données plus tôt dans la soirée (Lee a fait une lecture de l'ADN). Avez-vous le courage de réclamer l'activation de vos 

parties bi-dimensionnelles ? Il y en a qui ont peur. Ils ont peur de l'illumination. Ils se disent, « J'ai atteint le but que je 

souhaitais, et ma présence ici est suffisante. » 

Oh, chers Humains, permettez-moi de parler à votre cœur en ce moment. Les choses qui vous font peur sont celles que 

vous avez vous-mêmes créées. Elles proviennent du mental et de la dualité Humaine.  

Le mental-intellectuel se questionne sur ce qui est autour de lui, et il crée ses propres scénarios au sujet des 

événements que se réalisent dans son environnement, afin de les adapter dans une construction sensée ou raisonnable. 

Ceci crée des démons et des échecs, en plus de vous amener à vous sous-estimer. Ne craignez pas l'amour de Dieu !  

Pourquoi auriez-vous peur d'être guéris ? Auriez-vous peur de la joie ? Pensez-vous qu'il est possible que, si vous faites 

ce pas spirituel dont nous vous parlons, vous serez perçus par les autres comme étant "des êtres bizarres" ? Est-ce que 

les membres de votre famille vont continuer à vous aimer autant qu'avant ? Peut-être vont-ils penser que vous êtes 

complètement détraqués.  

Avez-vous réalisé que le fait de revêtir le manteau divin ou manteau de l'Esprit en activant votre ADN de cette manière, il 

est possible que vous soyez vus par les autres comme étant purs et équilibrés ? Votre famille pourrait même dire 

derrière votre dos, « Nous ne savons pas ce qui est arrivé à maman, ou à papa. Nous ne savons pas ce qui est arrivé à 

grand-maman, ou à grand-papa.  

Je ne sais pas ce qui est arrivé à ma ou à mon partenaire. » Ensuite, vous entendrez, « Mais j'aime vraiment ce 

changement ! Peu importe ce qui les a changés, ils sont devenus encore plus équilibrés. » Avez-vous déjà pensé à ceci 

? C'est l'état naturel des êtres illuminés. Ils baignent dans l'essence de la compassion et de l'amour pur. Ils dégagent une 

énergie de paix profonde. Les gens aiment être en leur présence. Il n'est pas difficile d'être un ami de ces êtres illuminés. 

C'est ce que vous pouvez faire pour vous-mêmes. Toutes les choses que vous demandez dans vos prières ou dans vos 

méditations, telles que la réduction des frustrations, la libération du drame avec les autres qui sont dans votre vie, ces 

choses qui sont tellement prêtes à être résolues.  

Plusieurs d'entre elles font actuellement partie de votre leçon, attendant d'être résolue. À chaque pas que vous faites, et 

parce que vous en avez fait la demande avec votre intention pure, votre ADN s'active lentement. C'est pourquoi nous 

sommes ici, chers Êtres Humains. Mon partenaire vous a dit que cette pièce avait été réchauffée (le sanctuaire de la 

Unity Church).  

Laissez-moi vous parler de cette pièce. Il y a ceux qui ont ressenti l'amour de Dieu et qui ont trouvé un sens à leurs vies, 

ici. D'autres ont trouvé une famille et ils ne sont plus seuls maintenant. L'invitation s'adresse également à vous. Allez-

vous vous tenir seulement avec les personnes qui sont venues avec vous, ou allez-vous en rencontrer d'autres ?  

Allez-vous dire "Bonjour !" à une personne que vous ne connaissez pas ? C'est peut-être un membre de la famille qui 

attend simplement de ressentir votre énergie. C'est ce qui se produit dans ces sortes réunions : un rassemblement, une 

réunion de guérison, une rencontre où vous pouvez réellement changer votre perception, grâce à l'énergie qui est 

présente. 

Je suis Kryeon. Je suis ce que vous définissez comme étant un ange. Je ne connais même pas quelle est votre 

perception de ce mot, mais je sais ceci ; quand vous êtes de notre côté du voile, vous êtes comme moi. Ça, je le sais. 

Quand vous n'êtes pas ici, nous sommes comme des sœurs et des frères génétiques. Nous sommes une famille et nous 

nous déplaçons ensemble dans le cosmos.  

Les choses sont beaucoup plus sensées et la dualité n'est pas là, quand vous n'êtes pas ici. Voilà pourquoi je dis à la 

famille (à vous) qu'il doit avoir un élément de confiance quand vous prenez la main de l'Esprit et que vous avancez. Il doit 

y avoir une certaine foi en l'amour de Dieu et ce que nous appelons "intelligence cosmique". 

 

Les Sept Lois Cosmiques  
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Ceci est l'enseignement de ce soir. Je souhaite vous présenter les Sept Lois Cosmiques de Kryeon. Je l'ai déjà fait deux 

fois, mais c'est celui-ci qui sera enregistré et transcrit. Cela va ressembler à une révision pour quelques-uns, car ces 

concepts ont déjà été présentés au cours des 18 dernières années. Cependant, la présentation n'a jamais été aussi 

concise ou groupée de cette manière.  

Mon partenaire connaît ce qui s'en vient, puisqu'il a déjà dit ces choses, mais il ne sait pas ce qui sera ajouté. Ce sont 

des lois cosmiques que moi, à titre d'entité que je suis, je considère comme étant de la plus grande importance pour les 

Êtres Humains, en ce moment. Certaines peuvent vous surprendre ou vous mettre en état de choc, du fait de leur 

simplicité, sauf qu'elles ne sont pas simples.  

Elles parlent toutes de l'amour de Dieu. Bien que je vous les présente en série ou d'une façon linéaire, elles n'ont pas de 

rang ou ordre numérique. Toutefois, leurs valeurs sont significatives, en termes de numérologie. 

 

Numéro Un  

Vous ne pourrez jamais oublier ce que vous avez appris. Aucun Être Humain ne peut effacer une chose enregistrée dans 

sa mémoire. Une fois qu'elle est enregistrée, spécialement dans l'énergie spirituelle de votre ADN, il est alors impossible 

de l'effacer ou de la supprimer. Si une personne parmi vous a une révélation ce soir, elle ne pourra pas escamoter cette 

expérience.  

Oh ! Vous pouvez la balayer sous le tapis, mais elle sera toujours là. Vous ne pouvez pas l'effacer ou ne plus le savoir. 

Donc, nous vous disons de porter attention à ce que vous cherchez à apprendre ou connaître, car cela va changer votre 

vie. 

Imaginez que vous décidez d'étudier les aspects énergétiques des nombres autour de vous, et que lorsque vous les 

additionnez, vous réalisez que les sommes ont toutes le même nombre... Vous seriez stupéfiés par cette coïncidence ! 

C'est ce qui est arrivé à mon partenaire.  

C'est une des choses qui l'a propulsé dans l'étape suivante. Il a dit, «Comment est-ce possible ? » C'est cette probabilité 

qui lui a donné la preuve 3D du concept interdimensionnel de Kryeon. Il n'oubliera jamais cet événement. 

Si, au cours de cette réunion, vous ressentez la touche de l'amour de Dieu comme jamais auparavant ou si vous êtes 

guéris, vous ne pourrez pas l'oublier. Si le fonctionnement d'une chose vous est révélé, ce sera encore une expérience 

que vous ne pourrez pas oublier. 

Certains disent, « Cher Esprit, dis-moi ce que j'ai besoin de savoir. » Alors l'enseignement commence, et des choses sur 

lesquelles vous devez travailler vous sont montrées. Il peut s'agir de votre propre santé. Vous ne pouvez pas oublier ces 

choses, n'est-ce pas ? 

Quelqu'un peut dire, « Je suis un Être Humain ayant le libre arbitre. Donc, je peux choisir d'ignorer ces choses. » C'est 

vrai, mais c'est un Être Humain qui choisit la dénégation. Si l'information est profondément spirituelle il risque de se 

déséquilibrer. Il est impossible de connaître une chose profonde et prétendre qu'elle n'est pas là. Faites appel à votre 

discernement avant de demander à connaître certaines choses. Nous vous disons ceci en tout amour et toute sagesse.  

Voilà pourquoi nous répétons que le processus commence par une demande faite avec l'intention pure. C'est plus 

profond que vous ne le pensez. Une fois que vous l'avez, vous ne pouvez plus reculer. C'est la première loi cosmique. Le 

numéro un représente les "nouveaux commencements", en termes de numérologie. 

 

Numéro Deux 

La deuxième loi cosmique de Kryeon est celle-ci. En chaque Être humain, il y a une divinité profonde. Ce n'est pas une 

chose qui est intuitive. Elle est là et elle vous appuie. Vous savez qu'elle est là. Sa présence est suffisante pour amener 

les humains à créer des religions, n'est-ce pas ?  

Elle est là, et vous en savez assez pour vous mettre à la recherche de Dieu sous une forme quelconque : au moyen de la 

pratique religieuse, de réunions de groupe, de l'adoration, de la doctrine, etc. La vérité de "Qui Vous Êtes" vous est 

cachée. C'est la deuxième loi : Être Dieu n'est pas une intuition. 

Ce n'est pas l'intuition qui fait que tous ces cadeaux sont à l'intérieur de votre ADN. C'est une loi cosmique et magnifique. 

Elle est magnifique, car si vous décidez de rechercher votre divinité, elle vous place dans un endroit où vous devez 

réellement en avoir l'intention et agir en conséquence. Si elle était désinvolte ou indifférente, vous ne recevriez pas les 

réponses.  

Ceci explique pourquoi vous avez peut-être entrepris une étude, ouvert un livre et dit, « Je vais essayer ceci, je vais faire 

cela, je l'ai déjà essayé et ça n'a pas fonctionné. » Vous allez peut-être partir d'ici en disant, « Même cette soirée ne m'a 

rien apporté. » Je vais vous dire pourquoi : c'est parce que vous n'avez rien investi en elle.  

Votre participation était neutre ou sans intention véritable dans votre recherche de quelque chose qui vous ferait 

changer. Au lieu de cela, pourquoi ne pas rechercher un outil qui vous aiderait à changer par vous-mêmes ? C'est le 
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message de ce soir. Si vous n'avez pas ouvert votre cœur, vous n'avez pas vu l'opportunité que des légions d'anges ont 

montrée. Peu importe ce que vous pouvez penser. 

Dans cette salle, il y a des entités qui sont présentes et qui font partie du passé et du présent. Ce sont des parties de 

vous que vous ne reconnaissez même pas. L'Akash est présent (la force de vie de cette planète). Savez-vous ce que 

c'est ? Vous en faites partie. Ces parties sont en train de circuler autour de vous.  

Ce sont celles et ceux que vous avez aimés et perdus sur cette planète. Vous vous posez peut-être des questions à leur 

sujet. Des questions telles que, « Quelles seraient leurs actions ou réactions si elles pouvaient me voir en ce moment ? » 

Ensuite, vous appelez votre Mère ou votre Père, en disant, « Aidez-moi à voir la vérité ! » N'est-ce pas la Famille qui vous 

entoure à tous moments ? 

Ces parties ou entités sont ici. C'est là qu'elles sont, non pas là-haut dans le ciel ou dans les cieux. Saviez-vous qu'en 

réalité elles ne vous ont jamais quitté ? Il y en a parmi vous qui le savent, car vous pouvez les sentir ou les ressentir. Je 

ne parle pas de ces choses par nonchalance.  

Au contraire, je vous en parle comme faisant partie des lois cosmiques. Vous êtes des créatures divines, sauf que votre 

perception est recouverte d'un voile qui vous empêche de le réaliser ou le constater. C'était le numéro deux. Deux 

représente la "dualité", en termes de numérologie 

 

Numéro Trois 

Elle est profonde et simple. Je vous en ai plusieurs fois parlé au cours de toutes ces années. Certains ont dit, « Kryeon, 

tu en as déjà trop parlé. » Je vais tout de même vous en reparler. La troisième loi cosmique de Kryeon est : Vous êtes 

tendrement aimés. De mon côté du voile, vous êtes aimés par toutes les entités de l'hologramme quantique - en nombre 

plus grand que ce que vous pouvez imaginer, plus grand que tous les nombres que vous pourriez énoncer.  

Toutefois, elles ont toutes une chose en commun ; elles font toutes partie d'une conscience qui connaît votre nom, mais 

vous ne croyez pas ça non plus. Vous vous dites peut-être que c'est trop grandiose. J'ai de l'information à vous donner 

sur ce sujet. Attendez de voir les sixième et septième lois cosmiques ! Partout où vous allez, vous êtes connus et aimés.  

C'est la base de l'émotion universelle, pour ainsi dire. C'est l'amour. Tous les maîtres qui vous ont déjà visité vous l'ont dit, 

sauf que vous vous trouvez toujours des raisons de le disséquer et en douter. C'est l'énergie que vous avez ressentie lors 

de votre venue sur terre, et c'est celle que vous ressentez lorsque vous revenez de notre côté.  

Je vous assure que lorsque vous fermerez les yeux pour la dernière fois et que vous vous souviendrez de qui vous êtes, 

il y aura seulement de l'amour.  

Quand je vous reverrai dans la Caverne de la Création, il y aura de la joie. Ne craignez pas ce moment, chers Êtres 

Humains. Oh ! Ne vous méprenez pas, nous souhaitons que vous demeuriez ici pour encore longtemps, car nous avons 

besoin de votre lumière sur cette planète. C'est pourquoi vous êtes ici, mais je vais vous dire ceci, « N'ayez crainte du 

moment où il sera temps de partir, car c'est chez-vous que vous retournez.  

C'est un grand moment et cela se produit constamment... Une fête ou célébration qui ne finit jamais. C'est un temps de 

réjouissances pour les cœurs. Les connexions de lumière s'établissent ; celles qui vous étaient insondables à titre 

d'Humains qui allez et revenez sans cesse. La série continue et le cycle de vie est complet. Je ne peux même pas 

l'expliquer. Plusieurs parmi vous ne me croiront pas. C'était la loi cosmique numéro trois. 

Le numéro trois représente le "catalyseur", en termes de numérologie. Le catalyseur est une énergie qui fournit la 

poussée pour la transformation d'une énergie à l'autre, mais il ne change jamais. En conséquence, vous pourriez dire 

que cette énergie aimante est le catalyseur de base pour le changement et la transformation de l'Être Humain.  

L'amour est ainsi. Il change de façon absolue la vie Humaine et la raison de son existence. Il manifeste la sagesse là où 

était l'ignorance, et la compassion là où était l'indifférence. L'amour est à la fois, la raison de toutes choses et le 

dénominateur commun des deux côtés du voile. Il est le principe de base de Kryeon et la clé de l'illumination pour l'Être 

Humain.  

Il est la lumière de la découverte sur une terre sombre et une consolation pour les êtres en détresse. En effet ! Vous êtes 

tendrement aimés ! 

 

Numéro Quatre  

Le numéro quatre est un attribut des mécanismes de l'incarnation, "de l'expression de la vie", ou ce que vous appelez 

l'expérience d'un tournant, orientation nouvelle ou changement important dans votre vie sur terre. Voici la loi cosmique 

numéro quatre : Tout votre apprentissage spirituel est une expression qui vous porte vers un autre.  

Ceci signifie que, peu importe ce que vous apprenez en ce moment, vous n'aurez pas à le réapprendre quand vous allez 

revenir. Ce sera là dans vos Archives Akashiques, comme un vase qui contient tout ce que vous avez déjà appris. Il 

contient toutes vos leçons de vie. Toutes les expériences et connaissances de vos incarnations passées sont là, dans ce 

vase métaphorique.  
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Quand vous choisissez de pousser sur la porte et ouvrir ce vase de sagesse spirituelle, tout le travail que vous avez 

effectué au cours des âges se déverse dans votre conscience. Tout ce que vous avez appris depuis votre premier séjour 

sur Terre est là. 

Il y en a qui - dans leurs moments les plus sombres - ont dit, «Si je dois revenir et réapprendre encore tout ceci, alors je 

préfère ne plus revenir. » Maintenant vous savez que ce n'est pas le cas. Ceci explique pourquoi certaines personnes qui 

n'ont pas eu d'entraînement spirituel ont tout de même une profonde sagesse.  

Ceci explique pourquoi la nouvelle conscience des enfants de la Terre détient un vase à moitié plein dès la naissance, 

peu importe les circonstances. Quand le vase est ouvert, même si c'est par le plus petit parmi eux, de profondes idées 

qui proviennent de l'autre côté du voile sont déversées dans sa conscience...  

Des choses telles que : les rôles qu'il a joués dans ses incarnations antérieures, la façon dont fonctionne la vie et la 

raison pour laquelle il a choisi ses parents. Si la grille magnétique n'avait pas été mise en service - la raison initiale de ma 

venue ici - ceci ne se serait pas réalisé. 

L'on pourrait dire que les nouveaux outils sont ici ; un nouvel aspect interdimensionnel que vous n'aviez pas à votre 

naissance. Vous avez travaillé pour avoir ce nouvel aspect ou ces outils, mais les nouveaux enfants arrivent avec. C'est 

pourquoi ils ne veulent pas rester dans la ligne "linéaire" d'attente. (Rires)  

Ils ne veulent pas devenir linéaires. Avez-vous remarqué qu'ils veulent toutes les choses en même temps ? Ces outils 

sont un attribut que vous ne perdrez pas. Cela concerne l'apprentissage, et vous devriez le célébrer. 

Maintenant, permettez-moi de vous parler de la signification de ceci, pour celles et ceux qui doutent. En vous-mêmes se 

trouvent de grandes vérités spirituelles que vous n'avez jamais eues auparavant. Je veux vous dire qu'il y a un shaman 

dans cet auditoire, sauf qu'il n'en est pas conscient. Comme tant d'autres, il a peur d'ouvrir le vase. À cause de cette 

peur, il ne le fera peut-être pas dans sa vie actuelle.  

Oh ! Très cher, tu sais à qui je parle, n'est-ce pas ? Si jamais tu choisis d'ouvrir ce vase, la sagesse des âges va se 

déverser en toi. Toi le guérisseur, si tel est ton choix, c'est là. Une partie de ta dualité veut maintenir le couvercle en 

place, car tu sais que si tu ouvres ce vase tu ne pourras pas revenir en arrière ! (La loi cosmique numéro un) Tu sais que 

c'est là, n'est-ce pas ?  

Vas-tu choisir d'ouvrir ce vase pendant ton incarnation actuelle ou non ? Ceci n'est pas un jugement. Cher ami, la 

célébration sera le même quand je te reverrai de mon côté, peu importe ton choix. Tu es tendrement aimé. C'était le 

numéro quatre. 

En termes de numérologie, le quatre est un nombre de la "Terre" et il implique ou concerne la "structure". C'est un 

nombre relatif à l'ancrage. La connaissance des âges est ainsi. C'est l'or qui est extrait de vie en vie, et accumulé dans 

l'Akash. C'est la chose la plus pratique et efficace que vous transportez à chaque réincarnation.  

Votre connaissance spirituelle est comme le manteau de Dieu. Quand vous demandez que ce vase commence à s'ouvrir, 

une énergie très confortable se déverse en vous - celle de votre propre maîtrise. 

 

Numéro Cinq  

Le numéro cinq est quand vous donnez l'intention pure et activez la couche 10 d'ADN. Il y a une autre chose importante 

qui se produit, suite à ces deux actions. La voici : Vous donnez la permission au cosmos de réarranger des choses 

autour de vous. Quelques-uns parmi vous savent ce que je veux dire, n'est-ce pas ?  

Vous donnez la permission de changer. Dans vos moments les plus sombres vous avez peut-être déjà exigé un 

changement ou un réarrangement, car vous aviez des ennuis causés par certaines choses qui n'allaient pas bien. 

C'est là que l'Humain dit, « Dieu ! Qui t'a donné la permission de changer ma vie de cette façon ? » Je vous dis que c'est 

vous qui avez fait ce changement. Donc, faites attention. Avant de pousser cette porte et créer l'activation de ces 

couches d'ADN, comprenez que des changements peuvent se présenter et se réaliser dans votre vie .  

Ce n'est pas de la foutaise ésotérique. C'est la vie qui change. Vous n'avez qu'à demander à celles et ceux qui vous 

entourent, ce qui leur est arrivé lorsqu'ils ont décidé de trouver leur "Dieu intérieur". 

Vous êtes toutes et tous en un moment et un endroit qui est extrêmement profond, intense et approprié. Nous avons 

besoin de votre lumière pour cette planète. Si vous choisissez de diffuser votre lumière, vous allez changer la planète. 

Pourquoi êtes-vous ici, en ce moment ? La raison est que chacun de vous veut s'éveiller. Même toi, l'Être Humain qui 

doute et qui es ici, voilà pourquoi tu es venu ici avec une autre personne.  

Ceci n'est pas un jugement envers qui que ce soit. Je me contente simplement d'exposer les faits tels qu'ils sont. Il y a 

une raison pour laquelle vous êtes en train d'entendre ces choses. Elle sert à ajouter de la sagesse à votre vase, afin que 

vous deveniez encore plus conscients de la façon dont les choses fonctionnent.  

La loi cosmique dont je parle est celle où vous donnez la permission de changer votre vie, quand vous entrez dans 

l'arène et demandez à Dieu de vous dire ce que vous devez savoir. C'est comme un enrôlement dans une légion de 
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Phares de Lumière où vous permettez à l'Esprit de vous diriger dans les rangs de celles et ceux qui vont guérir cette 

planète.  

La bonne nouvelle est que les changements que vous entreprenez dans votre vie vont éventuellement vous faire évoluer, 

en plus de vous apporter de la joie. Dieu ne s'amuse pas à créer des situations désolantes, à enlever l'amour ou créer la 

maladie et la souffrance. L'Esprit ne fait pas ces choses. Toutefois, cette énergie est souvent associée aux attributs 

spirituels des doctrines de la planète, mais ce n'est pas le cas.  

Les expériences que vous vivez dans votre évolution ont toutes pour but d'augmenter votre lumière, même celles que 

vous pourriez qualifier comme étant des problèmes ou des défis, car la planète a besoin de vous. Elle doit se repolir, se 

refaire une beauté. Nous avons déjà utilisé cette ancienne expression qui dit, « Le fer aiguise le fer ! »  

Nous voulons dire que parfois vous devez passer dans le moulin, afin de pouvoir prendre une forme glorieuse et 

angélique. Celle que vous avez demandée. C'est une loi cosmique.  

En termes de numérologie, le 5 est l'énergie du "changement". Dois-je en ajouter ? 

 

Numéro Six 

Dès que vous entreprenez votre propre recherche, dès que vous commencez à pousser la porte, dès que l'Esprit voit 

votre intention pure, toute votre famille universelle le sait. J'aimerais que vous pensiez à cela pendant une minute. Votre 

perception de vous-mêmes est dans une forme linéaire - un Être Humain immergé dans la mer humaine, faisant un 

choix.  

Un grain de sable sur une plage vaste et spirituelle, faisant un petit choix. Cher Être Humain, permets-moi de te dire que 

tous les grains de sable le savent ! C'est une loi cosmique. C'est une chose très profonde. 

Quand vous allumez votre lumière, tout le monde la voit. Des choses inimaginables, procédurales, spirituelles et 

historiques prennent place. Même l'Akash est modifié à chaque fois qu'un seul Être Humain prend cette décision. La 

vibration de la planète change à chaque fois qu'un Être Humain décide de s'engager dans un état interdimensionnel.  

C'est là qu'il commence à voir les choses d'une manière différente. Vous dites que c'est l'ascension, la renaissance ou 

l'activation de votre ADN. Peu importe le nom que vous lui donnez, vous savez ce que je veux dire. Certains peuvent 

demander, « Kryeon, est-ce que les Humains de la planète le savent aussi ? »  

Absolument ! Cette connaissance ne sera peut-être pas consciente, mais je peux vous dire qu'ils reconnaissent un 

shaman ; ils reconnaissent un maître ou une personne en statut d'ascension. Ils ne sauront peut-être pas pourquoi ils 

vous apprécient beaucoup, mais quelque chose en eux le sait.  

C'est leur divinité intérieure qui salue la vôtre. Ils ressentent ou perçoivent que les deux divinités intérieures 

communiquent l'une l'autre. Le cosmos s'éveille quand vous vous éveillez. 

En ce moment, je peux vous dire qu'un bon nombre d'entre vous est sur le point de faire son entrée dans cet endroit de 

lumière, car je peux le ressentir. Le pouvez-vous ? Si vous le pouvez et que vous décidez de pousser cette porte, il me 

fait plaisir de vous dire que tout le cosmos va le savoir. Bénis soient les Êtres Humains qui prennent cette décision et qui 

se tiennent dans ces endroits où la vie est exprimée dans toute son intensité.  

Ces Êtres Humains qui connaissent le pouvoir de la lumière et qui le vivent, au lieu de simplement en parler. Bénis soient 

ces Êtres Humains, car cette planète sera leur héritage, du fait de leur magnanimité. Dorénavant, c'est leur essence et 

leur lignage que la planète va exprimer. Voilà pourquoi vous êtes ici, Lémuriennes et Lémuriens. C'était le numéro six. 

Le numéro six est le centre - le nombre le plus sacré de la série. Il représente la communication, la prière et la 

"reconnexion" à son Soi-Supérieur. Il reste seulement une loi cosmique, et je l'ai réservée pour la fin de ce message. 

 

Numéro Sept  

Le numéro sept représente un nombre de la divinité. C'est un nombre représentant la divinité de Dieu. Voici son principe 

de base : La septième Loi Cosmique est que chacun d'entre vous produit un effet sur la propre constitution ou 

constitution de base de la réalité de cette planète, lorsque vous émanez ou diffusez votre lumière particulière. 

Derrière votre voile ou votre limitation 3D, vous doutez peut-être. Quand vous êtes seul avec vous-même ou en petit 

groupe de deux à trois, il est possible que vous vous demandiez si la lumière que vous envoyez - de façon ésotérique - 

en un certain endroit de la terre qui en a besoin, s’y rend effectivement.  

Dans votre limitation 3D ou fosse de goudron, vous n'avez rien qui puisse prouver que cette procédure spirituelle a porté 

fruit, n'est-ce pas ? En êtes-vous convaincus ?  

Quand vous envoyez votre lumière au peuple du Soudan pour l'assister dans son incroyable désolation, aux familles qui 

pleurent à chaque jour en Irak ou à celles et ceux qui sont sur le front de bataille sur Terre, est-ce que votre lumière a un 

effet réel ou tangible ? Même si vous diffusez quotidiennement votre lumière, chers Êtres Humains, la dualité peut vous 

faire douter. Vous pouvez dire, « Alors, est-ce que ma lumière a réellement aidé ?  
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Quand vais-je en avoir la preuve ? Ceci me semble parfois tellement insignifiant ! » C'est la septième loi cosmique de 

Kryeon qui dit qu'à chaque fois où vous vous asseyez et diffusez votre lumière, elle déplace les montagnes - elle déplace 

les montagnes ! Cette action change le futur de la planète. 

Je vais maintenant vous donner une information dont je n'ai pas souvent parlé dans mes messages. Je l'ai réservée pour 

cette transcription. Même si vous oubliez le reste de mon message, essayez de vous souvenir de celle-ci. Il suffit que 

seulement 1/2 de 1/100 (une personne sur 200) de la population totale de la planète s'éveille, afin de créer la 

Renaissance et la Paix sur Terre - seulement une demie de un pour-cent de l'humanité. 

N'allez pas vous imaginer que chaque personne de la Terre va penser comme vous. Votre présence ici, en ces temps de 

changements, est due au fait que vous êtes un petit groupe qui a été choisi par votre propre conscience et votre propre 

lignage. Vieilles âmes, vous êtes ici dans le but de servir ce grand objectif qui est d'envoyer de la lumière au reste de 

l'humanité.  

Souvenez-vous que cette planète est bondée d'âmes qui n'ont pas expérimenté autant de vies que vous (jeunes âmes), 

sur cette planète Terre. Quand vous expérimentez une croissance démographique, cela signifie qu'elle est composée en 

très grande majorité de "jeunes âmes".  

Voilà pourquoi vous faites partie d'un petit groupe. En ce moment, je parle aux vieilles âmes ; c'est la raison pour laquelle 

vous êtes en train d'écouter ou lire mon message. Ce sont les vieilles âmes qui vont faire la différence, et plusieurs 

enfants font partie de ce groupe. 

Vous êtes-vous jamais demandés pourquoi vous êtes ici ? Vous êtes-vous jamais demandés ce que vous êtes censés 

faire ? Pouvez-vous donner 30 secondes au Soudan ce soir ? Avant que vous alliez au lit, Phares de Lumière, pouvez-

vous faire ceci ? Savez-vous que vous avez le pourvoir ou la capacité de le faire ?  

Cette énergie est en vous, et elle est divine. Même si vous ne pouvez le prouver dans votre 3D, voulez-vous quand 

même envoyer votre énergie cosmique - de conception intelligente - au Soudan, et avoir suffisamment confiance pour 

penser que ce que vous avez fait peut faire une différence ? 

Si oui, alors vous êtes des Phares de Lumière qui changent la vibration de la Terre ! Il suffit que seulement ½ de 1/100 

de la population mondiale s'implique. Le leadership va changer. Des idées rafraîchissantes ou revigorantes vont émerger 

de l'intérieur des gouvernements. Des conceptions qui n'avaient jamais existé auparavant. Vous pourriez demander, « 

Pourquoi ne l'ont-ils pas fait avant ? »  

Chers Êtres Humains, c'est parce que votre lumière leur a permis de voir des choses qui étaient dans l'obscurité. Soyez 

attentifs à ceci : Votre lumière transportera l'intelligence cosmique qui va illuminer l'ignorance et la changer en choix 

avisés. Ensuite, célébrez et sachez que votre énergie a bel et bien été diffusée partout. 

Certains parmi cet auditoire ont besoin de faire un changement, avant de partir d'ici. Profitez de ce moment où vous êtes 

entourés par celles et ceux qui sont en mesure d'envoyer de la lumière. Nous sommes également entourés par ces 

individus ésotériques qui ne sont pas dans la forme humaine (l'entourage de Kryeon), mais qui désirent vous toucher et 

tenir votre main.  

Peut-être le ressentirez-vous au dernier moment, avant que je retourne de l'autre côté. Le moment est opportun et 

propice, principalement pour les Êtres Humains qui doutent encore. (Pause) 

Je ne demande rien qui puisse vous embarrasser, car ces choses se passent entre Dieu et vous. En ce moment, vous 

pourriez vous demander, « Cher Esprit, dis-moi ce que j'ai besoin de savoir. » Réclamez la guérison qui vous attend, et 

dites ces mots, « Cher Esprit, je réclame la divinité de mon ADN. » Entreprenez le processus de guérison dans votre 

esprit et dans votre corps. Aimeriez-vous que ça se réalise ici-même et ce soir ?  

Je connais celles et ceux qui sont ici. Je sais ce que vous voulez. Avez-vous le courage de passer à l'action ? Si oui, 

votre lumière va augmenter de façon exponentielle. Vous faites partie de la lumière du monde. C'est ce qu'ils enseignent, 

ici, dans cet endroit appelé Unity Church (là où se tient cette réunion). C'est la vérité.  

Repartez d'ici en ayant une lumière qui brille plus intensément. Célébrez les personnes qui sont venues avec vous, mais 

que vous ne connaissez pas. Vous les avez peut-être aidés à faire un changement. Acceptez ces choses en tout amour 

et faites qu'elles travaillent pour vous, chers Êtres Humains. 

Je suis Kryeon. Pendant la durée du message de ce soir, je vous ai aimés. Cet amour va se poursuivre encore et encore. 

Et c'est ainsi. 
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LES FILTRES HUMAINS DES PHARES DE LUMIÈRE 

San Diego, Californie, le 3 décembre 2006 
Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Quelques-uns vont dire, «Eh bien ! Qu'elle est la 

signification exacte de cette salutation ? » Maintenant, après toutes ces années, il y en a peut-être qui savent qui je suis 

réellement. Bien que les changements magnétiques de votre planète aient été effectués pour vous aider dans votre 

évolution, je suis encore au service de l'humanité - encore au service du magnétisme de votre ADN. Je resterai toujours 

"Le Maître du Magnétisme"  

Laissez cette salle s'emplir graduellement, jusqu'à un degré où vous sentirez qu'elle se réchauffe. La légion d'entités que 

nous appelons "entourage" est différente à chaque fois. Vous êtes entourés par plein d'Êtres que vous connaissez, des 

guides et ce que vous appelez des entités angéliques. 

La chose la plus ésotérique que nous faisons, sauf la canalisation elle-même, est que nous suggérons que cette 

rencontre soit une occasion de se réunir - une réunion qui va au-delà de vos croyances. Toutes les entités qui 

composent l'entourage peuvent vous toucher personnellement, s'il y a réunion avec elles.  

Quand votre cœur spirituel leur donne la permission, cela devient possible. Dans votre 3D humaine, voulez-vous faire 

partie de ces moments que nous passons ensemble, seulement ces quelques minutes que nous passons ensemble ? 

Jusqu'où êtes-vous prêts à étendre votre perception 3D ? 

Vous êtes dans un environnement sécuritaire. Vous ne prenez pas de risques en permettant aux choses de se réaliser, 

ici et en ce moment. Vous pouvez vous permettre de penser à des choses que vous n'avez peut-être jamais osé penser 

auparavant... Même des choses qui sont hors de votre 3D. 

Combien d'Êtres Humains vont s'asseoir et se demander, « Pourquoi suis-je ici, en ce moment ? » Non pas parce qu'ils 

ont des problèmes ou des défis, mais plutôt du fait qu'ils se posent sagement des questions sur le but de leur existence 

ou leur raison d'être. Ce que vous appelez "La Crise Existentielle". L'Être Humain qui jouit de la pleine célébration de la 

vie est honoré, même s'il se dit, « Est-ce qu'il y a une raison pour laquelle je suis ici, en ce moment et en cet endroit ? » 

Voilà pourquoi Kryeon est ici. L'aviez-vous réalisé ? Voilà pourquoi cette canalisation a lieu. Voilà pourquoi je suis venu 

vous délivrer ces messages, un à la fois et d'une façon linéaire. Voilà pourquoi mon partenaire vous les livre un à la fois, 

au cours de sa vie actuelle. Il y a des outils divins dans votre ADN, et il y a également une profonde divinité qui est ici en 

ce moment. Il y a un but et un plan.  

Vous êtes assis dans un endroit où vous pouvez faire quelque chose pour la Terre, même si vous ne le savez pas. Le 

ressentez-vous ? Le percevez-vous ? N'avez-vous pas le sentiment d'être ici pour une raison quelconque ? Pensez-vous 

que votre présence, ici et en ce moment, est due au hasard ? 

L'arrivée de l'entourage est presque terminée. Certains vont le ressentir au cours de cette partie préliminaire de mon 

message. Ils vont avoir l'impression d'être embrassés ou de recevoir des accolades.  

Celles et ceux qui sont voyants ou devins verront la lumière qui est ici, sur la scène, et ils sauront que quelque chose se 

passe au-delà de ce qui est apparent dans la 3D. Ils peuvent quand même voir la morphologie (corps humain) de mon 

partenaire, car il choisit toujours de la faire voir pour celles et ceux qui le préfèrent. 

Les voyants ou devins pourront vérifier et voir la morphologie, ainsi que les couleurs qui sont toujours ici, car elles 

reflètent le côté interdimensionnel ou don qu'ils ont développé au cours des âges. Il est maintenant temps de parler 

encore une fois de la divinité de l'Être Humain, sauf que cette fois-ci ce sera fait d'une manière différente, nouvelle ou 

inédite. 

 

Les filtres humains 

Le message d'aujourd'hui est du type profond et intense. Il sera transcrit et vous allez probablement dire que le titre 

devrait se lire : Qu'allez-vous faire de vos filtres ? Saviez-vous qu'à titre de transmetteurs d'énergie, la divinité, la lumière 

et la pensée filtrent tout ce qui sort de vous ? 

La prémisse du "Phare de Lumière" que nous vous avons donnée pendant toutes ces années ; cette métaphore du 

"Phare de Lumière ou Phare Humain" qui diffuse sa lumière. Cette métaphore inclut aussi l'image 3D du phare physique 

placé sur la rive des eaux jonchées de récifs.  

Elle proclame que les phares ne sont jamais construits en des endroits sécuritaires pour eux-mêmes ou pour la marine. 

Ils envoient de la lumière aux âmes qui en ont besoin, et ils aident les navires à se rendre à bon port. Il suffit de peu de 

phares pour aider la multitude, et ils sont ancrés sur le rock solide. Ce qui fait que bon nombre d'entre vous sont 

effectivement des phares spirituels pour la planète, en ces temps difficiles et changeants. 

Vous marchez parmi la conscience sociale de toute la planète. Vous avez des sœurs et des frères qui sont aussi des 

Phares de Lumière qui demeurent dans des pays que vous ne visiterez peut-être jamais, là où la langue parlée et les 
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habitudes vous sont étrangères. Cependant, votre lumière est la même que la leur - une présence divine et claire qui 

affecte l'ombre autour de l'humanité, et qui permet à chaque culture de faire des choix.  

En ce moment, il y a trois groupes. Il y a celui du lectorat, plus un auditoire qui est présent, et un futur auditoire (celles et 

ceux qui vont écouter cet enregistrement). Je m'adresse maintenant à celles et ceux qui sont en train de lire. C'est un 

temps précieux, un temps précieux. De deux choses l'une ; soit que ce message vous touche profondément ou soit qu'il 

vous laisse indifférent.  

Si vous laisse indifférent, essayez quand même de ressentir l'énergie qui est ici. Pour ce qui est du futur auditoire, je 

vous dirai que ce message s'adresse également à vous. Il vous place dans un cadre de temps qui est le même que celui 

de l'auditoire qui est ici présent, dans votre 3D.  

Vous, qui êtes en train d'auditionner ce massage, je vous connais. Vous pensez que ce n'est pas ainsi, dans votre notion 

de temps linéaire. Selon vous, c'est un enregistrement. Selon moi, je suis dans le même moment présent ou même 

cercle de temps que celles et ceux qui sont en train de 

m'écouter, ici et en ce moment. 

Il y a quelque chose dans l'air, et certaines personnes qui sont ici peuvent ressentir son intensité. Peut-être que le 

troisième langage est sur leurs lèvres ? (un langage spirituel ou interdimensionnel qui n'est pas linéaire, et qui inclut tous 

les temps et l'espace) Elles célèbrent la divinité qui est dans cette pièce. Elles sont dans leur home ! Cette énergie est 

intense, n'est-ce pas ?  

Certaines personnes savent qu'elle est là, et elles peuvent percevoir la transformation ou le changement de cette 

énergie. Quelques-uns ont demandé, « Est-ce possible ? Une telle chose peut-elle exister ? Une voix de l'autre côté du 

voile qui parle avec nous ? » Regardez souvent la scène au cours de ce message, et vous verrez peut-être que c'est réel.  

Certains peuvent même voir les êtres qui accompagnent toujours mon partenaire lors des canalisations. Ils se tiennent 

près de lui. Ils sont énormes. Il le sait, car il peut percevoir leur présence. Ils se blottissent en lui, et c'est là que 

commence l'enseignement. Il en a toujours été ainsi. Mon partenaire en parle rarement, car c'est une sorte d'onction qui 

s'est développée avec les années de pratique. 

Ainsi va la métaphore qui dit que vous devez chercher à diffuser votre lumière. C'est la raison de votre séjour en 

incarnation, et c'est le protocole qui spécifie que même la personne la plus douce de la planète sera profondément 

marquée par les événements qui vont suivre. Cette lumière doit être pure et immaculée. Donc, tout ce que vous pouvez 

lui ajouter qui n'est pas pur et divin est créé par l'Être Humain.  

C'est comme un filtre métaphorique que vous placez devant vous. C'est comme si un Phare de Lumière plaçait un filtre 

sur sa lumière. Cela changerait le caractère et la couleur de sa lumière qui est diffusée. Il n'y a aucune raison pour 

laquelle un Phare de Lumière ou un Être Humain ferait une telle chose, mais... D'une façon ésotérique, cette manière 

d'agir se fait quotidiennement, et c'est le sujet de ce message ou de cet enseignement. 

Imaginez - pour un moment - qu'il y a une boîte pleine de filtres à côté de votre lumière. Je vais les identifier. Vous allez 

peut-être nier leur existence et dire, « Ma lumière est aussi pure que mon intention. » En effet, vous êtes de grands 

Phares de Lumière ! Votre lumière et votre intention pure sont aussi lumineuses et immaculées que tout ce que vous 

pouvez imaginer dans votre vie, mais...  

Il y a tout de même des filtres, et les voici. Regardez attentivement la boîte de filtres, car votre nom y est inscrit. Ce 

message n'est pas du type doucereux, chers Êtres Humains, car je suis en train de vous parler de la prochaine étape ou 

prochain pas qui sera profond, tout en identifiant comment changer la Terre.  

L'Être Humain arrive sur le sommet du phare de lumière et il commence son travail. Il médite, crée un espace sacré et 

commence la diffusion de sa lumière. Vous n'aviez peut-être pas pensé à ces choses auparavant. Vous pensez peut-être 

que vous pouvez séparer la diffusion lumineuse de votre vie personnelle, mais ce n'est pas le cas. Vous ne le pouvez 

pas.  

Quand les maîtres marchent sur Terre et guérissent les personnes qui sont autour d'eux, ils doivent d'abord être des 

maîtres avant d'être des guérisseurs. La maîtrise demande un état de pureté qui est très réalisable, puisqu'il est intégré 

dans votre ADN et prêt à être activé, sauf qu'il est maintenant temps de comprendre où vous en êtes rendus. 

 

Le souci 

Qu'est-ce qui vous cause du souci en ce moment ? Je connais celles et ceux qui sont ici ou en train de me lire. Je sais 

ce qui vous cause du souci. Je sais que plusieurs parmi vous se font du souci ! Savez-vous à quoi ça ressemble ? C'est 

comme un grand filtre sombre qui est placé sur votre lumière. Savez-vous que cet état d'être place le "filtre souci" juste 

en avant de votre lumière sacrée ?  

Donc, si vous êtes assis, que vous méditez et que vous diffusez votre lumière sur la planète, vous ressemblez à un phare 

de lumière. Cette lumière est comme un gyrophare. Elle tourne et tourne. Elle diffuse souci, souci, souci, souci. (Lee fait 

les mouvements que Kryeon lui donne) Le saviez-vous ? C'est un filtre ! Cette lumière filtrée va directement sur la ligne 

de communication interdimensionnelle qui est si précieuse au Phare de Lumière et à la planète. 
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Peut-être qu'avant de vous asseoir et méditer, vous aimeriez purifier ou nettoyer tous ces soucis ? Ce serait approprié. 

Cependant, vous dites, « Je ne sais comment le faire. Je veux dire que je devrais changer complètement d'attitude et ce 

ne serait plus moi, car j'ai des soucis. » Eh bien ! J'ai une solution.  

Pourquoi ne pas aller dans ce statut d'ascension dont nous avons parlé si souvent, saisir l'énergie qui est cachée dans 

votre ADN et éliminer les soucis ? Cette énergie est la vôtre. Éliminez ce filtre. Il n'a désormais plus aucune raison d`être 

sur votre lumière. 

«Kryeon, je ne peux pas simplement faire disparaître les soucis. Dans notre 3D il y a des choses qui les créent. Je ne 

peux, tout bonnement, les balayer par la pensée. Il y a des raisons à nos soucis. Je ne peux croire que l'Esprit me 

demande une telle chose. C'est comme nous demander de ne plus avoir faim ou de ne plus sentir la douleur. » Voilà où 

l'enseignement devient difficile, chers Êtres Humains.  

Si vous devez être un Phare de Lumière pour cette planète, faisant ce pourquoi vous êtes venus, vous vous devez de 

sortir de la boîte 3D dans laquelle vous êtes nés, et réajuster la perception de ce que vous pouvez et ne pouvez pas faire 

à titre d'Être Humain. Plusieurs des maîtres qui ont foulé le sol de votre planète ont été constamment attaqués ou 

harcelés. Étudiez leurs vies. Étaient-ils pleins de soucis et sans espoir ?  

Non. Ils débordaient d'amour, de tendresse, d'empathie et de célébration. Comment ont-ils réussi ce tour de force ? Ils 

ont réclamé une force intérieure qui leur a donné quelque chose dont vous ne croyez même pas que cela puisse vous 

arriver ! Comment pouvez-vous aborder cette tâche de Phare de Lumière si vous ne croyez pas d'abord en la lumière ? 

Il est temps de comprendre qu'il y a des choses qui dépassent les cinq sens humains. Des choses qui sont là, prêtes à 

être utilisées, attendant seulement qu'on les demandent, et qui seront vôtres pour toute la durée de votre vie. Après 

qu'elles auront été énumérées, vous pourrez dire, « Je le peux. »  

Plutôt que, « Comment vais-je faire ? » Ce sont les choses que nous avons enseignées depuis 18 années. En passant, 

les maîtres peuvent également éliminer le malaise de la faim et de la douleur. Étudiez leurs vies et vous le verrez à 

maintes reprises. C'est cette maîtrise qui est en vous. Ajustez votre perception. 

 

La frustration 

Qu'en est-il de la frustration ? Il y en a beaucoup parmi vous qui sont frustrés au sujet de ceci ou de cela. Ils disent, « 

Que vais-je faire ? Où vais-je aller ? Que va-t-il arriver ensuite ? Pourquoi ceci est-il arrivé à moi ? Quand vais-je avoir 

ceci ou cela ? » Vous êtes frustrés ! Savez-vous que la frustration est aussi un filtre ? Nous répétons notre question.  

Quand vous avez regardé dans les yeux des maîtres de la planète, que leur nom ait été Christ, Bouddha, Paramahansa, 

Yogananda ou Sai Baba, avez-vous vu de la frustration ? Non ! 

Vous avez vu de la joie et de la paix. Vous avez vu de la clarté et de l'équilibre. Vous pourriez me dire, (dans votre 

frustration) « Ces Humains étaient des maîtres. Qu'attends-tu de nous ? » Si vous dites cela, c'est que vous connaissez 

très peu les enseignements de Kryeon, n'est-ce pas ? Qu'est-ce que j'attends de vous ?  

J'attends que l'énergie divine jaillisse en vous, afin que vous deveniez des maîtres Humains, tout comme ce fut le cas 

pour vos anciens maîtres Humains. J'attends que vous commenciez le même processus.  

Tout est là, prêt à fonctionner et mûr pour la manifestation. Vous les shamans, qu'est-ce que vous pensez qu'il y a à 

l'intérieur de vous ? C'est ce qui est appelé, "la maîtrise". Allez-vous devenir les premiers maîtres "frustrés" de l'histoire ? 

Vous dites, « O.K. Kryeon, nous sommes frustrés, mais nous avons des raisons de l'être. Nous sommes des Êtres 

Humains, et il y a des choses qui nous frustrent. » Mais la voix de l'Esprit est encore là, et elle vous dit, « Pourquoi ne pas 

lâcher prise ? »  

Aimeriez-vous être des Êtres Humains qui vivent les mêmes situations que vous trouvez frustrantes, sans en être affectés 

? Est-ce possible ? Ouvrez-vous à cette possibilité. Ouvrez vos cœurs et votre troisième œil pour un moment. Accueillez 

la maîtrise. Accueillez l'ascension. Est-ce que vous me suivez ? Essayez de pousser sur cette porte du "ensuite". Celle 

qui attire votre curiosité et qui vous fait peur.  

En agissant ainsi, toutes ces choses frustrantes tombent et votre lumière devient pure, car le filtre de la frustration est 

enlevé. Sinon, vous allez diffuser de la frustration, frustration, frustration, frustration, à la manière de gyrophare (Lee 

refait les mêmes mouvements). 

Voici ce que je vois en ce moment (faisant semblant de regarder au loin). Un ange de l'autre côté de la Terre dit, « 

Regardez ! Il y a un Phare Humain qui diffuse sa lumière. Béni soit-il, car il diffuse une lumière divine qui est grandement 

nécessaire. Oh non ! C'est la lumière de la frustration. » (rires) 

 

La polarisation humaine 

Qu'en est-il de la polarisation - la polarisation humaine ? Vous allez peut-être me dire que vous n'êtes pas polarisés. 

Parmi les multiples facettes de votre vérité, plusieurs proclament qu'ils ne sont pas polarisés. Ils disent qu'ils ont porté 
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attention à ceci. Très bien, je vous propose un défi. Commencez immédiatement votre méditation et envoyez de la 

lumière non polarisée à tous vos politiciens.  

Oups ! Je pense avoir touché un point sensible. Souvenez-vous que la diffusion de votre lumière n'est pas la même 

chose que ce que vous voulez dire au premier ministre ou président de votre pays. Il ne s'agit pas de ce que les anges 

veulent entendre. Il ne s'agit pas de ce que votre premier ministre ou président veut entendre. Il ne s'agit pas de ce que 

vous êtes supposés faire. Quelle est la polarisation que vous avez activée, en leur diffusant votre lumière ?  

Pouvez-vous rester neutre ? Pouvez-vous "humainement" envoyer de la lumière à votre premier ministre ou président 

sans interférences politiques ? Pouvez-vous accepter l'idée que l'intelligence cosmique puisse s'occuper de diffuser la 

lumière sur un secteur ou sur le leadership politique qui en a besoin ? Pouvez-vous faire ça ? Je vous dis que la plupart 

d'entre vous ne le peuvent pas. 

Regardons l'une des façons dont un maître envoie de la lumière à son leadership politique. Il s'assied et voit cette 

personne comme un ange qui est dans un endroit sombre et qui a besoin de recevoir, autant que possible, de la lumière. 

Il ne tient aucunement compte des affiliations ou polarités politiques.  

Au lieu de cela, sa lumière devient le moteur de Dieu qui diffuse de la sagesse, de la paix et de la clarté dans les bureaux 

des leaders politiques, afin qu'ils puissent faire des choix éclairés. C'est un dialogue divin qui s'établit entre deux anges 

incarnés, dans leurs rôles respectifs. Un dialogue entre des personnes qui sont en égalité d'être.  

Un contrat divin qui, à un certain niveau, est attendu de la part des anges incarnés qui jouent le rôle de leadership et 

dont leur ADN est aussi prêt que le vôtre. Tout comme vous, ils jouent des rôles importants dans les changements "à-

venir" pour cette planète. Nous vous répétons que cela fait partie du partenariat qui existe entre les anges incarnés dans 

le rôle d'un Être Humain. 

Vous avez la polarisation humaine, et c'est un filtre. Vous le plaquez sur cette lumière avant sa diffusion. « Alors, 

comment pouvons-nous cesser d'appliquer ces filtres ? Kryeon, cela fait partie de notre être, à titre d'Être Humain. 

Comment pouvons-nous déchirer ce filtre ? Cette polarisation semble venir avec le territoire. Nous sommes ainsi faits. »  

Oh, non ! Vous n'êtes pas faits ainsi. C'est une perception du vieux paradigme. Évidemment, vous naissez et grandissez 

de cette manière, jusqu'au jour où arrive un message qui brasse votre cage ou qui sonne le réveil. Vous souvenez-vous 

de mon message de 1989 qui a été publié en 1993 par mon partenaire ?  

Je paraphrase la signification de ce message : Vous pouvez changer vos couleurs ! C'était la base du message. Vous en 

souvenez-vous ? Je vous disais des choses comme celles-ci, « Aimeriez-vous changer vos attributs karmiques ? Il y a 

une nouvelle énergie. Le magnétisme est en train d'être changé, afin que votre ADN puisse changer. Aimeriez-vous ne 

plus être affecté par votre signe astrologique ? » Vous pouvez vérifier mes dires. 

Comment appelez-vous une personne qui peut faire de telles choses ? Un maître ! La maîtrise est à portée de main, 

chers Êtres Humains. Cela ne veut pas dire que vous serez sur un piédestal et que tout le monde devra vous adorer. 

Cela ne veut pas dire que vous aurez à faire briller une sorte de lumière au-dessus de vous, afin que tout le monde 

puisse la voir.  

Cela "veut" dire que dans l'obscurité, peu importe que vous soyez sans votre garde-robe ou ailleurs, votre lumière est si 

pure qu'elle change les choses sur la planète, même si vous pensez être la seule personne qui en est consciente. Vous 

n'avez pas à le crier sur les toits, et personne ne viendra courir à votre porte en disant, « Wow ! Vous avez une lumière 

brillante ! »  

Vous le saurez, car vous ressentirez la paix de votre lumière. Vous n'aurez plus de peurs, de soucis et de frustrations. Au 

lieu de cela, vous aurez l'amour inconditionnel de Dieu qui est en vous. Les autres ne verront pas une lumière bizarre ou 

étrange, du style Nouvel-Âge, mais ils verront l'équilibre et souhaiteront être comme vous. Que dites-vous de ce 

concept, chers Êtres Humains ? La maîtrise est vôtre. 

 

Le pardon 

Voici un filtre que vous n'avez peut-être pas remarqué. Que dire des choses qui sont arrivées au cours de votre vie et qui 

vous ont causé des problèmes ? Qu'en est-il de la ou des personnes auxquelles vous n'avez pas encore pardonné ? 

Vous savez que je connais les personnes qui sont ici, ainsi que celles qui sont en train de me lire. Oh ! Vous avez essayé 

de pardonner, mais il n'est pas facile de passer l'éponge sur la traîtrise, n'est-ce pas ?  

Oui. C'est comme si, en vous trahissant, elles avaient trahi tout le contrat et gâché l'expérience de toute une vie. C'est de 

leur faute, n'est-ce pas ? C'est peut-être une mère ou un père. Si oui, alors la trahison est encore plus douloureuse, 

n'est-ce pas ? Je vous connais. Il s'agit peut-être d'une fille ou d'un fils, et vous n'arrivez pas à vraiment leur pardonner. Il 

y a peut-être eu de l'abus. Cette situation existe peut-être encore, et vous continuez à la tolérer.  

C'est à tous et chacun de vous que je parle. Voilà pourquoi vous êtes ici ou en train de lire ces lignes, chers Êtres 

Humains. Je sais que je touche un point important pour plusieurs parmi vous. Qu'allez-vous faire ? 

Savez-vous que c'est un filtre ? Je peux encore voir cet ange qui est sur une colline. (Lee fait semblant de regarder au 

loin) Cet ange dit, « Oh, voici une lumière qui arrive ! Elle a parcouru des milliers de kilomètres. Oh, elle est magnifique ! 
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Oups, je vois qu'elle est emplie de "non-pardon" ! Nous allons l'utiliser autant que faire se peut, sauf que ce sera difficile, 

à cause de ce filtre. » Vous voyez où je veux en venir.  

Tout ce qui se passe dans votre vie est "englué" à la lumière que vous diffusez. Jusqu'à maintenant, vous pensiez peut-

être que vous pouviez simplement aller dans un coin, méditer, diffuser votre lumière, vous payer du bon temps, et vous 

dire que tous ces filtres peuvent être suspendus, d'une façon ou d'une autre, pendant que vous "devenez" spirituels. Non 

! Ce "Que vous Êtes" est imprimé dans la lumière que vous générez et diffusez. 

«Très bien, Kryeon ! Dis-nous comment pardonner à ces personnes. Vas-y ! Dis-nous quoi faire, car nous ne le pouvons 

pas et ne le pourrons pas. J'ai des problèmes en ce moment. As-tu une recette miracle ? » Avez-vous déjà demandé de 

l'aide ? Est-ce que vous restez là, assis, en train de penser et vous disant, « Je ne peux pas le faire.  

Je ne peux pas le faire. Je ne peux pas le faire » ? Que diriez-vous de créer un grand changement dans votre vie ? Il 

serait si grand que ces sentiments tomberaient sur le plancher et vous pourriez les balayer quand bon vous semble. 

Qu'en dites-vous ? Que diriez-vous de cesser de ramener constamment et quotidiennement ces choses à votre mémoire 

? 

Je vous dirai, Phares de Lumière, que le pardon est l'un des principes de base de la maîtrise. Peu importe la situation, 

votre perception change. Vous souvenez-vous de cet enfant, à l'école primaire, qui vous a peut-être dit quelque chose 

quand vous étiez en troisième année ? Probablement pas. C'est parce que votre expérience de vie est bien au-delà de 

ceci.  

Donc, cela ne vous affecte plus. Vous avez grandi et mûri en sagesse ! La maîtrise est la suite logique des expériences 

de vie et connaissances acquises. Quand vous commencez à voir l'image globale ou comprendre le schéma de la façon 

dont fonctionnent les choses, vous devenez plus interdimensionnels dans vos perceptions. 

Vous n'accordez plus d'importance aux choses qui vous hantaient, car vous réalisez que c'est une perte de temps et 

d'énergie. Vous avez dépassé cette étape. Êtes-vous prêtes et prêts pour une telle chose ? Pouvez-vous pardonner ? 

Pouvez-vous les aimer ? Pouvez-vous purifier votre lumière ? Faites que ceci se réalise aujourd'hui même. 

Je viens de vous parler de quatre filtres qui sont communs à tous les Êtres Humains, sauf qu'ils peuvent varier de l'un à 

l'autre à des degrés divers. Avez-vous déjà pensé que ceci pouvait affecter votre capacité de diffuser une lumière pure ? 

N'est-il pas merveilleux d'avoir une lumière si brillante qu'elle peut illuminer les coins les plus obscurs de la planète ?  

Savez-vous ce qui se cache derrière tout ceci et que personne ne peut voir, même celles qui sont encore dans 

l'obscurité ? Ces derniers n'assisteront pas à une réunion comme celle-ci, ne liront pas les mots que vous êtes en train 

de lire et ne les écouteront pas. 

Ce sont ces personnes qui seront touchées par votre lumière, car elle va leur permettre de voir des choses qu'elles 

n'avaient jamais vues auparavant. Évidemment, elles vont s'accorder tout le crédit de cette découverte. Elles ont en 

partie raison, car elles ont fait des choix, après avoir été éclairées par votre lumière. Cela devient du partenariat, n'est-ce 

pas ? Qu'en dites-vous ?  

La diffusion d'une lumière pure et brillante, sans frustrations ni colère, sans peurs ni polarisations, est ce que vous êtes 

censés faire. Avez-vous une idée du nombre de partenaires extérieurs qui attendent votre lumière, dans toutes les 

parties du monde ?  

Parmi ce nombre, combien de personnes sont en mesure d'arrêter des guerres, de créer la paix ou trouver des remèdes 

aux maladies ? Avez-vous pensé à ces possibilités ? C'est un partenariat cosmique qui va complètement échapper à la 

logique 3D et au temps. 

 

Les filtres akashiques 

Si vous pensez qu'il était difficile de se débarrasser de ces filtres, attendez de voir ce qui suit. Il y a une autre boîte de 

filtres par ici, dans ce coin - une boîte ésotérique. Oh ! C'est votre nom qui est écrit sur cette boîte. Si les autres n'étaient 

pas tellement méchants, attendez de voir ces filtres ésotériques. De plus, ils portent l'étiquette : Akash ou Akashique. 

Laissez-moi vous dire que vous êtes le produit ou la somme de tous les "vous" que "vous" avez été sur Terre. Pensez-y 

pour un moment, Lémuriennes et Lémuriens. Qui avez-vous été et qu'avez-vous fait ? Que vous a-t-on fait, vous les 

victimes ? Il se trouve justement que tout est ici, dans l'Akash de votre propre ADN interdimensionnel, et vous le savez. 

Combien de fois avez-vous été "victimisés", vous les shamans ? Parlons de la dernière fois où vous avez été brûlés au 

bûcher. Vous qui êtes en train de me lire, vous faites également partie du groupe qui est ici. Comment les Archives 

Akashiques de "Qui" et "Ce" que vous avez été, peuvent-elles vous affecter en ce moment ? Avez-vous quelques petites 

hésitations ou appréhensions avant d'assister à une canalisation ? Ça devrait être le cas. 

Dans une perspective interdimensionnelle, les vies antérieures n'existent pas, puisqu'elles font partie de votre vie 

actuelle. Nous en avons déjà parlé. Très bien, maintenant, commençons à les regarder. Qu'est-ce qui vous irrite ? Vous 

avez peut-être des choses dont vous ne savez pas d'où elles proviennent ? Quelles sont les choses que vous cherchez à 

maîtriser ? Je vous dirai qu'elles sont toutes là, dans l'Akash.  
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Elles proviennent des incarnations antérieures, alors que vous jouiez un autre rôle. C'est ce qui est appelé, "empreinte 

résiduelle", si vous voulez lui attribuer un nom. N'est-il pas ironique de constater que lorsque vous commencez votre 

séjour ou cheminement spirituel sur Terre et que vous devenez de plus en plus interdimensionnels, toutes les choses 

dont vous désiriez vous débarrasser se montrent la face.  

Cela semble injuste, n'est-ce pas ? Votre séjour dans l'actualité interdimensionnelle ouvre la porte et ravive ces choses 

pour vous. Avez-vous l'impression d'être des victimes ? Qu'en est-il de l'estime de soi ? Vous êtes-vous déjà sentis 

démunis, impuissants et sans valeur ? Voici un fait dont je n'ai jamais parlé auparavant. En général, les Phares de 

Lumière se sentent abattus. En tant que groupe, ils n'ont pas tellement une bonne estime de soi, mais il y a une bonne 

raison à ceci.  

Quand vous avez commencé votre séjour et que vous êtes devenus légèrement interdimensionnels, toutes vos vies sont 

revenues devant vous. C'est là que vous avez commencé à voir qui vous êtes, ce que vous avez fait et ce que vous avez 

été. Vous vous êtes soudainement sentis indignes ou sans valeur.  

Certains aimeraient ramper dans un coin et pleurer. C'est l'énorme poids des Archives Akashiques qui vous cause cela. 

Elles vous montrent toutes les luttes que vous avez dû faire pour en arriver à ce que vous êtes en ce moment. Il vous 

arrive d'en ressentir plusieurs, et ça fait mal.  

Vous oubliez de tenir compte du fait que toutes ces différentes consciences vécues à travers les âges vous ont fait 

monter l'escalier de l'illumination. Voilà pourquoi vous êtes des Phares de Lumière dans votre vie actuelle. Ces choses 

ne représentent plus qui vous êtes en ce moment, mais les sentiments sont là et ils font surface. 

Qu'en est-il des vœux que vous avez faits pendant ces vies ? Est-ce qu'ils vous affectent encore ? Avez-vous pensé au 

nombre de vœux que vous avez faits - sœur religieuse, prêtre, shaman, guérisseur magicien et autres ? Vous êtes assis 

sur vos chaises, en prétendant être des gens ordinaires, alors que vous portez toutes ces couleurs sacrées. Je les vois, 

car je vous connais.  

Je sais ce que vous avez fait et où vous avez été. Je connais ce par quoi vous avez passé. Vous voilà assis sur une 

chaise et dans l'énergie du 11:11. Vous êtes tout de même revenus, n'est-ce pas ? En termes de numérologie, le 11:11 

signifie illumination et lumière. Vous êtes venus pour la lutte finale et vous représentez la génération d'avant 2012. 

Votre génération, ainsi que la prochaine et celle qui va suivre, sont les trois générations qui vont faire changer la Terre. 

Vous faites partie des précurseurs. Vous préparez la scène, et vous êtes les parents qui ont décidé d'avoir des enfants 

Indigos. Vous les avez autant comme petits-enfants que comme enfants, afin de leur enseigner à quoi ressemble une 

lumière sans filtres.  

C'est vous et votre génération qui fait ce travail. Vous êtes celles et ceux qui sont revenus et qui ont commencé leur 

travail en 1987. C'est votre énergie spirituelle et humaine qui a décidé que l'Armageddon n'aurait pas lieu. Voilà qui et ce 

que vous êtes. Oui, mais quand vous avez découvert votre puissance, vous avez également réalisé tous vos vœux et vos 

impressions de "victimite", n'est-ce pas ?  

Au risque de nous répéter, nous vous posons encore cette question : Voulez-vous savoir comment vous débarrasser 

immédiatement de tout ce supposé karma ? Si oui, pourquoi ne le ferions-nous pas ensemble ? Je m'adresse autant au 

lectorat qu'à l'auditoire qui est ici. Vous n'avez pas à le prononcer à haute voix. Il suffit seulement de l'affirmer en vous-

mêmes. 

«Cher Esprit, je suis en train d'exprimer la vie dans la forme humaine, et je fais partie du moment où la Terre sera 

transmutée. Donc, je suis ici dans le but de travailler pour cette transmutation. Voilà pourquoi je laisse tomber tous les 

vœux qui pourraient entraver mon cheminement, car ils appartiennent à une autre conscience et une autre énergie. Je 

remplace ces vœux par de l'énergie Akashique. Toutes les vies qui sont maintenant en moi vont me servir de support et 

de point d'appui.  

Je vais utiliser la sagesse et la conscience accumulées au cours de toutes mes vies incarnées. Je vais créer une brillante 

lumière blanche. Elle sera plus brillante que n'importe quelle lumière ayant déjà existé sur cette planète. Ce sera la 

lumière de mes multiples moi, concentrée à travers mon moi 

actuel. Voilà pourquoi je suis revenu ici, et c'est pourquoi j'ai existé au cours des âges... Afin d'être ici et en ce moment. » 

Qu'en dites-vous ? C'est vous qui êtes en charge de vous-mêmes, divines entités. Vous n'avez pas à vous soucier de ces 

choses. Vous n'avez pas à dire, « Comment dois-je faire ceci ? Quelle est la procédure ? Où dois-je commencer ? » 

Pourquoi ne pas agir par vous-mêmes ?  

Regardez ce qui se passe quand "le boss" parle - cette entité divine qui exprime la vie en 3D, en ce moment et sur cette 

planète. Vous parlez alors à votre propre Archive Akashique. Elle va répondre et s'illuminer. Regardez ce qui se passe 

avec vos phobies. Certaines personnes en ont moins que d'autres, mais vous avez tous des phobies. Nous avons abordé 

cette question par le passé, dans un livre appelé, Le Retour, avec Michael Thomas.  

Michael Thomas était un Être Humain en train d'explorer le domaine de l'ascension et sa signification dans la 3D. Dans 

cette histoire, il souffrait de claustrophobie, et une partie de son entraînement se rapportait aux phobies. Il a été cloué 

dans une boîte qui ressemblait à un cercueil. Quelle a été sa réaction ? Il s'est mis à chanter ! Il n'y avait ni peur ni 

panique.  
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La seule émotion qu'il a expérimentée fut celle-ci. Il s'est dit, « Puisque je suis maintenant libéré de la peur, je vais donc 

chanter jusqu'à ce qu'ils ouvrent la boîte. » Cette conviction était bien ancrée dans son âme et c'est pourquoi il a célébré, 

au lieu d'appliquer l'ancien paradigme et subir une attaque de panique. Vous pouvez laisser tomber une foule de choses 

ésotériques, car elles font partie des résidus provenant d'expressions antérieures sur la planète.  

Vous avez le plein contrôle de l'énergie Akashique, à l'intérieur de votre ADN. C'est ainsi que ça fonctionne. Vous avez le 

plein contrôle de tout ce qui a pu se produire dans vos vies, et vous avez également le plein contrôle de l'énergie 

associée à ces choses. Toutefois, si vous ne reprenez pas le contrôle, ces choses vont devenir des filtres.  

Pouvez-vous imaginer une puissante lumière, filtrée par la "victimite", qui est diffusée au Moyen-Orient ? Avec les vœux 

que vous avez pris ? Avec les polarités que vous avez ? Pouvez-vous imaginer une telle chose ? C'est la boîte de filtres 

dont je vous ai parlé. Que dites-vous des attentes ? Elles sont aussi des filtres. «Très bien, Kryeon, mais la pensée 

positive n'a rien de mal.  

Je diffuse ma lumière et je m'attends à ce qu'elle soit une énergie bienfaisante qui provoque des résultats positifs. 

J'espère qu'elle sera une lumière paisible. » Chers Êtres Humains, c'est d'un grand secours à la lumière, sauf que vous 

l'avez polarisée. Comment l'intelligence cosmique peut-elle être placée sur une lumière pure, alors que vous avez déjà 

décidé de sa raison d'être et de son but ?  

Voyez-vous ? Le but est de diffuser une lumière pure, générique, libre et claire... Sans aucuns de vos filtres. Nous vous 

demandons seulement de diffuser votre lumière divine. C'est votre partie divine qui va permettre à l'intelligence 

cosmique d'aller au bon endroit et de créer l'énergie appropriée au bon moment. Voilà pourquoi vous êtes ici. 

Ce processus d'intelligence cosmique est bien connu. Dans l'hologramme des quanta, il est bien connu. L'intelligence 

cosmique est la définition de cette énergie qui sait où elle va, ce qu'elle va faire et ce qu'elle va toucher ou affecter. Elle 

ne touche pas à l'Être Humain, mais elle lui permet de voir plus clairement.  

En conséquence, elle permet aux personnes sur lesquelles elle brille, de faire des choix plus éclairés et judicieux. Ceci 

se rapporte également à la guérison. Voilà pourquoi vous ne pouvez pas guérir une personne. Vous pouvez seulement 

l'aider à s'équilibrer et se guérir par elle-même. Vous pouvez lui indiquer les points sur lesquels elle devrait travailler. 

Vous pouvez lui donner des choses qui pourraient l'aider, mais en fin de compte, c'est la personne elle-même qui va 

décider. 

Parfois, il suffit de seulement trois secondes, alors que d'autres fois, il faut toute une vie. Que diriez-vous des attentes ou 

espérances aussi simples que celles-ci ? «Nous nous réunissons afin de prier pour la Paix sur Terre. » Vraiment ? Est-ce 

vraiment ce que vous allez faire ? « Eh bien ! C'est ce que tu nous as dit de faire, n'est-ce pas ? » Oh, non ! Ce n'est pas 

ce que je vous ai dit.  

Je vous ai dit que vous pourriez "créer" la Paix sur Terre. Je ne vous ai pas dit de diffuser votre lumière avec les mots, 

"Paix sur Terre", écrits sur elle. Anges Humains, voici votre tâche : Réunissez-vous et diffusez une puissante lumière. 

Vous n'avez pas à la toucher. En réalité, si vous la touchez et y réfléchissez, cela pourrait lui créer un filtre. 

Vous n'avez pas besoin de tout comprendre. Laissez votre intelligence divine lui donner une intention pure. Générez la 

lumière et permettez à l'intelligence cosmique de l'apporter là où elle est nécessaire. Vous êtes le moteur ou la 

génératrice, car c'est l'Humain qui doit la produire. Ensuite, Dieu se charge des opérations, une fois qu'elle vous a 

quittés. C'est ce que fait un Phare de Lumière. Pensez à un phare matériel. Que fait-il ?  

Pensez-vous qu'il inclut un message personnel dans la lumière qu'il envoie aux bateaux sur la mer ? Non. Il dit 

simplement, « Je suis une lumière dans l'obscurité. Il y a une raison pour laquelle je suis ici. Regardez autour de vous. 

Trouvez-la et vous naviguerez en toute sécurité. »  

Ensuite, il appartient au capitaine du bateau de s'occuper du gouvernail, n'est-ce pas ? Le phare projette sa lumière dans 

l'obscurité, afin que les capitaines puissent faire des choix éclairés. Voilà ce que vous êtes censés faire. Certains Être 

Humains - parmi cette assistance et parmi ceux qui sont en train de lire ce message - font un magnifique travail avec leur 

lumière.  

Vous avez appris et compris toutes ces choses. Cependant, j'en connais d'autres qui sont dans cette très vaste pièce, là 

où le temps est sans importante. Ils m'écoutent ou me lisent depuis des années, mais leur compréhension de ce que 

vous appelez la "fibre du temps", n'est pas encore tout à fait complétée. 

 

Incrédulité et/ou scepticisme 

La dernière est l'incrédulité ou le scepticisme ! « Kryeon, est-ce possible qu'un Phare de Lumière soit incrédule ou 

sceptique ? » Ceci ressemble à un oxymoron, n'est-ce pas ? En ce moment, il y en a plusieurs parmi vous qui sont sur le 

bord de la croyance, essayant d'être des Phares de Lumière, tout en franchissant les étapes l'une après l'autre.  

Cependant, après avoir quitté cette assemblée ou avoir fini de lire ce message, vous commencez à questionner 

certaines choses. « Est-ce vraiment réel ? Est-ce que cet homme sur la scène était effectivement en train de canaliser ? 

Est-ce qu'un ange passait réellement par lui ? Est-ce que ces mots sont de l'Esprit ou de cet homme ? » Eh bien, voulez-

vous une réponse à ces questions ? 
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Sur la scène, il y a présentement deux figures. Elles font partie de l'entourage qui vient à chaque fois que mon partenaire 

fait ceci. Je ne m'attends pas à ce que vous les voyiez. Quelques-uns peuvent les voir, et ils le rapportent souvent. La 

réalité de ceci doit être saisie par les sens ou par l'esprit.  

Elle doit résonner dans votre cœur et votre feeling. Une entité comme la mienne ne vous demande pas de faire quoi que 

ce soit que vous ne ressentez pas, n'est-ce pas ? Elle ne réclame pas de conclusions et elle ne cherche pas à vous 

endoctriner, n'est-ce pas ? Au lieu de cela, elle fait l'éloge de qui vous êtes et elle tente de vous faire réaliser votre 

magnificence.  

Elle donne une description de ce qui est à l'intérieur de vous et de ce que vous pouvez faire. N'est-elle pas ainsi ? Ne 

vous donne-telle pas le libre choix ? Chers Êtres Humains, c'est l'amour de Dieu qui travaille pour vous et avec vous. 

Voilà, qui est ici ! 

Je suis votre partenaire Kryeon. Quelques-uns commencent à reconnaître qui je suis et pourquoi je suis ici. Si vous vous 

débarrassiez de toute votre incrédulité ou scepticisme, votre lumière serait encore plus brillante. C'est à vous de faire les 

choix. La dualité s'érige à l'intérieur de votre incrédulité. C'est un outil qui est approprié, car il vous motive à chercher 

votre divinité. La recherche de vos racines divines est intuitive, mais la divinité incluse dans votre ADN n'est pas intuitive.  

Bénis soient les Êtres Humains qui cherchent, car ils vont trouver l'objet de leur quête. Ils vont trouver Dieu à l'intérieur 

d'eux. Dans quel cheminement êtes-vous, aujourd'hui ? Où vous mène-t-il et que fait-il pour la planète ? « Kryeon, je 

veux savoir comment procéder pour me débarrasser de mes filtres. » Je vous ai dit comment faire.  

Il y en a tellement parmi vous qui cherchent à tout compartimenter, comme si c'était de la 3D. « Kryeon, j'aimerais que tu 

nous donnes 12 étapes. J'aimerais que tu nous donnes quelque chose plus facile à appliquer pour nous, les Humains. 

Pourquoi compliquer les choses, chers Êtres Humains ? L'enseignement humain est complexe et structuré, alors 

qu'entre vous et l'Esprit, c'est un jeu d'enfant. Pourquoi ne pas l'aborder directement ou sans détours ? La confiance 

n'est pas Structurée. 

Il n'y a pas de manuel pour ceci, car ce n'est pas de la 3D. Vous vous assoyez et vous poussez sur la porte de votre 

propre éveil spirituel, avec votre intention pure, et dites, « Dieu, dis-moi ce que j'ai besoin de savoir. » Ressentez-vous 

l'entourage qui est ici ? Il vous demande si vous êtes prêts à passer à l'action. Vous devez savoir que ça ne se fera pas 

instantanément.  

Vous le faites chacun à votre façon et en plusieurs étapes. Chacune de ces étapes est unique à vous. Ce n'est pas 

quelque chose que vous allez trouver dans un manuel. Même celles et ceux qui sont entrés dans ce que vous appelez 

"le statut d'ascension" ne cessent de procéder étape après étape. Regardez ce qui se passe autour de vous et ensuite 

reprenez votre cheminement, car l'énergie change à chaque mois sur cette planète.  

Tout bouge, tout change, et cela peut vous créer de la frustration (sourire de Kryeon). Impliquez-vous, car c'est vous et 

les autres qui faites ces changements. C'est vous qui conduisez ce train appelé Terre, donc cela signifie que vous n'êtes 

pas les victimes de son parcours. C'est vous qui posez les rails devant ce train.  

Il y a de nouveaux outils qui sont destinés à ouvrir l'énergie de votre ADN, et c'est le sujet de ce message, car il est 

temps de commencer cet enseignement de la maîtrise. Nous avons quelquefois effleuré ce sujet, lorsque nous vous 

disions de "ne pas penser comme un Humain".  

Il est maintenant temps de vous dire que si vous souhaitez continuer votre progression, en ces temps de changements, 

vous allez devoir être les deux à la fois : Faire partie des Êtres Humains et également faire partie des maîtres.  

C'est précisément la raison pour laquelle vous êtes revenus ici, sauf que vous devez changer votre perception et 

marcher entre deux réalités. À noter que vous n'avez pas une très grande expérience de la maîtrise. 

Si vous le voulez, joignez-vous à moi et imaginons ceci. Imaginons un splendide et magnifique phare de lumière. 

Imaginons qu'il a la solidité du roc. Aucun vent ne peut l'ébranler, car il est sûr de lui-même. Il sait qui et ce qu'il est. Qui 

est la gardienne ou le gardien de ce phare de lumière ?  

C'est vous. C'est votre home, votre chez-soi, et c'est votre corps physique. C'est vous qui montez les marches de 

l'escalier "intérieur", afin de vous rendre au sommet de ce phare et vous assurer que la lumière est allumée. Vous devez 

aussi vous assurer qu'elle n'a pas de filtres. 

Maintenant, imaginons que cette lumière est d'une blancheur et d'une pureté indescriptible. C'est vous qui êtes le maître 

de cette lumière, et vous la diffusez. Vous la bénissez et la célébrez, mais vous ne savez qui va la recevoir et l'accepter. 

Oh ! Vous pouvez lui donner une direction intentionnelle et pure, en disant, « Aujourd'hui, j'aimerais diffuser ma lumière 

en direction du Soudan. »  

Pouvez-vous imaginer toute la souffrance et tout le carnage qu'il y a là-bas ? C'est une bonne direction pour votre 

lumière, mais en même temps, vous donnez à Dieu la permission de l'envoyer là où elle est le plus nécessaire pour le 

moment présent. Il y a parfois des choses qui sont connues seulement de Dieu.  

Avec le partenariat que vous avez avec lui, votre lumière ira en des endroits que vous ne pouvez imaginer, aidant une 

partie votre famille humaine qui habite en des endroits obscurs. Vous ne les rencontrerez peut-être jamais pendant votre 

séjour sur Terre. 
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Avez-vous une idée de la puissance de ceci, quand vous le faites en groupe ? Je vais le redire. Il suffit de moins de la 

moitié de un pour cent (0,5 de 1 %) de l'humanité qui s'éveille et qui passe à l'action pour faire la différence...  

Là où vous le verrez dans vos bulletins de nouvelles, là où la Terre commencera à se modifier et changer, là où la 

sagesse deviendra la norme. Vous verrez des choses qui ne sont jamais arrivées auparavant, et vous vous demanderez 

comment des choses si inhabituelles peuvent avoir lieu. Voici pourquoi : C'est cette lumière interdimensionnelle qui en 

est la cause, et elle change les civilisations.  

Elle provoque la chute des énergies et gouvernements inappropriés. Chers Êtres Humains, sachez que vous êtes en train 

de faire le travail, sur cette planète. Voilà pourquoi vous êtes ici, et c'est une grande vérité.  

C'est le message que Kryeon vous a livré depuis 18 ans. En termes de numérologie, 18 est un 9. Donc, c'est un message 

complet. Il ne sera jamais mieux, mais il y a encore beaucoup à enseigner sur ce sujet.  

Certaines personnes pensent que c'est une chose difficile à accomplir, et ça l'est. Toutefois, je vous connais et je sais ce 

que vous pouvez faire. Voilà pourquoi l'on dit que c'est un test. Voilà pourquoi l'on vous appelle "Phares de Lumière". 

Ne trouvez-vous pas que ce moment serait propice à la guérison ? Que diriez-vous de faire un effort de groupe dans 

cette pièce ? Je parle de cette pièce, car il a trois personnes - ici présentes - qui ont des choses dans leur sang et qui 

veulent s'en débarrasser. Je connais qui est ici. Souhaitez-vous aider ces trois personnes à se guérir ? Ceci équilibrerait 

une partie de leur Akash.  

Si elles sont d'accord, la guérison peut avoir lieu. Ces trois anges humains savent qu'il s'agit d'eux, et peut-être qu'en ce 

moment, ils vont permettre aux autres anges humains de leur envoyer de la lumière. Le voulez-vous ? Les autres n'ont 

pas à savoir qui vous êtes. C'est ainsi que fonctionne l'intelligence cosmique.  

Vous tous qui êtes ici, écoutez-moi attentivement, car ce moment est mûr pour la guérison. Voulez-vous visualiser la 

lumière pour eux ? Laissez l'intelligence cosmique faire son travail. Visualisez seulement la lumière - pour ces trois anges 

humains - afin qu'ils partent d'ici dans un état différent.  

S'ils ont donné la permission, leur sang sera différent. Il reviendra à son état équilibré d'antan. La guérison est souvent le 

miracle du retour dans le temps... Ramenant l'individu dans l'énergie akashique au moment où cette maladie n'existait 

pas.  

Ceci explique pourquoi une vraie guérison signifie que cette maladie ne reviendra jamais. La maladie ne peut pas 

revenir, puisqu'elle n'a jamais existé ! L'un des trois a déjà commencé à changer. Qu'en est-il des deux autres ? Oh ! Ça 

s'en vient. C'est pendant ces moments, que la famille aide la famille.  

Béni soit l'Être Humain qui traverse le pont de l'incrédulité ou du doute, et qui trouve l'amour qui est de l'autre côté. 

L'impossible devient possible. Il y a de la lumière, là où vous pensiez que c'était impossible. Donc, le miracle que vous 

avez demandé peut se réaliser.  

Et c'est ainsi. 

Kryeon 


